Manual de Usuario



Profit Plusâ Administrativo & Avisos y Tareas

Sistema de gestión empresarial



La información de este manual está sujeta a modificaciones sin preaviso alguno. A menos que sea especificado de otra manera, las compañías, nombres y datos utilizados en los ejemplos son ficticios. Ninguna parte de este manual puede ser reproducida ni transmitida bajo forma alguna, ni por cualquier medio, ya sea electrónico o mecánico, para ningún propósito, sin el consentimiento por escrito de Softech Consultores.

© 1997-2007 Softech Consultores. Todos los derechos reservados.

Profit Plus es una marca registrada de Softech Consultores C.A.

Profit Móvil es una marca registrada de Softech Consultores C.A.

Profit Móvil is powered by JL Sistemas C.A.

V-Post es una marca registrada de Credicard C.A.

Microsoft, Windows, Windows 98, Windows 2000, Windows XP, Windows CE, Windows Vista, Office, Word, Excel, NT Server, Windows 2000 Server, NT Workstation, SQL Server 2000, SQL Server 2005, SQL Server CE, Visual FoxPro, Visual Studio, Visual Studio .NET, Active Directory y el logotipo de Windows son marcas registradas de Microsoft Corporation.

Pentium, Pentium II, Pentium IV son marcas registradas de Intel Corporation.

Número de parte: PP-US-ADMI-7.0 Actualizado: 11/2007

Contenido

Bienvenida	9
Documentación de Profit Plus	9
Requisitos de hardware y software	
Componentes que se instalan con Profit Plus Administrativo	
Términos de la licencia de uso	
Ediciones de Profit Plus	12
Implantación de Profit Plus	14
CAPITULO 1 Instalación del sistema	17
Instalación de Profit Plus Administrativo por primera vez	
Instalación y Configuración de Cliente para Profit Plus Administrativo 7.0	23
Instalación de una nueva versión o actualización de Profit Plus Administrativo	
Desinstalar Profit Plus Administrativo	
Registro de la licencia de uso	
Licenciamiento automático (vía web)	
Licenciamiento manual (vía telefónica)	
Ingreso al sistema Profit Plus Administrativo (por primera vez)	
Edición Corporativa (Ingreso Inicial)	
Edición Desktop, Small Business y Profesional (Ingreso Inicial)	
Ingreso al sistema Profit Plus Administrativo (versión actualizada)	
Edición Corporativa (Actualización)	
Edición Desktop, Small Business y Profesional (Actualización)	35
CAPITULO 2 Características de Profit Plus	37
Características generales	
Look & Feel	41
Menú principal	45
Barra de herramientas	46
Búsqueda asistida	49
Ayuda de artículos	51
Carga de artículos relacionados	54
Carga de lotes	55
Carga de seriales	57
Carga de tallas	58
Información contable	60
Tipos de ventanas	
Tablas	
Procesos	63

Reportes	64
CAPITULO 3 Puesta en funcionamiento	67
Actividades involucradas	67
Orden a seguir en la implantación	
Decisiones iniciales	
Parámetros de la empresa	
Seguridad de los datos	
Uso de pistas para auditoría	
Personalizar etiquetas del sistema	
Cambio de nombres del menú	
Cambio de nombre de un campo, icono o carpeta	
Cambio de los textos de ayuda	
Inclusión de fecha a través del calendario	
Configurar procesos	
Configurar impresoras	
Configurar código de los artículos	
Manejando	
Varias empresas y sucursales	
Múltiples monedas	
Costos (artículos)	
Precios (artículos)	
Múltiples unidades (artículos)	
Descuentos y comisiones	
Códigos de barra	
Lotes	
Seriales	
Seriales (entradas)	
Seriales (salidas)	
Tallas	
Manejo de importaciones	
Impuestos y retenciones	
Impuestos	
Retenciones:	
Consultas en línea	
Filtrar la información obtenida de las consultas en línea	141
Ordenar la información obtenida de las consultas en línea	
Exportar la información obtenida de las consultas en línea	
Integración con Profit Plus Contabilidad	147
Integración con Profit Plus Nómina	
Integración con Profit Plus RMA	

Inteligencia de negocios con Profit Plus	
Integración con Profit Plus eProfit	
Integración con Profit Móvil	
Integración con Avisos y Tareas	
Ampliación de la funcionalidad de Profit Plus	
CAPITULO 4 Inventario	161
Artículos	
Artículos compuestos	
Líneas de artículo	
Ajustes de entrada y salida	
Inventario físico	
Ajuste de precios	
Ajuste automático	
Ajuste manual	
Generar compuestos	
CAPITULO 5 Compras y cuentas por pagar	
Proveedores	
Facturas de compra	
Devolución a Proveedores	
Documentos	
Importaciones	
Control de importaciones (Distribución de Costos)	
Expediente de Importación	
Programación de Pagos	
Programar Pagos	
Pagos	
CAPITULO 6 Ventas y cuentas por cobrar	213
Clientes	
Devolución de Clientes	
Descuentos	
Descuentos por artículo, línea y categoría	
Descuentos por pronto pago:	
Comisiones	
Comisiones de rentabilidad	
Comisiones por niveles de precios:	
Facturas de venta.	
Punto de venta	

Documentos	
Cobros	
Empaque	
Control de empaque	
CAPITULO 7 Cajas y bancos	
Cajas y cuentas bancarias	
Chequeras	
Registrar una chequera	
Consultar Cheques	
Movimientos de bancos	
Conciliación Bancaria	
Conciliación Manual	
Conciliación Automática	
Movimientos de cajas	
Depósitos bancarios	
Ordenes de Pago	
Entrega de Cheques	
Generar Planillas Fiscales	
CAPITULO 8 Mantenimiento de los datos	
Empresas	
Crear una empresa	
Seleccionar una empresa	
Sucursales	
Crear una sucursal	
Seleccionar una sucursal	
Usuarios	
Crear un usuario	
Seleccionar un usuario	
Datos Adicionales de la Empresa	
Configurar Conciliación Automática	
Configurar Planillas Fiscales	
Reparación de los datos	
Respaldo de los datos	
Eliminación de datos antiguos	
Verificación de la consistencia de los datos	
Importar los datos de otra empresa	
Actualizar tablas locales	
Transferir datos entre empresas	
Traspaso de datos SQL-FoxPro-SQL	

Configurar Seguridad	
Diseño de la base de datos en Profit Plus	
CAPITULO 9 Preguntas más frecuentes	
Configurando Profit Plus	
Inventario	
Ventas y CxC	
Compras y CxP	
Cajas y bancos	
Profit Plus Contabilidad	
Mantenimiento	
CAPITULO 10 Problemas más frecuentes	345
Edición Desktop, Small Business y Profesional (FoxPro)	
Problemas relacionados con la instalación	
Problemas trabajando con el sistema	
Edición Corporativa (SQL Server)	
Problemas relacionados con la instalación	
Problemas trabajando con el sistema	
Problemas comunes a todas las ediciones	
Problemas relacionados con los reportes	
Problemas de tipo funcional	
Bienvenida a Avisos y Tareas	367
Requisitos de hardware y software	
Componentes que se instalan con Aviso y Tareas	
CAPITULO 1 Instalación de Avisos y Tareas	
Creación del Job o Despachador	
Configuración del Servicio de Correo SOL Server	
Instalación y Configuración de Clientes para Avisos y Tareas	
Términos de la licencia de uso	
Registro de la Licencia de Uso	
Desinstalar Avisos y Tareas	
CAPITULO 2 Características de Avisos y Tareas	
Configuración de Avisos	
Configuración de Tareas	

Bienvenida

Softech le da la bienvenida al sistema de gestión empresarial Profit Plus Administrativo.

Profit Plus Administrativo fue desarrollado por un grupo de excelentes profesionales venezolanos, usando las herramientas más modernas de la plataforma Microsoft para el desarrollo de software. Nuestro norte consiste en proveer a la gerencia de la pequeña y mediana empresa latinoamericana, una herramienta versátil y completa que contribuya con sus éxitos.

Profit Plus Administrativo le permite automatizar las operaciones de su empresa de una forma integrada y flexible en las áreas de: inventario, compras, ventas, cuentas por cobrar y pagar; caja y bancos. De esta manera usted tendrá una visión global de su negocio, la cual se traducirá en disponibilidad oportuna de información para la toma de decisiones y en un aumento en la competitividad de su empresa.

Finalmente, queremos agradecerle el haber preferido Profit Plus Administrativo, y le recordamos que nuestro personal se encuentra siempre a su disposición para consultas o sugerencias sobre la suite de productos Profit Plus (Administrativo, Contabilidad, Nómina, Inteligencia de negocios, Móvil, RMA, eProfit, Avisos y Tareas)

Documentación de Profit Plus

La documentación del sistema Profit Plus contempla el presente manual de usuario, así como la ayuda electrónica Profit y la ayuda electrónica de Windows.

Este manual contiene la información necesaria para poder instalar y configurar Pro fit Plus de acuerdo a las características de su empresa. Además, por medio de este manual, puede hacer un recorrido por las principales opciones del sistema. Para poder configurarlo adecuadamente, es importante que lea los tópicos: actividades involucradas, orden a seguir en la implantación, decisiones iniciales, parámetros de la empresa, seguridad de los datos, configurar procesos, entre otros.

Una vez instalado el sistema, podrá consultar la ayuda electrónica presionando la tecla F1, la cual activará la información correspondiente a la opción que esté usando en ese momento. Para activar la ayuda de Windows, use el menú Ayuda.

Requisitos de hardware y software

Para poder instalar y ejecutar Profit Plus Administrativo en su equipo, debe tener, mínimo, las siguientes características:

- Computador Pentium IV 2.8 MHZ o superior.
- 256 MB de memoria RAM o superior.
- Monitor SVGA color.
- Unidad de CD-ROM.
- Espacio libre en el disco duro: 1 GB.
- Microsoft® Windows 2000 Professional (Service Pack 3), Windows XP Professional, Windows 2003 o Windows Vista Business instalado.

Para instalar y ejecutar Profit Plus, recomendamos que su equipo tenga las siguientes características:

- Computador Pentium IV 2.8 MHZ o superior.
- 1 GB de memoria RAM o superior¹.
- Monitor SVGA color.
- Unidad de CD-ROM.
- Espacio libre en el disco duro: 1 GB.
- Microsoft® Windows 2000 Professional (Service Pack 3), Windows XP Professional, Windows 2003 o Windows Vista Business instalado.

Para instalar y ejecutar Profit Plus en red el servidor de la red debe tener, mínimo, las siguientes características:

- Computador Pentium IV 2.8 MHZ o superior.
- 1 GB de memoria RAM.
- Monitor SVGA color.
- Unidad de CD-ROM.
- Espacio libre en el disco duro: 1 GB (edición Small Business y Profesional).
- Espacio libre en el disco duro: 9 GB (edición Corporativa).
- Microsoft Windows 2000 Server o Windows 2003 Server.

¹ Basado en el sistema operativo Windows XP Professional, para otros sistemas operativos por favor verificar los requisitos mínimos de hardware y software

Tome en cuenta que:

- Si adquirió la edición corporativa de Profit Plus debe tener instalado Microsoft SQL Server 2000 (Service Pack 3 o superior) o Microsoft SQL Server 2005 (Service Pack 1 o superior), como manejador de base de datos, en el servidor.
- Si adquirió la versión Small Busines s de Profit Plus, recuerde que ésta limita el número de usuarios concurrentes que pueden usar el sistema a tres (3).
- Si adquirió la edición Desktop de Profit Plus, recuerde que ésta no puede ser usada en red.
- Es necesario tener instalado Microsoft Internet Explorer 6.0 o superior, para el acceso a las opciones de Internet, disponibles en la interfaz Look and Feel.
- Es necesario tener instalado el **MSI Engine 3.0** o superior, si se tiene cualquiera de los sistemas operativos mencionados en los requisitos de hardware y software.
- El rendimiento bajo estos requisitos puede variar de acuerdo a la carga de trabajo del equipo y/o la cantidad de usuarios que acceden al servidor.



La instalación debe ser realizada por el usuario administrador, el cual debe tener todos los permisos necesarios para ejecutar las actividades requeridas.

La información que generan los reportes del sistema, tiene la opción de enviarla vía email directamente. Para esto se requiere que tenga instalado Microsoft Outlook.

Componentes que se instalan con Profit Plus Administrativo

Durante la instalación de Profit Plus Administrativo se agregarán los siguientes componentes:

- Ado Data Control 6.0
- DCOM95
- GDI Plus Redit Module
- MFC 6.0
- Microsoft C Runtime Library 6.0, 7.0
- Microsoft C++ Runtime Library 6.0, 7.0, 7.1
- Microsoft C++ Runtime Library I/O 6.0, 7.0
- Microsoft Common Dialog Control 6.0.
- Microsoft Component Category Manager Lib rary
- Microsoft Data Access Components 2.5, 2.7 (English), 2.8 (English)
- Microsoft OLE 2.40 for Windows NT and Windows 95

- Microsoft Visual C++ 7.0 Runtime, Runtime IO
- Microsoft Visual C++ 7.0 System STL
- Microsoft Visual FoxPro 7 HTML Help Support Library
- Microsoft Visual FoxPro 7 Runtime Libraries
- Microsoft Visual FoxPro 9 HTML Help Support Library
- Visual FoxPro ODBC Driver Merge Module
- Microsoft Visual FoxPro OLE DB Provider
- Microsoft Web Class Library 1.0
- Microsoft Windows Common Controls (6.0), Controls-2 (6.0)
- Microsoft Winsock Control 6.0
- MSXML 3.0, 4.0
- OLE DB 2.1
- SOAP SDK Files
- SOAP SDK ISAPI Files
- Visual C++ 8.0 ATL (x86) WinSXS MSM Beta2
- Visual C++ 8.0 ATL.Policy (x86) WinSXS MSM Beta2
- WMI DECOUPLED PROVIDER
- XML 4.0

Términos de la licencia de uso

Lea los términos de la licencia de uso de Profit Plus. Dichos términos aparecen descritos en el "contrato de licencia de uso y garantía" que usted conseguirá dentro de la caja de Profit Plus. Si no está de acuerdo con dichos términos, comuníquese con Softech a la mayor brevedad.

Ediciones de Profit Plus

El sistema de gestión empresarial Profit Plus Administrativo está disponible en cinco (5) ediciones:

Desktop es ideal para aquellas empresas que necesitan todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, pero no necesitan ejecutar Profit Plus en red y por otro lado no van a requerir integrarse con Profit Plus Contabilidad ni con Profit Plus Nómina ni con Profit Plus RMA. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.

Small Business: es ideal para aquellas empresas que necesiten todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, pero van a tener máximo tres (3) usuarios o sesiones ejecutando el sistema a la

vez, y desean integrarse con Profit Plus Contabilidad, Profit Plus Nómina, Profit Plus RMA. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.

Profesional: es ideal para aquellas empresas que necesitan todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, sin límites en el número de usuarios o sesiones que van a ejecutar el sistema a la vez, y desean integrarse con Profit Plus Contabilidad, Profit Plus Nómina, Profit Plus RMA. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.

Corporativa Small Business: es ideal para aquellas empresas que efectúan un número de transacciones alto y que necesitan todo el poder y funcionalidad del sistema, pero van a tener máximo cinco (5) usuarios o sesiones ejecutando el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos el manejador SQL Server de Microsoft y permite la integración con Profit Plus Contabilidad, Profit Plus Nómina, Profit Plus RMA, eProfit, Avisos y Tareas.

Corporativa: es ideal para aquellas empresas que efectúan un número de transacciones alto y que necesitan todo el poder y funcionalidad del sistema, sin límites en el número de usuarios o sesiones que van a ejecutar el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos el manejador SQL Server de Microsoft y permite la integración con Profit Plus Contabilidad, Profit Plus Nómina, Profit Plus RMA, eProfit, Avisos y Tareas.

En términos generales la funcionalidad de las cinco (5) ediciones es similar. Sin embargo debe tomar en cuenta las siguientes diferencias:

- 1. La edición Desktop de Profit no puede ser instalada/usada en red.
- 2. La edición Small Business de Profit Plus limita el número de usuarios concurrentes que pueden usar el sistema a tres (3).
- 3. La edición Corporativa Small Business de Profit Plus limita el número de usuarios concurrentes que pueden usar el sistema a cinco (5).
- 4. Las ediciones corporativas requieren la adquisición por parte del cliente del manejador de base de datos SQL Server de Microsoft. Dichas ediciones funcionan bajo el paradigma Cliente/Servidor, lo que le permite manejar mayores volúmenes de datos con tiempos de respuesta adecuados y una excelente confiabilidad.
- 5. Las ediciones corporativas almacenan todos los datos en SQL Server pero mantienen, para incrementar la velocidad del sistema, una copia de los datos tipo tabla en archivos FoxPro. Estas tablas reciben el nombre de tablas locales (vea actualizar tablas locales).

- 6. El proceso de instalación de las ediciones corporativas es diferente (vea instalación edición corporativa).
- 7. Ciertas opciones del módulo **mantenimiento** se comportan de una forma en las ediciones Desktop, Small Business y Profesional y de otra manera en las ediciones corporativas (vea reparación de los datos, respaldo de los datos e importar los datos de otra empresa).
- 8. El icono cambiar orden de la barra de herramientas del sistema no está disponible en las ediciones corporativas (vea "barra de herramientas").

Implantación de Profit Plus

La implantación o puesta en funcionamiento del sistema de gestión empresarial Profit Plus en su empresa, más que como un proyecto de informática, debe ser vista como un proyecto de negocios que involucra a los usuarios de cada uno de los procesos que se ejecutan en la empresa como: ventas, compras, despacho, etc.

Para implantar el sistema es necesario ejecutar un conjunto de actividades, algunas de las cuales son de tipo técnico, pero la mayoría son de tipo funcional. Las actividades más importantes a llevar a cabo son:

- Instalación del sistema.
- Análisis de los procesos actuales del negocio.
- Parametrización del sistema.
- Carga de datos.
- Diseño de los formatos de la empresa.
- Adiestramiento de los usuarios.
- Pruebas y validación del funcionamiento del sistema.

Es importante tener claro que al implantar Profit Plus, los requerimientos de la empresa deben ser satisfechos mediante la configuración o parametrización del sistema. Sólo se debe recurrir a la programación para satisfacer requerimientos funcionales muy específicos o particulares.

Suele ocurrir con frecuencia que al implementarse el sistema, las empresas realicen evaluaciones y cambios de sus procesos. En muchas ocasiones el resultado final es la instalación del sistema Profit y la aplicación de mejoras en la forma de operar su negocio.

15

Es vital para el éxito de la implantación que la alta gerencia de su empresa esté informada y comprometida con el paradigma de implantación de Profit Plus, así como con el cambio que la implantación producirá en la forma de ver y hacer el negocio.

CAPITULO 1 Instalación del sistema

Profit Plus Administrativo debe ser instalado usando el CD que viene en la caja del sistema. La instalación debe efectuarse tanto a nivel de servidor de red como a nivel de estaciones de trabajo.

Una vez instalado el sistema, al momento de iniciar su uso, debe utilizar el usuario predeterminado "Profit", cuya clave de acceso es "Profit" y seleccionar la empresa "Demo". Esto le permitirá crear los usuarios que ingresarán al sistema y de este modo poder ingresar los datos de su empresa. Posteriormente, éstos pueden ser eliminados. Recomendamos el estudio de la empresa "Demo" antes de efectuar la parametrización del sistema.

Si adquirió la edición Corporativa debe instalar primero el manejador de base de datos Microsoft® SQL Server 2000 o Microsoft® SQL Server 2005 antes de proceder con la instalación de Profit Plus, además debe realizar las siguientes configuraciones:

Instalación de SQL Server 2000 o SQL Server 2005

1. Instale el manejador de base de datos SQL Server 2000 o SQL Server 2005, tomando en cuenta los siguientes aspectos:

La configuración al instalar SQL Server debe ser la siguiente:

- Juego de caracteres: ISO 1252/ISO (predeterminado)
- Orden de diccionario: no distinguir mayúsculas/Dictionary order, case-insensitive
- Intercalación Unicode: Unicode General
- Tener instalado el Service Pack 3 de SQL Server 2000 y Service Pack 1 en el caso de usar SQL Server 2005.
- Elegir como idioma predeterminado español en las propiedades del servidor en la carpeta configuración del servidor, a través del Administrador Corporativo.
- Habilitar la opción de Autenticación Dual (SQL Server and Windows Authentication Mode), a través de las propiedades del servidor SQL.
- Es necesario configurar el Servidor SQL para que permita las conexiones a través del protocolo TCP/IP, antes de la instalación. Para ello debe verificarse si el Servidor tiene habilitado el Protocolo TCP/IP, en caso de que el esté deshabilitado, habilítelo a través de la ruta Inicio->Programas->Microsoft SQL Server 2005->Configuration Tools->SQL Server Configuration Manager.
- 2. Defina en SQL Server la permisología a nivel de usuarios y bases de datos (vea más adelante creación de grupos de usuarios y permisologías de acceso).

17

3. Una vez finalizados estos pasos puede procedera instalar Profit Plus.

Creación de usuarios y permisologías de acceso

Es recomendable que se creen grupos de usuarios Windows, con la finalidad de facilitar las tareas de administración del servidor como: la asignación de privilegios de seguridad sobre las bases de datos de SQL Server 2000 o SQL Server 2005, permisos sobre directorios y archivos de Windows.

En el servidor Windows cree los grupos de usuarios necesarios según los requerimientos de la empresa, y proceda de la siguiente forma:

- 1. En las herramientas administrativas seleccione "administrador de usuarios por dominios".
- 2. Seleccione la opción usuario del Menú.
- 3. Cree el nuevo grupo con grupo local nuevo.
- 4. Asigne el nombre y descripción del grupo.
- 5. Añada con el botón **agregar** los usuarios que serán miembros del grupo de dominio creado.

Luego de haber definido los grupos de usuarios Windows, debe proceder a definir los inicios de sesión en SQL Server y la creación de un usuario de base de datos, siguiendo los pasos que a continuación se describen:

Configuración de Inicio de Sesión para los usuarios Windows.

SQL Server 2000 o SQL Server 2005:

- 1. Ejecute el Administrador Corporativo de SQL Server 2000 o Microsoft SQL Server Management Studio en caso de tener SQL Server 2005.
- 2. Seleccione el servidor con el cual se va a trabajar.
- 3. Seleccione la opción seguridad o security.
- 4. En la carpeta "Seguridad" seleccione la opción inicios de sesión o logins.
- 5. Presione el botón derecho de su Mouse y cree un nuevo inicio de sesión, con las siguientes especificaciones:
 - En la carpeta "Generales" especifique el nombre de inicio de sesión que corresponda al usuario o grupo de usuarios de Windows. Marque la opción **autenticación Windows NT** especificando el dominio y el tipo de acceso. En los valores predeterminados escoja la base de datos *master* y el idioma *spanish*.

- En la carpeta "Funciones del servidor", especifique los privilegios de seguridad para el servidor en el inicio de sesión que se está creando. Debe existir un grupo de usuario que pueda crear las base de datos, estos deben tener el privilegio de *system administrators*.
- En la carpeta "Acceso a base de datos" especifique las bases de datos a las cuales tendrá acceso el inicio de sesión, y las funciones que podrán ser realizadas en la misma.
- 6. Presione el botón aceptar.

Creación de Usuario SQL Server

SQL Server 2000 o SQL Server 2005:

Una vez definidos los inicios de sesión en SQL Server para los usuarios **Windows**, es necesario crear un usuario **SQL Server**, a través de los siguientes pasos:

- 1. En la carpeta "Seguridad" o "Security", seleccione la opción inicios de sesión (logins).
- 2. Presione el botón derecho de su ratón y cree un nuevo inicio de sesión, con las siguientes especificaciones:
 - En la carpeta "Generales" especifique el nombre de inicio de sesión "Profit". Marque la opción Autenticación SQL Server especificando la contraseña. Es importante desmarcar las opciones Enforce password expiration y User must change password at next login, la cual está marcada por defecto.
 - En la carpeta "Server Roles", especifique que el usuario Profit debe tener el privilegio de *system administrators (sysadmin)*. Estos privilegios serán modificados más adelante, tal como se indica en el punto *Ingreso al sistema Profit Plus Administrativo (por primera vez)*.
- 3. Presione el botón aceptar.

Instalación de Profit Plus Administrativo por primera vez

Este tipo de instalación aplica para los casos en que no hay una instalación previa de Profit Plus Administrativo en su equipo, bien sea porque es nuevo, o se ha desinstalado el mismo a través del desinstalador de Windows.

- 1. Cierre todas las aplicaciones y reinicie Windows.
- 2. Introduzca el CD que viene en la caja del sistema.
- 3. Seleccione la opción instalación del menú principal.
- 4. Haga clic en la opción Administrativo & Avisos y Tareas, luego presione Instalación Completa.



5. Si desea ejecutar la instalación de forma manual, use la opción **ejecutar** del botón **inicio** y ejecute el archivo *Administrativo.exe* ubicado en la carpeta "fscommand" del CD.

- 6. Siga las instrucciones del programa de instalación e indique: aceptación del contrato, usuario, organización y si el uso va a ser sólo para el usuario administrador o para cualquier usuario. Una vez indicados los datos requeridos presione el botón
- 7. Seleccione el tipo de instalación que va a realizar según la edición que haya adquirido
 - Si ha elegido la edición Corporativa debe seleccionar adicionalmente la opción "Corporativa" de entre los componentes y luego presione el botón Siguiente >



Seleccione la carpeta en la que el programa de instalación ubicará los archivos.	Profit Plus
El programa ubicará los archivos de Profit Plus A	dministrativo en la carpeta señalada mas
abajo como Carpeta de destino.	
5) desea realizar la ubicación en esa dirección, h haga click en el botón Examinar.	iaga clic en siguiente, para seleccionar otra
Cameta de destino	
Carpeta de destino	[5]
Carpeta de destino C:\\Profit Plus Administrativo\	Examinar
Carpeta de destino C:\\Profit Plus Administrativo\	Examinar
Carpeta de destino C:\\Profit Plus Administrativo\	Examinar

9. Presione el botón **Finelaer** para finalizar el proceso de instalación. El sistema creará un acceso directo a Profit Plus Administrativo en su escritorio.

Profit Plus Administrativo - InstallShield Wizard

Profit Rus 200	InstallShield Wizard completo El programa de instalación ha finalizado la instalación de Profit Plus Administrativo en el equipo.
	CAtrás Frielan Concelar

10. Cierre todas las aplicaciones que tenga abiertas y reinicie su equipo. Haga doble clic en el icono de ProfitPlus Administrativo para registrar su licencia de uso.

Instalación y Configuración de Cliente para Profit Plus Administrativo 7.0

Para instalar el sistema en red, siga los pasos anteriores para instalar primero el sistema en el disco duro del servidor de la red, y después proceda a realizar la instalación en cada estación de red que va a usar el sistema, siguiendo los siguientes pasos:

- 1. Cierre todas las aplicaciones en la estación de red y reinicie Windows.
- 2. Introduzca el CD que viene en la caja d el sistema.
- 3. Seleccione la opción Instalación del menú principal.
- 4. Haga clic sobre la opción Administrativo & Avisos y Tareas, y luego Estaciones.



- 5. Si desea realizar la instalación de forma manual, use la opción **ejecutar** del botón **inicio** y ejecute el archivo *Estaciones.exe* ubicado en la carpeta "fscommand" del CD.
- 6. Siga las instrucciones del programa de instalación e indique: usuario, organización y la unidad lógica en donde fue instalado el sistema en el servidor de red, esta unidad debe ser mapeada des de todas las estaciones, por igual.
- 7. Una vez finalizada la instalación, debe ingresar al sistema para indicar la clave de autentificación suministrada por SOFTECH SISTEMAS.



Instalación de una nueva versión o actualización de Profit Plus Administrativo

Para proceder a instalar una nueva versión o actualización del sistema, debe seguir los pasos que se indican a continuación:

- 1. Cierre todas las aplicaciones y reinicie Windows.
- 2. Introduzca el CD que contiene la nueva versión o actualización.
- 3. Seleccione la opción instalación del menú principal.
- 4. Haga clic en la opción administrativo.
- 5. Si no logra realizar la instalación por esta vía, use la opción **ejecutar** del botón **inicio** y ejecute el archivo *Administrativo.exe* ubicado en la carpeta "fscommand" del CD para visualizar la siguiente pantalla:



- 6. Siga las instrucciones del programa de instalación e indique: usuario, organización y carpeta en dónde desea instalar el sistema. El programa de instalación detecta que una versión anterior del sistema ya está instalada y comienza a instalar la nueva versión, conservando sin modificación:
 - Los usuarios y sus mapas de acceso.
 - Las empresas y todos sus datos (excepto la empresa demo)
 - Los reportes y procesos que usted haya agregado al sistema.



En la carpeta donde se instalará la nueva versión, debe indicarse la ruta en la que se encuentra instalada la versión actual de Profit Plus Administrativo

4. Haga clic en el botón Siguiente >>> y siga las instrucciones del programa de instalación, hasta visualizar la siguiente pantalla:



- Seleccione el tipo de instalación que va a realizar según la edición que haya adquirido del sistema y siga los pasos indicados en el Capítulo 1: Instalación del Sistema -Instalación Edición Corporativa o Instalación Edición Desktop, Small Business y Profesional.
- Una vez instalada la edición que corresponda debe seguir los pasos indicados en el Capítulo 3: Puesta en Funcionamiento - Ingreso al Sistema Profit Plus Administrativo (versión actualizada) - Edición Corporativa o Edición Desktop, Small Business y Profesional, según la edición que haya instalado.

Desinstalar Profit Plus Administrativo

Puede que en algún momento necesite eliminar el sistema en alguno de los equipos en donde fue instalado. Para esto debe seguir los pasos que se indican a continuación:

1. Cierre todas las aplicaciones y reinicie el equipo.



2. Ingrese en **panel de control** y seleccione **agregar o quitar programas POPOTAS**. Visualizará todos los programas que tiene instalados en su equipo. Ubique el que corresponde a Profit Plus Administrativo:

Tasks View installed updates Get new programs online at Windows Marketplace	Uninstall or change a program To uninstall a program, select it from the list and then	click "Uninstall", "Change", or "Re	şair'.
View purchased software	Organize - III Views - 15 Uninstati/Change		
(digital locker)	Name	Publisher	Installed (
😨 Tum Windows features on or	Microsoft Visual FoxPro 9.0 Professional - English	Microsoft	12/09/200
	19 Microsoft Visual J# 2.0 Redistributable Package	Microsoft Corporation	14/09/200
	Microsoft Visual SourceSafe 2005 - ESN	Microsoft Corporation	12/09/200
network	Microsoft Visual Studio 2005 Premier Partner Edition	Microsoft Corporation	12/09/200
	Microsoft Visual Studio 2005 Team Edition for Softwa	Microsoft Corporation	14/09/200
	Microsoft Visual Studio 2005 Team Explorer - ESN	Microsoft Corporation	15/09/200
	Microsoft Visual Studio 2005 Tools for Office Runtime	Microsoft Corporation	14/09/200
	19 Microsoft Visual Studio 2005 Tools for Office Runtim_	Microsoft Corporation	15/09/200
	MS/0ML 4.0 SP2 (KB925672)	Microsoft Corporation	16/11/200
	19 Paquete de idioma de Microsoft .NET Framework 2.0 -	Microsoft Corporation	12/09/200
	19 Paquete de idioma de Microsoft Document Explorer	Microsoft Corporation	12/09/200
	SE Profit Plus Administrative	Softech Sistemas	11/01/200
	Realtek High Definition Audio Driver	Realtek Semiconductor Corp.	11/01/200
	Snagt 8	TechSmith Corporation	24/11/200
	1 SQUAMEA	Microsoft Corporation	16/11/20
	21		
	Profit Plus Administrativo Publisher So Sier 12 Support Int. M	fbech Sixtemas 9 MB tp://www.miprofit.com	1

3. Haga clic en el botón Desinstalar/Cambiar Uninstall/Change y se desplegará una pantalla con tres opciones disponibles (Modificar, Reparar, Eliminar), seleccione la opción "Eliminar" para iniciar la desinstalación del sistema.

Registro de la licencia de uso

Al finalizar la instalación y al ingresar por primera vez al sistema, usted deberá registrar la información correspondiente a la licencia de uso, la cual se incluye al adquirir el paquete. Esto con el fin de poner en funcionamiento la aplicación. A continuación se mencionan los pasos a seguir:

Licenciamiento automático (vía web)

Este proceso le permitirá registrar la licencia de uso que corresponda al producto. Este es muy importante, ya que la licencia le permitirá incluir los datos reales de su empresa.

Para hacer uso de este tipo de licenciamiento es necesario contar con acceso Internet desde el computador que esta solicitando la licencia.

Si lo desea, puede ingresar a la demostración del sistema, presionando el botón **Demo** en la pantalla de inicio, con el cual podrá familiarizarse con las opciones y módulos que contiene. Es importante resaltar, que esta demostración sólo permite guardar un número limitado² de registros.

A continuación se indican los pasos a seguir para el licenciamiento automático:

- 1. Haga clic en el icono Profit Plus Administrativo.
- 2. Aparecerá la pantalla de registro de licencia:

² 100 registros para las tablas y 150 registros para los documentos.



3. Ubique los datos de su licencia de uso y presione el botón **registrarse**. Aparecerá una pantalla para el registro de datos:



4. Presione el botón Aceptar. El sistema ejecutará el proceso automático que corresponde al licenciamiento. Una vez culminado este proceso, recibirá un correo electrónico de confirmación al *e-mail* que haya indicado. Se presentará la pantalla de inicio de Profit Plus Administrativo.

29

Licenciamiento manual (vía telefónica)

Este proceso le permitirá registrar la licencia, en caso que no pueda registrarla con el proceso automático. A continuación se detallan los pasos a seguir:

- 1. Haga clic en el icono correspondiente a Profit Plus Administrativo
- 2. Aparecerá la pantalla de registro de licencia:

ſ	Registro	
	Profit Plus 🗱	+++
1. Ingrese lo correspondien Licencia	Para poder usar es necesario obte por lo que existen do previo Il de Licencia 1 Automático o (Debe ter 2Por teléfo En caso de preser	el sistema sin restricciones ner el número de autorización, os métodos que puede emplear enado de los datos a y Nombre de Cliente: vía Web: Opción Registrarse ner acceso a Internet) ono: +58 (212) 7934444 ntar problemas dede enviar un
2. Ingrese el nom	bre	s los datos de esta planilla a: imiento@miprofit.com
de la razón social	sar el código de licercia:	
	Número clave 2127-652-656	
	Número de activación: 0009-1810-805	4-8054
	Nombre de la empresa:	
	Nombre de la empresa.	
	Numero de autorización:	
	Registrarse	A <u>c</u> eptar <u>D</u> emo

3. Una vez indicados los datos indicados anteriormente, comuníquese con el departamento de ventas de Softech Consultores para solicitar el número de autorización.



Debe tener a mano lo siguientes datos: Código de Licencia, Número de Clave, Número de Activación y Nombre de la empresa (Razon Social). Los mismos están ubicados en la caja de la aplicación y en la pantalla de inicio. Estos serán solicitados por la persona que atienda su solicitud.

En caso que esté registrando una nueva versión del sistema, debe registrar la Licencia que corresponda a la actualización

4. Se le informará el Nº de autorización que fue asignado y el Nº de autentificación. Registre la información requerida en el campo número de autorización. Adicionalmente, recibirá un correo electrónico con los datos correspondientes a su licenciamiento. Mantenga a la mano esta información como soporte de su solicitud. Presione el botón Aceptar para visualizar la siguiente pantalla:



5. Ingrese el número de autenticación informado vía telefónica o ingrese en su correo electrónico, cópielo y péguelo en el campo indicado en la pantalla anterior. Presione el botón Aceptar.

Ingreso al sistema Profit Plus Administrativo (por primera vez)

Una vez realizado el correspondiente registro de la licencia de uso, puede ingresar al sistema y realizar las configuraciones que sean necesarias. Estas varían según la edición que haya adquirido.

Edición Corporativa (Ingreso Inicial)

Una vez licenciado el sistema, se desplegará la pantalla de configuración del sistema, la cual sólo se mostrará la primera que se ingrese a Profit Plus Administrativo, en ella debe indicar:

- Nombre del servidor donde se van almacenar la base de datos de su empresa. En caso que necesite seleccionar un servidor que no se encuentre en la lista, presione CTRL + H para editar el valor de forma manual.
- Información de la base de datos Master de Profit:
 - Nombre de la base de datos donde serán almacenado los datos comunes a todas las empresas (usuarios, mapas, etc.) y Master Profit.
 - Los datos de autentificación a la base de datos anteriormente especificada, para lo cual se debe indicar por ejemplo el usuario Profit
- Seleccionar el país.

	Configuración del Sistema Profit Plu	s 2K8	
Servidor: Nombre del servidor SQL Server en donde se realizó la instalación	Nombre del servidor SQL Server Servidor: (local) Datos de autentificación Base de datos: MasterProfit Usuario: Profit Contraseña: *****	País de origen País: Venezuela	País: Seleccione, de la lista desplegable, el país que corresponda a su empresa

A continuación se inicia la creación de la empresa Demo y la base de datos Master Profit en SQL Server. Culminado el proceso anterior, es necesario realizar los siguientes pasos:

- 1. Ejecute el Enterprise Manager de SQL Server 2000 o Microsoft SQL Server Management Studio en caso de tener SQL Server 2005.
- 2. Seleccione la opción seguridad o security.
- 3. En la carpeta "Seguridad" seleccione la opción inicios de sesión o logins.
- 4. Ubique el usuario Profit, creado en el capítulo 1, presione el botón derecho de su Mouse y modifique las propiedades, con las siguientes especificaciones:

En la carpeta "User Mapping" seleccione la base de datos Master Profit, asignándole permisos *public* y *db_owner*.
Es recomendable asignar la base de datos Master Profit por defecto.

	式 Script 🔹 📑 Help		
ar General Ar Server Roles Ar User Mapping	Users mapped to this login.		
A Securables	Map Database	User	Default Schema
⊴" Status	demo		
	MasterProfit	Profit	
	(abom		
	medb 🔄		
	tempdb		
	Goest account enabled for 1	Asser Profit	
Connection	Guest account enabled for I Database role membership for: I	Asorer Profit faster Profit	
Connection Server: desarrolo-12	Goust account enabled for 1 Database role membership for: 1 db_accessadmin db_backupoperator db_dataresoler	Aaster Profit faster Profit	
Connection Server: desarrolo-12 Connection:	Goust account enabled for 1 Database role membership for: 1 db_accessadmin db_backupoperator db_datawater db_datawater db_datawater	Aane Polt letter Profit	
Connection Server: desentilo-12 Connection: CARACAS\amorales	Goost account enabled for 1 Database role membership for: 8 db_accessedmin db_backupoperator db_datavester db_dataveter db_dataveter db_dataveter db_dataveter	Aane Polt laster Profit	
Connection Server: desanolio-12 Connection: CARACAS\amorales 22 Vew connection properties	Goost account enabled for 1 Database role membership for: 8 db_accessedmin db_backupoperator db_datareader db_datareader db_datawriter db_datareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader	Aaatar Profit Taatar Profit	
Connection Server: desarolio-12 Connection: CARACAS\amorales Wew connection properties	Goest account enabled for 1 Database role membership for: 8 db_accessadmin db_backupoperator db_datareader db_datareader db_datareader db_datareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader	Aaster Profit Raster Profit	
Connection Server: desarolio-12 Connection: CARACAS\amorales Use connection properties Progress	Goest account enabled for 1 Database role membership for: 1 db_accessadmin db_backupoperator db_datareader db_datareader db_datareader db_datareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_denydatareader db_berutydatinin gr public	Aanse Profit laster Profit	
Connection Server: deservito-12 Connection: CARACAS\amorales Vew connection properties Progress Ready	Goest account enabled for 1 Database role membership for: 1 db_accessadmin db_backupoperator db_datareader db_datareader db_datareader db_denydatareader db_denydatareader db_berydatareater db_berydatareater db_berydatareater db_berydatareater db_berydatareater	Aaster Profit	

5. Presione el botón aceptar.

Edición Desktop, Small Business y Profesional (Ingreso Inicial)

1. Presione el botón **Aceptar** para visualizar la pantalla de inicio del sistema Profit Plus Administrativo.



2. Una vez registrados todos los datos, podrá hacer uso de todos los módulos y opciones del sistema.

Ingreso al sistema Profit Plus Administrativo (versión actualizada)

Una vez realizada la actualización del sistema, es necesario ejecutar los pasos que se indican a continuación:

Edición Corporativa (Actualización)

- 1. Cierre el sistema Profit Plus Administrativo e ingrese al "Analizador de consultas" o *Query Analizer* del Programa Microsoft SQL Server.
- 2. En caso de tener una versión anterior a la 6.5.9, seleccione el servidor desde dónde está ejecutando la aplicación y la base de datos correspondiente a la empresa que se va a actualizar. Ubique el archivo correspondiente al *script Actualizar6_5.sql*, el cual se encontrará en la carpeta "Reports" en donde esté instalado el sistema.
- 3. Ejecute el *script* para actualizar la empresa con la nueva versión de Profit Plus Administrativo. Este proceso debe repetirse para todas las empresas que tenga creadas.



Si posee una versión menor a la 6.3, se deben correr todos los *script* en orden ascendente desde la versión actual hasta la versión 7.0. Por ej: si la versión actual es la 6.0, debe correr los siguientes *script version_6_2_1.sql*, *version_6_3.sql* y *version_6_3_rev_1.sql*, *Version_6_5.sql*.

4. Ingrese en el sistema Profit Plus Administrativo, registre su nueva licencia, seleccione la opción reconstruir/compactar del módulo mantenimiento y ejecute la opción

actualizar base de datos. El sistema realizará las configuraciones necesarias y luego podrá hacer uso de todos los módulos y opciones del sistema.

5. Ejecute el proceso "*Migración Usu/mapas FOX SQL*", ubicado en la opción del menú Reportes y Procesos Adicionales, esto con el fin de migrar los usuarios y mapas de la tabla libre employee y mapas de fox a la base de datos masterprofit.

Edición Desktop, Small Business y Profesional (Actualización)

- 1. Ingrese en el sistema Profit Plus Administrativo y registre su nueva licencia.
- Una vez registrada la licencia, ingrese a la opción reconstruir/compactar del módulo mantenimiento y ejecute la opción actualizar base de datos. El sistema realizará las configuraciones necesarias y luego podrá hacer uso de todos los módulos y opciones del sistema.
CAPITULO 2 Características de Profit Plus

En este capítulo se explican los conceptos básicos para el manejo de Profit Plus Administrativo. Una vez familiarizado con dichos conceptos, puede pasar al siguiente capítulo que explica todo lo necesario para configurar y poner en funcionamiento el sistema en su empresa.

Características generales

Multi-empresa: Profit Plus Administrativo permite la creación y manejo de tantas empresas como desee. Cada empresa puede ser configurada en función de sus características y su creación puede ser efectuada partiendo desde cero o a partir de otra empresa que ya exista.

- Para crear una nueva empresa use la opción empresas del módulo mantenimiento.
- Para configurar la empresa actual use la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.
- Para seleccionar una empresa, use la opción seleccionar empresa del menú archivo.
- Para importar los datos de una empresa a la empresa actual, use la opción importar empresas del módulo mantenimiento.

Multi-sucursal: Profit Plus Administrativo facilita el manejo de las diversas sucursales de su empresa. Si las sucursales están en línea (mediante enlaces de comunicación) debe definir el número correlativo para los documentos a usar en cada sucursal y asociar, a cada almacén y usuario, la sucursal a la que pertenece. Si las sucursales no están enlazadas, debe crear una empresa por sucursal y hacer uso de la opción **transferir datos** del módulo **mantenimiento**, para consolidar la información de las sucursales en la sede central de la empresa.

Multi-moneda: Profit Plus Administrativo permite el manejo de múltiples monedas. Para habilitar el manejo de múltiples monedas use la opción **parámetros de la empresa** en el módulo **mantenimiento**. Una vez definida su moneda base y habilitado el manejo de múltiples monedas podrá:

- Manejar los costos y precios de los artículos en otra moneda diferente a la moneda base.
- Manejar cajas y cuentas bancarias denominadas en otras monedas.
- Emitir facturas, compras, devoluciones, cotizaciones, estados de cuenta, etc. en monedas diferentes a la moneda base.

Multi-almacén: Profit Plus Administrativo permite el manejo de múltiples almacenes en cada empresa, llevando en línea el *stock* global y el *stock* por almacén. Todos los procesos que involucran entradas o salidas de inventario (facturas, devoluciones, ajustes, etc.) manejan el almacén a nivel de los renglones, lo cual permite involucrar múltiples almacenes en un proceso dado.

Múltiples criterios de costeα Profit Plus Administrativo le permite costear sus inventarios mediante los siguientes criterios:

- Último costo.
 - Costo promedio ponderado.
 - UEPS (último en entrar, primero en salir)
 - PEPS (primero en entrar, primero en salir)

Lotes y vencimientos: Profit Plus Administrativo ofrece la posibilidad de definir cuáles artículos manejan lotes, así como asignar número de lotes y fecha de vencimiento para los mismos.

Para configurar el manejo de número de lotes y fecha de vencimiento, se deben activar los parámetros **Nro. de lote** y **wencimiento** en la carpeta "Inventario" de la opción **Parámetros de la Empresa.**

Múltiples unidades: En Profit Plus cada artículo puede manejar desde una (1) sola unidad hasta tres (3) unidades:

- Una sola unidad: unidad primaria
- **Dos unidades relacionadas**: unidad primaria y unidad secundaria relacionadas entre sí por un factor o equivalencia.
- **Tres unidades (3)**: unidad primaria, unidad alterna 1 y unidad alterna 2 con cada una de las unidades alternas relacionadas mediante una equivalencia con la unidad primaria.

Flexible y altamente parametrizable: Gracias a su alta flexibilidad Profit Plus Administrativo se adapta perfectamente al funcionamiento de empresas de diversos tamaños en sectores tan diferentes como comercio de mayoristas y detales; fábricas y empresas de servicios. Su gran flexibilidad lo convierte en una poderosa herramienta para la gestión de su empresa.

La adaptación del sistema a los procesos de su negocio se hace en tres (3) niveles:

- Un primer nivel: mediante la configuración de los parámetros de la empres a.
- **Un segundo nivel**: mediante la configuración de los procesos principales del sistema para cada usuario o grupo de usuarios.

• Un tercer nivel: mediante la personalización de las etiquetas del sistema, tales como nombres del menú, tablas, procesos, reportes y etiquetas de todos los campos del sistema.

Escalable: Profit Plus Administrativo está disponible en cinco (5) ediciones:

- **Desktop** es ideal para aquellas empresas que necesitan todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, pero no necesitan ejecutar Profit Plus en red. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.
- Small Business: es ideal para aquellas empresas que necesitan todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, pero van a tener máximo tres (3) usuarios o sesiones ejecutando el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.
- **Profesional**: es ideal para aquellas empresas que necesitan todo el poder y funcionalidad de Profit Plus, sin límites en el número de usuarios o sesiones que van a ejecutar el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos FoxPro de Microsoft.
- **Corporativa Small Business**: es ideal para aquellas empresas que efectúan un número de transacciones alto y que necesitan todo el poder y funcionalidad del sistema, pero van a tener máximo cinco (5) usuarios o sesiones ejecutando el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos el manejador SQL Server de Microsoft.
- **Corporativa**: es ideal para aquellas empresas que efectúan un número de transacciones alto y que necesitan todo el poder y funcionalidad del sistema, sin límites en el número de usuarios o sesiones que van a ejecutar el sistema a la vez. Usa como repositorio de datos el manejador SQL Server de Microsoft.

Totalmente integrado: Profit Plus Administrativo está compuesto por los siguientes módulos:

- Inventario.
- Compras y Cuentas por Pagar.
- Ventas y Cuentas por Cobrar.
- Caja y Bancos.

Todos estos módulos están integrados, lo que permite disponer en forma ágil y precisa de la información a través de los diversos departamentos o áreas en su negocio, sin necesidad de re procesar los datos.

Adicionalmente todos los productos que conforman la suite para la gestión empresarial Profit Plus se integran entre sí en forma sencilla, permitiendo un manejo global de la información en su empresa:

- Profit Plus Administrativo.
- Profit Plus Contabilidad.
- Profit Plus Nómina.
- Profit Plus RMA
- Profit Plus Móvil.
- Profit Plus e-Profit.
- Avisos y Tareas.
- Profit Plus Producción.
- Inteligencia de Negocios.

Seguro y auditable: Profit Plus Administrativo permite crear mapas de usuarios en los que se define en forma rápida y sencilla las opciones: tablas, procesos y reportes, que van a poder usar los usuarios asociados a cada mapa. Además del control de acceso que los mapas proporcionan, Profit Plus permite controlar el uso por usuario en aquellas opciones autorizadas. Es así como usando la opción **configurar procesos** se define la forma en que el usuario va, por ejemplo, a facturar.

De igual forma Profit Plus le permite seguir las "pistas" de las operaciones realizadas por los usuarios, para las tablas y procesos del sistema, pues guarda siempre el registro de:

- Usuario que realizó la operación.
- Fecha y hora en la que se realizó la operación.
- Sucursal.
- Operación: I = ingresar registro, M = modificar registro, E = eliminar registro y donde aplique A = anular.
- Nombre del equipo donde se realizó la operación.

Adicionalmente con el producto Avisos y Tarea podrá disponer de mensajes inmediatos sobre los principales eventos suscitados en el sistema.

Generador de formatos y reportes: Profit Plus Administrativo trae incorporados más de trescientos sesenta (360) formatos y reportes, los cuales pueden ser modificados haciendo uso del generador de reportes de Visual FoxPro. Además nuevos reportes y formatos pueden ser agregados al menú del sistema haciendo uso de dicho generador de reportes.

Diseño cliente/servidor : La edición corporativa de Profit Plus Administrativo posee un avanzado diseño Cliente/Servidor que le permite manejar grandes volúmenes de información en forma eficiente y confiable. Profit Plus, en cualquiera de sus tres ediciones, es compatible

con los sistemas operativos de red más importantes: Windows NT Server, Windows 2000, etc.

Interfaz gráfica: Profit Plus Administrativo fue desarrollado usando el lenguaje de programación Visual FoxPro de Microsoft, respetando al máximo la filosofía de diseño y las normas de operación de las aplicaciones Windows. Su interfaz gráfica, cómoda, intuitiva y totalmente integrada con los sistemas operativos Windows 2000, Windows XP, Windows 2003 y Windows Vista, permite aprovechar todas las características avanzadas que estos proporcionan.

Look & Feel

A través de su barra de navegación, **h** interfaz gráfica de Profit Plus le permite ejecutar distintas tareas permaneciendo en el ambiente Profit, lo que permite centralizar las operaciones y obtener de forma oportuna y rápida el acceso a las herramientas de trabajo más comunes,. Adicionalmente, permite acceder de forma más rápida, las distintas opciones del menú Profit, disminuyendo el tiempo de navegación en el sistema.

Esta interfaz es configurable de acuerdo a las necesidades de la empresa, a través de la opción Activar/Desactivar Escritorio, permitiendo por medio de tres (3) opciones desactivar la interfaz de Look & Feel, la conexión a Internet y la imagen de fondo.

Las opciones disponibles con esta funcionalidad son las siguientes:



Inicio: permite tener un listado de accesos directos a las operaciones usadas más comúnmente en el sistema, en un periodo de tiempo menor a un (1) mes, a fin de facilitar y agilizar el acceso a las mismas. Si se establecen restricciones a determinadas opciones del sistema, a través de Mapas de Acceso, no será posible acceder a ellas desde la carpeta Inicio.

Usando el botón derecho del Mouse, es posible establecer que un acceso directo se mantenga fijo en esta opción.

Resumen de Operaciones: para tener acceso a esta funcionalidad, es necesario hacer la configuración respectiva a nivel de mapas de acceso, ya que por defecto está deshabilitada y no se permite el acceso; una vez activada la funcionalidad, es posible obtener un resumen, a nivel gerencial, del monto de operaciones realizadas en un período de tiempo específico, para los principales procesos del sistema.

- **Resumen de Ventas**: se muestran de forma detallada las cotizaciones a clientes, pedidos, facturas de venta y devoluciones de clientes, que se han realizado en los últimos 7 días, últimas 5 semanas, últimos 12 meses y últimos 10 años, con el total respectivo a cada caso.
- <u>**Resumen de Compras**</u>: se muestran de forma detallada las cotizaciones de proveedores, órdenes de compra, facturas de compra y devoluciones a proveedores, que se han realizado en los últimos 7 días, últimas 5 semanas, últimos 12 meses y últimos 10 años, con el total respectivo a cada caso.
- <u>Resumen de Tesorería</u>: se muestran de forma detallada los cobros, depósitos, pagos y órdenes de pago, que se han realizado en los últimos 7 días, últimas 5 semanas, últimos 12 meses y últimos 10 años, con el total respectivo a cada caso.

Es posible totalizar los documentos que se han creado en monedas distintas a la base, usando la opción BS Bolívares Consultar, de esta manera sólo se totalizarán los documentos en la moneda seleccionada. Para totalizar todos los documentos en la moneda base, selección la opción "Todas las Monedas" (esta opción no aplica para el proceso de tesorería).

Últimos dí	as (7)	Últimas sem	ianas (5)	Últim	os meses (12)	Últimos años (10)
Rango: 31/08	2006 al 01	/09/2005 Mon	eda actual: E	S		
	Cotizacion	nes de clientes	Pedid	os	Facturas	Devoluciones
Agosto-06	1	0.00	3,959,63	32,817.72	533,787,010.80	22,342,483.80
Julio-06		0.00	3,652,51	19,005.60	1,483,876,246.20	8,466,586.20
Junio-06		0.00	556,97	72,508.61	3,745,861,476.20	43,014,913.20
Mayo-06		0.00	1,598,11	16,387.20	1,440,744,795.36	26,555,342.40
Abril-06	1	0.00	2,651,93	33,527.20	298,215,541.20	35,573,617.20
Marzo-06		0.00	2,094,91	10,432.20	1,535,378,352.24	51,485,204.40
Febrero-06	1	0.00	3,356,17	79,687.80	1,033,410,205.20	57,413,067.60
Enero-06		0.00	178,97	78,917.00	339,401,324.40	14,460,620.60
Diciembr-05	1	0.00	634,85	56,321.40	947,876,278.80	57,505,430.00
Noviembr-05		0.00	643,90	9,950.60	6,047,919,138.20	103,220,030.40
Octubre-05	1	0.00	246,69	3,241.20	3,105,702,376.20	36,067,310.40
Septiemb-05		0.00	1,426,08	35,850.03	610,073,229.00	36,057,535.99
Tota	ıl:	0.00	21,000,78	38,646.56	21,122,245,973.80	492,162,142.19
	2/4		Carlos Tanan			

Ayuda de Navegación: permite visualizar de forma gráfica los principales procesos de Profit Plus, a fin de obtener un acceso más específico y esquematizado a cada uno de ellos, según el flujo de negocio escogido.

El proceso que se realiza para dar entrada o salida a los artículos del inventario, varía de acuerdo al esquema de negocio usado, la ayuda de navegación del Módulo Inventario, provee una rápida asistencia para la utilización de las tablas, procesos y reportes involucrados en el mismo, tal como se muestra en la siguiente figura:



Mundo Profit: a través de esta opción es posible tener acceso a las noticias de interés, eventos especiales y avances tecnológicos que Softech Consultores ofrece a sus clientes de manera constante. Se muestra por defecto la página oficial de Profit Plus.

Mis Documentos: a través de esta carpeta es posible la consulta del directorio *Mis Documentos*, a fin de tener acceso a los archivos pertenecientes al usuario Windows que se encuentre con la sesión activa al momento de la consulta.

Mis Favoritos: esta carpeta permite visualizar los enlaces Web más usados por el usuario Windows que se encuentre con la sesión activa al momento de la consulta; además, es posible navegar en Internet a través de estos enlaces, permaneciendo en el ambiente Profit. Para usar esta funcionalidad, es necesario tener una conexión a Internet configurada.

Otra propiedad importante del look & Feel del sistema es la posibilidad que tiene el usuario en las principales ventanas del sistema para:

- Establecer el tamaño de la ventana al deseado. Este tamaño es mantenido por el sistema en el próximo acceso a esa pantalla
- Posibilidad de maximizar la pantalla y con esto sacar el mayor provecho al área de trabajo que ofrece su configuración de monitor.

Menú principal

La barra del menú principal del sistemaestá compuesta por nueve (9) submenús:

Archivo Edicion Modulos Procesos Tablas Reportes Desplazamiento Ventana Ayuda

Archivo: Este submenú maneja las funciones de la barra de herramientas y las opciones: seleccionar empresa, seleccionar usuario, imprimir reportes y configurar impresión. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + A.

Edición: Este submenú maneja las funciones que típicamente se usan para manipulación de texto: cortar, copiar, pegar, etc. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + E.

Módulos: Este submenú permite seleccionar los diversos módulos del sistema.: inventario; ventas y cuentas por cobrar, compras y cuentas por pagar; cajas y bancos; y mantenimiento. Una vez seleccionado el módulo puede seleccionar los submenús: procesos, tablas y reportes correspondientes a cada módulo. El módulo activo se indica en la línea superior de la ventana. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + M.

Procesos: Este submenú permite seleccionar los procesos del módulo actual. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + P.

Tablas: Este submenú permite seleccionar las tablas del módulo actual. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + T.

Reportes: Este submenú permite seleccionar los reportes del módulo actual. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + R.

Desplazamiento: Este submenú maneja las funciones que permiten desplazarse entre los datos de la ventana activa, cuando esta es una tabla o proceso. Estas funciones pueden ser activadas también desde la barra de herramientas. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + D.

Ventana: Este submenú muestra en todo momento las ventanas que han sido abiertas y permite poner como activa la ventana asociada a la opción seleccionada. Cuando una ventana es definida como la ventana activa el sistema la muestra en primer término en la pantalla. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + V.

Ayuda: Este submenú le permite:

- 1. Activar las ayudas electrónicas de Profit Plus y Windows.
- 2. Hacer link con la página web MiProfit.com y soporte On Line.
- 3. Enviar un correo electrónico.
- 4. Activar la consola de comunicación.
- 5. Leer mensajes del sistema.
- 6. Activar la calculadora y el calendario del sistema.

Recuerde que otra manera de activar el manual electrónico de Profit Plus es presionando la tecla F1 desde cualquier opción del sistema. Para activar este submenú desde el teclado presione las teclas Alt + U.

Antes de seleccionar una tabla, proceso o reporte de la barra del menú principal, debe seleccionar primero el módulo con el que desea trabajar. Cuando desee cambiar de módulo, simplemente selecciónelo sin necesidad de cerrar las ventanas que tenga abiertas.

Barra de herramientas

Cada vez que seleccione una tabla o proceso se desplegará en la parte superior de la pantalla, un grupo de iconos que componen la barra de herramientas del sistema. Esta barra permite ejecutar funciones de forma rápida, las cuales podrán ser encontradas también en los menús. Las funciones que no apliquen para una tabla o proceso, aparecerán desactivadæs. Si desea cambiar la posición de la barra de herramientas, haga clic sobre la misma –sin precisar en ningún icono– mantenga oprimido y arrástrela hasta la posición deseada.



Primero: Esta función muestra el primer registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + Inicio.

Anterior: Esta función muestra el registro anterior de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + RePág.

Siguiente: Esta función muestra el siguiente registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + AvPág.

Último: Esta función muestra el último registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + Fin.

Buscar: Esta función busca el registro deseado en la ventana activa. Si la ventana activa es un proceso, debe indicar el número del registro y hacer clic en el botón "aceptar". Si desconoce el número del registro, presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida. Si la ventana activa es una tabla, debe indicar el código o la descripción del registro, presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida. Si la ventana activa es una tabla, debe indicar el código o la descripción del registro, presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida. Si la ventana activa es una tabla, debe indicar el código o la descripción del registro, presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + B.

Nuevo: Esta función prepara la ventana activa sea una tabla o proceso, para agregar un registro. Así por ejemplo, si la ventana activa es el proceso facturas, debe ejecutar esta función cada vez que desee incluir una nueva factura. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + N.

Eliminar : Esta función elimina el registro que está en pantalla. Así por ejemplo si la ventana activa es la tabla clientes, al ejecutar esta función eliminará el cliente que está en pantalla. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + E

Guardar: Esta función graba los cambios que se han efectuado sobre el registro que está en pantalla. Se debe usar al modificar un registro o al incluir uno nuevo para que los cambios queden registrados. Si se está incluyendo un nuevo registro y se presiona la tecla *Enter*, en el último campo se dispara automáticamente esta función. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + G.

Restaurar: Esta función elimina los cambios que se han efectuado sobre el registro que está en pantalla, si todavía no se han grabado los mismos. Es decir, restaura el registro al mismo estado en que se encontraba antes de comenzar a modificarlo. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + R.

Imprimir: Esta función permite imprimir los registros de la ventana activa. Si por ejemplo la ventana activa es la tabla clientes, esta función permite imprimir rápidamente cualquiera de los reportes de clientes del sistema. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + I.

Cerrar: Esta función cierra la tabla o proceso activa. Si se han efectuado cambios sobre el registro que está en pantalla, el sistema pregunta si desea grabados antes de proceder a cerrar la ventana. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + F4.

Cambiar orden: Esta función ordena los registros de la ventana activa, o por código o por descripción. Dicha función está disponible en las ediciones Small Business y Profesional. Aplica sólo sobre tablas. Por defecto, al abrir una tabla, el código es el criterio bajo el cual aparecen ordenados los registros. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + O.

Próximo código Esta función genera automáticamente el próximo código en la tabla activa, siempre y cuando se esté incluyendo un registro (para lo cual debe haber hecho clic previamente en el icono "nuevo" de la barra de herramientas). Esta función sólo aplica sobre tabla s. Para ejecutar esta función desde el teclado presione las teclas Ctrl + M.

Exportar registros: Esta función permite exportar a otra empresa un grupo o rango de registros desde la tabla activa. Aplica sólo sobre tablas y para poder ser ejecutada se deben cerrar previamente todas las ventanas de tablas o procesos. Una vez activada esta función, debe indicar la ruta dónde se encuentra la empresa destino y el rango de registros a exportar, como por ejemplo: artículos. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + T.

Agregar renglón: Esta función prepara la ventana activa para agregar un nuevo renglón siempre y cuando dicha ventana sea un proceso que maneja renglones (por ejemplo: facturas, devoluciones, ajustes de inventario). Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + Ins.

Eliminar renglón: Esta función prepara la ventana activa para eliminar un renglón siempre y cuando dicha ventana sea un proceso que maneja renglones (por ejemplo: facturas, devoluciones, ajustes de inventario). Antes de activar esta función debe hacer clic en el renglón a eliminar. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + Del.

Proceso especial 1: Esta función ejecuta el proceso adicional # 1 definido en la opción actual. La función está disponible tanto para las tablas como para los procesos. Para aprender a definir procesos especiales, lea el tópico: "Ampliación de la funcionalidad de Profit Plus". Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Alt + F7 ó las teclas Ctrl + H.

Proceso especial 2 Esta función ejecuta el proceso adicional # 2 definido en la opción actual. La función está disponible tanto para las tablas como para los procesos. Para aprender a definir procesos especiales, lea el tópico: "Ampliación de la funcionalidad de Profit Plus". Para ejecutar esta función desde el teclado presione las teclas Alt + F8.

Proceso especial 3 Esta función ejecuta el proceso adicional # 3 definido en la opción actual. La función está disponible tanto para las tablas como para los procesos. Para aprender a definir procesos especiales, lea el tópico: "Ampliación de la funcionalidad de Profit Plus". Para ejecutar esta función desde el teclado presione las teclas Alt + F9.

Información contable: Esta función abre una ventana en la que usted puede definir las cuentas del plan de cuentas que se desean usar en el momento de efectuar la integración o posteo de los datos con el sistema de Contabilidad. Esta función sólo aparece en la barra de herramientas cuando usted posee instalado el sistema de Contabilidad y tiene definido el parámetro de la empresa correspondiente. La función está disponible tanto para las tablas como para los procesos, y las cuentas contables que usted indique aplican sólo para el registro que está en pantalla. Para ejecutar esta función desde el teclado, presione las teclas Ctrl + F.

Información contable (Renglón): Esta función abre una ventana en la que usted puede definir las cuentas del plan de cuentas que se desean usar en el momento de efectuar la integración o posteo de los datos con el sistema de Contabilidad. Esta función sólo aparece en la barra de herramientas cuando usted posee instalado el sistema de Contabilidad y tiene definido el parámetro de la empres a correspondiente. La función está disponible sólo en los procesos. Las cuentas contables que usted indique aplican sólo para el renglón activo del documento. Para definir un renglón como activo, haga clic encima del mismo. Para ejecutar esta función desde el teclado presione las teclas Ctrl + L.

Búsqueda asistida

La búsqueda asistida permite encontrar rápidamente un elemento dentro de una lista. Esta búsqueda está disponible en:

- Todos aquellos campos en los que existe una lista desplegable de elementos.
- Cada vez que se active la función: "Buscar documentos" de la barra de herramientas.

Para activar la búsqueda asistida debe presionar la tecla F2 con el cursor posicionado en el campo sobre el que desea hacer la búsqueda. Cuando se presiona la tecla F2 con el cursor posicionado en un campo relacionado con las tablas del sistema (tales como: artículos, clientes, bancos, etc.) se activa la siguiente ventana:



Escriba en el cuadro **buscar** y presione la tecla *Enter*. El sistema procederá a mostrar todos los elementos de la lista que coincidan con el texto que usted escribió. Recorra la lista y seleccione con doble clic el elemento deseado. El sistema cerrará la búsqueda asistida, y lo devolverá a la pantalla anterior.

- Si desea que el texto que escribió se haga coincidir sólo al inicio o al final, haga clic en **opciones**.
- Si desea que la búsqueda se efectué a medida que usted va escribiendo, haga clic en **opciones** en el cuadro **búsqueda progresiva**.
- Si sólo recuerda parte del código, entonces haga clic en el botón buscando por.
- Si no recuerda ningún caracter que forme parte del código o descripción, simplemente realice la búsqueda y aparecerá una lista completa con todos los elementos.

Cuando se presiona la tecla F2 con el cursor posicionado en un campo relacionado con el número de los documentos del sistema (facturas, depósitos, cobros, etc.) se activa este tipo de ventana:

Número	Cliente	Fecha	Monto	Saldo	
4	00007	12/10/2001	1,936,590.83	1,936,590.83	
34	00007	01/09/2006	6,333,313.17	6,333,313.17	
35	00007	09/07/2004	1,392,000.00	1,392,000.00	N
36	00007	14/10/2004	5,336,000.00	5,336,000.00	N
37	00007	14/10/2004	533,600.00	533,600.00	
38	00007	14/10/2004	533,600.00	0.00	1
43	00007	02/10/2006	5,800,000.00	5,800,000.00	6
44	00007	02/10/2006	24,940.00	24,940.00	
46	00007	04/10/2006	1,496,400.00	12,900.00	
51	00007	18/10/2006	2,192,400.00	18,900.00	
Opcione Coince	s ida al inicio ida al <u>f</u> inal	Búsqueda p	rogresiva ntes	Bu	iscar Salir
Filtros	nte: 00007	Automa	aquinarias CABEL	.TE, C.A.	
Núme	ero:	h	asta: aurousoar	Blan	quear

Defina los filtros asociados al documento que desea buscar, y presione el botón correspondiente. El sistema mostrará todos los documentos que cumplan con el criterio establecidos. Recorra la lista y seleccione el elemento deseado con doble clic. El sistema cerrará la búsqueda asistida y lo devolverá a la pantalla anterior. Para limpiar el filtro definido, haga clic en el botón **blanquear**.

Si recuerda sólo parte del número del documento, escríbalo en el campo correspondiente. Si desea que el número que escribió coincida sólo al inicio o al final, haga clic en **opciones**. Si desea que la búsqueda se efectué a medida que usted va escribiendo los dígitos que recuerda, haga clic en **opciones** en el cuadro **búsqueda progresiva**.

Si no recuerda ningún dígito del número, y no conoce ninguno de los filtros asociados al documento que está buscando, simplemente haga clic en el botón **buscar** y aparecerá la lista completa con todos los documentos.

Ayuda de artículos

La ayuda de artículos muestra un grupo de artículos en pantalla con algunos de sus datos para consultar y/o seleccionar rápidamente el artículo deseado. Los datos mostrados para cada artículo son: el código, el modelo, la descripción, la referencia, el *stock* en cada almacén y los precios o costos (dependiendo de la ventana en donde se active la ayuda).

Esta ayuda está disponible cada vez que al lado del campo código de artículo aparezca el icono:

	-

Para activarla debe hacer clic en el icono, o presionar la tecla barra espaciadora con el cursor en el campo código de artículo.

Una vez activada la ayuda de artículos aparece esta ventana:

😨 Ayuda de A	rtículos							х
Adiculo:						ALMOWEN	4,40004	
Modelo:		Eltro	On	den: CO_ART,	ASC	Útimo:	84,995	9.84
Código	Modelo	Descrip	ción	Referencia		Promedio	42.575	5.71
ALMOWERIAA		Almacenemiento CD-Writ	ter Plue 5200 NA		T	Utimo OM:	113	3.77
ALMOWEXCH	CAAA14B	ALUACENAMIENTO CO-	WRITER PLUS 22			Prom. OM	50	8.99
ALMHP CW80	C4414A	ALUACENANIENTO HP	CD- WRITER PLUS	C4414A		Reposición	40.000	0.00
ALMHP DASO	C15294	ALUACENAMIENTO HP	SURESTORE DAT (C1529K		Almacén	Stock Actual	-
ARTADOXXA		Articulos Adquindos Colo	or X Adquisición			CCS RVA	96.00	
EEOBRINAAD		Equipo Brio BA000 Naran	(a 21		ti l			
EEOBR1PLHP		EQUIPO Brio BA000 Plan	ia HP			Total	98.00	
EEOBR1XXHP		EQUIPO Brio BA000 Col	or X HP			Relagionad	os Loces	-
EEOHP BR101	D9078A	EQUIPO HP Brio BA000		D9078A		F3: Ajustar Descripción F4: Ordenar x Código		
EEOHP VE101	D8182N	EQUIPO HP VECTRA VE	EIB	D8182N				
EPOHP JO101	F1790A	PORTATIL HP JORNAD	A 430se	F1796A		F6: Ordenar	x Descripción	
EPOHP OM 101	F1029NT	PORTATIL HP OWNIBOO	DK	F1829NT		F7: Ordenar	x Referencia	
EPOHP OM201	F1712NT	PORTATIL HP OWNIBOO	OK 900	F1712NT		Precio ci Esc.:	on IV.A. Salir	2

Artículo (código): Escriba la parte inicial del código del artículo que desea consultar. A medida que vaya escribiendo, el sistema mostrará dinámicamente un grupo de artículos que contiene como parte inicial de su código la parte del código introducido. Una vez visualizado en pantalla el atículo (o rango de artículos) puede seleccionar el deseado presionando doble clic, o usando el botón **aceptar**, con el ratón encima del renglón.

Artículo (descripción): Escriba la parte inicial de la descripción del artículo que desea consultar. A medida que vaya escribiendo, el sistema mostrará dinámicamente un grupo de artículos que contiene como parte inicial de su descripción los caracteres introducidos. Una vez visualizado en pantalla el artículo (o rango de artículos) puede seleccionar el deseado presionando doble clic, o usando el botón **aceptar**, con el ratón encima del renglón.

Modelo: Escriba la parte inicial del modelo del artículo que desea consultar. A medida que vaya escribiendo el sistema mostrará dinámicamente un grupo de artículos que contiene como parte inicial de su modelo la parte del código introducido. Una vez visualizado en

pantalla el artículo (o rango de artículos) puede seleccionar el deseado presionando doble clic, o usando el botón **aceptar**, con el ratón encima del renglón.

Precios/Costos: El sistema mostrará en forma automática los cinco precios del artículo seleccionado (si la ayuda es activada en una opción del módulo **ventas**), o mostrará en forma automática los costos del artículo (si la ayuda es activada en una opción del módulo **inventario** compras).

Stocks: Seleccione el tipo de *stock* a consultar y el sistema mostrará el valor de dicho *stock* en todos los almacenes (desglosado por almacén y el total), para el artículo seleccionado.

Costos Importación: Haga clic en este botón para consultar la información de los distintos cambios de costo que ha tenido un artículo por concepto de importación (aplica para el manejo de importaciones mediante la opción control de importaciones -> Distribución de costos).

Relacionados: Haga clic en este botón para visualizar los artículos que están relacionados con el artículo actualmente seleccionado.

Lotes: Si el artículo actualmente seleccionado maneja lotes, haga clic en este botón para visualizar la información de sus lotes.

Teclas de función: Una vez activada la ayuda, puede hacer uso de las siguientes teclas de función para configurarla:

- F3: Aumenta o disminuye el tamaño de la columna Descripción.
- F4: Ordena los artículos en pantalla en función de la columna Código.
- F5: Ordena los artículos en pantalla en función de la columna Modelo.
- **F6**: Ordena los artículos en pantalla en función de la columna Descripción.
- F7: Ordena los artículos en pantalla en función de la columna Referencia.
- **F8**: Permite visualizar los costos del artículo seleccionado (esta función sólo está disponible si el usuario posee prioridad = 100).

Ver imagen: Haga clic en este botón para visualizar la imagen del artículo actualmente seleccionado.

Filtro: Haga clic en este botón si desea que el sistema sólo muestre en pantalla los artículos que cumplan con una condición. Una vez activado el botón, se muestra la siguiente ventana:

👀 Filtro				b	2 0	×
Proveedor:	1		Tecnol	ogía da Informátic	A. C.A	
Línea:	DOLA		AIRE A	CONDICIONADO		
Sub-linea:	1ER	*	1ER NR	VEL.		*
⊆ategoria:		۰				
Eglor:						
	B	lang	usar	d		
Mantener	nitros			∦ ≙ceptar	Salr	

Haga uso de los campos: proveedor, línea, sublínea, categoría y color para establecer la condición o filtro. Una vez establecido el filtro presione el botón **aceptar** para regresar a la ayuda de artículos. Recuerde que puede activar la búsqueda asistida en cada campo presionando la tecla F2.

Carga de artículos relacionados

Profit Plus permite el manejo de artículos relacionados. Es decir, ofrece la posibilidad de asignar a determinado artículo, uno o más artículos con características similares.

Los artículos relacionados se utilizan para ubicar fácilmente artículos similares cuando no hay *stock* suficiente para el artículo que se quiere vender.

Para definir los relacionados de un artículo, use el botón artículos relacionados e que está disponible en la carpeta "Generales" dentro de la opción **artículos**. Dicho botón activa la ventana siguiente:

Articula	n Relacionados	
Articulo	a 8600081	
Descripción	NOTOR 2 8.85 16HP 115V 1075/3	
Articulos Rel	lactoradex	
Reng	Articulos	1 24
• 1	15603329	•
	2	
-		
<u>e</u> : :		
SEGUREAU	DMGLANDA	

Una vez activada la ventana, debe proceder a seleccionar el o los artículos con los que desea relacionar el artículo principal. Si desea activar la búsqueda asistida, presione la tecla F2.

Para activar la ayuda de artículos, haga clic en el botón 💻

Una vez relacionados los artículos, puede seleccionarlos desde la pantalla ayuda de artículos. Por ejemplo, si desea facturar un artículo el cual no posee *stock* suficiente, puede seleccionar su relacionado usando el botón correspondiente que se encuentra en dicha pantalla.

A través de la opción **artículos** del menú **reportes**, usted podrá chequear también todos estos artículos con el reporte: "artículos con sus relacionados".

Carga de lotes

Las ventanas lotes de entrada y lotes de salida son útiles pues permiten efectuar en forma rápida, la asignación de lotes en los principales procesos del sistema que involucran entradas o salidas del inventario (facturas, compras, etc.)

Para definir el manejo de lotes de un artículo, active el parámetro **manejo de lotes con los siguientes componentes** y después haga clic en uno o ambos de los siguientes cuadros: N° **lote** o **Vencimiento**. Posteriormente debe chequear el campo **lotes** de aquellos artículos que desee usa con esta modalidad.

Una vez realizado todo esto, cada vez que usted presione la tecla F4 ó *Enter* desde la columna **cantidad** (de cualquier pantalla que maneje movimiento de lotes, como por ejemplo la pantalla "Factura de ventas") aparecerá la siguiente pantalla:



Una vez activada la ventana, debe proceder a asignar el número de lote y/o la fecha de vencimiento para las unidades que están ingresando al inventario del artículo. Si desea consultar los lotes para artículos que ya están registrados y el *stock* de cada uno de los lotes, presione la tecla F2.

De igual forma ocurrirá con aquellos artículos que generen salidas de inventario y que hayan sido especificados con la opción de manejo de lotes de la pantalla Artículos.

Cantidad:	1.00	N/
Nro. Lote:		Aceptar
Vencimiento: 31/10/	2006	
F2: Busca	rlotes	

Si desea que el número del lote y/o la fecha de vencimiento sean asignados en forma automática en las salidas de inventario, active el parámetro **asignar** N° **de lotes en forma automática**.

La ventana precios por lote permite consultar los datos para cada uno de los lotes que existen y modificar sus precios o fecha de vencimiento en forma rápida:

Articulo:						
0000001	NOTOR 2 EJES 1	/6HP 115V 1075/	9 ¢			
recios de Artículos ;	por Lote:					
Lote	Vencimiento	Precio 1	Precio 2		Precio 3	į,
FL-101	31/10/2006	100.0	20 2	00.00	250.00	n hites
			- C	_		
(<u> </u>			t.	1	, ,	
	Mro. de Lote	31/10/2006	Vencimiento	1	-	
	Ver Stock	Stock may	or a Cero	Aceptar	Salt	

En la ventana se muestra cada lote con su fecha de vencimiento, precios y *stock*. Para modificar cualquiera de los precios o la fecha de vencimiento, debe posicionarse en el lote correspondiente e indicar los nuevos valores.

Si no asigna precios por lote, entonces el sistema usará los precios del artículo.

Otras maneras de ver los lotes que hay definidos para un artículo son: usando la ayuda de artículos y/o del reporte artículos con sus lotes, que se encuentra en la opción **artículos** del menú **reportes**, en el módulo **inventario**

Consulte el tópicos "Manejo de lotes" para más detalles relacionados con el manejo y configuración de los lotes en Profit Plus.

Carga de seriales

Las ventanas seriales de entrada y seriales de salida son útiles pues permiten efectuar, en forma rápida, la asignación de los seriales en los principales procesos del sistema que involucran entradas o salidas del inventario (facturas, compras, etc.)

Para definir que un artículo va a manejar seriales, simplemente haga clic en Seriales del artículo.

Para activar la ventana seriales de entrada, debe hacer clic en el icono:

Una vez activado, en las opciones que definen una entrada al inventario, aparecerá esta ventana:

ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA	Código Art	Serial	Descripción Art	Almacén	-	
ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA Generari ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA Borner	ALMCW8NAADO		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		RIM
ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA Borrar	ALMCW8NAADC		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		Generar
ALMOWSNAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA ALMOWSNAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA V Accester	ALMOW8NAADC		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		×
ALMCW8NAADC Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA RMA	ALMOWSNAADC		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		TRAN
- V	ALMCW8NAADC		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		Borrar
						V
					01	-
I 4					-	Cancelar

Una vez activada la ventana, debe proceder a colocar seriales a cada unidad de los artículos que están ingresando al inventario.



Para activar la ventana "seriales de salida" debe hacer clic en el icono:

Una vez activado, en las opciones que definen una salida al inventario, aparecerá esta ventana:

/ Seriales - Salida			1	
	F2: Buscar Seriale	8		^
Código Art. Descripción Art.	Serial	Almacén		THE REAL
EPOHP 0M1012 PORTATIL HP OMNIBOOK		CCS		Generar
EPOHP OM101) PORTATIL HP OMNIBOOK		CCS		
EPOHP OM1013 POR		CCS	E	UDBU
EPOHP OM101) POR PORTATE HP OM101XX		ccs		Borrar
EPOHP OM101) POR JOOR 47-TRH	-	ccs		.1
EPOHP OM101) POR QQR148-TRH		CCS		V
EPOHP OM101) POR		CCS		Aceptar
EPOHP 0M101) POR		CCS		1
EPOHP 0M1013 POR		CCS		Consola
COOLIDAD COOLIDAD		000		Taucan

Una vez activada la ventana, debe proceder a seleccionar el serial de cada unidad de los artículos que están saliendo del inventario.

Para ver los seriales que hay en *stock* de un artículo presione la tecla F2 con el cursor en el campo serial, o use el reporte artículos con sus seriales, que se encuentra en la opción **artículos** del menú **reportes**, en el módulo **inventario**.

Carga de tallas

La ventana carga de tallas es útil pues permite efectuar, en forma matricial, el desglose de las cantidades por talla, en los principales procesos del sistema (facturas, compras, pedidos, etc.)

Esta ventana está disponible si durante la configuración del sistema se cumplen las siguientes condiciones:

- 1. El parámetro manejo de tallas en los artículos debe estar activado.
- 2. El código de los artículos se define como compuesto (vea "configurar código de artículos").

3. Los elementos del código de los artículos deben ser: la talla y por lo menos uno de los siguientes: línea, sublínea, color (vea "Manejo de tallas" para una descripción completa de como configurar Profit Plus para el manejo de tallas).

Para activar la ventana carga de tallas debe hacer clic en el icono:

		_	
		- 81	
		_ 0	
		_	

Una vez activado aparece esta ventana:

Linea:		T	Color		
<u>S</u> ub-linea:		-	<u>T</u> alla: +	1	
Almacén:				Precio:	0.00
	1				Blanquear
					Repetr
					Copiar Fila
					Toyar Lua
					Buscar
					V
					Aceptar

Se muestra una matriz con las siguientes características:

- Las columnas están formadas siempre por tallas o categoría, y las filas están formadas por la componente del código del artículo anterior a la talla, a saber: color, sublínea o línea en ese orden.
- Las celdas de la matriz representan los dos últimos elementos del código si es que el ítem no existe o el antepenúltimo y penúltimos elementos del código si es que el ítem forma parte del código, ya que el ítemes siempre el último.
- El contenido de las celdas representa la cantidad a facturar, comprar, pedir, etc. dependiendo del proceso en el que se active la ventana.

Para que el sistema muestre la matriz debe seguir los siguientes pasos:

- Las componentes del código del artículo que no forman ni las filas ni las columnas de la matriz, deben ser llenados obligatoriamente pues sirven para poder formar el código completo de un artículo.
- Los filtros que están asociados a las componentes del código del artículo representados en las filas y las columnas pueden ser llenados en forma opcional, en cuyo caso van a reducir las filas y/o columnas mostradas en la matriz.
- Los filtros que están asociados a elementos que no componen el código del artículo pueden ser llenados en forma opcional, en cuyo caso van a reducir las filas y/o columnas mostradas en la matriz.
- El almacén debe ser llenado, lo cual significa que por cada almacén diferente se debe llamar a esta ventana y proceder a llenar la matriz
- El precio puede ser llenado o dejado en blanco. Si se deja en blanco, el sistema usará los precios registrados de los artículos. Si se llena el sistema, usará dicho precio, lo cual significa que por cada precio diferente que se desee usar se debe llamar a esta ventana y proceder a llenar la matriz.
- Finalmente presione el botón **buscar** y el sistema armará la matriz con base en los filtros definidos. A continuación debe proceder a llenar la matriz con las cantidades que va a facturar, comprar, pedir, etc.

Una vez llenada la matriz debe proceder a presionar el botón **aceptar** y el sistema cerrará la ventana y regresará al proceso del cual fue llamada, generando un renglón por cada elemento o celda de la matriz que fue llenado, usando como cantidad el contenido de la celda y usando como almacén y precio los definidos en la ventana.

Puede ocurrir que el código de artículo que corresponde a una celda de la matriz no exista o su *stock* sea negativo y no sea posible facturar con *stock* negativo. En cualquiera de los dos casos anteriores, se transformará en cero (0) en caso de que sea distinto de éste.

Información contable

Esta ventana permite definir las cuentas contables a usar para registrar aquellos documentos, cuyas cuentas no van a ser tomadas de las cuentas de integración.

Para que esta ventana esté disponible, debe tener instalado Profit Plus Contabilidad y debe tener integrado este sistema al Administrativo. De cumplir estos requisitos, aparecerán activos los iconos correspondientes en la barra de herramientas. Para más información, vea "Integración con Profit Plus Contabilidad".

Esta ventana puede ser activada desde una pantalla de tablas o desde una pantalla de procesos que relacione documentos que se contabilizan, tales como: facturas, compras, ajustes de inventario, etc. En las pantallas procesos se puede usar para todo el documento o para sus renglones.

Para activar la ventana información contable para todo el documento, seleccione la tabla o el

proceso al cual desea asignarle alguna cuentas contables, y haga clic en el icono: which de la barra de herramientas (o pulse Ctrl + F). Para activar la ventana información contable por

renglones, seleccione el documento del proceso, y haga clic en el icono: de la barra de herramientas (o pulse Ctrl + L). Una vez activado el icono, aparece esta ventana:

01	02	03	04	05	0 <u>6</u>	02	08	49	10
wentario									
Ouentas Contable Gasto:		•					Acept	ar.	Sair
Distribuc	ión por c <u>e</u> r	ntros de cos	to		12251			6	orrar todo
				0.00	1			1	0.00
				0.00					0.00
				0.00					0.00
				0.00 💠					0.00
				0.00 😳					0.00
				0.00					0.00
				0.00					0.00

Defina la cuenta contable y la cuenta de gasto para el asiento asociado a cada carpeta. Una vez activada una carpeta, el sistema muestra una descripción que define el asiento que está asociado a la carpeta. Aquellas carpetas cuya descripción está en blanco, no poseen asociado ningún asiento y están disponibles para ser usadas en reglas de integración especiales o adaptadas a su empresa (vea los tópicos: "Cuentas de integración" y "Reglas de integración" del manual de Profit Plus Contabilidad).

Defina la distribución por centro de costo a usar en el asiento asociado a cada carpeta. La distribución debe ser definida como un porcentaje (vea el tópicos "Centros de costo" en el manual de Profit Plus Contabilidad).

Para limpiar o blanquear los datos registrados en la carpeta actual, haga clic en el botón borrar todo.

Para aceptar los cambios efectuados, salir de la ventana y regresar a la opción desde la cual se activó, haga clic en el botón aceptar.

Para descartar los cambios efectuados, salir de la ventana y regresar a la opción desde la cual se activó, haga clic en el botón aceptar.

Para activar la búsqueda asistida, debe presionar la tecla F2 con el cursor posicionado en el campo sobre el que desea hacer la búsqueda.

Tipos de ventanas

Para su mayor comodidad, las principales ventanas del sistema cuentan con la posibilidad de aumentar cambiar de tamaño a su conveniencia, permaneciendo esta configuración la próxima vez que acceda a la ventana. Profit Plus posee tres (3) tipos de ventanas: tablas, procesos y reportes.

<u>Tablas</u>

En Profit Plus se denominan tablas a todas aquellas opciones que permiten trabajar con los datos generales o archivos maestros (artículos, clientes, bancos, etc.) Dichas opciones pueden ser activadas usando el submenú **tablas** que aparece en el menú principal del sistema. Las funciones disponibles en las opciones tipo tablas son manejadas mediante la barra de herramientas.

Las opciones tipo tablas poseen mínimo tres (3) carpetas:

- **Generales**: en esta carpeta se manejan los datos básicos de la tabla, como código, descripción, etc.
- Lista: esta carpeta permite visualizar los elementos que ya han sido cargados en la tabla, ordenados por código o por descripción.
- Adicionales: esta carpeta permite agregar nuevos datos a la tabla, para cubrir requerimientos que no están contemplados en el sistema.

Generales	List	1	Adjoinale	5	Cr	édito y	Salde	•	Qtros	eF	rofit
Código:	00001 R.I.F. J-585658-R					NI.T.	56	Contribuyente:			
Nombre:	Juan González Rivas										
Tipo:	RET TO		Eecha de Registro: 01/01/2001 Inacti								
Zona:	ccs 💌 c	ARACAS			Segr	nento	T	•	TECNOLO	GIA	5
Vendedor	0001 💌 Da	aniei Ferr	lández		Cta. Ing	r/Egr.	ΙΫ.		INGRESO	POR VENTA	s.
Dirección:	Av. Este - Se	ctor Los	Cedros. Torr	e BAN	IAVEN. F	PH-D					
Direc. Entrega:	Av. Este - Sector Los Cedros, Tor				Inte BANAVEN, PH-D						
Cludad						Pals:					
Código Postal:	0212-7965444			Teléfonos			(582) 793.44.44				
Fas:				Respon	sable:	Juan	zález	ilez.			
E-mail:	Juan@cant	(net		- 1	- Wel	b Site:					

Algunas tablas como artículos, clientes y proveedores poseen asociadas otras carpetas como "Stocks", "Crédito y Saldos", etc.

Una de las primeras actividades que hay que realizar para la puesta en funcionamiento del sistema, es cargar los datos asociados a las tablas, en todos los módulos del sistema.

<u>Procesos</u>

En Profit Plus se denominan procesos a todas aquellas opciones que usando los datos de las tablas, permiten crear documentos (facturas, cobros, depósitos). También son manejadas como procesos aquellas opciones que permiten efectuar operaciones de tipo general sobre los datos del sistema (cálculo de comisiones, respaldo de datos, etc.) Dichas opciones pueden ser activadas usando el submenú **procesos** que aparece en el menú principal del sistema. Las funciones disponibles en las opciones tipo procesos son manejadas mediante la barra de herramientas.

La mayoría de las opciones tipo procesos poseen tres (3) carpetas:

- Generales : en esta carpeta se manejan los datos básicos del proceso.
- Lista: esta carpeta permite visualizar los elementos que ya han sido cargados en el proceso, ordenándolos por número.

• Adicionales: esta carpeta permite agregar nuevos datos a cada documento generado con el proceso, para cubrir requerimientos que no están contemplados en el sistema.

			-					-			11-3	and the law of the law	-
G	enerales				Lista			1		Adjci	onales	0	
Encabezado <u>N</u> úmero:	57		Cond Pag.: CON	r [+]	CONTADO		Statu	8: S	is Despa	char	Eecha	03/03/2/	008
Ciente:	00007		Astonaguinaria	S CAD	LTE, CA.					Ven	c imiento	03/03/24	003
Vendedor:	4004	*	Rodrigo Vilania	ar			Trans	2:0	RE	CLIENTE	RETIRA		1
Descripción: Detaile	1			Nº C			Mone	ta: E	olivared		1.0	0000 85	2
Articulo	Modelo		D	escrip	ción			Alm;	Cant	Precio		Neto	-
EEQHP VE1	08182N	EQU	PO HP VECTRA	VEIB				ccs	1.00	821,38	8.70 8	21,388.70)
								-					
4 III					-							,	
EEQHP VE1010	EQUIPO HP	VEC	TRA VEIB				Ma	ato		Subtotat		821.388	8.7
	00	4	Ogmentarie Adj	P. Deg	c .:				0.00	IV.A		123.208	8.3
			1	Re	c:		8		0.00	Otros:	1	0	0.0
Sec 10					Si	do		- 0.4	1 597 61	Total		044 507	2.0

Algunos procesos como : "cálculo de comisiones", "respaldar/recuperar" no poseen asociada ninguna carpeta. En su lugar poseen una serie de botones que permiten iniciar el proceso.

Antes de usar las opciones tipo procesos, es recomendable que estén cargados los datos de las tablas que son usadas en el mismo.

Reportes

Los Reportes del sistema pueden ser activados usando el submenú **reportes** que aparece en el menú principal del sistema, o usando la opción **imprimir reportes** del submenú **archivos**.

Cada vez que se selecciona una opción **reportes**, el sistema muestra el siguiente tipo de pantalla, para definir los parámetros del mismo:

Reporte: Saldos Diferido	s en Cuentas Bancarias	<u>O</u> rden	 Código Descripc 	ión
icursai.		1	0	
código de Cuenta:				Desde
cuenta de Ingreso:		-		Hasta
escripción:				
echa:	22/01/2007			
loneda:				Tareas
				Impresora
Presentación prelim	ninar Enviara:			
Enviar a la impreso	ra			

Reporte: Seleccione cual de los reportes de la opción, (relacionados con las facturas en este caso), desea imprimir. Una vez seleccionado el reporte, el sistema muestra los filtros y los diversos tipos de orden, bajo los cuales puede ser emitido. Para ver una lista de los reportes disponibles presione la tecla F4.

Orden: Haga clic en el orden bajo el cual desea visualizar el reporte.

Filtros del reporte: Introduzca los rangos y condiciones bajo los cuales desea filtrar el contenido del reporte. Deje en blanco aquellos filtros que no desea usar. Para ver una lista de los elementos disponibles en cada filtro, presione la tecla F4. Para hacer uso de la búsqueda asistida, presione la tecla F2. Para blanquear los filtros haga clic sobre los botones "Desde" y "Hasta" ubicados al lado derecho de la pantalla.

Presentación: Escoja como desea visualizar o presentar el contenido del reporte. Puede seleccionar: presentación preliminar, enviar a un archivo, enviar a la impresora o generar un archivo en alguno de los formatos manejados por el sistema.

Para que las opciones **enviar a Word** y **enviar a Excel** funcionen correctamente, debe tener instalado en el equipo local a ejecutar el reporte, Microsoft Office 97 ó superior, en caso de no tenerlo el reporte no se ejecutará.

Para el caso de Excel, Office debe estar configurado para soportar y editar documentos *Html*, en caso de no estarlo, el reporte saldrá en blanco.

Tareas: A través de esta opción es posible guardar la configuración del reporte actual en el sistema "Avisos y Tareas" para su posterior configuración.

Impresoras: Haga clic en este botón para definir cuál es la impresora que se va a usar para emitir el reporte, así como modificar las propiedades de las impresoras que tenga definidas en Windows.

Cuando se imprime un reporte, el sistema asume como impresora la que está definida como predeterminada en Windows. Si desea emitir el reporte usando otra impresora, debe seleccionarla usando este botón, y esa impresora permanecerá activa hasta que salga del sistema. Cada vez que entra al sistema, éste toma como impresora a usar, la que esté definida como predeterminada en Windows.

Para agregar nuevas impresoras o cambiar la impresora predeterminada use el icono **Mi PC**, opción **impresoras de Windows**.

Recuerde que la opción **imprimir/modificar reportes** del menú **archivo** permite, además de imprimir los reportes, modificar las especificaciones de los reportes y agregar nuevos reportes al sistema.

CAPITULO 3 Puesta en funcionamiento

En este capítulo se explican los conceptos necesarios para poder implantar Profit Plus en su empresa. Inicialmente se detallan las actividades involucradas en la puesta en funcionamiento, para pasar después a explicar los tópicos relacionados con la parametrización de Profit Plus para soportar los procesos de su empresa. Se recomienda analizar detenidamente el contenido de este capítulo antes de comenzar la carga de datos en el sistema, pues hay parámetros del sistema que no pueden ser modificados una vez efectuada la carga.

Actividades involucradas

Las principales actividades a ser ejecutadas por los implantadores, pueden ser divididas en siete (7) etapas:

Etapa I: Instalación del sistema: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Realizar reunión de arranque.
- 2. Definir usuarios líderes.
- 3. Definir estrategia/orden a seguir en la implantación.
- 4. Elaborar plan preliminar de implantación.
- 5. Evaluar plataforma de hardware y redes.
- 6. Adecuar plataforma de hardware y redes.
- 7. Instalar sistema en servidor y estaciones.

Los objetivos de esta etapa son: conformar el equipo de trabajo, definir la estrategia a usar para la implantación, instalar el sistema y elaborar un plan que sirva de herramienta para el control del proyecto.

Etapa II: Levantamiento de información: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Analizar los procesos del cliente en el área de inventario.
- 2. Analizar los procesos del cliente en el área de compras y CxP.
- 3. Analizar los procesos del cliente en el área de ventas y CxC.
- 4. Analizar los procesos del cliente en el área de caja y bancos.
- Analizar los procesos del cliente en el área de Integración con el sistema de Contabilidad y de Nómina.
- 6. Analizar las necesidades del cliente en cuanto a nivel de seguridad de acceso.
- 7. Identificar los aspectos funcionales no soportados por el sistema.
- 8. Ajustar el plan de implantación.

Durante esta etapa el implantador analiza y conoce los procesos actuales del cliente en las diversas áreas que van a ser automatizadas con Profit Plus. Dicho conocimiento va a permitir al implantador proceder más adelante con la parametrización del sistema. Es vital que durante esta etapa participen por parte del cliente los usuarios líderes de cada una de las áreas funcionales.

Al finalizar esta etapa se poseen todos los insumos para modificar el plan del proyecto (en caso de ser necesario) y proceder a elaborar el plan definitivo del proyecto.

Etapa III: Parametrización del sistema: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Crear la(s) empresa(s).
- 2. Configurar: parámetros del sistema / impuestos / código de artículos.
- 3. Configurar los procesos del sistema.
- 4. Configurar los mapas de acceso de los usuarios, así como los parámetros de seguridad (cuando aplique).
- 5. Adaptar los formatos impresos de los documentos.
- 6. Diseñar los requerimientos adicionales.
- 7. Programar los requerimientos adicionales.
- 8. Diseñar la integración con Profit Plus Contabilidad y Profit Plus Nómina.
- 9. Validar la parametrización del sistema.
- 10. Documentar la parametrización del sistema.

El objetivo de esta etapa es configurar Profit Plus para que este se adapte, tanto como sea posible, a los procesos y requerimientos del cliente. La configuración del sistema debe ser validada por los usuarios líderes de cada una de las áreas funcionales.

Suele ocurrir con frecuencia que la parametrización del sistema sirve de catalizador para disparar una evaluación de los procesos que la empresa ejecuta como parte de su negocio. En muchas ocasiones el resultado al final es tanto el sistema configurado como una serie de camb ios y mejoras en la forma de operar el negocio.

Etapa IV: Adiestramiento de usuarios: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Definir estrategia del adiestramiento.
- 2. Adiestrar a los usuarios líderes (aspectos funcionales).
- 3. Adiestrar a los usuarios operativos (aspectos funcionales).
- 4. Adiestrar al personal de sistemas (aspectos técnicos).

El objetivo de esta etapa es capacitar a los líderes de cada área funcional, usuarios operativos y personal de informática en el uso y mantenimiento del sistema.

Etapa V: Carga de datos: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Cargar/Migrar los datos tipo tablas del módulo inventario
- 2. Cargar/Migrar los datos tipo tablas del módulo compras y CxP.
- 3. Cargar/Migrar los datos tipo tablas del módulo ventas v CxC.
- 4. Cargar/Migrar los datos tipo tablas del módulo caja y bancos.
- 5. Validar los datos cargados/migrados.

El objetivo de esta etapa es efectuar la carga v/o migración (del sistema actual a Profit Plus) de los datos básicos que va a manejar el sistema: clientes, artículos, proveedores, etc. y proceder a su validación.

Etapa VI: Pruebas y validación del funcionamiento del sistema: las principales actividades de esta etapa son:

- 1. Valid ar el funcionamiento del módulo inventario.
- 2. Validar el funcionamiento del módulo compras y CxP.
- 3. Validar el funcionamiento del módulo: ventas y CxC.
- 4. Validar el funcionamiento del módulo: caja y bancos.

El objetivo de esta etapa es efectuar, junto con los usuarios líderes de cada área funcional, la validación con datos reales de cada uno de los procesos parametrizados en el sistema. Cuando la validación arroje los resultados esperados, el sistema está listo para entrar en producción dentro de su empresa.

Etapa VII: Puesta en operación del sistema: las principales actividades de esta etapa s on:

- 1. Cargar los saldos iniciales de CxP.
- 2. Cargar los saldos iniciales de CxC.
- Cargar los saldos iniciales de cajas y cuentas bancarias.
 Cargar los *stocks*/costos/precios de los artículos.
- 5. Definir plan de respaldo y mantenimiento del sistema.
- 6. Apoyar puesta en operación del sistema.

El objetivo de esta etapa es cargar los saldos iniciales y poner operativo el sistema en la empresa.

Nota: las etapas antes mencionadas no definen un orden estricto para la ejecución de las actividades. Lea el tópicos: "Orden a seguir en la implantación" para conocer el orden en el cual recomendamos ejecutar las principales actividades.

Orden a seguir en la implantación

Una vez instalado el sistema, recomendamos seguir en cada empresa, los siguientes pasos para efectuar la implantación del mismo:

Paso # 1: Crear la empresa.

El primer paso es crear la empresa, para lo cual debe hacer uso de la opción **empresas** que está disponible en el módulo **mantenimiento**. Una vez creada la empresa, proceda a seleccionarla usando para ello la opción **seleccionar empresa** del menú **archivo**. Si va a manejar varias empresas, o su empresa posee varias sucursales, recomendamos primero seguir estos pasos para poner a funcionar una de las empresas, pues probablemente las otras empresas puedan ser configuradas a partir de la primera, con el consiguiente ahorro de tiempo y esfuerzo (vea "Manejo de varias empresas y sucursales"). Una vez creada la empresa ya está listo para proceder con los siguientes pasos.

Paso # 2: Analizar los procesos actuales y decidir la configuración de la empresa.

Antes de proceder a parametrizar el sistema, es necesario que analice sus procesos de negocios actuales y tome una serie de decisiones en función de las cuales debe proceder a configurar el sistema. Las decisiones que debe tomar están explicadas en el tópicos "Decisiones iniciales" de este manual.

Una vez tomadas las decisiones ya está listo para iniciar la parametrización del sistema.

Paso # 3: Parametrizar el sistema: Configurar los parámetros.

Ahora que ya sabe como configurar su empresa es hora de proceder a efectuar dicha configuración, usando para ello la opción **parámetros de la empresa** disponible en el módulo **mantenimiento**. Otras opciones que deben ser usadas para configurar la empresa son "Configurar código de artículos" y "Configurar Impuestos".

Paso # 4: Cargar los datos tipo tablas.

Una vez configurados los parámetros de la empresa puede dar inicio a la carga de los datos de tipo general o tablas de la misma (clientes, artículos, vendedores, cuentas bancarias, etc.) El siguiente es el orden recomendado para efectuar dicha carga:

Módulo de Compras y Cuentas Por Pagar: Tablas:

- Cuentas de ingreso/egreso
- Condiciones de pago
- Segmentos
- Zonas
- Tipos de proveedores
- Proveedores

Módulo de Inventario: Tablas:

- Tipos de ajuste
- Sucursales
- Almacenes
- Unidades
- Colores
- Procedencias
- Categorías de artículos
- Líneas de artículos
- Sublíneas
- Artículos
- Artículos compuestos

Módulo de Ventas y Cuentas Por Cobrar: Tablas:

- Tarjetas de crédito
- Transportes
- Vendedores
- Tipos de clientes
- Clientes
- Monedas
- Turnos de punto de venta
- Descuentos (artículos, líneas, categorías, pronto pago)
- Comisiones (por rentabilidad, por niveles de precio)

Módulo de Caja y Bancos: Tablas:

- Beneficiarios
- Bancos
- Cajas
- Cuentas bancarias

Paso # 5: Definir la seguridad de los datos.

Ahora que las tablas están cargadas es momento de definir la seguridad de los datos, para lo cual debe clasificar los usuarios que van a usar el sistema en función de las opciones que van a poder usar (por ejemplo: operadores y gerentes).

Una vez clasificados los usuarios debe crear un mapa de acceso para cada tipo de usuario, definiendo en el mapa las opciones del sistema que van a poder ser usadas por los usuarios a los que se le asigne el mapa. Finalmente cargue todos los usuarios y asígnele a cada uno su mapa de acceso. Recuerde que para un usuario poder trabajar con una empresa dada debe tener asignada una prioridad mayor o igual a la de la empresa.

En el caso de contar con la versión Corporativa, no olvide definir cuidadosamente el nivel de seguridad que necesita. Políticas de seguridad débiles pueden hacer vulnerables sus datos, no

obstante políticas de acceso y de contraseña muy restrictivas y rígidas pueden aumentar el nivel de administración requerido en el sistema.

Paso # 6: Configurar las procesos.

Una vez escogidos los parámetros y creados los usuarios, es hora de configurarles los principales procesos y tablas que le correspondan, para lo cual debe hacer uso de la opción **configurar procesos** del módulo **mantenimiento**.

La configuración de los procesos permite definir, para cada usuario:

- Qué datos va a poder manipular dentro de laopción (proceso/tabla).
- Qué datos va a ver (en los renglones del proceso).
- Qué funciones de la barra de herramientas va a poder usar dentro de la opción.
- Otros aspectos de tipo general que afectan el proceso y que están contenidos en la carpeta "Adicionales".

Por lo tanto la configuración de procesos es fundamental pues permite reforzar la seguridad de los datos, así como terminar de adaptar el sistema a los procesos de su empresa.

La configuración de procesos puede ser complementada con la personalización de las etiquetas. Profit Plus le permite personalizar:

- 1. Los nombres que aparecen en el menú principal del sistema para todas las opciones (tablas, procesos y reportes).
- 2. Los nombres de los campos, iconos y carpetas en todas las tablas y procesos del sistema.

Paso #7: Adaptar los formatos y reportes.

El sistema trae varios modelos de formatos o formularios para imprimir cada uno de los documentos manejados por el mismo (facturas, notas de crédito, cotizaciones, etc.) Sin embargo lo más probable es que sea necesario modificar dichos formatos para adaptarlos a las formas impresas manejadas por su empresa.

Usted puede hacer dicha modificación usando la opción **imprimir reportes** del menú **archivo**. Recuerde que Además de modificar los formatos usted puede agregar nuevos formatos para aquellos casos en que los procedimientos de su empresa así lo exijan.

Por otra parte el sistema viene con más de trescientos reportes incorporados, los cuales pueden ser modificados, usando la misma opción (imprimir reportes). Al igual que con los formatos usted puede agregar nuevos reportes al sistema.
Una vez configurado el sistema y cargados los datos básicos es el momento de proceder al adiestramiento de los futuros usuarios del mismo, de tal forma que adquieran la pericia necesaria para apoyar con Profit Plus, los procesos que ejecutan como parte de su trabajo en la empresa.

Paso # 9: Validar el funcionamiento del sistema con datos reales.

Llegó el momento de proceder a validar con datos y usuarios reales los diversos procesos que Profit Plus va a apoyar en la empresa. Se deben hacer tanto pruebas aisladas, como pruebas o simulacros que involucren a varios procesos relacionados (por ejemplo: cotizar - generar pedido - facturar- despachar – cobrar – depositar). No recomendamos poner en operación el sistema sin realizar esta actividad, pues la misma va a permitir detectar a tiempo problemas potenciales.

Paso # 10: Cargar los saldos iniciales.

Clientes y proveedores: Cargue los documentos pendientes (con saldo mayor a cero) de los clientes y proveedores para inicializar el saldo de los mismos. Dichos documentos deben ser cargados usando la opción **documentos de ventas** en el caso de los clientes, y la opción **documentos de compras**, en el caso de los proveedores. Para aquellos documentos que están parcialmente abonados tiene dos opciones: los puede cargar, pero con monto neto igual al saldo, o los carga con los montos originales y Además carga los cobros o pagos relacionados con el documento.

Cuentas bancarias y cajas: Actualice el saldo de cada cuenta bancaria, lo cual puede hacer directamente usando la opción **cuentas bancarias**, o a través de un movimiento de banco por el monto del saldo, a favor de cada cuenta. Actualice el saldo de cada caja usando la opción **cajas**, o a través de un movimiento de caja por el monto del saldo, a favor de cada caja.

Paso # 11: Cargar el *stock* actual de los artículos.

El último paso para finalizar la implantación del sistema es actualizar el *stock* actual de cada uno de los artículos, para la fecha de inicio de actividades con el sistema. Si se disponen de registros confiables y actualizados puede hacerse la carga de los mismos usando la opción **ajustes de entrada y salida** del módulo **inventario**. Si no se poseen los datos es necesario que efectúe un inventario físico y proceda a registrar el resultado del mismo usando la opción **inventario** físico.

En caso de que la empresa no disponga de registros confiables acerca del *stock* de los artículos y no sea posible efectuar el inventario físico, por la dinámica del negocio, para la fecha de arranque del sistema, usted debe evaluar la factibilidad de iniciar el uso del sistema sin control del *stock* actual de los artículos, en un principio, para posteriormente efectuar el inventario físico y proceder a la carga del mismo.

Una vez completados los pasos anteriores su empresa está lista para la puesta en funcionamiento del sistema con éxito.

Decisiones iniciales

Durante la parametrización del sistema es necesario que tome una serie de decisiones que van a permitir adaptar el mismo al funcionamiento de su empresa:

Decisión # 1: ¿Usaré múltiples monedas o sólo moneda base?

El sistema al ser instalado queda configurado para trabajar todos los documentos en la moneda base del país (por ejemplo: bolívares en Venezuela). Si desea cambiar la moneda base, hágalo en la opción **parámetros de la empresa**, del módulo **mantenimiento**. La moneda base debe ser definida antes de registrar la primera transacción en el sistema.

Si su empresa maneja alguna(s) de las siguientes situaciones, debe configurar el sistema en modo multimoneda:

- Va a emitir o registrar documentos (facturas, compras, cotizaciones, etc.), en monedas diferentes a la moneda base.
- Necesita manejar cajas o cuentas bancarias en otras monedas.
- Desea manejar los costos de los artículos en moneda base y en una moneda adicional, de manera simultánea.
- Desea manejar los precios de los artículos en una moneda adicional (algunos artículos o todos).

Para configurar el sistema en modo multimoneda debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Haga uso de la opción **parámetros de la empresa**, del módulo **mantenimiento**, para activar el parámetro manejo de múltiples monedas.
- 2. Una vez activado el parámetro use la opción **monedas**, del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 3. Si desea manejar los costos de los artículos en moneda base y en otra moneda, simultáneamente, defina entonces dicha moneda adicional en **parámetros de la empresa**

4. Si desea manejar los precios de los artículos en otra moneda, en vez de hacerlo en moneda base, defina entonces dicha moneda adicional en **parámetros de la empresa.**

Una vez configurada la empresa como multimoneda el sistema:

- Almacena, y permite visualizar e imprimir los documentos en dos monedas: la moneda base (por ejemplo Bs. en Venezuela) y la moneda adicional (\$, liras, pesos, etc.)
- Permite efectuar cobros y pagos en diversas monedas efectuando la nota de débito o crédito asociada al ajuste cambiario, en caso de variación en la tasa de la moneda adicional de los documentos involucrados.
- Maneja, en forma automática y simultánea, los costos de los artículos en moneda base y en la moneda definida como moneda adicional.
- Permite manejar los precios de los artículos en moneda base o en la moneda adicional.
- Permite el manejo de cajas y cuentas bancarias en cualquiera de las monedas definidas.

Recuerde que aunque la empresa esté configurada como multimoneda, usted puede elaborar documentos que tengan a la moneda base como única moneda.

Decisión # 2: ¿Cuál criterio aplicaré para el costeo del inventario: promedio, UEPS o PEPS?

Antes de cargar los artículos de su empresa es necesario escoger el criterio a usar para el costeo de los mismos. Dicha escogencia debe ser hecha en la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "Inventario", activando el parámetro **tipo de costo de inventario**.

Todos los movimientos de inventario que representan entradas deben ser costeados. En todos los movimientos de inventario que representan salidas el sistema registra el costo, en dicho momento, con base en criterio de costeo seleccionado. Para más detalles, vea el tópico "Manejo de costos".

Decisión # 3: ¿Para los artículos usaré un código libre o compuesto?

Antes de cargar los artículos de su empresa es necesario decidir acerca de la manera en que se va a manejar el código de los mismos. Hay dos maneras de manejar los códigos de los artículos en el sistema:

- Código libre: es el esquema tradicional en el que el usuario que crea un artículo nuevo define la composición del código del mismo, con base en alguna regla predeterminada en la empresa. Es un esquema flexible pero que posee la desventaja de que, por error, pueden ser creados artículos cuyo código no cumpla con las normas o reglas de la empresa. Este es el esquema que el sistema maneja por defecto.
- Código compuestα en este esquema es el sistema el que arma automáticamente el código de cada artículo que es creado en el mismo, siguiendo para ello la estructura (elementos y su longitud) definida para el código de los artículos. Si lo desea el sistema también armará automáticamente la descripción de cada artículo. Este esquema posee la ventaja de que simplifica la creación de artículos nuevos, Además de garantizar que todos los códigos de artículo van a cumplir con la estructura definida por la empresa. Si su empresa opta por este esquema debe configurar la estructura del código usando la opción configurar código de artículos del módulo mantenimiento.

Es importante que destine tiempo a evaluar cual es el esquema más conveniente para su empresa, y en caso de que opte por el código compuesto analice cuidadosamente cual va a ser la estructura del mismo, pues una vez creado el primer artículo dicho esquema no podrá ser cambiado.

Decisión # 4: ¿Deseo usar un nombre para clasificar los artículos?

El sistema permite definir el nombre de las principales clasificaciones a nivel de artículos. Las clasificaciones cuyo nombre puede ser cambiado son:

- Línea.
- Sublínea.
- Categoría.
- Color.
- Procedencia.

Es importante que evalúe el uso que le va a dar a cada una de las clasificaciones disponibles a nivel de artículo, y en caso de ser necesario cambie el nombre de aquellas que lo ameriten.

Recuerde que las clasificaciones de los artículos son usadas como filtros para los rangos de todos los reportes que involucran artículos; por lo tanto su escogencia es vital para extraer en forma fluida la información de los datos almacenados en el sistema.

Para cambiar d nombre a alguna(s) de las clasificaciones use de la carpeta preferencias dentro de la opción **parámetros de la empresa**. Una vez efectuado el cambio ejecute el proceso adicional "Cambiar sinónimos en los reportes" para que los nuevos nombres definidos se actualicen en los reportes del sistema.

Decisión # 5: ¿Necesito usar el modelo y la referencia en los artículos?

Además del código del artículo (código principal o código interno) el sistema permite asociar a cada artículo un modelo y una referencia. Amb os elementos de datos pueden cumplir la misma función del código del artículo en el sentido de permitir ubicar el artículo en una ayuda o en un documento (facturas de venta, pedidos, compras, etc.) Sin embargo su uso es opcional y sólo deben ser asociados a aquellos artículos que requieran o manejen más de un código.

Si, por ejemplo, su empresa maneja códigos de barra y desea Además registrar el código que cada proveedor asigna a cada artículo, entonces un esquema válido podría ser el siguiente:

- Código use este elemento de datos para registrar el código interno del artículo.
- Modelo: use este elemento de datos para registrar el código que el proveedor asigna al artículo.
- **Referencia**: use este elemento de datos para registrar el código de barras asociado al artículo (código que está representando la barra).

Decisión #6: ¿Voy a manejar lotes en los artículos?

Profit Plus permite el manejo de lotes en los artículos que lo requieran. Los lotes pueden ser manejados usando un número de lote y/o la fecha de vencimiento.

El manejo de Lotes permite agrupar el *stock* de un artículo dado por número de lote y/o vencimiento. También permite manejar los precios del artículo por lote.

Si desea configurar el manejo de lotes, debe seguir los siguientes pasos en Profit Plus:

1. Haga uso de la carpeta inventario en la opción **parámetros de la empresa**, para activar el parámetro "Manejo de lotes con los siguientes componentes". si desea manejar para cada lote un número, marque el cuadro N° . de lote. si desea manejar para cada lote una fecha de vencimiento, marque el cuadro **vencimiento**.

2. Active, en cada uno de los artículos que vayan a manejar lotes, el cuadro **lote** en la opción **artículos**.

Si desea que el número del lote y/o la fecha de vencimiento sea asignada en forma automática en las salidas de inventario, use de la carpeta "Ventas y CxC" en la opción **parámetros de la empresa**, para activar el parámetro "asignar No. de lotes en forma automática". Una vez activado el parámetro, el sistema no solicitará en los movimientos de salida (facturas de venta, notas de entrega, etc.) ni el número de lote ni el vencimiento, sino que seleccionará automáticamente el lote cuyo número de lote sea menor o el lote cuya fecha de vencimiento sea menor. Para más detalles, vea el tópico "Manejo de lotes".

Decisión # 7: ¿Cuántos números decimales usaré en las existencias, costos y precios de los artículos?

El sistema viene configurado para manejar dos (2) decimales en las cantidades relacionadas con los *stocks*, costos y precios. Si su empresa maneja decimales, debe efectuar la configuración que se encuentra en la carpeta "Inventario" de **parámetros de la empresa**:

- Decimales en existencias.
- Decimales en los costos.
- Decimales en los precios.

Decisión # 8: ¿Permitiré el manejo de Stocks negativos?

El sistema trae preestablecida la imposibilidad de manejar *stocks* negativos, pero si su empresa desea permitir el manejo de *stocks* negativos, active el parámetro **permitir manejo** de *stocks* negativos que se encuentra disponible en la carpeta "Inventario", de la opción **parámetros de la empresa** Una vez activado el manejo de *stocks* negativos, usted puede bloquear dicha facilidad a los usuarios que desee, para lo cual debe usar la opción **configurar procesos** del módulo **mantenimiento**.

Decisión # 9: ¿Cuál políticas usaré para la asignación de precios y descuentos?

Usted debe escoger entre las diversas políticas de manejo de precios que ofrece el sistema, aquella o aquellas que mejor se adaptan al esquema de comercialización de su empresa. Las opciones disponibles son:

• **Cinco (5) precios básicos**: este es el esquema manejado por defecto en el sistema. Bajo este esquema debe decidir qué precios va a usar para proceder a

efectuar la carga de los mismos en cada artículo. Según el uso que se le va a dar a cada precio debe indicar si el mismo incluye o no el impuesto. Los precios no incluyen el impuesto a menos que se active el parámetro correspondiente en aquellos precios en los que desee que el monto ya incluya el impuesto (esto último sería muy útil para aquellas empresas que venden al mayor a clientes contribuyentes y Además venden al detal a no contribuyentes). Otro aspecto a considerar es que usted puede restringir por usuario que precios va a poder usar y cuáles no, para lo cual debe hacer uso de la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.

- Asignación del precio en función del tipo de cliente: Además del esquema anterior, el sistema permite configurar la asignación automática del precio (los 5 precios básicos), según el tipo del cliente al que se le está emitiendo la factura, cotización, etc. si desea hacer uso de este esquema debe:
 - 1. Clasificar sus clientes en función del precio que desea asignarles.
 - 2. Crear tantos tipos de clientes como precios vaya a usar.
 - 3. Asóciele a cada tipo de cliente creado su precio y d crear los clientes asóciele su tipo de cliente.
- Asignación de descuentos en función de los artículos: como complemento de los dos esquemas anteriores el sistema permite la programación de descuentos sobre el precio, en función del artículo, categoría o línea; tipo de cliente y número de unidades vendidas. Para manejar este esquema debe:
 - 1. Activar el parámetro "manejo de descuentos por artículo, línea o categoría" que se encuentra en la carpeta "Ventas y CxC" de la opción **parámetros de la empresa**.
 - 2. Haga uso de la opción **descuentos** del módulo **ventas y CxC** para definir los descuentos.
- Asignación de descuentos globales por cliente : otro esquema manejado por el sistema es la asignación automática por cliente de un descuento global, aplicado sobre el monto total del documento (factura, cotización, etc.) antes de impuestos. Para manejar este esquema debe:
 - 1. Activar el parámetro "Manejo de descuento global a clientes" que se encuentra en la carpeta "Ventas y CxC" de la opción **parámetros de la empresa**.
 - 2. Asígnele a los clientes que van a poseer descuento global el porcentaje correspondiente.
- **Descuentos en función de la fecha de pago**: otro esquema manejado por el sistema es la programación de descuentos en función del número de días, antes

de la fecha de vencimiento, que un cliente paga sus documentos (facturas, giros, etc.)

Una vez creado un descuento para un tipo de cliente, éste es aplicado por el sistema automáticamente, según la escala, en los cobros que involucren a un cliente que pertenezca al tipo de cliente. Para manejar este esquema debe hacer uso de la opción **descuentos** del módulo **ventas y CxC** para definir los descuentos por pronto pago.

Decisión # 10: ¿Cuál va a ser el tipo de precios a usar a partir de un costo?

Para cada artículo ingresado en el sistema se debe indicar cuál va a ser el costo usado (costo para precio), para determinar el margen de ganancia bruto, entre dicho costo y los cinco (5) precios manejados en los artículos. Dicha selección se efectúa en la carpeta "Precios y Costos" de la tabla **artículos**. El costo usado debe ser alguno de los siguientes:

- Último: en moneda base y actualizado automáticamente por el sistema.
- **Promedio**: en moneda base y actualizado automáticamente por el sistema.
- **Reposición**: en moneda base.
- **Proveedor** : en moneda base.
- Anterior: en moneda base y actualizado automáticamente por el sistema.
- Último OM: en moneda adicional y actualizado automáticamente por el sistema.
- **Promedio OM**: en moneda adicional y actualizado automáticamente por el sistema.
- Anterior OM: en moneda adicional y actualizado automáticamente por el sistema.

Es importante que seleccione cuidadosamente el costo a usar, pues la asociación entre el mismo y los precios va a permitir monitorear rápidamente si los precios se ajustan a la política o márgenes establecidos por la empresa.

Decisión # 11: ¿A partir de qué criterio desea calcular el margen de ganancia bruta?

El sistema viene predefinido para calcular el margen de ganancia bruto a partir del precio de venta:

Costo = 100, precio = 200, margen de ganancia = 50%; margen = precio-costo

precio

Si usted prefiere calcularlo a partir del costo active el parámetro calcular margen de ganancia de costo a precio que se encuentra en la carpeta "Ventas y CxC" de la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**. Una vez activado el parámetro el margen será calculado de la siguiente manera:

Costo = 100, precio = 200, margen de ganancia = 100%; margen = precio-costo

costo

Decisión # 12: ¿Usar redondeo en los documentos?

El sistema permite establecer redondeo sobre el monto neto de las facturas de venta y las facturas de compra. El redondeo puede ser equitativo, inferior o superior y la magnitud del mismo puede ir desde la unidad hasta la decena de mil. Para configurar el redondeo use la opción **parámetros de la empresa**.

Decisión # 13: ¿Cuál será la políticas para la asignación de comisiones a vendedores?

Antes de proceder a efectuar la carga de datos debe definir qué o cuáles esquemas de comisión a vendedores va a manejar su empresa. El sistema ofrece las siguientes opciones:

- **Comisión por % en el vendedor por ventas**: En este esquema el vendedor gana comisión en función de un porcentaje que es aplicado independientemente del artículo que está vendiendo. El porcentaje es aplicado sobre el monto total sin impuesto de la factura, y debe ser asignado a cada vendedor.
- Comisión por % en el vendedor por cobros: En este esquema el vendedor gana comisión en función de un porcentaje que es aplicado a cada cobro efectuado. El porcentaje es aplicado sobre el monto total del cobro, y debe ser asignado a cada vendedor.

- **Comisión por % en la línea por ventas**: En este esquema todos los vendedores ganan comisión en función de un porcentaje que es aplicado para todos los artículos de una línea. El porcentaje debe ser asignado a cada línea de artículos y es aplicado sobre el monto de los renglones que involucren artículos de la línea.
- Comisión por % en la línea por cobros: En este esquema todos los vendedores ganan comisión en función de un porcentaje que es aplicado a cada cobro efectuado sobre documentos que involucren renglones con los artículos de una línea. El porcentaje debe ser asignado a cada línea de artículos y es aplicado sobre el monto del renglón.
- **Comisión por puntos (en el artículo)**: En este esquema el vendedor gana comisión en función de los puntos que acumule. Cada artículo posee establecido el número de puntos que otorga la venta de una unidad primaria del mismo, y la empresa debe establecer el valor monetario de cada punto. El sistema asigna al cobro de una factura el mismo número de puntos que asignó a la factura, por lo tanto si se desea aplicar este esquema sobre la cobranza lo que debe hacerse es establecer el valor monetario de cada punto cobrado (podría ser igual al valor monetario de los puntos vendidos).
- Comisión por rentabilidad (por artículo, línea y categoría): En este esquema se establece un porcentaje de comisión para el vendedor en función del porcentaje de rentabilidad de la venta (tomando como costo el último costo). El porcentaje puede ser establecido por tipo de vendedor, artículo, línea y categoría. Para establecer los porcentajes use la opción comisiones, que se encuentra disponible en el módulo ventas. Puede ser aplicado tanto sobre la venta como sobre la cobranza.
- Comisión por niveles de precio (por artículo, línea y categoría): En este esquema se establece un porcentaje de comisión para el vendedor en función del tipo de precio y de las unidades vendidas. El porcentaje puede ser establecido por tipo de vendedor, tipo de precio, artículo, línea y categoría. Para establecer los porcentajes use la opción comisiones, que se encuentra disponible en el módulo ventas. Puede ser aplicado tanto sobre la venta como sobre la cobranza.

Es importante destacar que los esquemas antes mencionados no son excluyentes, por lo que su empresa puede usar varios de ellos a la vez, en caso de ser necesario. Para calcular las comisiones causadas por los vendedores en un rango de fechas, use la opción **cálculo de comisiones**, disponible en el módulo **ventas**. Decisión # 14: ¿Necesito usar la opción Punto de Venta?

Si su empresa es un detal y maneja: facturas en espera; control de la facturación y cobranza (por caja, turno y cajero) o facturación rápida; entonces debe usar la opción **punto de venta** para registrar sus facturas. De lo contrario use la opción **facturas de venta**.

Para poder facturar con la modalidad punto de venta, debe previamente:

- 1. Crear los turnos de punto de venta que va a manejar su empresa, usando la opción **turnos de punto de venta**.
- 2. Habilitar los turnos para su uso, definiendo: caja, usuario cajero, usuario supervisor y fecha para la cual se está habilitando el turno. Use la opción **iniciar y cerrar turnos**.

Decisión # 15: ¿Usaré algún código para artículos o clientes genéricos?

Cada artículo y cliente registrado en el sistema debe tener asociado un código que permite distinguirlo de los demás. Pero en ocasiones, y en cierto tipo de empresas, es necesario y útil usar un sólo artículo o cliente para registrar documentos que corresponden a varios artículos o clientes diferentes. En dichos casos es necesario registrar uno (o varios) artículos o clientes genéricos. Para que el sistema registre un artículo o cliente como genérico, su código debe comenzar precedido de los caracteres GEN, como por ejemplo GEN01, GEN99, etc.

Cuando se emite un documento a un cliente genérico el sistema solicita en dicho momento el nombre del mismo. De igual forma al por ejemplo facturar un artículo genérico, el sistema solicita el nombre o descripción del mismo.

Si su empresa factura a personas naturales y no desea crear un nuevo cliente para cada persona natural, entonces puede usar un cliente genérico para emitir dichas facturas. Por otro lado el concepto de artículo genérico puede ser usado para aquellos artículos vendidos muy eventualmente por la empresa y de los cuáles no se desean conservar estadísticas individuales.

Decisión # 16: ¿Deseo consolidar la información de varias sucursales?

Si su empresa posee sucursales y todas poseen Profit Plus Administrativo instalado, debe decidir si desea consolidar la información de todas las sucursales. Si la respuesta es afirmativa siga los siguientes pasos:

- Si las sucursales están en línea:
 - Defina la empresa en la que se van a registrar las operaciones de todas las sucursales.

- Si desea manejar diferentes números para todos los documentos, en función de la sucursal, active el parámetro **manejo de sucursales** y el parámetro "Manejo de varios correlativos en todos los documentos (sucursales)".
- Si desea manejar diferentes correlativos solamente para el número de factura de venta, active sólo el parámetro "Manejo de varios correlativos en FACTURAS (sucursales)".
- Si desea manejar los mismos números correlativos para todos los documentos, independientemente de la sucursal, active sólo el parámetro manejo de sucursales.
- Cree en dicha empresa, todas las sucursales usando para ello la tabla **sucursales** del módulo **ventas**.
- Asígnele a cada usuario su sucursal, usando para ello la tabla **usuarios** del módulo **mantenimiento**.
- Una vez ejecutados los pasos anteriores, el sistema va a registrar, en todas las operaciones efectuadas por un usuario, la sucursal que este tiene asociada.
- Haga uso del filtro sucursal en los principales reportes del sistema cuando desee analizar la información de una sucursal.
- Si las sucursales no están en línea:
 - Cree una empresa en cada sucursal.
 - Active el parámetro manejo de sucursales.
 - Cree en cada empresa la sucursal correspondiente, usando para ello la tabla **sucursales** del módulo **ventas**.
 - Asígnele a los usu arios de la empresa la sucursal, usando para ello la tabla **usuarios** del módulo **mantenimiento**.
 - Una vez ejecutados los pasos anteriores el sistema va a registrar, en todas las operaciones efectuadas por un usuario, la sucursal que este tiene asociada.
 - Recuerde asignar diferentes números para los correlativos de los documentos en cada una de las empresas, usando para ello la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento.
 - Haga uso de la opción **transferir datos** para consolidar los datos de todas las sucursales en una sola empresa.
 - Haga uso del filtro sucursal en los principales reportes del sistema cuando desee analizar la información de una sucursal.

Para mayor información lea: "Manejo de varias empresas y sucursales".

Decisión # 17: ¿Deseo usar u no o varios correlativos para el número de los documentos?

El sistema inicialmente le asigna a todos los tipos de documentos, un número correlativo que parte de cero (0). Si usted desea que el sistema use un rango de correlativos distinto para cada tipo de documento, siga los siguientes pasos:

- En parámetros de la empresa, active la opción manejo de sucursales.
- Igualmente active la opción "manejo de varios correlativos en todos los documentos (sucursales)".
- Cree tantas sucursales como correlativos diferentes desee llevar, usando para ello la tabla **sucursales** del módulo **ventas**.
- Asígnele a cada sucursal creada, el rango para el número de los documentos y los correlativos para cada tipo de documento, usando la carpeta "Números consecutivos" en la opción **sucursales**.

Si usted desea manejar varios correlativos sólo para el número de factura de venta, en una empresa en particular, siga los siguientes pasos:

- Active el parámetro "manejo de varios correlativos en facturas (sucursales)."
- Cree tantas sucursales como correlativos diferentes desee llevar, usando para ello la tabla **sucursales** del módulo **ventas**.
- Asígnele a cada sucursal creada el rango para el número de facturas.
- Si el correlativo de factura a usar puede ser preestablecido por usuario use la opción **configurar procesos** para asignarle a cada usuario la sucursal asociada al correlativo que le corresponde. Si un usuario no posee sucursal asignada el sistema solicitará la misma en el momento de proceder a emitir la factura, lo cual permite que un usuario dado pueda emitir facturas usando cualquiera de los correlativos definidos.

Si su empresa posee varias sucursales o posee instalado el sistema en varias empresas geográficamente dispersas lea: "manejo de varias empresas y sucursales".

Decisión # 18: ¿Necesito el concepto de notas de despacho?

Si su empresa factura artículos que no son entregados al cliente en el momento de emitir la factura de venta y Además desea llevar el control de dicho *stock* (es decir, el control de los artículos facturados pero no entregados al cliente o *stock* por despachar), entonces debe hacer uso del concepto de notas de despacho. Para activar el concepto, use la carpeta "Ventas y CxC." que está en **parámetro de la empresa**.

Una vez activado el concepto, el sistema incrementará automáticamente el *stock* por despachar, cada vez que se emita una factura y disminuirá el *stock* por despachar cada vez que se emita una nota de despacho, asociada a una o varias facturas.

Bajo este esquema el *stock* físico en almacén debe ser igual al *stock* actual (*stock* contable) más el *stock* por despachar.

Es importante no confundir el concepto de nota de entrega con el concepto de nota de despacho. La diferencia radica en el hecho de que la nota de entrega es emitida sin tener asociada ninguna factura, mientras que la nota de despacho está obligatoriamente asociada a una o varias facturas, que fueron emitidas previamente.

Decisión # 19: ¿Cuándo asigno los seriales de salida?

Si su empresa maneja artículos que tienen seriales y Además maneja el concepto de despacho, entonces debe decidir cuándo van a ser asignados los seriales a los artículos que se vendan. Hay dos (2) opciones:

- Asignar el serial en la factura de venta (opción por defecto).
- Asignar el serial en la nota de despacho, para lo cual debe activar el parámetro permitir asignar los seriales de salida por nota de despacho que está en la carpeta de "Ventas y CxC".

Decisión # 20: ¿Qué formato uso para las fechas?

Profit Plus permite definir el formato de fecha que utilizará el sistema. Existen dos formatos posibles para seleccionar: día/ mes/ año (seleccione dd/mm/aaaa) o mes/ día/ año (seleccione mm/dd/aaaa).

La selección del formato para la fecha debe ser hecha en el parámetro **formato fecha** disponible en la carpeta "Gobales" dentro de la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.

Decisión # 21: ¿Deseo personalizar las etiquetas del sistema?

Profit Plus le permite personalizar:

- 1. Los nombres que aparecen en el menú principal del sistema para todas las opciones (tablas, procesos y reportes).
- 2. Los nombres de los campos, iconos y carpetas en todas las tablas y procesos del sistema.

Si desea personalizar alguno o varios de los aspectos antes mencionados, debe seleccionar la opción **personalizadas** en el parámetro **etiquetas** el cual está disponible en la carpeta "Globales" dentro de la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**. Para más detalles vea el tópico: "personalizar etiquetas del sistema".

Decisión # 22: ¿Qué políticas de seguridad adicional puedo implementar?

Profit plus versión Corporativa le permite:

- Delegación de la autenticación a Active Directory³.
- Controlar el manejo de contraseña en el sistema (expiración de contraseña)
- Control de estado de la cuenta de usuario (inactividad prolongada, detección de intrusos)

Parámetros de la empresa

Los parámetros permiten adaptar el sistema a los requerimientos de cada empresa, por lo que se recomienda su configuración después de efectuar el análisis de los procesos de la empresa y antes de efectuar la carga de datos. Sin embargo pueden ser modificados más adelante, al producirse cambios en la manera de funcionar de su empresa. Para definir los parámetros de la empresa actual o empresa activa use la opción **parámetros de la empresa**, ubicada en el menú **procesos** del módulo **mantenimiento**. Los parámetros están distribuidos en varias carpetas:

Globales: Esta carpeta permite definir los parámetros de la empresa que afectan todos los módulos del sistema:

- 1. Configurar las pantallas para que al abrirlas entren en modo incluir: haga clic en este parámetro si desea que el sistema active, automáticamente, el modo incluir de la barra de herramientas, cada vez que se abre una ventana tipo tabla o proceso. Esta facilidad es muy útil cuando se está efectuando la carga de datos de la empresa.
- 2. Imprimir los renglones del compuesto en los formatos de documentos: haga clic en este parámetro si la empresa maneja artículos compuestos, y desea imprimir el contenido de los mismos en los formatos (facturas, cotizaciones, etc.)
- 3. Manejo de dirección de entrega: haga clic en este parámetro si va a manejar el dato dirección de entrega para los clientes, y desea que el sistema la confirme o solicite en el momento de emitir una factura de venta.
- 4. Manejo de gaveta portabilletes: haga clic en este parámetro si su empresa maneja gaveta portabilletes en el punto de venta. Una vez activado el parámetro debe indicar el puerto, en el que está conectada la gaveta, y la secuencia de caracteres o cadena de caracteres que la abre. Para ver una lista de los puertos disponibles haga

³ Aplica restricciones en algunos sistemas operativos

clic en el botón ubicado a la derecha del cuadro. La gaveta puede ser abierta en la opción **facturas de venta** con Shift + F2, y en la opción **cobros** con Alt + 6.

- 5. Mostrar el campo modelo de los artículos en las pantallas y los reportes: al activar este parámetro el campo modelo de los artículos aparecerá visualizado en las opciones y reportes que involucran datos de los mismos. Este parámetro es muy útil para aquellas empresas en las que el modelo es un elemento de datos fundamental o importante (por ej. en el área de electrodomésticos).
- 6. Integrar con e-Profit: Seleccione este parámetro para que los usuarios de Profit Plus Administrativo puedan visualizar la pestaña E-Profit en las opciones que correspondan.
- 7. Etiquetas: Profit Plus permite la posibilidad de personalizar los nombres de los menús, tablas, procesos y etiquetas de cada uno de los campos que maneja. Seleccione originales si desea conservar las etiquetas que trae el sistema, o seleccione personalizadas si desea cambiar alguna(s) de las etiquetas del sistema (para mayor información acerca de cómo realizar la personalización de etiquetas consulte el tópico: "personalizar etiquetas del sistema".
- 8. Formato fecha: este parámetro permite definir el formato de fecha que utilizará el sistema. Existen dos formatos posibles para seleccionar: día/ mes/ año (seleccione dd/mm/aaaa) o mes/ día/ año (seleccione mm/dd/aaaa).
- 9. Moneda Base: seleccione la moneda que va a usar como base para todos los documentos registrados en el sistema (ejemplo: bolívar en Venezuela; quetzal en Guatemala; peso en México). Siempre debe haber una moneda base, pero si desea manejar una o varias monedas adicionales active el parámetro manejo de múltiples monedas (para mayor información acerca del manejo de varias monedas consulte el tópico: "Manejo de múltiples monedas").
- 10. Enviar a Excel en formato de impresión: este parámetro permite configurar el formato para la impresión a Excel. Si esta opción se encuentra activada, el sistema preguntará si desea enviar a Excel en el formato original del reporte. Si no, el sistema enviará el reporte ajustado a Excel.
- 11. Usa ayuda en formato HTML: Si se desea utilizar el formato de ayuda HTML, marque el check de la opción Nº 11. Si se desea utilizar el formato de ayuda HLP, desmarque el check. No olvide guardar los cambios antes de salir de la pantalla, pues de lo contrario no se dispondrá del cambio realizado. Profit tendrá por defecto el formato de ayuda HTML. Al pulsar la tecla F1 se mostrará la ayuda seleccionada.

12. Camino para la integración con contabilidad: si posee instalado el sistema de Contabilidad y desea integrar o transferir los datos administrativos a dicho sistema, debe indicar el directorio en donde está la empresa en la que se lleva la contabilidad de la empresa actual. Haga clic en el icono a la derecha del cuadro para seleccionar el directorio. (vea también: "integración con contabilidad").

Números Consecutivos: Esta carpeta permite definir en dónde se van a iniciar los números que el sistema va a asignar automáticamente a los documentos y transacciones. Una vez definido cada número el sistema lo va incrementando a medida que se generan nuevos documentos y transacciones. Por ejemplo: si el número de facturas se inicializa en 1.000, el sistema asignará el número 1.001 a la próxima factura generada. Los números consecutivos están divididos en dos carpetas: "Inventario, ventas y CxC" y "Caja y banco, compras y CxP".

Inventario: Esta carpeta permite definir los parámetros de la empresa relacionados con inventarios:

- 1. Permitir manejo de stocks negativos: haga clic en este parámetro si desea que el sistema permita la creación de documentos, que incluyan salida de artículos cuyo stock no es suficiente. Una vez activado el parámetro puede limitar esta facilidad, por usuario, usando para ello la opción **configurar procesos** del módulo **mantenimiento**.
- 2. Los precios de los artículos incluyen el IVA: si alguno(s) de los cinco (5) precios de los artículos ya incluye el impuesto al valor agregado, haga clic en el cuadro respectivo (precio1, precio2, precio3, precio4, precio5 en ese orden). Note que puede tener precios que incluyan el impuesto y precios que no lo incluyan. En el momento de facturar el sistema detecta si el precio incluye o no el impuesto, y en función de si el cliente es contribuyente o no, agrega o quita el impuesto del precio de venta en forma automática.
- 3. Decimales en existencias: este parámetro permite indicar el número de decimales que va a manejar el sistema a nivel de stocks de los artículos y número de unidades en los documentos.
- 4. Decimales en los costos: este parámetro permite indicar el número de decimales que va a manejar el sistema a nivel de costos de los artículos.
- 5. Decimales en los precios: este parámetro permite indicar el número de decimales que va a manejar el sistema a nivel de precios de los artículos.

- 6. Manejo de tallas en los artículos: active este parámetro si su empresa maneja artículos que poseen asociada una talla (calzados, ropa, etc.) Una vez activado el parámetro debe indicar en la carpeta "Preferencias", de esta opción, los siguientes sinónimos:
 - Línea \rightarrow marca.
 - Sublínea \rightarrow modelo.
 - Categoría \rightarrow talla.
- 7. Manejo de múltiples monedas: haga clic en este parámetro si la empresa maneja alguna o varias de las siguientes situaciones:
 - Va a emitir o registrar documentos (facturas, compras, cotizaciones, etc.), en monedas diferentes a la moneda base.
 - Necesita manejar cajas o cuentas bancarias en otras monedas.
 - Desea manejar los costos de los artículos en moneda base y en una moneda adicional de manera simultánea.
 - Desea manejar los precios de los artículos en una moneda adicional (algunos artículos o todos).

Este parámetro configura la empresa como multimoneda y una vez activado debe introducir las monedas adicionales que va a manejar en los documentos, usando para ello la opción **monedas** ubicada en el menú tablas del módulo **ventas**. Una vez creadas las monedas debe seleccionar cuál de ellas va a ser usada para como moneda adicional. Para ver una lista de las monedas, haga clic en el botón ubicado a la derecha del cuadro. Para activar la **búsqueda asistida** sobre las monedas presione la tecla F2.

Cuando la empresa está configurada como multimoneda el sistema:

- Almacena, y permite visualizar e imprimir los documentos en dos monedas: Moneda base (por ejemplo el bolívar) o moneda adicional (\$, liras, pesos, etc.)
- Permite efectuar cobros y pagos en diversas monedas efectuando la nota de débito o crédito asociada al ajuste cambiario, en caso de variación en la tasa de la moneda adicional de los documentos involucrados.
- Maneja, en forma automática y simultánea, los costos de los artículos en la moneda base y en la moneda definida como moneda adicional.
- Permite manejar los precios de los artículos en moneda base o en la moneda adicional.
- Permite el manejo de cajas y cuentas bancarias en cualquiera de las monedas definidas.

Es importante des tacar que aunque la empresa esté configurada como multimoneda, es posible generar documentos que tengan como única moneda la moneda base.

- 8. No permitir el mismo serial en diferentes artículos: Profit Plus permite repetir un número de serial siempre y cuando sea asignado a artículos diferentes. si desea impedir dicha repetición active este parámetro. Recuerde que en la opción **artículos** se define cuáles van a manejar seriales y cuáles no (vea "manejo de seriales").
- 9. Impuesto a licores: haga clic en este parámetro si su empresa vende licores. Una vez activado use el botón información de licores en la opción **artículos** para definir en cada artículo la información que va a usar el sistema para calcular el impuesto de estos artículos.
- Manejo de lotes con los siguientes componentes: haga clic en este parámetro si su empresa desea manejar lotes a nivel de los artículos. si desea manejar para cada lote un número, marque el cuadro N^o. de lote. si desea manejar para cada lote una fecha de vencimiento, marque el cuadro vencimiento. Recuerde activar, en cada uno de los artículos que vayan a manejar lotes, el cuadro lote en la opción artículos.
- 11. Tipo de costo de inventario: haga clic en este parámetro para definir el criterio de costeo que desea manejar. Escoja entre:
 - Último costo y costo promedio ponderado.
 - UEPS (último en entrar, primero en salir).
 - PEPS (primero en entrar, primero en salir).

Ventas y CxC: Esta carpeta permite definir los parámetros de la empresa relacionados con este módulo:

- Manejo de sucursales: haga clic en este parámetro si su empresa posee varias sucursales y desea consolidarlas distinguiendo los movimientos de cada sucursal. Una vez activado el parámetro debe crear las sucursales, en el menú tablas del módulo ventas, y asociar a cada usuario su sucursal por defecto y el sistema comenzará a registrar en todas las transacciones la sucursal en la que fueron originadas (vea "manejo de varias empresas y sucursales"). Si este parámetro es activado, el próximo parámetro se cambia a "manejo de varios correlativos en todos los documentos (Sucursales)". Si no, cambia a "manejo de varios correlativos en facturas de venta".
- 2. Manejo de varios correlativos en todos los documentos (Sucursales): si usted activó el parámetro manejo de sucursales debe decidir si desea manejar un único número

correlativo para cada tipo de documento, independientemente de la sucursal en la que sea creado el documento, o por el contrario desea manejar un correlativo diferente para cada documento y sucursal. Si opta por el correlativo diferente, haga clic en este parámetro.

- 3. Si selecciona este parámetro debe asignarle a cada sucursal los números correlativos de cada tipo de documento, usando la carpeta números consecutivos de la opción sucursales. Si no activa este parámetro, el número de los documentos será asignado en función de lo definido en la carpeta "Números consecutivos" de la opción parámetros de la empresa.
- 4. Manejo de varios correlativos en facturas de venta: si usted no activó el parámetro manejo de sucursales, pero desea que el número de las facturas de venta (sólo las facturas de venta) sea asignado por sucursal, haga clic en este parámetro. Una vez seleccionado este parámetro, debe definir las sucursales de su empresa en el menú tablas del módulo ventas, y asignarle a cada una de ellas los números de facturas. Después de definidas las sucursales debe asignar a cada usuario (autorizado para facturar) la sucursal a la que pertenece, usando para ello la opción configurar procesos del módulo mantenimiento. Una vez realizados estos pasos el sistema generará el número a las facturas de venta en función del correlativo de la sucursal a la que pertenece el usuario que está facturando. Recuerde que si no activa este parámetro el número de las facturas será asignado en función de lo definido en la carpeta "Números consecutivos".
- 5. Usar concepto de despacho: haga clic en este parámetro si su empresa factura artículos que no son entregados o despachados en el momento, y cuyo control desea llevar a nivel de stock. Si este parámetro es activado el sistema manejará, Además del *stock* actual, el *stock* por despachar en los artículos. Dicho *stock* se incrementará cada vez que se emita una factura cuyo contenido no sea entregado al cliente, y disminuirá cada vez que se emita la nota de despacho correspondiente a una o varias facturas. Cuando se usa este parámetro, el *stock* actual más el *stock* por despachar representan el número de unidades de cada artículo que están en almacén. Es importante no confundir el concepto de nota de despacho con nota de entrega, pues esta última se emite sin tener ninguna factura asociada, rebajando de una vez el *stock* actual.
- 6. Permitir asignar los seriales de salida por nota de despacho: Profit Plus viene configurado para permitir asignar el serial de salida en la factura de venta. Pero si su empresa hace uso del concepto **notas de despacho** y desea asignarlo en las mismas, en vez de asignarlo en la factura, active este parámetro.

7. Calcular margen de ganancia de costo a precio: por defecto el sistema calcula el margen de ganancia bruto a partir del precio de venta. si desea calcularlo a partir del costo haga clic en este parámetro. Por ejemplo:

Costo = 100, precio = 200, margen de ganancia = 50%; margen = precio-costo

precio	
Costo = 100, precio =200, margen de ganancia = 100%; margen = precio-costo	
costo	

- 8. Redondeo inferior/equitativo/superior en el monto neto de la factura: si desea que el sistema efectúe redondeo automático sobre el monto neto de las facturas de venta, haga clic en el tipo de redondeo deseado e indique la magnitud del mismo: 1, 10, 100, 1.000, etc.
- 9. Manejo de descuento por artículo/categoría/línea: active este parámetro si su empresa desea programar, por artículo, categoría o línea, descuentos adicionales automáticos sobre el precio de venta, en función del número de unidades y el tipo de cliente. Una vez definido el tipo de descuento debe introducir las reglas del mismo usando la opción descuentos, del menú tablas en el módulo ventas.
- 10. Manejo de descuento global a clientes: active este parámetro si su empresa desea asignar un descuento adicional automático sobre el monto bruto de la factura, en función del cliente. Una vez activado el parámetro debe introducir el porcentaje por cliente usando la opción **clientes**, del menú **tablas** en el módulo **ventas**.
- 11. Asignar Nro. de lotes en forma automática: si la empresa maneja lotes y no desea estar asignando en forma manual el número del lote, en los documentos que generan salidas de inventario, haga clic en este parámetro. Si este parámetro se encuentra activo, no se muestra la pantalla para la selección del número de lote (lotes de salida), a menos de que se presione la tecla F4 sobre la columna de la cantidad.

Caja y Banco, Compras y CxP: Esta carpeta permite definir los parámetros de la empresa relacionados con los módulos "Caja y Bancos" y "Compras y Cuentas por Pagar":

1. Permitir redondeo en las compras: haga clic en este parámetro si desea que el sistema efectúe redondeo automático sobre el monto neto de las facturas de compra.

En el parámetro número 2, debe indicar el tipo de redondeo a aplicar y la magnitud del mismo.

- Redondeo inferior/equitativo/superior en el monto neto de la factura: si desea que el sistema efectúe redondeo automático sobre el monto neto de las facturas de compra, haga clic en el tipo de redondeo deseado e indique la magnitud del mismo: 1, 10, 100, 1.000, etc.
- 3. Permitir cancelar sólo compras autorizadas: haga clic en este parámetro si desea que el sistema no permita cancelar facturas de compra, que no hayan sido autorizadas previamente. Para autorizar el pago de una factura de compras debe hacer uso de la opción **autorización de pagos**, ubicada en el menú **procesos** del módulo **compras**.
- 4. Manejo del Impuesto al Débito Bancario (IDB): haga clic en este parámetro si desea que el sistema efectúe el cálculo del impuesto al débito en las transacciones que debitan alguna cuenta bancaria. Una vez activado este parámetro debe definir el porcentaje a aplicar por concepto del impuesto (Valor del IDB).
- 5. Preguntar, en cada transacción, si desea calcular el IDB: A menos que se active este parámetro, Profit Plus calculará, en todas transacciones que debitan alguna cuenta bancaria, el impuesto al débito. Si no desea que dicho cálculo sea automático, active este parámetro y los usuarios decidirán que operaciones van a ser gravadas y cuáles no.
- 6. Guardar Fecha de Cheque en Cobros/Pagos: si desea que los movimientos sean generados con la fecha de los depósitos y cheques, active este parámetro. En caso contrario, deje desmarcado.
- Activar opción de importación versión 6.5: le permite tener acceso a nivel del menú de la opción de importaciones tal como se maneja en la versión 6.5.9. Por defecto esta opción está deshabilitada, teniendo el usuario inicialmente acceso a "Control de importaciones".

Otros: Esta carpeta permite definir el logotipo de su empresa en formato de imágenes (.BMP). Para modificar el logotipo actual haga doble clic sobre el mismo y el sistema activará la aplicación *Paint* para que proceda a crearlo o modificarlo. Para asignar un nuevo logotipo, haga clic en el botón derecho. El logotipo de la empresa puede ser usado en los reportes y formatos del sistema.

Adicionalmente, se puede parametrizar otro tipo de información comercial necesaria en toda empresa:

- Nombre del Impuesto: coloque el nombre que del impuesto que se aplica en el país en donde se encuentra ubicada su empresa. (Por ejemplo: IVA)
- Identificación Tributaria Principal: coloque el nombre con de código fiscal principal que identifica a su empresa. (Por ejemplo: RIF)
- Identificación Tributaria Secundaria: coloque el nombre con de código fiscal secundario que identifica a su empresa. (Por ejemplo: NIT)

En esta pantalla, encontrará el icono **personalizar tipos de persona** mediante este botón, podrá configurar los tipos de persona que apliquen en su empresa. El sistema tiene configurados los tipos de persona más comúnmente utilizados. Si Ud. posee otro tipo de personas, puede utilizar los renglones "Otros 1" y "Otros 2" para configurarlos.

Preferencias: Esta carpeta permite definir parámetros que aplican para todas las empresas que estén definidas:

- Sinónimo de: sinónimos para las clasificaciones de los artículos. Una vez definidos los sinónimos el sistema cambia el nombre original de la clasificación por el sinónimo, en todas las pantallas y menús del mismo. Para activar los sinónimos en los reportes del sistema ejecute el proceso adicional cambiar sinónimos en los reportes que está disponible en la opción reportes y procesos adicionales, del menú reportes de todos los módulos.
- **Parámetros especiales**: estos parámetros permiten distinguir casos particulares. Son usados cuando se le agregan modificaciones o cambios al sistema que son hechos a la medida de una instalación.
- **Directorios SQL**: si está usando la edición corporativa de Profit Plus con SQL Server como manejador debe indicar:
 - En el campo datos la dirección o camino en la que se van a almacenar los datos en SQL Server.
 - En el campo respaldo la dirección o camino en la que se van a almacenar los respaldos en SQL Server.

El camino debe ser indicado después de efectuar la instalación de SQL Server (vea "Instalación del sistema" para más detalles). Cuando indique el camino tome en cuenta que debe escribirlo de la misma forma en que es visualizado en el equipo en el que está instalado SQL Server.

Tome en cuenta que...

- 1. Al seleccionar esta opción el sistema muestra los parámetros de la empresa actual. Para seleccionar otra empresa use la opción **seleccionar empresa** del menú **archivos** (previamente debe cerrar todas las ventanas para poder cambiar de empresa).
- 2. Esta opción no está disponible hasta que se cierren todas las ventanas activas. Mientras se esté usando esta opción no puede ser usada ninguna opción del sistema.
- 3. Para adaptar el sistema al funcionamiento de su empresa, Además de los parámetros, el sistema permite configurar:
 - Los impuestos: impuesto sobre las ventas / impuestos municipales / conceptos de ISLR y tabulador de ISLR.
 - El código de los artículos.
 - El funcionamiento de los principales procesos y tablas del sistema por usuario (ver "Configurar Procesos").
 - Las etiquetas del sistema.

Seguridad de los datos

El sistema provee tres (3) niveles de seguridad para definir qué opciones puede usar un usuario dado y cómo las va a usar:

1er. Nivel: El primer nivel de seguridad permite definir qué empresas puede usar el usuario y que privilegios va a tener. Este nivel se define cuando el usuario es creado mediante la asignación de su prioridad. Mientras mayor es la prioridad de un usuario, mayores son sus privilegios.

2do. Nivel: El segundo nivel de seguridad se obtiene mediante el uso de los mapas de acceso y permite definir:

- Los módulos del sistema que un usuario puede usar.
- Las opciones, dentro de cada módulo, que pueden ser usadas por el usuario.
- Las funciones de la barra de herramientas que pueden ser activadas por el usuario en cada opción del sistema.

Cada usuario, o grupo de usuarios equivalentes, tiene asignado un mapa de acceso que define los aspectos antes mencionados.

3er. Nivel: El tercer nivel complementa la seguridad que ofrecen los dos niveles anteriores, mediante el uso de la opción **configurar procesos**, la cual permite definir, para cada usuario, en las principales opciones del sistema:

- Los datos que el usuario va a poder introducir o modificar dentro de la opción.
- Las columnas que el usuario va a poder visualizar en los renglones de los procesos (facturas, pedidos, compras, etc.)
- Otros aspectos relacionados con la semántica de cada proceso, contenidos en la carpeta "Adicionales" de la opción configurar procesos. Así por ejemplo en la opción facturas de venta usted puede configurar:
 - Precios que va a poder usar el usuario.
 - Posibilidad de facturar a clientes sobregirados.
 - Permitir uso de *stocks* negativos.
 - Posibilidad de reversar cobros, etc.

Adicionalmente Profit Plus permite seguir las pistas de las operaciones realizadas por los usuarios, para todas las tablas y procesos del sistema, pues guarda siempre el registro de:

- Usuario que realizó la operación.
- Fecha y hora en la que se realizó la operación.
- Sucursal.
- Operación: I = ingresar registro, M = modificar registro, E = eliminar registro y A = anular en los casos que aplique.
- Nombre del equipo donde se realizó la operación.

Uso de pistas para auditoría

Profit Plus permite auditar todas las operaciones realizadas por los usuarios, en cada una de las tablas y procesos del sistema. Dicha auditoría se pude realizar gracias a las pistas que el sistema genera cada vez que un usuario crea, modifica o elimina algún dato o elemento dentro de una opción.

En otras palabras, para cada registro almacenado en el sistema (factura, orden de pago, cliente, artículo, etc.), el sistema lleva automáticamente una bitácora de todo lo ocurrido.

Para consultar las pistas asociadas a un registro (por ejemplo factura) debe:

- 1. Seleccionar la opción.
- 2. Buscar el registro deseado dentro de la opción.
- 3. Presionar las teclas Ctrl + U simultáneamente.

Recuerde que sólo los usuarios con prioridad mayor o igual a 90 pueden consultar las pistas.

Al presionar las teclas Ctrl + U, se muestra una pantalla en la cual se pueden consultar: fecha y hora de creación del registro, código del usuario que creó el registro, fecha y hora de la última modificación del registro y código del usuario que realizó la última modificación:

Fecha de Creación:	08/01/2007 03:15:0	04 PM
Código del Usuario:	001	
Última Modificación:	11	Ver Pistas
Código del Usuario:		4
Sucursal:	LR666	Salir

Para consultar una lista detallada de las operaciones realizadas sobre el registro que se está auditando presione el botón **ver pistas**, y el sistema mostrará los siguientes datos:

- Código del usuario que realizó la operación.
- Nombre del usuario que realizó la operación.
- Fecha y hora en la que se realizó la operación.
- Sucursal
- Operación: I = ingresar registro, M = modificar registro, E = eliminar registro y A = anular en los casos que aplique.
- Nombre del equipo donde se realizó la operación.

Tabla	FACTORA	1				
No.	38				Información Altera	da
Cod.	Usuario	Fecha	Sucursal	Op.	Equipo	
001	PROFIT	31/10/2006 08:59:07 AM	CCS	I,I	DESARROLLO-12#amor	ł.
MYLO	MICHELE LOPE	31/10/2006 11:25:21 AM	CCS	1	DNET_40 # Milopez	1
MYLO	MICHELE LOPE	31/10/2006 11:55:50 AM	CCS	1	DNET_40 # Milopez	ĩ
AY	ayounes	01/11/2006 12:20:11 PM	CCS	1	L-MEJORAS-02 # ayoune:	ł,
001	PROFIT	01/11/2006 02:21:54 PM	CCS	I	DESARROLLO-12#amor	
001	PROFIT	01/11/2006 03:59:29 PM	CCS	I	DESARROLLO-12#amo	
	3		1 1			ł
-			3 <u>1 - 5</u>	-		ł
-	-					5
e		1				

Adicionalmente, cuando alguna de las operaciones realizadas sobre el registro, sea una modificación (Op = M) se pueden consultar los campos que han sido modificados, a través del botón Información Alterada:



Personalizar etiquetas del sistema

Profit Plus le permite personalizar:

- Los nombres que aparecen en el menú principal del sistema para todas las opciones (tablas, procesos y reportes).
- Los nombres de los todos los campos, iconos y carpetas en todas las tablas y procesos del sistema.
- La descripción de los textos de ayuda que aparecen al posicionar el puntero del ratón en un botón de acción.

Para que esta opción esté disponible, ingrese en el módulo **mantenimiento**, pestaña "Globales", opción **etiquetas**. Seleccione de la lista desplegable, la opción **personalizadas**.

A continuación se detallan los pasos a seguir para realizar los cambios que desee:

Cambio de nombres del menú

- 1. Ingrese en la módulo mantenimiento, opción mapas de acceso.
- 2. Seleccione cualquier mapa de acceso y ubique el menú cuyo nombre desea cambiar.
- 3. Haga clic, con el botón derecho del ratón, sobre el nombre del menú y aparecerá una pantalla en donde podrá colocar la nueva etiqueta y el texto de ayuda correspondiente:



- 4. Cierre la pantalla y al finalizar los cambios salga de la opción mapas de acceso.
- 5. Los cambios estarán disponibles para todos los usuarios que tengan asociado el mapa de acceso que se modificó.

Nota: Es importante resaltar que para los menú sólo aplica la modificación del nombre; es decir, no visualizarán en pantalla los cambios realizados en el tamaño de la letra ni en los textos de ayuda.

Cambio de nombre de un campo, icono o carpeta

- 1. Ingrese en el módulo deseado y seleccione el proceso o la tabla en donde desea realizar los cambios.
- Posicione el cursor en el campo, icono o carpeta que corresponda. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el nombre del campo, icono o carpeta y aparecerá una pantalla donde podrá realizar los cambios:

Coloque el nombre			Cambie el tamaño de la letra
que desee	🖲 Perconalizadas		
	Etiqueta	Tamaño 🛛 🖌 8 🚔	
	\ <cliente:< td=""><td></td><td></td></cliente:<>		

3. Cierre la pantalla y el cambio estará disponible automáticamente para todos los usuarios del sistema.

Nota: El parámetro $\langle \cdot \rangle$ le permitirá posicionar el cursor a través del teclado (Alt + tecla). Debe colocarlo precediendo la letra que se utilizará para esta función. En el caso mostrado en la pantalla anterior, el usuario podrá ingresar al campo presionando simultáneamente las teclas Alt + N.

Adicionalmente, puede hacer cambios dentro del detalle que contienen cualquiera de los procesos existentes en el sistema. Para esto siga los pasos indicados a continuación:

1. Ingrese en el módulo que corresponda y seleccione el proceso que desee modificar.

<u>G</u> en	erales		Lista				Adjoid	nales		
Encabezado Número Ziente: Lendedor Nocripción	Puede nombi conter	e modificar los res de los campos nidos en el detalle	ONTADO		Status: Trana <u>o</u> : <u>M</u> oneda:	Sin Desce CRE	Char Venc CLIENTE F	Fecha: imiento: RETIRA	03/03/20 03/03/20	10
Articulo	Modelo D8182N	Descr EQUIPO HP VECTRA VEI8	Ipción		Alr	n:Cant S 1.00	Precio 821,388	.70 82	Neto 1,388.70	
• []									•	
EEQHP VE1012 E	QUIPO H	VECTRA VEI8	*		Monte		Subtotal	0	821,388	.7
		Comentaric Adjo. De	esc:			0.00	IV.A.		123,208	3
		E	100.1			0.00	Otros:		0	.0
THEORY //	14		Sa	Ido		944,597.0*	Total	-	944,597	.0

2. Ubique el campo que desea modificar y haga clic con el botón derecho del ratón para visualizar la pantalla de modificación. Realice los cambios necesarios.

Cambio de los textos de ayuda

1. Posicione el puntero de ratón en el botón que corresponda. Una vez que aparezca el texto de ayuda, haga clic con el botón derecho para visualizar la pantalla correspondiente:



2. Modifique la descripción del texto de ayuda. Cierre la ventana para aplicar el cambio.

Inclusión de fecha a través del calendario

Al crear o modificar registros en el sistema, éste le permitirá incluir la fecha en forma manual o también utilizando la opción **calendario**. Para esto debe seguir los pasos indicados a continuación:

- 1. Abra un registro existente o cree uno nuevo.
- 2. Posicione el cursor el campo Fecha. Haga doble clic sobre este campo para visualizar el calendario:

Genera	ales					L	sta					Adjoi	onales		
Encabezado Número:	0	Cond P	ag :		-				- Sta	atus: Sin	Despac	har	Eecha: 0	5/01/20	07
Giente:		÷										Vend	cimiento or	8/01/20	07
Vendedor:		-	Caler	-dari		_	_	100	and a state	198				- 13	
Descripción:					~	-24.7		_	-	de: Bo	livare a	-	1.0000	0 85	
Jejalle			1	_	ene	iro 2	007			-	N Day	- 11/ 4	R La La		-
la l										-	38.0/05	IC LY A	INC.	2	- 1
Haga dob	ole <i>cli</i>	<i>ic</i> en l	la		-	-				0.00				0.00	
Haga dob	ole <i>cli</i> è corre	ic en l espond	la Ia	-	2	3	*	5	6	0.00				0.00	
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i> e corre	ic en l espond	la la	5	2 9	3 10	11	5 12	6 13	0.00				0.00	
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i> e corre	ic en l espond	a 1a 14	15	2 9 16	3 10 17	11 18	5 12 19	6 13 20	0.00				0.00	
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i> e corre	ic en l espond	a la 14 21	15	2 9 16 23	3 10 17 24	11 18 25	5 12 19 26	6 13 20 27	0.00				0.00	
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i> e corre	ic en l espond	a 14 21 28	15 22 29	2 9 16 23 30	3 10 17 24 31	11 18 25 1	5 12 19 26 2	6 13 20 27 3	0.00				0.00	
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i> e corre	ic en l espond	a 14 21 28 4	15 22 29 5	2 9 16 23 30 6	3 10 17 24 31 7	11 18 25 1 8	5 12 19 26 2 9	6 13 20 27 3 10	0.00		Subtotal		0.00	.0
Haga dob fecha que	ole <i>cli</i>		a la 14 21 28 4	15 22 29 5	2 9 16 23 30 6 day:	3 10 17 24 31 7 08/0	11 18 25 1 8	5 12 19 26 2 9	6 13 20 27 3 10	0.00 onte	0.00	Subtotat		0.00 + 0	.0
Haga dob fecha que			a 14 21 28 4	15 22 29 5 Too	2 9 16 23 30 6 day:	3 10 17 24 31 7 08/0	11 18 25 1 8	5 12 19 26 2 9	6 13 20 27 3 10	0.00	0.00	Subtotat IV.A.: Otros:		0.00 + 0 0	.0

3. Haga doble clic en el día que corresponda. si desea visualizar un mes distinto al que aparece en pantalla, utilice las flechas ubicadas en la parte superior (izquierda y derecha) de la ventana, para ir a meses anteriores o avanzar a meses posteriores.

Configurar procesos

Una vez creados los usuarios y definidos los dos niveles básicos de seguridad, llegó el momento de configurar los principales procesos y tablas de Profit Plus para cada usuario (tercer nivel de seguridad). Para configurar los procesos/tablas debe hacer uso de la opción **configurar procesos** del módulo **mantenimiento**. Dicha opción le permite definir la forma en que cada usuario va a usar los principales procesos/tablas del sistema.

En dichas opciones (procesos/tablas) se puede configurar, para cada usuario:

- Qué datos va a introducir y cuáles no.
- Qué iconos puede activar y cuáles no.
- Qué columnas va a manejar a nivel de renglones y el tamaño y ubicación de las mismas.
- Otros aspectos relacionados con la opción (usando la carpeta "Adicionales").

Para configurar una opción, para un usuario dado, active el icono incluir de la barra de herramientas, seleccione el usuario y el proceso o tabla a configurar. El sistema procederá a mostrar todos los campos e iconos de la opción, así como las columnas básicas a nivel de renglones.

Las opciones tipo procesos que pueden ser configuradas son:

Módulo Inventario:

- Ajustes
- Traslados

Módulo Ventas y CxC:

- Facturas de Venta
- Punto de Venta
- Pedidos
- Cotizaciones a Clientes
- Devoluciones de Clientes
- Notas de Entrega
- Notas de Despacho
- Plantilla de Ventas
- Cobros

Módulo Compras y CxP:

- Facturas de Compra
- Órdenes de Compra
- Cotizaciones de Proveedores
- Devoluciones a Proveedores
- Notas de Recepción
- Plantilla de Compras
- Pagos

Módulo Cajas y Bancos:

- Movimientos de Caja
- Movimientos de Banco
- Órdenes de Pago

Las tablas que pueden ser configuradas son:

- Artículos
- Clientes
- Proveedores

Para definir que campos e iconos va a poder usar el usuario en la opción siga las siguientes reglas:

- Por defecto los usuarios pueden introducir todos los campos y usar todos los iconos, razón por la cual aparecen todos marcados. Para impedir que el usuario introduzca o modifique el valor de un campo haga clic con el ratón en el cuadro pequeño, situado a la izquierda del campo, y elimine la marca.
- Para impedir que el usuario pueda usar o activar un icono haga clic con el ratón en el cuadro pequeño, situado dentro del icono, y elimine la marca.
- Algunos campos poseen dos (2) cuadros pequeños situados a su izquierda: el primero es para indicar si el usuario va a poder introducir/modificar el campo, y el segundo es para asignar un valor por defecto automático al campo. si desea asignar un valor por defecto al campo haga clic en el segundo cuadro para marcarlo, e introduzca el valor.

Para configurar que columnas va a manejar el usuario, la ubicación y el ancho de las mismas, siga las siguientes reglas:

- Para mover una columna de posición, posicione el ratón encima del nombre de la columna y arrástrela hasta la posición deseada.
- Si no desea que el usuario vea en pantalla una columna en particular, posicione el ratón encima del nombre de la columna y arrástrela hacia la derecha, para ubicarla fuera del espacio asignado a las columnas.
- Haga uso de la barra de desplazamiento, ubicada debajo de los renglones, para ver otras columnas disponibles en la opción.
- Haga uso del ratón para agrandar o disminuir el ancho de las columnas que va a visualizar el usuario.

Para configurar otros aspectos relacionados con la opción haga clic en la carpeta "Adicionales", y proceda a marcar las funciones o parámetros que le desea activar al usuario.

Una vez finalizada la configuración de la opción para el usuario no olvide hacer uso del icono guardar para grabar la configuración.

Tome en cuenta que...

- 1. Al seleccionar la opción configurar proceso el sistema muestra primero las opciones configuradas para el usuario cuyo código es menor. Para ver las opciones configuradas para otros usuarios use de la barra de herramientas o la carpeta "Lista".
- 2. Aunque los usuarios son comunes para todas las empresas, la configuración de procesos debe ser realizada por empresa.
- 3. Esta opción tiene tres (3) usos fundamentales:
 - Complementar la seguridad que proveen los mapas de acceso.
 - Adaptar el sistema al funcionamiento de la empresa, mediante la configuración de los procesos/tablas por usuario.
 - Hacer más ágil el uso del sistema.
- 4. Hay funciones que pueden ser configuradas en esta opción y en la opción parámetros de la empresa (como por ejemplo el manejo de *stocks* negativos). En dichos casos lo establecido en los parámetros de la empresa tiene prioridad sobre lo establecido, para un usuario dado, en esta opción.
- 5. Si la configuración de un proceso es similar o muy parecida para varios usuarios, configure el proceso para un primer usuario y después use el cuadro **heredar** características al incluir para crear rápidamente la configuración del proceso para los otros usuarios.
- 6. La manera más cómoda de realizar la configuración de los renglones de una opción, para un usuario dado, en una empresa dada, es la siguiente:
 - Seleccione la empresa en donde va a configurar una opción para el usuario.
 - Seleccione el usuario.
 - Abra la opción que desea configurar.
 - Abra la opción **configurar procesos** y proceda a definir la configuración de los renglones, en la opción, para el usuario.
 - Para ver como está quedando la configuración, guarde los cambios y, sin cerrar esta opción, seleccione la ventana asociada a la opción. El sistema procederá a mostrar los renglones con la nueva configuración, para el usuario. si desea efectuar otros ajustes en los renglones regrese a la opción **configurar procesos**.

Configurar impresoras

Profit Plus permite definir cual es la impresora que se va a usar para emitir los reportes, así como modificar las propiedades de las impresoras que tenga definidas en Windows.

Cuando se imprime un reporte, el sistema asume como impresora la que está definida como predeterminada en Windows. Si desea emitir el reporte usando otra impresora, debe seleccionarla usando la opción **configurar impresión** del menú **archivo** o haga clic en el icono impresoras que está disponible en la ventana de impresión de todos los reportes, y esa

impresora permanecerá activa hasta que salga del sistema. Cada vez que entra al sistema este toma como impresora a usar, la que este definida como predeterminada en Windows. Para agregar nuevas impresoras o cambiar la impresora predeterminada use el icono **Mi PC**, opción **impresoras** de Windows.

Configurar código de los artículos

En Profit Plus el código de los artículos puede ser libre o compuesto. Cuando se opta por código libre, el usuario es quien crea un artículo nuevo, es quien define qué código y descripción va a asignar al artículo. Por el contrario, cuando se opta por código compuesto, el sistema es quien asigna estos valores, en función de la estructura y longitud predefinida, pudiendo incluso asignar en forma automática la descripción del artículo (descripción compuesta).

Para definir la estructura del código (si se opta por la opción de trabajar con códigos compuestos), es necesario definir que clasificaciones del artículo van a formar parte del código y que longitud van a ocupar dentro del mismo. Dicha estructura se define en la opción **configurar código de artículos**:

🐼 Configurar Código de Artículos		23
Tipo de Código		
Libre O Compuesto		
Descripción Compuesta		
Elementos del Código	Longitud	
🔲 Línea		
Categoría	÷	
Sub-línea		.1
🗖 ltem		V
Color		Aceptar
Caracteres de separación		4
Total longitud Códig	10:	Salir

Libre: Haga clic si desea que el sistema no participe en la asignación de los códigos de los artículos.

Compuesto: Haga clic si desea que el sistema sea el que asigne el código a cada artículo ingresado. Una vez seleccionado el tipo de código compuesto debe definir los elementos del código y su longitud. Si Además desea que la descripción del artículo sea generada también por el sistema, en forma automática, debe hacer clic en **descripción compuesta**.

Descripción compuesta: Haga clic si desea que el sistema sea el que asigne la descripción del artículo en forma automática. Para que la descripción sea compuesta es necesario que el código también lo sea.

Elementos del código: Haga clic en aquellas clasificaciones del artículo que desee formen parte del código del mismo. El sistema va a armar el códig o del artículo uniendo los códigos de las clasificaciones seleccionadas (línea, categoría, sublínea y color), o parte de los códigos si la longitud indicada es menor al código. El ítem es usado por el sistema para asignar un correlativo a cada artículo, que va a permitir distinguir entre sí los diversos artículos que posean como características la misma clasificación (es decir pertenecen a la misma línea, categoría, sublínea y color).

Longitud Indique el número de dígitos que va a aportar cada clasificación, de su código, al código del artículo (para aquellas que van a formar parte del mismo). En el caso del ítem indique tantos dígitos como sean necesarios para distinguir los artículos que tengan en común la misma clasificación (en caso de duda asigne un número de dígitos que permita numerar todos los diferentes artículos que su empresa maneja).

Total longitud códiga Suma total de la longitud de todos los elementos que van a integrar el código. Es calculada en forma automática por el sistema.

Si su empresa maneja tallas debe configurar el código como compuesto para después poder hacer uso de la ventana "cargar tallas" (vea "manejo de tallas" para detalles adicionales sobre cómo configurar el código de los artículos en dicho caso).

La decisión acerca del tipo de código a usar y su estructura debe ser tomada antes de cargar el primer artículo en el sistema, pues una vez ingresado algún artículo al sistema es imposible modificar el tipo de código y la estructura del mismo.

Manejando...

El siguiente tópico explica como configurar Profit Plus para manejar varias empresas, múltiples monedas, costos, precios, múltiples unidades, descuentos y comisiones, códigos de barra, lotes, seriales, tallas, importaciones e impuestos.
Varias empresas y sucursales

Profit Plus permite la creación del número de empresas que usted necesite y dada una empresa le permite manejar las sucursales de la misma. Dichas empresas y sucursales pueden ser manejadas bajo alguno de los siguientes esquemas:

Múltiples empresas locales:

Si usted maneja varias empresas en una sola ubicación física le recomendamos seguir los siguientes pasos:

- Instale una licencia del sistema en un computador desde el que pueda ser ejecutado por todos los usuarios de las diversas empresas.
- Cree la empresa más compleja usando la opción empresas.
- Tome las decisiones iniciales en dicha empresa y configure los parámetros de la empresa.
- Proceda a efectuar la carga de datos en la empresa.
- Una vez configurada la empresa inicial, cree las otras empresas y use la opción **importar empresas** para aprovechar los datos que ya están cargados en la empresa inicial. Si esto último no aplica, entonces repita los pasos anteriores en cada una de las empresas.

Bajo este esquema cada empresa es independiente de la otra y posee sus propios correlativos para el número de los documentos. Para seleccionar cada una de las empresas use la opción **seleccionar empresa**.

Múltiples empresas remotas:

Si usted maneja varias empresas con ubicaciones físicas diferentes le recomendamos seguir los siguientes pasos:

- Instale una licencia del sistema en cada empresa remota.
- Cree una empresa en cada empresa remota usando la opción empresas.
- Seleccione una de las empresas para iniciar en ella la implantación del sistema (Sugerimos empezar por la empresa más compleja).
- Tome las decisiones iniciales en dicha empresa y configure los parámetros de la empresa.
- Proceda a efectuar la carga de datos en dicha empresa.
- Una vez configurada la empresa inicial use la opción **transferir datos** para aprovechar los datos que ya están cargados en la empresa inicial. Si esto último no aplica, entonces repita los pasos anteriores en cada una de las empresas.

Bajo este esquema cada empresa es independiente de la otra en el sistema, pero si desea consolidar en una sola empresa ficticia los datos de todas las empresas, debe cerciorarse de

que cada empresa sea configurada manejando correlativos diferentes para el número de los documentos.

Una vez implantado el sistema en dos (2) o más empresas remotas, si desea recolectar los datos de las mismas para su análisis en una sola empresa ficticia, use la opción **transferir datos** para recolectar los datos de cada empresa.

Los datos recolectados de cada una de las empresas pueden ser transferidos a "empresasespejo" separadas, en cuyo caso debe crear en el sistema (en la sede administrativa) una empresa por cada empresa remota manejada. La otra opción disponible es consolidar los datos de todas las empresas en una sola empresa. En este caso sólo debe crear una empresa en el sistema (en la sede administrativa) para tal fin, pero debe asignar diferentes correlativos a todos los documentos, en cada una de las empresas, para que la consolidación pueda ser efectuada.

La opción **transferir datos** genera un archivo, con los datos deseados, que puede ser enviado a la sede administrativa vía dis quete o correo electrónico.

Una empresa con múltiples sucursales remotas (no enlazadas):

Si usted maneja una empresa con varias sucursales en ubicaciones físicas diferentes no enlazadas o interconectadas, y desea consolidar los datos de las mismas, le recomendamos seguir los siguientes pasos:

- Instale una licencia del sistema en cada sucursal.
- Cree una empresa en cada sucursal usando la opción empresas.
- Cree en la empresa de cada sucursal la sucursal que la identifica usando la opción sucursales.
- Cree en la sucursal central o master el código de las otras sucursales.
- Seleccione una de las sucursales para iniciar en ella la implantación del sistema (si alguna de las sucursales es la sede administrativa o central sugerimos empezar por ella).
- Proceda a implantar el sistema en la sucursal seleccionada (tome las decisiones iniciales en dicha empresa y configure los parámetros de la empresa).
- Proceda a efectuar la carga de datos en dicha sucursal.
- Una vez configurada la sucursal inicial use la opción **transferir datos** para aprovechar los datos que ya están cargados en la sucursal inicial e instalarlos en las otras sucursales.
- Proceda a implantar el sistema en las otras sucursales.
- Recuerde asignar a todos los usuarios la sucursal que le corresponde usando la opción **usuarios**.

Una vez implantado el sistema en dos (2) o más sucursales remotas, si desea recolectar los datos de las mismas para su análisis en la sede administrativa, use la opción **transferir datos**

para recolectar los datos de cada sucursal y consolidarlos. Recuerde que debe asignar diferentes correlativos a todos los documentos, entre cada una de las sucursales, para que la consolidación pueda ser efectuada.

Una vez consolidados los datos de las sucursales en una sola empresa use el filtro sucursal en los reportes del sistema para discriminar los documentos, movimientos y totales de cada una de ellas.

La opción **transferir datos** genera un archivo, con los datos deseados, que puede ser enviado a la sede administrativa víadisquete o correo electrónico.

Una empresa con múltiples sucursales remotas (en línea):

Si usted maneja una empresa con múltiples sucursales, con ubicaciones físicas diferentes, pero interconectadas en línea a una sede central, mediante algún esquema de telecomunicaciones, le recomendamos seguir los siguientes pasos:

- Instale una licencia del sistema en la sede central.
- Instale una licencia del sistema en cada sucursal remota que está interconectada con la sede central (este paso no es necesario si las sucursales están enlazadas mediante algún esquema de ejecución remota).
- Cree la empresa en la sede central usando la opción empresas.
- Cree en la sucursal central o master el código de las otras sucursales.
- Inicie la implantación del sistema en la sede central.
- Tome las decisiones iniciales en dicha empresa y configure los parámetros de la empresa.
- Proceda a efectuar la carga de datos en dicha empresa.
- Una vez configurada la empresa de la sede central cree en cada sucursal una empresa auxiliar. Esta(s) empresa(s) auxiliar debe tener un código diferente al código de la empresa en la sede central, y van a ser usadas para almacenar a nivel local aquellos datos (tablas locales) que no cambian con frecuencia, lo cual permite hacer un uso eficiente del ancho de banda del canal de comunicaciones, entre las sucursales o empresas remotas y la sede central (este paso no es necesario si las sucursales están enlazadas mediante algún esquema de ejecución remota).
- Recuerde asignar a todos los usuarios la sucursal que le corresponde usando la opción **usuarios**.

Bajo este esquema todas las sucursales hacen uso de los mismos datos (excepto las tablas locales), compartiendo por lo tanto todos los números correlativos de los documentos y movimientos.

Si desea manejar diferentes números para todos los documentos, en función de la sucursal, active el parámetro **manejo de sucursales** y el parámetro **manejo de varios correlativos** en

todos los documentos (sucursales). Además asígnele a cada sucursal creada, el rango para el número de los documentos y los correlativos para cada tipo de documento, usando la carpeta números consecutivos en la opción **sucursales**.

Si desea manejar diferentes correlativos solamente para el número de factura de venta, active sólo el parámetro "manejo de varios correlativos en facturas (sucursales)". Además asígnele a cada sucursal creada el rango para el número de facturas.

Si desea manejar los mismos números correlativos para todos los documentos, independientemente de la sucursal, active sólo el parámetro **manejo de sucursales**.

Las tablas locales de cada sucursal (almacenadas en cada empresa auxiliar) deben ser actualizadas cada cierto tiempo, usando para ello la opción **actualizar tablas locales**. La frecuencia con la que se debe hacer dicha actualización en cada sucursal o empresa remota, va a depender de la frecuencia con que dichas tablas cambien en la sede central (esto no aplica si las sucursales están enlazadas mediante algún esquema de ejecución remota).

Es importante destacar que aunque todas las tablas del sistema se almacenan en forma local en cada sucursal remota, la información correspondiente a saldos y *stocks* es manejada siempre por el sistema en línea (es decir se toma siempre de la sede central).

Para poder manejar este esquema se requiere h instalación de la versión Corporativa del sistema, y lo ideal es su instalación usando como manejador de bases de datos SQL Server de Microsoft, aunque puede ser instalado usando FoxPro de Microsoft como manejador.

Múltiples monedas

Profit Plus inicialmente se instala con una moneda base, la cual debe ser la moneda del país en el cual se está instalando el sistema. Dicha moneda base debe ser una moneda más débil con relación a la moneda adicional.

Para cambiar la moneda base, use el parámetro **moneda base** en la opción **parámetros de la empresa**, del módulo **mantenimiento**. La moneda base debe ser definida antes de registrar la primera transacción en el sistema.

Globales		01/10	
		Onos	Preferencias
 Impirimir tos rengiones del co 3 Manejo de dirección de entre 4 Manejo de gaveta portabillet: 5 Mostrar el campo modelo de 6 Integrar con eProfit 	ega es Puer e los artículos e	to: COM1 💌 Cadena en las pantallas y los re	tos
Z Etiquetas : Personaliz	adaa 💌	8 Formato fecha	dd/mm/saaa 💌
9 Moneda base : IBS 💌	Bolivarea		
10 Enviar Reportes a ES	Bolivarea		
11 Usar Ayuda en ForEU	EUROS		
Profit Plus Contabilida	Liras talanas	1973	
Carnino para la ir PTAS	PESETAS ESPAN	OLAS	Common

Si su empresa necesita manejar, otras monedas, debe seguir los siguientes pasos para configurar Profit Plus:

- 1. Haga uso de la opción **parámetros de la empresa**, del módulo **mantenimiento**, para activar el parámetro **manejo de múltiples monedas**.
- 2. Una vez activado el parámetro, use de la tabla **monedas**, en el módulo ventas y cuentas por cobrar para definir las monedas que va a manejar la empresa.

Con la configuración de una empresa multimoneda, el sistema:

- Permite emitir, almacenar, visualizar e imprimir todos los documentos en dos monedas: la moneda base (bolívar, peso, quetzal, colón, etc.) y la moneda adicional.
- Permite efectuar cobros y pagos en diversas monedas efectuando la nota de débito o crédito asociada al ajuste cambiario, en caso de variación en la tasa de la moneda adicional de los documentos involucrados.
- Permite el manejo de cajas y cuentas bancarias en cualquiera de las monedas definidas.

Si adicionalmente su empresa necesita manejar simultáneamente los costos de los artículos en moneda base y en otra moneda (o necesita manejar los precios de los artículos en una moneda adicional, sean algunos o todos los artículos) debe entonces hacer uso del parámetro **moneda adicional para costos/precios** para definir cuál va a ser esa otra moneda. Una vez efectuado lo anterior el sistema le va a permitir:

- Manejar los precios de los artículos en moneda base o en la moneda adicional.
- Manejar, en forma automática y simultánea, los costos de los artículos en la moneda base y en la moneda definida como moneda adicional.

Es importante destacar que aunque la empresa esté configurada como multimoneda, usted puede elaborar documentos que tengan como moneda única, la moneda base.

Costos (artículos)

Profit Plus maneja los siguientes criterios para el costeo de los artículos:

- Último costo.
- Costo promedio ponderado.
- PEPS (primero en entrar, primero en salir).
- UEPS (último en entrar, primero en salir).

Una de las decisiones iniciales que debe tomar para la puesta en operación del sistema, es escoger el criterio de costeo a usar. Dicha escogencia debe ser hecha en la opción **parámetros de la empresa** de la carpeta "Inventario", activando el parámetro **tipo de costo de inventario**.

El sistema le brinda la posibilidad de llevar el registro histórico de los costos asociados al proceso de importación (CIF, FOB, etc.), a través del módulo "Control de importaciones -> Distribución de costos".

Todos los movimientos de inventario -que representan entradas - deben ser costeados. En todos los movimientos de inventario -que representan salidas - el sistema registra el costo, en dicho momento, con base en criterio de costeo seleccionado.

Además de los costos antes mencionados el sistema permite el registro y manejo de los siguientes costos en cada artículo:

- **Costo anterior** : costo anterior al último costo actual del artículo. Es actualizado por el sistema cada vez que cambia el último costo.
- **Costo de reposición**: costo actual de reposición del artículo en el mercado. Es informativo y debe ser actualizado en forma manual.
- **Costo de proveedor**: costo actual del artículo en el proveedor principal del mismo. Es informativo y debe ser actualizado en forma manual.

Todos los costos de los artículos pueden ser visualizados en la carpeta "costos y precios" de la opción **artículos**.

Todos los costos pueden ser manejados por el sistema en moneda base y en moneda adicional. Lea el tópico "manejo de múltiples monedas" para aprender a configurar el sistema para manejar costos en múltiples monedas.

El sistema permite manejar el margen de ganancia entre un tipo de costo y los precios. Para escog er el costo, que va a ser usado para determinar el margen de ganancia, use el campo **costo para precio** ubicado en la carpeta "costos y precios".

Si por alguna razón los costos de uno o varios artículos se dañan, puede usar la opción **validar consistencia**, del módulo **mantenimiento**, para reconstruir los costos en función de los movimientos registrados en el sistema.

Manejo de UEPS : El tipo de costo UEPS significa: último en entrar, primero en salir. Si se configura el sistema para trabajar con costo UEPS, al momento de dar salida a un artículo, el sistema le asigna el costo correspondiente al último movimiento de entrada que se haya registrado para este artículo y que tenga *stock* disponible. Por ejemplo, si se quieren vender 10 unidades del artículo A, que tiene registradas las siguientes entradas:

- Entrada 1 (01 de enero de 2001): 15 unidades a costo 150.
- Entrada 2 (15 de enero de 2001): 5 unidades a costo 200.

Se venderán 5 unidades con costo Bs. 200 (puesto que fueron las últimas que entraron) y 5 unidades con costo Bs. 150 (ya que la última entrada no cubre el *stock* que se requiere).

Es decir, si la última entrada registrada no cubre el *stock* que se requiere, se van buscando los correspondientes costos en movimientos anteriores (se recorren los movimientos de entrada en orden cronológico descendente).

Si se maneja tipo de costo UEPS, el último costo corresponde al costo registrado en el último movimiento de entrada, y el costo promedio se calcula de la siguiente forma: Sumatoria para todos los movimientos de entrada (cantidad que ingresó * costo del artículo) / cantidad total que ha ingresado.

Manejo de PEPS : El tipo de costo PEPS significa: primero en entrar, primero en salir.

Si se configura el sistema para trabajar con costo PEPS, al momento de dar salida a un artículo, el sistema le asigna el costo correspondiente al primer movimiento de entrada que se haya registrado para este artículo y que tenga *stock* disponible. Para el ejemplo anterior, bajo costo PEPS, las 10 unidades se venderían con costo Bs. 150.

En el caso de PEPS, si la primera entrada registrada no cubre el *stock* que se requiere, se van buscando los correspondientes costos en movimientos posteriores (se recorren los movimientos de entrada en orden cronológico ascendente).

Si se maneja tipo de costo PEPS, el último costo corresponde al costo registrado en el primer movimiento de entrada y el costo promedio se calcula de la siguiente forma: Sumatoria para todos los movimientos de entrada (cantidad que ingresó * costo del artículo) / cantidad total que ha ingresado.

Nota: Si se maneja tipo de costo UEPS o PEPS y se tienen registrados movimientos, no se permitirá cambiar el tipo de costo de inventario, a menos que se tenga prioridad 100. En caso de cambiarlo, se deberá ejecutar el proceso de recosteo en la opción **validar consistencia**, para reconstruir los costos bajo el nuevo criterio seleccionado.

Precios (artículos)

Profit Plus ofrece las siguientes posibilidades en materia de precios:

- 1. **Cinco (5) precios por artículo**: este es el esquema manejado por defecto en el sistema. Bajo este esquema debe decidir que precios va a usar para proceder a efectuar la carga de los mismos en cada artículo. Según el uso que se le va a dar a cada precio, debe indicar si el mismo incluye o no el impuesto.
- 2. Cinco (5) precios por lote: si su empresa maneja lotes a nivel de algunos artículos, el sistema le permite manejar, en dichos artículos, los precios por lote en lugar de por artículos. Bajo este esquema debe hacer uso del botón precios por lote para efectuar la carga de los mismos en cada artículo.
- 3. Asignación del precio en función del tipo de cliente : Además del esquema anterior, el sistema permite configurar la asignación automática del precio (los 5 precios básicos), según el tipo del cliente al que se le está emitiendo la factura, cotización, etc. si desea hacer uso de este esquema debe:
 - Clasificar sus clientes en función del precio que desea asignarles.
 - Crear tantos tipos de clientes como precios vaya a usar.
 - Asóciele a cada tipo de cliente creado su precio y al crear los clientes asóciele su tipo de cliente.

		Lista	Adjcionales		Costos	y Precios	Stocks	ePtoffi
Código: A	LNCWBNA	ADQ04	Tipo:	V ×	Seriales	💟 Lote (Eecha de Re	gistro: 01/01/200
escrip A	umacenami	ento CD-Writer	Plus 8200 N.A.					
Modelo:					Referencia		10	Inactive: [
Linea:	ALM 💌	ALMACENAM	енто	٠	Categoria:	ADQ +	Adquisición	5
Sub-linea:	CW8 💌	CO- WRITER P	LUS 8200		ham	04	Garantia	
Color:	NA 💌	Naranja			Peso :	1,0000	0 Pie Cúbico :	1.0000

Además de seleccionar su política de precios, entre los esquemas anteriores, usted debe:

- Decidir si va a manejar los precios en moneda base o en moneda adicional (si va a manejar los precios en moneda adicional, use el campo **precios en OM** en la opción **artículos**). Lea el tópicos: "Manejo de múltiples monedas" para más detalles.
- Escoger la política que va a usar para el manejo de los descuentos. Lea el tópico: "Manejo de descuentos y comisiones" para más detalles.
- Seleccionar, en cada artículo, a partir de que costo se va a calcular el margen de ganancia (use el campo **costo para precio** en la opción **artículos**).
- Definir si desea calcular el margen de ganancia a partir del precio o a partir del costo (use el parámetro "calcular margen de ganancia de costo a precio" en la opción **parámetros de la empresa**).

Tome en cuenta que:

- Los precios no incluyen el impuesto a menos que se active el parámetro correspondiente en aquellos precios en los que desee que el monto ya incluya el impuesto.
- Otro aspecto a considerar es que usted puede restringir por usuario qué precios va a poder usar y cuáles no, para lo cual debe hacer uso de la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.

Múltiples unidades (artículos)

En Profit Plus cada artículo puede manejar desde una (1) sola unidad hasta tres (3) unidades:

- Una sola unidad: unidad primaria.
- Dos unidades relacionadas: unidad primaria y unidad secundaria relacionadas entre sí por un factor o equivalencia.
- Tres (3) unidades: unidad primaria, unidad alterna 1 y unidad alterna 2 con cada una de las unidades alternas relacionadas mediante una equivalencia con la unidad primaria.

Para definir cuántas unidades maneja un artículo se debe hacer uso de la opción **artículos**, carpeta "Stocks". En la sección unidades se definen los tres casos manejados por el sistema:

1. Una sola unidad: haga clic en el círculo **No maneja unid. Secun** y seleccione la unidad primaria.

 Unidades 	
Primaria: PAR	No maneja unid. secun
	Relac de Prim/Secun
Secundaria: PAR 🗸	Relac de Secun/Prim
	O Unidades múltiples

2. Dos unidades: Si el artículo maneja una segunda unidad y la unidad primaria es mayor, haga clic en el círculo **Relac de Prim/Secun**. Si el artículo maneja una segunda unidad y la unidad primaria es menor, haga clic en el círculo **Relac de Secun/Prim**. Seleccione la unidad primaria, la unidad secundaria y la relación entre ambas (Si la unidad primaria y la secundaria son equivalentes entonces indique 1 como relación.)

Unidades Primaria: UNI 💌 Secundaria: PAR 💌	 No maneja Relac de Pr Relac de Se Unidades m 	unid. secun im/Secun ecun/Prim últiples
	Rela <u>c</u> ión:	1.00000

3. Tres unidades: Haga clic en el círculo Unidades múltiples y seleccione la unidad primaria, alterna 1 y la alterna 2. Es posible definir equivalencia para las unidades. Esta equivalencia se debe definir con respecto a la unidad más pequeña. El costo del artículo así como los precios 1, 2...5 corresponden a la unidad primaria. Los precios de referencia corresponden a la unidad alterna 1 y los precios para la unidad alterna 2 son calculados con respecto a la unidad primaria de la siguiente forma: equivalencia de la unidad alterna 2 * precio de la unidad primaria / equivalencia de la unidad alterna 9 equivalencia de la unidad entrena 9 equivalencia de la unidad enterna 9 equivalencia enterna 9 equivalencia enterna 9 equivalencia 9 enterna 9 equivalencia 9 enterna 9 equivalencia 9 enterna 9 enterna 9 enterna 9 enterna 9 enterna 9 enterna 9 equivalencia 9 enterna 9

solicita la unidad correspondiente en los documentos de entrada y salida. Para visualizar el *stock* expresado en determinada unidad (primaria, alterna 1 o alterna 2) debe presionar el botón **Unid** que se encuentra a la derecha de la unidad correspondiente. En los reportes de Stocks del módulo **inventario**, es posible emplear el filtro **tipo de unidad** para consultar los *stocks* correspondientes a cada una de las unidades definidas para un artículo.

Unidades			Equivalencia		
P <u>r</u> imaria:	UNI	-	1.00	Unid.	No maneja unid. secun Relac de Prim/Secun
Secundaria:	PAR	-	1.00	Unid.	Relac de Secun/Prim Unidades múltiples
Alterna <u>2</u> :	MTS		1.00	Unid.	Undudes multiples

Descuentos y comisiones

Profit Plus permite el manejo de múltiples esquemas de descuentos a clientes:

Descuentos globales por cliente : el sistema maneja la asignación automática por cliente de un descuento global, aplicado sobre el monto total del documento (factura, cotización, etc.) antes de impuestos. Para manejar este esquema debe:

- Activar el parámetro "manejo de descuento global a clientes" que se encuentra en la carpeta "Ventas y CxC", de la opción **parámetros de la empresa**.
- Asígnele a los clientes que van a poseer descuento global, el porcentaje correspondiente.

Descuentos en función de los artículos: el sistema permite la programación de descuentos sobre el precio, en función del artículo (o categoría, o línea), tipo de cliente y número de unidades vendidas. Para manejar este esquema debe:

- Activar el parámetro "manejo de descuentos por artículo, línea o categoría" que se encuentra en la carpeta "Ventas y CxC", de la opción **parámetros de la empresa**.
- Haga uso de la opción **descuentos** del módulo **ventas y CxC** para definir los descuentos (lea el tópico: "Descuentos" del capítulo 6 para más detalles).

Descuentos en función de la fecha de pago: otro esquema manejado por el sistema es la programación de descuentos en función del número de días, antes de la fecha de vencimiento, que un cliente paga sus documentos (facturas, giros, etc.)

Una vez creado un descuento para un tipo de cliente, éste es aplicado por el sistema automáticamente, según la escala, en los cobros que involucren a un cliente que pertenezca al tipo de cliente. Para manejar este esquema use la opción **descuentos** del módulo **ventas y**

CxC para definir los descuentos (lea el tópico: "Descuentos" del capítulo 6 para más detalles).

Descuentos manuales en cada documento: adicionalmente a todos los esquemas anteriores, el sistema permite la asignación manual (a juicio del usuario) en los renglones de los documentos de ventas y en los totales de dichos documentos. Para poder efectuar dicha asignación debe configurar los procesos para que los usuarios autorizados puedan editar o modificar el campo descuento en los documentos deseados.

Profit Plus permite el manejo de múltiples esquemas de comisiones a los vendedores:

Comisión por % en el vendedor por ventas: En este esquema el vendedor gana comisión en función de un porcentaje que es aplicado independientemente del artículo que está vendiendo. El porcentaje es aplicado sobre el monto total sin impuesto de la factura, y debe ser asignado a cada vendedor.

Comisión por % en el vendedor por cobros: En este esquema el vendedor gana comisión en función de un porcentaje que es aplicado a cada cobro efectuado. El porcentaje es aplicado sobre el monto total del cobro, y debe ser asignado a cada vendedor.

Comisión por % en la línea por ventas: En este esquema todos los vendedores ganan comisión en función de un porcentaje que es aplicado para todos los artículos de una línea. El porcentaje debe ser asignado a cada línea de artículos y es aplicado sobre el monto de los renglones que involucren artículos de la línea.

Comisión por % en la línea por cobros: En este esquema todos los vendedores ganan comisión en función de un porcentaje que es aplicado a cada cobro efectuado sobre documentos que involucren renglones con los artículos de una línea. El porcentaje debe ser asignado a cada línea de artículos y es aplicado sobre el monto del renglón.

Comisión por puntos (en el artículo): En este esquema el vendedor gana comisión en función de los puntos que acumule. Cada artículo posee es tablecido el número de puntos que otorga la venta de una unidad primaria del mismo, y la empresa debe establecer el valor monetario de cada punto. El sistema asigna al cobro de una factura el mismo número de puntos que asignó a la factura, por lo tanto si se desea aplicar este esquema sobre la cobranza lo que debe hacerse es establecer el valor monetario de cada puntos vendidos).

Comisión por rentabilidad (por artículo, línea y categoría): En este esquema se establece un porcentaje de comisión para el vendedor en función del porcentaje de rentabilidad de la venta (tomando como costo el último costo). El porcentaje puede ser establecido por tipo de vendedor, artículo, línea y categoría. Para establecer los porcentajes use la opción

comisiones, que se encuentra disponible en el módulo **ventas**. Puede ser aplicado tanto sobre la venta como sobre la cobranza.

Comisión por niveles de precio (por artículo, línea y categoría): En este esquema se establece un porcentaje de comisión para el vendedor en función del tipo de precio y de las unidades vendidas. El porcentaje puede ser establecido por tipo de vendedor, tipo de precio, artículo, línea y categoría. Para establecer los porcentajes use la opción **comisiones**, que se encuentra disponible en el módulo **ventas**. Puede ser aplicado tanto sobre la venta como sobre la cobranza.

Es importante destacar que los esquemas antes mencionados no son excluyentes, por lo que su empresa puede usar varios de ellos a la vez, en caso de ser necesario.

Para calcular las comisiones causadas por los vendedores en un rango de fechas, use la opción **cálculo de comisiones**, disponible en el módulo **ventas**.

Códigos de barra

La tecnología de códigos de barra es muy útil para la automatización de los procesos en aquellas empresas que manejan gran variedad de ítems a nivel de inventario, pues simplifica la identificación de los artículos y elimina los errores asociados a dicha identificación.

El sistema permite el manejo de códigos de barra en forma automática. Para incorporar dicha tecnología sólo debe cargar en cada artículo el código asociado a la barra, en alguno de los tres códigos manejados a nivel de artículo: código, modelo y referencia.

En todas las opciones del sistema en las que el código del artículo es requerido, éste puede ser denominado o ubicado por cualquiera de los tres códigos. Por lo tanto, en un momento dado puede usarse el código interno (por ej. código) para buscar un artículo, y en otro momento puede usarse el código leído por el lector o código de barra (por ej. referencia), para ubicar al mismo artículo.

En los artículos que ya vienen con su código de barra etiquetado, cuando su empresa los compra, lo ideal es conservar o trabajar con dicho código pues esto evita el tener que etiquetarlos, Además de permitir usar la tecnología de barras para darle entrada a dichos artículos. Cuando los artículos no vienen etiquetados o son producidos en la empresa, es necesaria la impresión de la etiqueta de barra. En este caso es necesario decidir tanto el estándar se va a usar para representar las barras, como la impresora que se va a usar para imprimir las etiquetas con la calidad adecuada, para su posterior lectura por parte de los lectores de barra.

Lotes

Profit Plus permite el manejo de lotes en los artículos que lo requieran. Los lotes pueden ser manejados usando un número de lote y/o la fecha de vencimiento.

El manejo de lotes permite agrupar el *stock* de un artículo dado por número de lote y/o vencimiento. También permite manejar los precios del artículo por lote.

Articulo: CA60	0015001380			
Cantidad :	0.00			
No. Lote	Almacen	Stock Actual		
1235	01	1.00	*	
			1	

Si desea configurar el manejo de lotes, debe seguir los siguientes pasos en Profit Plus:

- Use la carpeta "inventario" en la opción **parámetros de la empresa**, para activar el parámetro manejo de lotes con los siguientes componentes . si desea manejar para cada lote un número, marque el cuadro **n**°. **de lote**. si desea manejar para cada lote una fecha de vencimiento, marque el cuadro **vencimiento**.
- Active, en cada uno de los artículos que vayan a manejar lotes, el cuadro **lote** en la opción **artículos**.

Es recomendable que la configuración para el manejo de lotes sea realizada antes de efectuar o registrar movimientos con los artículos. Si es efectuada posteriormente el sistema solicitará, en aquellos artículos que ya tienen movimientos, un número de lote y asignará el mismo a todos los movimientos (entradas y salidas) que ya están registrados para el artículo.

Una vez configurado el manejo de lotes en un artículo el sistema pedirá el número del lote y/o la fecha de vencimiento tanto en las entradas de inventario (compras, ajustes de entrada, notas de recepción, etc.) como en las salidas (facturas de venta, notas de entrega, etc.) Dichos datos deben ser introducidos después de indicar la cantidad de artículos a comprar, vender, etc. Para detalles sobre cómo indicar el número de lote y/o la fecha de vencimiento, consulte la opción **carga de lotes**.

Si desea que el número del lote y/o la fecha de vencimiento sea asignada en forma automática en las salidas de inventario, use de la carpeta "ventas y CxC" en la opción **parámetros de la empresa**, para activar el parámetro "asignar n°. de lotes en forma automática". Una vez activado el parámetro, el sistema no solicitará en los movimientos de salida (facturas de venta, notas de entrega, etc.) ni el número de lote ni el vencimiento, sino que seleccionará automáticamente el lote cuyo número de lote sea menor o el lote cuya fecha de vencimiento sea menor.

Si desea manejar precios por lote (en lugar de precios por artículo) para aquellos artículos que manejan lotes, use el botón **precios por lote** ubicado en la carpeta "costos y precios" de la opción **artículos**, para definir los precios de cada uno de los lotes que existen para cada artículo.

Para modificar la fecha de vencimiento de un lote, use el botón **precios por lote** ubicado en la carpeta "costos y precios" de la opción **artículos**.

Para detalles sobre cómo asignar y consultar los precios y vencimientos de un lote, consulte el tópico: "carga de lotes".

En la Ayuda de Artículos se pueden consultar los lotes que existen para aquellos artículos que manejan lotes, a través del botón **lotes**.

Los siguientes reportes, ubicados en la opción **artículos** del menú **reportes**, le ayudan a gestionar el manejo de lotes en su empresa:

- Artículos con su stock por lote.
- Artículos con su *stock* por lote por almacén.
- Artículos con sus lotes y fecha de vencimiento.

Seriales

El sistema permite el manejo de seriales en aquellos <u>artículos</u> que están configurados para manejar seriales. Para definir que un artículo va a manejar seriales simplemente haga clic en el cuadro seriales del artículo.

No es factible manejar seriales en aquellos artículos que manejen unidades múltiples (vea el tópicos manejando múltiples unidades).

Seriales (entradas)

Cada vez que genere un documento que involucra N entradas a inventario de algún artículo que maneja seriales, debe usar el icono **asignar seriales** para definir los N seriales que corresponden a las N unidades del artículo. Al hacer clic en el icono **asignar seriales** se activa la siguiente ventana:

Código Art	Serial	Descripción Art.	Armacén	. 1	
ALINCWENAADO		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		10910
ALMOWENAADO		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RNA		General
		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RMA		×
ALMOWSNAADG		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RNA		7297
ALMOWINAADO		Almacenamiento CD-Writer Plus 8200 NA	RNA		Borrar
					Aceptar
					4
				-	Cancelar

Una vez activada la ventana debe proceder a colocar seriales cada unidad de los artículos que están ingresando al inventario. Si los artículos no poseen un serial asignado por el proveedor, puede hacer uso del botón **generar** para crear sus seriales internos y asignarlos a los artículos:

Artículo :				
CA600015000000	Prueba de Serial	es		0
<u>P</u> refijo : 	Se <u>c</u> uencia :	<u>S</u> ufijo :	Ca <u>n</u> tidad : 1 🚔	<u>A</u> ceptar
Formato del seria	d:	Comenzando des	sde:	4
		Registro Actu	al 🔘 Pri <u>m</u> er Registro	Salir

El sistema viene configurado para permitir asignar el mismo serial a diferentes artículos. Si no desea dicha facilidad, use el parámetro "no permitir el mismo serial en diferentes artículos" para que el sistema obligue a asignar seriales diferentes.

Seriales (salidas)

Cada vez que genere un documento que involucra N salidas de inventario de algún artículo que maneja seriales, debe hacer uso del icono **asignar seriales** para escoger los N seriales que corresponden a las N unidades del artículo que están saliendo. Al hacer clic en el icono **asignar seriales** se activa la siguiente ventana:

		Fill Dueldr Schold				
Código Art.	Descripción Art.	Serial	Almacén	*	THEM	
EPOHP OM101)	PORTATIL HP OMNIBOOK		CCS		General	
EPOHP OM101)	PORTATIL HP OMNIBOOK		CCS			
EPOHP OM101)	POR Seriales disponibles		CCS	E	USHIN	
EPOHP OM1013	POR PORTATE HE OWNEDOK		ccs		Borrar	
EPOHP OM101)	POR OOR147-TRH		CCS	1	0	
EPOHP OM101)	POR QQR148-TRH		CCS	1	V	
EPOHP OM101)	POR		CCS		Aceptar	
EPOHP OM101)	POR		CCS		4	
EPOHP OM101)	POR		CCS		1	
COOLID ALLAN	000		000		Caucear	

Para ver los seriales que hay en *stock* de un artículo presione la tecla F2 con el cursor en el campo serial, o use el reporte "artículos con sus seriales", que se encuentra en la opción **artículos** del menú **reportes**, en el módulo **inventario**.

Para ver la historia de un serial, es decir, cuándo entró a la empresa y en qué documento, cuándo salió y en qué documento, use el reporte "movimientos por serial", que se encuentra en la opción **movimientos de inventario** del menú **reportes**, en el módulo **inventario**.

<u>Tallas</u>

Si su empresa maneja artículos con talla y desea llevar el *stock* para cada una de las tallas, entonces debe seguir los siguientes pasos para la configuración del sistema:

- 1. Use la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "inventario", para activar el parámetro "manejo de tallas en los artículos".
- 2. Use la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "preferencias", para definir los siguientes sinónimos, los cuales se activaran en todas las opciones del sistema en forma automática.: Línea = Marca; Sublínea = Modelo; Color = Color y Categoría = Talla.
- 3. Establezca el código de los artículos como compuesto y establezca sus componentes (en función de los sinónimos definidos) y longitud, usando la opción **configurar código de artículos**. El código debe estar formado

obligatoriamente por la talla -y por lo menos- uno de los otros elementos: línea, sublínea, color.

- 4. Para activar los sinónimos en los reportes del sistema, ejecute el proceso adicional "cambiar sinónimos en los reportes" que está disponible en la opción **reportes y procesos adicionales**, del menú **reportes** de cualquier módulo.
- 5. Proceda a efectuar la carga de los elementos del código. Recomendamos efectuar la carga de las tallas tomando en cuenta todas las tallas manejadas, y usando como código de las mismas, un número de dígitos que permita representar, en forma ordenada, las mismas. Sugerimos por ejemplo:
 - 020 = Talla dos.
 - 025 = Talla dos y medio.
 - 090 = Talla nueve.
 - 100 = Talla diez.
 - 105 = Talla diez y medio.

Este esquema posee la virtud de ordenar de menor a mayor las tallas, lo cual va a ser muy útil cuando se usen las ayudas del sistema para consultar o buscar un artículo dado.

6. Proceda a cargar los artículos. Recuerde que debe crear un artículo por cada talla, en cada combinación, de por ejemplo : marca-modelo.

Al completar los tres (3) primeros pasos, el sistema activa el icono **carga de artículos** en los principales procesos de ventas y compras (facturas, pedidos, notas de entrega, cotizaciones, compras, órdenes de compra, notas de recepción) para facilitar la manipulación de las tallas:

Linea		100	Color	
Sub-línea:	•	•	Talla:	
Almacén:			Prec	10: 0.00
				Blanquear Repetir Copiar Fila Pegar Fila
				Euscar
				Aceptar

Una vez cargados los artículos, puede hacer uso de los siguientes reportes para visualizar la información desglosada por tallas, marca, modelo y color:

- Artículos con su *stock* x talla.
- Artículos con su stock x talla x almacén.
- Total de ventas x artículo x talla.

Manejo de importaciones

Para el manejo de importaciones y su registro en el sistema, debe previamente definir que tipo de control desea llevar. El sistema le permite manejar dos esquemas:

- **Importaciones** (**wersión 6.5.9**): le permite tener un control básico, donde la distribución de costos se hace de forma global.
- **Control de importaciones (Distribución de Costos**): le permite llevar un distribución detallada de cada costo con cada artículo.

Para el manejo de las importaciones y su registro en el sistema debe seguir los siguientes pasos:

 Registre, usando la opción facturas de compra, las compras emitidas por el proveedor extranjero, asociadas a la importación. Estas facturas van a definir inicialmente el costo de adquisición de los artículos (costo FOB). Recuerde que si el sistema se configura como multimoneda, es posible cargar las compras en la moneda en la que fueron emitidas.

- 2. Complete los datos de las compras de importación, usando el icono información de importaciones, en la pestaña "Datos Adicionales", a fin de establecer el convenio o tratado utilizado para la importación, el término de la entrega, tipo de transporte, entre otros. Los convenios deben estar cargados previamente en la tabla correspondiente, la cual se encuentra ubicada en el módulo Compras y CxP.
- 3. Defina o verifique para cada una de las compras anteriores, usando el icono **información de importaciones**, en la pestaña "Artículos": el porcentaje de arancel, el volumen (por unidad primaria) y/o el peso (por unidad primaria) de cada uno de los artículos importados.

Lai	os Adicionales		Artículos	
itos:	<i>d</i>		6	
Términos de Entrega		-	Condición:	
Tipo de Tranaporte	🗇 Wartino 🛛 🔿 Aéreo	() Terrestre		
Convenio				
Luger de Emberque				
Lagar de Desembarque	-			
Empresa Transporte				
Documentación				
Condiciones Seguro				
Empaque/Embalaje				
and the second s	-			

- 4. Registre, usando la opción facturas de compra, las compras con todos los gastos involucrados en la importación de los artículos (flete, seguro, etc.), siguiendo la siguiente regla: Asígnele a todos los artículos o gastos involucrados en estas compras, el tipo de impuesto exentos. Puede usar artículos genéricos para el registro de estos gastos o artículos tipo servicio §i desea llevar estadísticas de lo gastado en fletes, seguros, etc.) El valor FOB sumado a todos estos gastos constituye el valor CIF de los artículos importados.
- 5. Registre, usando la opción **facturas de compra**, una compra a nombre de la tesorería nacional siguiendo las siguientes reglas:
 - Cargue un renglón contra un artículo genérico por el valor CIF de la mercancía importada y el impuesto a las ventas correspondiente.

- Cargue uno o varios renglones con todos los gastos e impuestos a pagar a la tesorería nacional (impuesto de importación, tasa aduanal, etc.), con su respectivo impuesto a las ventas.
- Cargue un renglón con tipo de impuesto exento reversando el valor CIF de la mercancía importada, cargado anteriormente, para lo cual debe ponerle como cantidad "uno negativo" (-1).

Al completar los pasos antes mencionados la factura de la tesorería nacional, queda con monto neto igual al monto total a pagar a la misma, y con IVA igual al crédito fiscal obtenido.

- 6. Registre, usando la opción **facturas de compra**, cualquier otra factura de compra nacional por concepto de gastos relacionados con la importación, siguiendo la siguiente regla: Asígnele a todos los artículos o gastos involucrados en estas compras, el tipo de impuesto correspondiente. Puede usar artículos genéricos para el registro de estos gastos o artículos tipo servicio (\$i desea llevar estadísticas de dichos gastos).
- 7. Una vez completados los pasos anteriores, use la opción **importaciones** o **Distribución de Costos** para crear la importación y asociar (relacionar) todas las compras relacionadas con la importación:

					20020010		-		
Generales				Lista		Adjcionales			
Eni	cabezado				9.0	358754M	02		
	Número:	0	Eeche:	08/01/2007	1	Bantilla	No	0	0.00
	escripción:								
a	turas de g	astos de Impo	rtación						
L	Reng.	Num.Fact	Mon	to	Descripción		•	Costo	
	1	0		0.00				Adicional :	0.00
t								Total Gastos	
t		3 6					.	inportación [0.00
ł	18	- L.					89	Total Costo	10.00
								a bisinour .	0.01
Ê	Reng.	Num Fact	Mon	to	Cost Distrib.	Descript -	2	100	Distribuir por
t	1	0		0.05	0.00				Costos
╞		-			0.00	-			Pie cúbico
ł				1		-			@ Peso
5						strengt and		- All Contractor	2.04

• Seleccione todas las compras relacionadas con gastos de importación (facturas nacionales y extranjeras).

- Incluya cualquier otro gasto adicional que se haya producido en la importación y que no esté registrado como compra en el sistema, usando los campos **plantilla n**° (usando la opción **distribución de costos) o costo adicional** (usando la opción **importaciones**). La suma de las compras anteriores y estos costos representa el costo a distribuir.
- Seleccione todas las compras relacionadas con los productos que se importaron. El costo a distribuir va a ser repartido entre los artículos de estas compras (los artículos que se importaron).
- 8. Defina el criterio bajo el cual se van a repartir los gastos de importación entre los artículos importados:
 - De manera proporcional a los costos de importación.
 - En función del volumen.
 - En función del peso.

Haga uso, en la opción **importaciones**, del icono para que el sistema proceda a distribuir los gastos de importación entre los artículos importados. Al hacer la distribución, el sistema:

- Cambia los costos de los artículos importados.
- Almacena y muestra en el campo **costo asociado** de cada factura de compra, el total de costos que le fueron distribuidos.
- Almacena y muestra en el campo compra relacionada de cada factura de compra, el número de la importación con el que está relacionada.

Haga uso, en la opción **distribución de costos**, del icono para que el sistema proceda a calcular la distribución de los gastos de importación entre los artículos importados.

Cierre la importación usando el icono para que el sistema realice los siguientes cambios:

- Se actualizan los costos Último, Último en OM, Promedio y Promedio en OM en la ficha de los artículos.
- Se crea un ajuste de inventario por cada factura de compra involucrada en la importación, el cual se compone de 4 registros por artículo, correspondientes a los tipos de ajuste de costos (Ultimo, Ultimo OM, Promedio y Promedio OM). La fecha del ajuste y el almacén, corresponden a la fecha y almacén de la factura de compra, por último la unidad está relacionada a la unidad primaria del artículo.

• Se actualiza el histórico de los costos por nivel y tipo, para cada artículo asociado a la distribución, a fin de ser visualizado usando la opción Costos Importación ubicada en la Ayuda de Artículos.

Si usted registra sus compras asociadas a importaciones siguiendo estas reglas, podrá llevar en forma automática, el costo "aduanizado" de los artículos, así como los créditos fiscales por concepto de IVA en compras de importación.

Impuestos y retenciones

<u>Impuestos</u>

Profit Plus permite el manejo de los siguientes impuestos:

Impuesto sobre las ventas (IVA): el sistema permite automatizar el cálculo del impuesto al valor agregado. Para implementarlo debe:

- Definir la tasa que rige para el impuesto. Tasa general indicar el porcentaje principal que se aplicará a todos los artículos. Las tasas de A lal A5 son tasas adicionales para todos aquellos artículos que se les aplica un monto distinto a la tasa general.
- Asignar a cada artículo creado en el sistema, la tasa que va a poseer asociado, y dicho porcentaje es el que va a aplicar el sistema al registrar una compra o una venta del artículo.
- Puede seleccionarel IVA incluido en los precios. Haga clic en **aplicar al doc. de compras** para registrar aquellos costos que tengan el IVA incluido para los documentos de compras. También puede mostrar por separado el precio y el porcentaje de IVA aplicado.

Una vez realizado lo anterior, el sistema calcula el IVA automáticamente en todos los documentos de compras y ventas. El valor del impuesto es mostrado en el campo IVA de dichos documentos. Al efectuar el cálculo el sistema distingue automáticamente entre proveedor nacional y externo, así como cliente contribuyente y no contribuyente, para efectos de manejo y desglose del impuesto.

Recuerde que los precios de los artículos por defecto, no incluyen el impuesto sobre ventas. Si desea que alguno(s) de los precios incluya el impuesto, use la opción **parámetros de la empresa**.

Para consultar el IVA causado en un rango de fechas, use los reportes ubicados en las opciones "libro de ventas y libro de compras" del menú **reportes**.

Impuesto sobre las ventas de licores (ISL): el ISL es un impuesto adicional que se aplica sobre los artículos que son licores. Se calcula multiplicando la cantidad de artículos (comprados o vendidos) por la tasa de impuesto que se haya asignado al mismo. Este impuesto afecta el monto neto del documento de venta o compra.

El sistema permite llevar el control del impuesto que se paga en las compras, y se cobra en las ventas de artículos que son licores (ISL).

Para implementarlo debe:

- Activar el parámetro Impuesto a Licores en la opción parámetros de la empresa
- Definir, en aquellos artículos que son licores, la tasa o monto de ISL que va a ser aplicado por cada unidad del artículo. Para esto use el botón información de licores disponible en la carpeta "Generales" de la opción artículos.

Una vez realizado lo anterior el sistema calcula el ISL automáticamente en todos los documentos de compras y ventas. El valor del impuesto es mostrado en el campo Otros de dichos documentos.

Para consultar el ISL pagado en las compras de licores, en un rango de fechas, use los reportes ubicados en la opción **libro de compras** del menú **reportes**.

Para consultar el ISL cobrado en las ventas de licores, en un rango de fechas, use los reportes ubicados en la opción **libro de ventas** del menú **reportes**.

Impuesto municipal: el sistema permite automatizar el cálculo del impuesto municipal de industria y comercio. Para calcular el impuesto municipal, el sistema multiplica las ventas netas de cada artículo por la alícuota del impuesto municipal asignada a la línea o categoría a la cual pertenece el artículo.

Para implementarlo debe:

- Definir, para cada ramo de actividad que maneje su empresa, la alícuota o porcentaje que rige para el impuesto, mínimo tributario, número de actividad (use la opción **configurar impuestos** en el módulo **manteni miento** y seleccione **impuestos municipales**).
- Asígnele a cada línea o categoría de artículo la alícuota que van a poseer asociada los artículos que la componen (seleccione la clasificación que más se acerque a los ramos de actividad que rigen el impuesto municipal en el municipio o municipios en los que tributa su empresa).

Para consultar los impuestos municipales causados en un rango de fechas use el reporte "Impuestos Municipales" ubicado en los reportes facturas de venta en el módulo **ventas y cuentas x cobrar** o la opción "Generar planillas fiscales" del módulo **caja y banco**.

Impuesto al débito bancario (IDB): el sistema permite automatizar el cálculo del impuesto al débito bancario. El IDB es calculado por el sistema en todos aquellos movimientos bancarios que representan débitos (disminución del saldo), multiplicando el porcentaje del impuesto por el monto del movimiento. El monto del impuesto es mostrado en el campo IDB de cada movimiento bancario, disminuyendo simultáneamente el saldo de la cuenta bancaria. Para implementarlo debe:

- Activar el parámetro "manejo del impuesto al débito bancario" en la opción parámetros de la empresa
- Definir el porcentaje del impuesto en la opción **parámetros de la empresa** (campo valor del IDB).

El monto del débito bancario es mostrado (en una columna adicional) en todos los reportes de movimientos bancarios.

Retenciones:

Profit Plus permite automatizar el manejo y gestión de las siguientes retenciones:

Retenciones del Impuesto Sobre La Renta (ISLR) que aplica la empresa a los proveedores y beneficiarios y las retenciones de ISLR que los clientes efectúan a la empresa.

Las retenciones que efectúa la empresa a los proveedores y beneficiarios deben ser registradas usando las opciones **pagos** y **órdenes de pago**.

Las retenciones efectuadas por los clientes de la empresa deben ser registradas usando las opciones **cobros**.

El sistema permite aplicar retenciones sobre los siguientes documentos: facturas de compra, giros, facturas de venta, notas de débito y adelantos. Adicionalmente es importante destacar que se pueden aplicar retenciones sobre documentos que aún no han sido cancelados.

Las características que definen la etención (% base imponible, % de retención, y sustraendo) pueden ser definidas automáticamente por el sistema o en forma manual por el usuario, al hacer la retención.

Para configurar el manejo automático de las retenciones siga los siguientes pasos:

• Cree, usando la opción **conceptos de ISLR**, los tipos de retención a efectuar. Cada tipo de retención debe tener asociado un concepto.

- Cree los tabuladores que van a regir las retenciones. Es decir defina, para cada concepto de retención, las características que definen la retención que se va a aplicar con el concepto: % base imponible, % de retención, y sustraendo. Haga uso para esto de la opción **tabulador de ISLR**.
- Repita el paso anterior para cada tipo de persona: natural residente, natural no
 residente, jurídica domiciliada y jurídica no domiciliada (hay que crear un
 tabulador para cada uno de dichos tipos de persona).
- Haga uso de la carpeta "Otros" de las tablas **clientes** y **proveedores** para indicar el tipo de persona correspondiente al cliente o proveedor, así como el Nro. de tabulador de ISLR.
- Haga uso de la carpeta "Generales" de la tabla **beneficiarios** para indicar el tipo de persona correspondiente al beneficiario, así como el Nro. de tabulador de ISLR.
- Haga uso de las opciones líneas de artículos y categorías de artículos para indicar el concepto de ISLR que tendrá efecto sobre los artículos pertenecientes a ellas, y que será aplicado en los cobros y pagos. Haga uso de la tabla cuentas de ingreso/egreso para indicar el concepto de ISLR que será aplicado en las órdenes de pago.

Una vez efectuados los pasos anteriores, el sistema procederá a calcular el monto de la retención cada vez que usted active la ventana "Retención" (en las opciones cobros, pagos y órdenes de pago):

		11.57
Datos	Ogtalle	2
Monto sujeto a Retención:	0.00	(onto Gempl
% Retención:	*** ** *	Ajustar con I
Sestraendo Retención:	0.00	
Monto Retenido:	0.00	V
% Descuento Pronto Pago:	0.00	Aceptar
Monto a Pegar	21,000.80	-
Concepto de LS.L.R:	•	Salir
Re	terción de LV.A	
IV.A. de la Factura	21,000.00	Vanja Compi
% de Retención	0.00	
LV A. Retenido	0.00	

Es importante destacar que cuando se efectúa la retención automática sobre un documento que posee artículos que son objeto de retención por diferentes conceptos, el sistema calcula la

retención de forma independiente por cada concepto de ISLR, agrupándolos en caso que una factura tenga artículos con dos o más conceptos iguales.

Para configurar el manejo manual de las retenciones puede crear, usando la opción **conceptos de ISLR**, los tipos de retención a efectuar, y proceder a calcular y registrar la retención usando para ello la ventana "Retención" (en las opciones cobros, pagos y órdenes de pago). Una vez seleccionado el documento sobre el cual se va a retener y activada la ventana "Retención", debe escoger el concepto de ISLR que aplica a la retención, para así realizar los cálculos correspondientes al monto retenido, sustraendo y el concepto de retención a aplicar, ya que estos campos estarán deshabilitados por defecto. Es posible habilitar estos campos, para su modificación, haciendo la configuración respectiva a cada proceso, usando la opción **Configurar Procesos** del menú **Mantenimiento**.

Otra forma de configurar el manejo manual de las retenciones, es posible definiendo el tipo de persona y tabulador de ISLR en la ficha del proveedor o cliente, al registrar la retención, sólo estarán disponibles los conceptos de ISLR asociados al tabulador asignado, además se asignará de forma automática el porcentaje de retención y sustraendo pertenecientes al concepto seleccionado. Es necesario asignar el tipo de persona y tabulador de ISLR respectivo al proveedor o cliente objeto de retención, de lo contrario no será posible realizar la retención por falta de esta información, y se bloquearan los campos asociados.

Para emitir un comprobante de la retención efectuada use el reporte "comprobante de retención del ISLR", ubicado en la opción **cobros** (o pagos) del menú **reportes** del módulo **ventas** (o compras).

Otros reportes que puede usar para consultar todo lo relacionado con las retenciones del ISLR son: Planilla de ARCV; Comprobante de retenciones varias; Relación global de ISLR retenido; Relación de ISLR retenido por concepto.

Unidad Tributaria

Profit Plus permite el cálculo e impresión de la planilla fiscal utilizada para declarar bs impuestos municipales (planilla SUMAT) de la empresa. Para ello entre otras cosas, se deben registrar las variaciones sufridas por la unidad tributaria en cuanto al valor y fecha de vigencia, usando la opción **Unidad Tributaria** ubicada en el módulo **Mantenimiento**.

Es importante no eliminar o modificar los registros anteriores, para que no se alteren los cálculos de las planillas por generar. Para incluir un registro nuevo de la unidad tributaria, es necesario cargar los siguientes datos:

Fecha	Gaceta oficial	Fecha de publicación	Valor	*
	229	27/05/1994	1,000.00	
01/01/1995	36.673	07/04/1995	1,700.00	
01/01/1996	36.003	18/07/1998	2,700.00	
1/01/1997	36.220	04/06/1997	5,400.00	
1/01/1998	36.432	14/04/1998	7,400.00	
01/01/1999	36.673	05/04/1999	9,600.00	
1/01/2000	36.957	24/05/2000	11,600.00	
01/01/2001	37.194	10/05/2001	13,200.00	
01/01/2002	37.397	05/03/2002	14,800.00	
1/01/2003	37.625	05/02/2003	19,400.00	
01/01/2004	37.877	11/02/2004	24,700.00	
01/01/2005	38.116	27/01/2005	29,400.00	F
1/01/2006	38.350	01/04/2006	33,600.00	

- Fecha: fecha de entrada en vigencia.
- Gaceta Oficial : número de la gaceta oficial en la que salió publicado el ejecútese.
- Fecha Publicación: fecha de la gaceta oficial en la que salió publicado el ejecútese.
- Valor: monto establecido para una unidad tributaria.

Retenciones del Impuesto al Valor Agregado (IVA) que se aplica a clientes y proveedores.

Las retenciones que efectúa la empresa a los clientes y proveedores deben ser registradas usando las opciones **Cobros** y **Pagos**.

El sistema permite aplicar retenciones sobre los siguientes documentos: Facturas de Venta / Compra y Nota de Débito/Crédito por diferencial cambiario.

Luego de haber generado el documento correspondiente, al ingresar en la pantalla de Cobros/ Pagos, presione el botón **Retenc**. para activar la pantalla correspondiente:

S Retención	2	
Qatos)	Dgtall	•
Mento sujete a Retención:	0.00	Nonio Comple
% Retención:	AAA AA	Ajustar con Di
Sustraendo Retención:	0.00	
Mento Retenido:	0.60	V
% Descuento Prento Pago:	0.00	Aceptar
Mento a Pagar.	21,000.00	4
Concepto de LS.L.R:		Sale
Ret	ención de LV.A.	
IV.A. de la Factura:	21,000.00	Notjo Comple
% de Retención:	0.00 🚔	
LY.A. Retenido:	0.00	

Debe indicar en el campo % Retención el porcentaje que corresponde al IVA que está asociado al documento.

Después de aplicada la retención, el sistema crea un ajuste negativo manual (AJNM) por cada documento al cual se le haya retenido el IVA, el cual está relacionado con el documento de ventas/compras al que se hizo la retención.

Si se realiza una retención y no se asigna manualmente un número de comprobante, el sistema generará automáticamente un número correlativo.

Para emitir un comprobante de la retención efectuada use el reporte "Comprobante de Retención de Impuesto", ubicado en la opción **libro de ventas** (o de Compras) del menú **reportes** del módulo **ventas** (o Compras).

Adicionalmente, puede generar un archivo plano (TXT SENIAT) que contiene toda la información requerida por el SENIAT. Para esto, use el reporte "Archivo para la Declaración de Retención de IVA", ubicado en la opción **libro de ventas** o **libro de compras** del menú **reportes**, del módulo **ventas** o compras.

Otros reportes que puede usar para consultar todo lo relacionado con las retenciones del IVA son: "Resumen para la Declaración y Pago de Impuesto"; "listado de IVA Retenido a Proveedores".

Consultas en línea

Las consultas en línea le permitirán elaborar y configurar consultas que podrá visualizar en pantalla utilizando la información que se encuentre registrada en el sistema. Estas consultas ofrecen información adaptada a sus necesidades, la cual puede utilizar para toma de decisiones y para establecer controles que mejoren el desempeño de las operaciones en su empresa. Se puede acceder a ellas a través de cualquiera de los módulos del sistema (a excepción del módulo **mantenimiento**), en cuyo caso se mostrará la información correspondiente al módulo que haya seleccionado.

A continuación se detallan los pasos a seguir para acceder a estas consultas:

- 1. Ingrese al módulo en el cual desea realizar la consulta.
- 2. Haga clic en el menú tablas para visualizar la siguiente pantalla:



3. Haga clic en la opción consultas en líneapara visualizar la siguiente pantalla:



- 4. Seleccione la(s) tabla(s) que desea consultar. Para seleccionar varias tablas seguidas, mantenga presionada la tecla *Shift* y posicione el puntero del ratón en el último registro de la lista que desee consultar. Para seleccionar varias tablas que están ubicadas en distintas posiciones, mantenga presionada la tecla Grl y con el puntero del ratón, haga clic en las tablas que desea consultar.
- 5. Haga clic en el botón **mostrar campos .** Visualizará todos los campos que conforman las tablas seleccionadas:
- 6. Seleccione los campos con los cuales va a elaborar su consulta. Para esto ubique el campo y con el puntero del ratón, arrastre el campo hasta la ventana "Seleccionar Campos":

Seleccionar Tabi	las/Campos:			Relactions Compose Frances 44	and a second
spala dof sub_sima.dof antiact.dof antioctpro.dof antioctpro.dof antioctpa.dof	Ajustes de Articulos Aino erros Antenno de Articulo Antenno de Conselfrovendor Antenno de Empaçois Anteinos de Empaçois	â	H	Picostratos	
antolav (b) antonav (b) antona (b) antona (b) arano (b) arano (b) arano (b)	Antibente de devoluciones. Antiante de reuximento de Cy6 Antiante de paradas Antiante de regulaciones. Aratos Aratos Artículos		Relace		Seleccione el campo y arrástrelo con el ratón hasta esta ventana
spatrix dbf rang_atb.dbf bancos.dbf	Afribution Afribution de tarmain Biercos		E	Campo Relación 1 Campo	
Consulta			4-		+ *

Repita esta operación tantas veces como campos desee agregar.

Nota: si desea eliminar alguno de los campos seleccionados, haga clic con el botón derecho del ratón sobre el campo que desee.

7. Una vez seleccionados los campos, debe indicar cuáles tienen relación entre las tablas seleccionadas. Para esto, presione el botón **agregar relación tablas** para activar los campos de la ventana "Relación":



- 8. Seleccione de la lista desplegable, el campo que sea común en ambas tablas. si desea agregar más campos, presione nuevamente el botón **agregar relación de tabl as**. si desea eliminar de la lista campos que haya seleccionado, presione el botón **eliminar relación de tablas**.
- 9. Una vez configurados los datos, presione el botón **ejecutar consulta** . Visualizará el resultado de la búsqueda en la ventana "Consulta":

Co	nsulta:								
Π	Co_sub	Co_alma		Des_sub					
	01	01	ALMACEN (CEN CENTRAL					
	02	01	ARTICULO	S DAÑADOS					
	03	01	ARTICULO	TICULOS ROBADOS					
	06	01	Almacen d	Aparecerá la información		2			
	9999	ZZZW	TRANSLA	que contienen los campos					
ŀ	1		1	seleccionados			•		
đ	X	2			-		~		

Si desea realizar una nueva consulta haga clic en el botón **reversar consulta**

Filtrar la información obtenida de las consultas en línea

Adicionalmente, las consultas en líneas tienen la propiedad de filtrar la información que se obtiene, según los criterios que sean indicados.

Para filtrar una búsqueda, debe seguir los siguientes pasos:

1. Haga clic en la pestaña "Filtrar":

Consultas en Lí	nea			x
Seleccionar Tabl	as/Campos:		[
ajuste dat sub_akna.dbf ambart.dbf amborpo.dbf ambordpa.dbf ambordpa.dbf ambmov.dbf ambmov.dbf ambreq.dbf aranc.dbf	Ajustes de Articulos Almocenes Ambiente de Artículo Ambiente de Clientes/Provaedor Ambiente de Empaques Ambiente de Ordenes de pagos Ambiente de devoluciones Ambiente de movimiento de CyB Ambiente de pradas Ambiente de requisiciones Ambiente	i H	Selectional campos (1932) Audural (1922) = 4 1 2 1 = 4 1 0 0 → 5	•
ert.dbf kit.dbf spatriv.dbf reng_atb.dbf bancos.dbf	Artículos Artículos Compuesto Atributos Atributos de tareas Bancos	Rela	ción: Campo Relación 1 Campo Relación 2 +	

2. Establezca un criterio de filtrado para mostrar la información deseada, según se indica a continuación:

Seleccione de la lista desplegable, el símbolo que desee. Este campo le permite agregar paréntesis a las condiciones de búsqueda, en caso que tenga varias. Puede también dejarlo en blanco.

2 Seleccione de la lista desplegable, el campo por el cual desea hacer el filtrado.

Seleccione la condición de búsqueda que desea:

- ==: Igual a.
- <>: Diferente de.
- >: Estrictamente mayor a.
- <: Estrictamente menor a.
- >=: Mayor o igual a.
- <=: Menor o igual a.

Like: Es parecido al criterio ==. Úselo si no recuerda exactamente como está escrita la información que contiene el campo y por la cual se va a realizar el filtrado. *Not Like*: Diferente a.

Indique el dato que contiene el campo y por el cual desea hacer el filtrado. Este debe estar escrito exactamente igual a como está registrado en el campo.

⁵ Haga clic en la opción *and* para una búsqueda más restringida. Haga clic en la opción *or* para tomar en cuenta una condición u otra.

 Una vez establecido el criterio de búsqueda, presione el botón agregar filtro Visualizará el filtro en la siguiente ventana:

<u>S</u> elecci	onar Campos	Fil <u>t</u> rar	<u>A</u> grupar	Orden	ar	
~	SUB_ALMA.C	O_SUB	5-70	~	Like	~
carac	as					~
86		d 🗌 Or				
‡ SL	JB_ALMA.CO_S	SUB Like	"%caracas	5%" AN	ID	^
)	N .			
				Visual que de	izará e esea rea	l filtro alizar.

Si observa algún parámetro que no sea correcto o desea aplicar otro criterio diferente,

presione el botón remover filtro impara eliminarlo. Repita nuevamente los pasos indicados anteriormente para incluir otro filtro.

En caso que haya agregado varios criterios y desea eliminarlos todos, presione el botón remover todos los filtros 🕅

4. Una vez establecidos los criterios de búsqueda, haga clic en el botón Ejecutar Consulta para visualizar los datos deseados.

Ordenar la información obtenida de las consultas en línea

Las consultas en línea permiten ordenar en forma ascendente o descendente la información que se obtiene en un momento dado.

Para ordenar la información obtenida en una búsqueda, debe seguir los pasos que se indican a continuación:

- Realice la búsqueda tal como se indicó en el proceso anterior. 1.
- 2. Haga clic en la pestaña "Ordenar":

blas/Camp	pors:			Paventerroriterrori	I IIIIII		
P04	Almacehes	A	[a. e]	Seleccionar Campo	os Filtrar Agrupar Ordenar;		
US_N	Almacenes		11	Tipo de Order: 🖂	And Dimension		
IS IN	Almacenes		And I	ripo de orden.	Bac Lineac		-
US_HO	Almedeniee		100		//		2
JS_1/C	Almacenes			Haga	clic en 🛛 🖳 📈		
US_EL	Almapenes			estar	pestaña		
IS EL	Almacenes						
ISADO	Almaceries						
SNFE	Almacenes						
SUCU	Almapenes						
ENTA	Almacenes						-
OMPRA	Aimacenee		Relació				
	Articulos			0	One Data State	1000	
	Articulos		-	Campo Relación 1	Campo Relacion 2		
1	Artículos		SUB	ALMA.CO_SUB	SUB_ALMA.CO_ALMA	1	
	Articulos	~	-			_	1
						~	0
	Des_sub	Co_a	art		Art_des	10	
aracas		ALMCW8NAAD	084	Almacenamiento	CD-Writer Plus 8200 NA	18	
aracas		ALMCW8XXHP	13	ALMACENAMIENT	O CD- WRITER PLUS 8200 HP		
aracas		ALMHP CW801XX		ALMAGENAMIENTO HP CD- WRITER PLUS 8200			
aracas		ALMHP DA801XX		ALMACENAMIENTO HP SURESTORE DAT 8			
aracas		ARTADQXXADQ01		Artículos Adquiridos Color X Adquisición			
******		CC000 1816 800	0.04	Ecules Pris PARO	A Flacasia 24	~	
CALIFIC		10410-0010-800120103		on of the second shares		2	
							11

- Haga clic en la casilla tipo de orden que corresponda, si desea ordenar en forma ascendente, haga clic en la casilla
 Asc. si desea ordenar en forma descendente, haga clic en la casilla
- 4. Seleccione el (los) campo (s) por el (los) cual (es) desea establecer el orden. Para esto arrastre el campo deseado hasta la ventana "Seleccionar Campos":
| Consultas en Línea | | | | | | | 8 | |
|---------------------------|-------------|--------|---------|--------|-------------------|-------------------|---------------------------------------|----|
| eleccionar Tablas/Campos | | | | | Selectionar Camp | The Arrive Arrive | Contenter . | |
| UB_ALMA.CO_SUB | Inacenes | | | 14 | | Linking Divisi | and Manager | |
| UB_ALMA.DES_SUB | Anticenes | | | 1.4 | U Distritos | | | |
| UB_ALMA.CO_ALMA A | - | | | 103 | CIDENE AL MARCH | C-01 -01 -02 | 1.0 | |
| UB_ALMA.CAMPO1 A | Important | | | - 64 | | 5 010 | 61 | |
| UB_ALMA.CAMPO2 | inacenes | _ | | | House was | and the | | |
| UB_ALMA.CAMPO3 A | Inaciones | ~ | - 12 | | LI SOB ADA C | JACINA L | Arrastre los camp | os |
| UB_ALMA.CAMPO4 | Instants | | - 1 | _ | | | , indexe lee early | |
| UB_ALMA.CO_US_N | inacienes. | | 10 | | | | por los cuales | se |
| UB_ALMATE_US_N | Inacienes | | | | | | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · | |
| UB_ALMA.CO_US_MO A | Imacientes | | | | | | realizara el orden | |
| UB_ALMA.FE_US_HO A | Inacientes | | | | | | | |
| UB_ALMA.CO_US_EL A | mecenes | | 100 | Relaci | ón: | | | |
| UB_ALMA FE_US_EL | Inecenes | | | 1 | Carros Balarsia 1 | Carren R | attaction 2 + Hilled | |
| UB_ALMA.REVISADO | inacenes | | | - | | | | |
| UD_ALMA.TRASNFE | macenes | | | | | - | | |
| na"erwe co"anch Ie | macanes | | | - 10 | | | | |
| onsulta | | | | 1 | | - | * | |
| Des_sub | c | 10,840 | Co_alma | | | | | |
| ALMACEN ACTIVOS | 0 | 14 | 01 | | | | | |
| ALMACEN DEMOS | 0 | 12 | 01 | | | | | |
| ALMACEN PRINCIPAL | 0 | 11 | 01 | - | | | | |
| ALMACEN REPARACION /78 | MUSITO DE 2 | 4 | 01 | + | | | | |
| AL BALLOON DE DUE OTION | CTRATIC DEP | 1.2 | 44 | + | | | | |
| TRUNCH INCOMENTS IN MUSIC | Charles In | 1000 | 11111 | + | | | | |
| * | | | | - | | | | |
| | | | | | | | | |
| | | | | | | | | |
| 5 3 2 | | | | | | | | |

5. Una vez establecido el orden, presione el botón Ejecutar Consulta

Nota: si desea establecer otro orden con los mismos campos debe eliminarlos (haciendo doble clic sobre cada uno de ellos), hacer clic en el tipo de orden deseado, arrastrar nuevamente los campos a la ventana "Selección de Campos" y presionar el botón ejecutar consulta.

Exportar la información obtenida de las consultas en línea

Toda la información visualizada en pantalla, a través de las consultas en línea, pueden ser exportadas a un archivo para imprimirlas o archivarlas.

Existen diferentes medios para exportar los datos: Exportar a un archivo Excel; y exportar a un archivo plano (.TXT)

A continuación se detallan los pasos a seguir para exportar los datos a un archivo:

Exportar a un archivo Excel

- 1. Ejecute la consulta deseada.
- Haga clic en el botón exportar a Excel Superior derecha de la pantalla indicando que se está abriendo la aplicación.
- 3. Una vez abierta la aplicación, visualizará la información de la consulta:

Microsoft Excel - Consulta_excel01		-		0	(i) X
Archive Edición Xer Posetar Cormato Henamientas Secondaria Secondaria de Consecutor Sec	Dagos Equipg V - (2) (2) (2) (2 - 2) - (2) (2 - 2) (2 - 2) - (2 - 2) (2 - 2) (2 - 2) - (2 - 2) (2 - 2) (2 - 2) (2 - 2) - (2 - 2)	/egtana) 11 100 12 .72 0 14 .72 0 14 .72 0	45 100% R (R) () Degis co	- 0 - <u>0</u> - tornes - 1 -	- Ø ×
At es_sub	0	C	0	E	- Der
ALMACEN ACTIVOS ALMACEN PRINOPAL ALMACEN PRINOPAL ALMACEN REPARACION /TRANSITO DELL ALMACEN REPARACION /TRANSITO DELL ALMACEN REPUESTOS TRANSLADO ENTRE ALMACENES 8 9 10 11 12 13 14 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15	0,1 0,2 0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	co_ama 01 01 01 01 01 01 01 222W			
17 10 10					
H + + H Consulta_excel01	10			No. No.	- 1

4. Realice las operaciones que desee en Excel. Si lo desea puede guardar el archivo y mantener un histórico de consultas.

Exportar a un archivo plano (.TXT)

- 1. Ejecute la consulta deseada.
- 2. Haga clic en el botón **exportar a texto .** Se presentará la ventana "Guardar Como":

Guardar en:	Profit_7.0	•	9 • 🗖 🔍 🗙 🛛	🕍 🔝 📲 Hen	ramientas *				
	Neme								
1	consola		Data27		JE PER				
Mis documentos	XMLFiles		Data20061026		PER				
reserves	ADI PIO		Data20061208		PL.				
1000	ADIESTRA		DATA LIB		PRI PRI				
	AVISOS		DataOld		PR				
Escritorio	Beckup Sal		DataSQL		REF				
	bancos		DATASOLOI		Rec				
	bck151106		Demo		txt				
	BD bck		FONTS		- wv				
Mis documentos	bitmaps		HELP						
	Configs		Migrar						
1	Data		Original						
MIPC	Data05	a di seconda di second	PERFIL2						
	•	. ei			,				
	Nombre de archivo:	Consulta_excel01			Quardar				
Mis sitios de red	Guardar como tipo:	Hota de cálculo de Microsoft Excel	2.1		Canceler				

3. Indique la ubicación y el nombre del archivo. Presione el botón **salvar**. Visualizará el siguiente mensaje:

Profit Plus Administrativo	X
La operación se r	ealizó exitosamente
	ОК

4. El archivo quedará guardado en la ubicación indicada.

Integración con Profit Plus Contabilidad

Si usted también posee instalado Profit Plus Contabilidad (versión 2.6 o superior) y desea generar, en forma automática, los asientos contables asociados a las transacciones registradas en Profit Plus Administrativo, siga los siguientes pasos:

- 1. Ejecute el sistema administrativo e indique el directorio en donde se encuentra, en el sistema de contabilidad, la empresa correspondiente a la empresa actual. Para ello debe hacer uso del parámetro **camino para la integración** que se encuentra disponible en la carpeta "Globales", de la opción **parámetros de la empresa**. Esto debe ser efectuado para cada empresa manejada en el sistema administrativo.
- 2. Ejecute el sistema de contabilidad e indique, para cada empresa manejada, el directorio en donde se encuentra la empresa correspondiente en el sistema administrativo. Para ello debe hacer uso del parámetro **camino de la empresa a integrar** que se encuentra disponible en la carpeta "integración", de la opción **parámetros de la empresa**.
- 3. Defina, en el sistema de contabilidad, las cuentas y las reglas que van a ser usadas para efectuar la integración o generación de los asientos contables.
- 4. Defina, en el sistema administrativo, las cuentas contables a usar para contabilizar aquellos documentos, cuyas cuentas no van a ser tomadas de las cuentas de integración. Haga uso de los iconos información contable de la barra de herramientas, para asignar dichas cuentas.

Una vez efectuados los pasos anteriores, usted ya está listo para contabilizar todas las transacciones realizadas en el sistema administrativo. Para proceder a contabilizar use la opción **contabilizar datos administrativos** que se encuentra disponible en el menú **procesos** del sistema de contabilidad. Dicho proceso dispara la ejecución de las reglas de integración. Las reglas de integración vienen configuradas, para buscar los datos a usar, primero en el documento o tabla relacionada y después en las cuentas de integración. Sin embargo recuerde que dichas reglas pueden ser modificadas o ampliadas usando la opción **reglas de integración** del sistema de contabilidad.

Integración con Profit Plus Nómina

Profit Plus Administrativo 7.0 puede funcionar integrado con Profit Plus Nómina (versión 1.8 o superior). La integración se realiza mediante la transferencia desde el sistema de nómina, por contrato y fecha de nómina, de los recibos de las nóminas que ya están cerradas.

Antes de efectuar la transferencia debe estar definida la información de tipo administrativo que se va a usar para transferir cada uno de los recibos del contrato que se está transfiriendo. Dicha información puede ser definida en cada recibo (opción **consultar/modificar nómina**), o por trabajador, departamento o contrato usando, en el sistema de nómina, el icono información administrativa de la barra de herramientas.

Para efectuar la integración entre los dos sistemas siga los siguientes pasos, en el sistema de nómina:

- 1. Haga uso, en el sistema de nómina, de la opción **parámetros de la empresa** (carpeta "integración") para definir el camino en dónde se en cuentra la empresa administrativa con la que desea integrar la nómina.
- 2. Defina, en la tabla trabajadores, departamentos o contratos, usando el icono **información administrativa** de la barra de herramientas, la información a usar (beneficiario, cuenta de egreso, forma de pago) para transferir los recibos de nómina que se generen.
- 3. Proceda a generar la nómina para los diversos contratos. Al generar los recibos de nómina el sistema le asocia, a cada recibo generado, la información a usar para su transferencia al sistema administrativo.
- 4. Revise en la opción **consultar/modificar nómina** los datos para la integración de cada recibo, usando el icono **información administrativa** de la barra de herramientas. Haga las correcciones e indique el número de cheque o transferencia bancaria a usar en cada recibo.
- 5. Cierre la nómina para los diversos contratos, usando la opción cerrar nómina
- 6. Proceda a transferir, por contrato, los recibos de nómina, usando la opción **transferir** nómina al administrativo. Este proceso al ser ejecutado genera, en Profit Plus Administrativo, para cada recibo:
 - Una orden de pago por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es cheque o efectivo.
 - Un movimiento de banco por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es transferencia.

Al transferir a Profit Plus Administrativo la nómina de un contrato el sistema actualiza, para cada recibo transferido, el número de orden de pago o el número del movimiento de banco generado en el sistema administrativo. Dicha información es mostrada en la opción **consultar/modificar nómina** de Profit Plus nómina.

Las órdenes de pago generadas al transferir la nómina se crean con estatus pendiente. Por lo tanto debe proceder a cancelarlas usando la opción **órdenes de pago** del sistema administrativo.

Integración con Profit Plus RMA

Profit Plus Administrativo 7.0 puede funcionar integrado con Profit Plus RMA (versión 1.1 o superior).

Profit Plus RMA es una solución que permite el control de los artículos en devolución, RMA (*Returned Merchandise Authorization*). Audita, controla y da seguimiento a todas aquellas situaciones de productos que generan devoluciones, cambios, etc., en la empresa, ya bien pertenezcan a un *stock* propio o de un tercero, para canalizar y controlar la relación proveedor, empresa, cliente, sobre un artículo en particular.

Para la integración entre Profit Plus Administrativo y Profit Plus RMA sólo debe instalar el sistema RMA sobre el mismo directorio en el que se encuentra instalado el sistema administrativo.

Una vez instalado el sistema RMA funciona como un módulo más dentro de Profit Administrativo, por lo cual aparecerá en el menú de Profit Plus Administrativo, la opción RMA. Seleccionela cada vez que desee usar una opción del sistema RMA.

Inteligencia de negocios con Profit Plus

Profit Plus Administrativo 7.0 edición corporativa puede funcionar integrado con Profit Plus Inteligencia de Negocios.

Profit Plus Inteligencia de Negocios le permite ver expresada la información que genera la actividad empresarial a través de los distintos procesos de negocio, con la óptica precisa en el momento oportuno, estableciendo la gran diferencia entre poseer solo información o disfrutar el disponer del conocimiento pleno que convierte la gestión empresarial en resultados efectivos.

Profit Plus Inteligencia de Negocios pone a su disposición una serie de cubos OLAP predefinidos en las áreas de ventas, compras, pedidos, cobros, etc., que le permiten analizar y explorar los datos almacenados en Profit Plus Administrativo.



Para la integración entre Profit Plus Administrativo y Profit Plus Inteligencia de Negocios solo debe instalar los cubos OLAP predefinidos y después hacer uso de Excel o del *Analysis Server* de SQL Server para manipular los cubos.

Integración con Profit Plus eProfit

Para que el sistema pueda funcionar correctamente deben aplicarse las configuraciones correspondientes en Profit Plus Administrativo. eProfit es un sistema estándar de comercio electrónico, integrado al sistema de gestión empresarial Profit Plus Administrativo; que permite gestionar las ventas a través de Internet. Para integrar estos dos sistemas debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Activar el parámetro de integración con eProfit. Este parámetro activa todas las funciones necesarias para la parametrización y funcionamiento de eProfit. Para esto debe seleccionar, desde el módulo **mantenimiento**, en **parámetros de la empresa**, carpeta "Globales", la opción **integrar con eProfit**.
- 2. Aplicar la configuración necesaria en Profit Plus Administrativo. Para definir cómo será el funcionamiento de eProfit y adaptarlo a las necesidades de su empresa, debe configurar una serie de parámetros en el sistema Profit Plus Administrativo. Para esto debe configurar, desde el módulo **mantenimiento**, en **parámetros de eProfit**, las carpetas correspondientes:

Parámetros de Conexión: Estos parámetros permitirán la conexión con el *Web Service* y con la base de datos de Profit Plus Administrativo con la cual se hará el intercambio de datos. Para esto ingrese en la opción **parámetros de eProfit** del módulo **mantenimiento**. Aparecerá la siguiente pantalla:

Conexio	RAR	Valores per Defecto	Europin	a minute	Giacragicación	
Contegro	neo.	Taroles por Derecto	Equicity	gincronicación		
		Información	del Web Service			
Urt	http:/	/server.com/WS/SynchronizationSe	rvice.eemx?wed			
Usuario:	Usuario: softech		Pagaword:		Combiar Pagaword	
		Información de la Conexión	a la Base de Datos de	Profit Plus:		
Servidor		Información de la Conexión	a la Base de Datos de Base de Datos:	Profit Plus:		
Servidor	sión:	Información de la Conexión información de la Conexión	a la Base de Datos de Base de Datos: Usuario Sgt	Profi Plus:		

- URL: Dirección que se utilizará para la conexión con el *Web Service*. Por defecto el sistema mostrará la siguiente dirección: *http://nombre del servidor/ws/SychronizeServices.asmx* en donde el nombre del servidor que se visualizará será el que tenga designado para su servidor y "ws" corresponde al directorio donde está instalado el *Web Service*
- Usuario: Nombre de usuario que verificará el *Web Service* para realizar la sincronización. Al instalar el sistema, se mostrará el siguiente usuario administrador por defecto: nombre del usuario = "syncro" y *password*: "syncro".
- **Servidor**: Nombre del servidor en el cual se encuentra la base de datos de Profit Plus Administrativo que se sincronizará con eProfit.
- Base de Datos: Nombre de la base de datos tal como se creó en SQL.
- Autentificación: Haga clic en la opción que desee:
 - ✓ **Integrada con Windows**: se autenticará con el usuario que se haya configurado para iniciar la sesión en Windows.
 - ✓ SQL Server: Se autenticará con un usuario creado en SQL. En caso que seleccione esta opción, deberá registrar la siguiente información:
 - ① Usuario SQL: Indique el nombre del usuario SQL.
 - ① Password SQL: Indique la contraseña que corresponda al usuario SQL.

Valores por defecto: Esta configuración permite asignar los valores por defecto que aparecerán en eProfit al momento de realizar la creación automática de registros de nuevos clientes. Para mayor información, consulte el "Manual de usuario eProfit".

Funcionamiento: Los parámetros que se configuran en esta carpeta, determinan el comportamiento del sistema eProfit según las reglas de cada negocio. Para mayor detalle consulte el "Manual de usuario eProfit".

Sincronización: En esta carpeta se ejecuta el proceso de intercambio de información entre eProfit y Profit Plus Administrativo. Si desea consultar la forma en que se realiza este proceso, consulte el "Manual de usuario eProfit"

Integración con Profit Móvil

Profit Móvil (versión 2.0 o superior) es un sistema que permite, a la fuerza de ventas y de cobranzas, realizar sus operaciones y recorridos a través de una herramienta con información restringida según las características del equipo que posea.

El sistema Profit Móvil maneja la información necesaria de volúmenes de datos con tiempos de respuesta adecuados y una excelente confiabilidad para el buen desempeño de un vendedor/cobrador. Para que el sistema Profit Móvil pueda funcionar correctamente deben aplicarse las configuraciones correspondientes en Profit Plus Administrativo. Primero debe instalar el sistema Profit Móvil. Luego debe aplicar la configuración necesaria en Profit Plus Administrativo.

Para definir cómo será el funcionamiento de Profit Móvil, y adaptarlo a las necesidades de su empresa, debe configurar una serie de parámetros en el sistema Profit Plus Administrativo. Para esto debe ingresar al módulo **mantenimiento**, opción **parámetros de móvil**. A continuación se detalla la información requerida en cada uno de los campos, según cada pestaña:

Pestaña Configuración: Estos parámetros permitirán la conexión con el servidor SQL Server y la base de datos intermedia con la cual se hará el intercambio de datos.

Soundergroup	17	Fjltrado			Sincronización		
Info	mación de la Conexión a le	i Basa da Datoa da	Yeft Mávit				
Servidor: Servidor		Base de Datos:	Detabase				
Libencia de Profit Novi:	Licencia	Centra de Proliti Moy					
	Valor	es por defecto					

- Información de la conexión a la base de datos de Profit Móvil: La información que aparece en estos campos viene por defecto, según la información del equipo en donde se está ejecutando la opción. Aquí se presentan los datos correspondientes a la conexión con la base de datos intermedia.
- Información de la Licencia de Profit Móvil: Aquí debe registrar la licencia de uso que se entrega al adquirir el sistema.
- Valores por Defecto: En esta opción podrá configurar los valores que aparecerán por defecto al iniciar el sistema Profit Móvil. "Clasificación de artículos para el filtrado" permite organizar los artículos que se visualizarán en la pestaña "Filtrado". Puede seleccionar la vista por línea o por categoría. "Visualización de los artículos en el *Pocket* PC" permite seleccionar la vista de los artículos en el *Pocket* PC. Puede seleccionar la vista por código o por descripción.

Pestaña Filtrado: Esta opción le permitirá seleccionar los artículos que se enviarán al *Pocket* PC. Cabe destacar que la cantidad máximo de artículos dependerá de la capacidad del *Pocket* PC:

	<u>C</u> onfiguración	F	iltrado	Sincroniz	ación		
	Lineas			Sub-Lineas:			
Códig	o Descrip	ción Sel	A Código	Sel 🖌			
A B G I	Asuntos Boletines Gerencia de Contab Inventario	ilidad 🔲	999	199 Genérico para Facturación			
-	Artículos:	100	Selec cic	one los artículos que	\Rightarrow		
1	Código		desee e	nviar al Pocket PC	Sel -		
AF	ANG9990000199	Anticipos de Gaste					
AF	ANH9990000199	Anticipos de Honora	rios				
AF	CON9990000199	Honorarios por Con	por Convenios				
AF	HRS9990000199	Honorarios por Hora	as				
AFI	SR9990000199	I.S.L.R. OSP					
AFI	RET99900001 Visu	alizará la cantidac ccionada y la canti	l de artíc dad máxi	ulos ima permitida			

Pestaña Sincronización: En esta carpeta se ejecuta el proceso de intercambio de información entre Profit Móvil y Profit Plus Administrativo:



Integración con Avisos y Tareas

Avisos y Tareas es una funcionalidad adicional del sistema Profit Plus, que permite la notificación acerca de la ocurrencia de ciertos **eventos** en el sistema administrativo y la programación de **tareas** específicas para la emisión de los reportes.

La integración con Profit Plus Administrativo 7.0 se realiza mediante el envío de mensajes (Avisos) a los usuarios configurados previamente, de esta forma al ingresar al sistema, se recibirá el siguiente mensaje "Tiene N mensajes pendientes por leer. ¿Desea leerlos ahora?"; si la respuesta es afirmativa, se desplegará una pantalla con el listado de todos los avisos (Leídos y No Leídos) para iniciar la lectura de los mismos.

Fecha	Asunto	Leido +	No leidos	
1111262101-0422-001	Clientes - Limite de Crédito - a			
2/12/2006 03:11 PM	Pages - Saldo Banco - a	1	Leides	
7/12/2006 07:06 PM	Clientes - Linte de Grédite > a	V =	Todas	
7/12/2008 09:27 AM	Facta del Documentos	1	10000	
17/12/2016 09:20 AM	fecha	2		
21/11/2006 10:25 AM	stock negativo	[V]		
7/11/2006 03:15 PM	123	4	X	
07/11/2006 03:15 PM	NULL	17		
07/11/2008 03:15 PM	.NULL.	121	Einitor	
07/11/2006 03:10 PM	NULL.	1/1		
07/11/2008 03:10 PM	NULL.	121	1	
07/11/2008 03:10 PM	NULL.	1	Marcar com	
07/11/2006 03:05 PM	123	[2]	1.4400	
07/11/2006 03:05 PM	NULL.	1	A	
07/11/2006 03:05 PH	NULL.	1		
07/11/2006 03:05 PM	NULL.	101 -	Sair	

En caso de que la respuesta sea negativa, es posible consultar el listado de los avisos, usando la opción "Mensajes del Sistema" del menú **Ayuda**, y se desplegará la misma pantalla, a través de la cual se pueden filtrar los mensajes, de forma tal que sólo se visualicen los Leídos, No Leídos o Todos, usando los botones dispuestos en ella.

Tome en cuenta que...

- Al presionar doble clic en el aviso deseado, se mostrará el contenido del mismo, en el que se podrá visualizar el mensaje y usuario configurados en el sistema Avisos y Tareas, además de la fecha y hora de ocurrencia.
- 2. Usando el botón se asigna el estatus Leído a los avisos.
- 3. Es posible eliminar los avisos leídos, usando el botón

 Los avisos y tareas tienen la posibilidad de ser entregados a sus destinatarios vía correo electrónico

Ampliación de la funcionalidad de Profit Plus

Profit Plus le permite agregar funcionalidad adicional sobre el sistema sin afectar el funcionamiento de la versión estándar. La funcionalidad adicional puede ser agregada a todas las tablas y procesos del sistema permitiendo agregar validaciones, procesos y/o pantallas adicionales.

La funcionalidad adicional agregada a una tabla o proceso puede ser diseñada para ser ejecutada automáticamente al:

- Incluir un elemento en la tabla o proceso.
- Grabar la tabla o proceso.
- Eliminar la tabla o proceso.

La funcionalidad adicional agregada a una tabla o proceso puede ser diseñada para ser ejecutada manualmente desde la barra de herramientas. Se pueden definir tres (3) programas por cada opción del sistema (proceso especial 1, proceso especial 2 y proceso especial 3). A cada proceso especial le corresponde un icono en la barra de herramientas:



Para incorporar funcionalidad adicional al sistema debe tomar en consideración los siguientes puntos:

- 1. Las pantallas y procesos deben ser programados y compilados en Visual FoxPro 6.0.
- Se debe crear una carpeta con el nombre del código de la empresa dentro de la carpeta *REPORADI*, la cual se encuentra ubicada dentro de *Profit_a*. Los programas adicionales compilados deben ser grabados en dicho directorio para ser detectados y ejecutados por el sistema.
- 3. Los programas adicionales deben tener un nombre que sea reconocido por el sistema.
- 4. El nombre de los programas adicionales que van a ejecutar automáticamente depende de la opción en donde se van a ejecutar y de cuando se van ejecutar (punto de ruptura). La nomenclatura a utilizar para definir los programas que se ejecutan automáticamente es la siguiente: *NombreInternoPantalla_PuntoRuptura*

Donde:

NombreInternoPantalla: es el nombre que identifica la pantalla u opción donde se ejecutará el proceso. Los nombres de cada una de las pantallas se encuentran establecidos en el archivo *pantallas.doc* en la carpeta *REPORADI*.

PuntoRuptura: determinará el momento de ejecución del proceso, definido de la siguiente manera:

	Grabar	Eliminar	Agregar Registro
Antes de:	_SI	_DI	_AI
Durante:	_S1	_D1	
Después de:	_SF	_DF	

- 5. El nombre de los programas adicionales que se van a ejecutar manualmente desde la barra de herramientas depende de la opción en donde se van a ejecutar y del icono de la barra de herramientas que se le va a asignar. La nomenclatura a utilizar para definir los programas que se ejecutan manualmente es la siguiente:
 - NombreInternoPantalla_P1
 - NombreInternoPantalla_P2
 - NombreInternoPantalla_P3

Donde:

NombreInternoPantalla: es el nombre que identifica la pantalla u opción donde se ejecutará el proceso. Los nombres de cada una de las pantallas se encuentran establecidos en el archivo *pantallas.doc* en la carpeta *REPORADI*.

P1, P2, P3: identifican el icono de la barra de herramientas desde el cual se va a ejecutar el programa asociado a la funcionalidad.

- 6. En el caso de que un programa que se va a ejecutar manualmente invoque a una pantalla se debe colocar en el método*init* de la misma lo siguiente: *parameters pForma*
- En la funcionalidad diseñada para ser ejecutada manualmente es factible restringir por usuario el uso/ejecución de la misma. Para ello en el mapa de acceso correspondiente a cada usuario debe activar o desactivar los iconos de los procesos especiales, según lo desee.

Variables	usuario_actual	Usuario actual
	usuario_nombre	Nombre del usuario
	acceso_actual	Mapa asignado al usuario
	t_prioridad1	Prioridad del usuario
	tcod_emp	Código de la empresa actual
	serversql	Indica si está en SQL
Propiedades	.retorno	indica si un proceso externo falla
	.dataenvironment.initialselectedalias	Tabla o vista principal
	.tablasecundaria	Tabla o vista de los renglones

8. Existen ciertas variables y propiedades que se encuentran disponibles en el momento de ejecución de los procesos adicionales, entre ellas se encuentran:

9. Para referirse a las propiedades de una pantalla estando en un programa (PRG) se le debe anteceder el prefijo *_screen.activeform* y estando en una pantalla el nombre de la variable que recibe el valor en el método*init* de la misma.

CAPITULO 4 Inventario

En este capítulo se explican las principales opciones y procesos del módulo **inventario** Los tópicos no cubiertos pueden ser consultados en el manual electrónico del sistema, el cual puede ser activado desde el menú **ayuda** o presionando la tecla F1, la cual activará la ayuda correspondiente a la opción en la que se está trabajando.

Artículos

Para crear los artículos de su empresa así como para darle mantenimiento a los mismos debe hacer uso de la opción **artículos**, ubicada en el menú tablas. Los datos de cada artículo se muestran en tres (3) carpetas:

- En la carpeta "Generales" se muestran los datos relacionados con el tipo de artículo y las diversas clasificaciones o características del mismo.
- En la carpeta "Costos y Precios" se muestra todo lo relacionado con precios, costos y margen de utilidad del artículo.
- En la carpeta "Stocks" se muestran todos los *stocks* manejados por artículo tanto en unidad principal, como en unidad secundaria.

En la carpeta "Generales" se manejan los siguientes datos:

· C				1					11	
Genera	183		Usta	Adjoio	nates	Costos	y Precios	Stocks	eProfit	
Çődişe: /	LINCA	/BNJ	AD004	-	Tipe: V	Seriales	U Lote	Eacha da Regia	tro: 01/01/200	
Descrip.	Umace	nam	ente CD-Writer	Plus 8200 N	Δ.					
Nedelo	-	_		Ť		Referencia	1		hactive	
Linea	ALN	*	ALMACENAN	ENTO		Categoria	ADQ 💌 Adquisición		1	
Sub-linea:	CM8	÷	CD- WRITER R	PLU5 8200		ten	44	Garantia		
Color:	NA.		Neranja			Peso :	1.00000	Pla Cúbico :	1,0000	
Proyeed	ior: 1	.c [Tecns	ilogia de infor L	mática, C.A		Ugicación: LV.A.	1 TASA G	ENERAL	
	1	100		E).	Rea.	-				

Generales	Lista	Ad	(c)	onales Cg	stos y Pred	09	Stocks		Profit
	CW6NAADQ04			Tipo V 💌 Se	ieles 💟 La	te 📰 🗄	icha de R	egistro: 01/	01/2001
Descrip: Alma	cenaniento CD-V	Vriter Plus 820	00 1	14					
	Costos	Fecha		Precios Unitarios	Fecha	Margen	Precise	s Refer.	Margen
Üttrig	84,999.84	20/12/2016	1	50,000.00	31/08/2004	-95.60		0.09	0.00
Promedijo	42,575,71	20/12/2006	2	45,000.00	27/12/2001	-117.22		0.00	0.0
Reposición	40,000.00	20/12/2001	3	44,000.00	27/12/2004	-122.18		0.00	0.0
Progeeder	40,000.00	20/12/2001	4	43,000.00	27/12/2001	-127.33	1	0.00	0.0
Agterior	85,000.00	07/12/2005	5	42,000.00	27/12/2001	-102.38	1	0.00	0.0
Útimo OM	113.77	20/12/2006		Periodo Precio S:	01/01/2001	31/01/2002		Cantidad	1.00
Prom. OM	56.99	20/12/2016		% Hargen Minimo.	2.00	IN Dear	and one	% Arancet	0.00
Anterior OM	66.92	07/12/2005	1	Precios en OM:		140°			
Costo para pre	ecia: Último Cost	•	1						
Monto Comi	nõis	0.00							

En la carpeta "Costos y Precios" se manejan los siguientes datos:

En la carpeta "Stocks" se manejan los siguientes datos:

Articulos						
Generales	Lista	Adjcionales	Costos y Pr	ecios	Stocks	eProfit
Código ALINCIVAN Descrip Almacenar	AADQD4 niento CD-Writer Pilus	Tipe: V 8200 NA	💌 Senales 💟	Lote 🛅	Eecha de Regist	01/01/2601
Stocks Unided Primaria			1997 - 194 <u>7</u>			
Actual 90 Unidad Secundaria	8.00 Comprom.	0.00	Por llegar.	0.00	Por despach:	H.D
Actual	0.00 Comprom:	0.00	Por llegar	0.00	Por despach:	0.0
Pto. Minimo:	0.00	Pto: Pe <u>d</u> ido:	0.00	Pto.	Mágimo	0.00
Unidades Primaria: UNI	1	(a) No 1	nareja unid. secun	Puntajo Para e	Vendedor	0.0
Secundaria: UNI		Reta	c de PrinvSecun c de SecuniPrim	Par	a el Cliente:	0.0
		O Unid	adas miltiples	Unidad	de Empaque	4 203-80-90
				1	. 1.00	XUnidad

Para una explicación del significado y uso de cada campo, consulte el manual electrónico del sistema.

Tome en cuenta que...

- 1. Antes de crear un artículo deben estar creados: la línea, categoría, sublínea, color, proveedor, procedencia y unidades (primaria, secundaria y de empaque) que se le van a asignar al nuevo artículo. Es importante que antes de cargar el primer artículo se haga un estudio detallado de cómo van a ser usadas las diversas clasificaciones del artículo (línea, sublínea, categoría, etc.), pues de eso va a depender la mayor o menor utilidad de los reportes relacionados con artículos que ofrece el sistema.
- 2. Por defecto el sistema permite que sea usted él que en forma manual defina y cargue el código de cada artículo que es creado (código libre). Pero si desea que sea el sistema el que defina automáticamente el código de cada artículo que es creado, debe hacer uso de la opción configurar código de artículos, del módulo mantenimiento, en donde usted define el tamaño y estructura del código de los artículos (código compuesto). La ventaja de esta opción es que se evita la posibilidad de que se creen artículos cuyo código no se corresponde con las políticas que la empresa tenga definidas para tal fin. La decisión debe ser tomada antes de cargar el primer artículo en el sistema, pues una vez creado alguno no puede ser cambiada la forma de armar o ensamblar el código del artículo.
- 3. Si desea cambiar el nombre que reciben las clasificaciones de artículos que trae el sistema (línea, categoría, etc.) por otras más útiles para su empresa como por ejemplo marca, tamaño, etc., puede hacerlo usando la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento.
- 4. Si su empresa va a manejar códigos de barra debe usar el campo referencia para registrar el código asociado a la barra. El código interno del artículo se debe poner en el campo código. En todas las ventanas que soliciten el código del artículo usted puede indicar indistintamente, (en forma manual o con un lector de barras) cualquiera de los dos códigos para indicar el artículo.
- 5. Si maneja importaciones y desea que el sistema realice la distribución de costos correspondiente, puede ingresar los datos arancelarios usando la opción de costos ubicada en la pestaña "Generales"; si realiza la importación del artículo basándose en un convenio o tratado internacional, debe indicar los datos arancelarios del mismo a través de esta opción, los cuales serán tomados en cuenta para realizar los cálculos de la distribución de costos.

Es necesario cargar previamente los convenios a usar, en la tabla correspondiente, la cual se encuentra ubicada en el módulo **Compras y CxP.**

6. Si desea permitir el manejo de *stocks* negativos debe configurar el parámetro correspondiente en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.

- En la carpeta "Stocks" se muestran los *stocks* globales del artículo en pantalla, pero si desea consultar el *stock* actual por almacén para un artículo o grupos de artículos, debe hacer uso de los reportes de artículos.
- 8. Si necesita crear artículos en el sistema cuya descripción se defina al momento de facturar, debe hacer uso del concepto de artículos genéricos. Para crear un artículo genérico siga los mismos pasos usados al crear un artículo, pero asígnele como parte inicial del código los caracteres GEN (GEN1, GEN009, GEN123 son ejemplos de códigos de artículos genéricos). Cuando se factura un artículo genérico el sistema permite introducir la descripción que se le desea asociar al mismo en la factura.
- Los artículos que son de tipo "consumo", no se muestran en la ayuda de artículos dentro del módulo ventas.
- 10. Profit Plus permite manejar, además de la unidad primaria y secundaria, otras dos unidades (Alterna 1 y Alterna 2). Si un artículo maneja unidades múltiples y desea visualizar el *stock* expresado en determinada unidad (primaria, alterna 1 o alterna 2), debe presionar el botón Unid. que se encuentra en la carpeta "Stocks" a la derecha de la unidad correspondiente o puede seleccionar el filtro tipo de unidad en cualquiera de los reportes relacionados con el stock. (vea "manejo de unidades" para más detalles).
- 11. Si los artículos de su empresa manejan lotes entonces, active el parámetro **manejo de lotes** con los siguientes componentes. si desea manejar para cada lote un número, marque el cuadro **Nro. de lote**. si desea manejar para cada lote una fecha de vencimiento, marque el cuadro **vencimiento**. Una vez realizado lo anterior, active en cada uno de los artículos que vayan a manejar lotes, el cuadro **lote**. (vea "manejo de lotes" para más detalles).
- Para aquellos artículos que manejan lotes, se pueden asignar los precios correspondientes a cada lote, lo cual se realiza a través del botón precios por lote ubicado en la carpeta "Costos y Precios".
- 13. Profit Plus permite el manejo de artículos relacionados, es decir ofrece la posibilidad de asignar a determinado artículo uno o más artículos con características similares. Los artículos relacionados se utilizan para ubicar fácilmente artículos similares cuando no hay *stock* suficiente para el artículo que se quiere vender. Para definir los relacionados de un artículo use el botón artículos relacionados que está disponible en la carpeta "Generales".
- 14. Si su empresa vende licores y desea que el sistema calcule el impuesto a los licores, debe activar el parámetro **impuesto a licores** en la opción **parámetros de la empresa**. Una vez realizado lo anterior debe registrar a través del botón **información de licor es** los siguientes en cada uno de los artículos: valor del ISL (impuesto sobre licores), capacidad, grado alcohólico, Tipo (nacional o importado).

- 15. Si los artículos de su empresa manejan tallas entonces, active el parámetro **manejo de tallas** en los artículos en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**. Siga además los pasos recomendados en "manejo de tallas" para configurar el sistema y habilitar el botón **carga de tallas**.
- 16. Si su empresa maneja artículos que poseen asociado un serial, debe marcar el cuadro maneja seriales en dichos artículos, y hacer uso del botón asignar seriales que está disponible en todas las opciones que involucran entradas o salidas de inventario (vea "manejo de seriales" para más detalles).
- 17. Si su empresa factura artículos que no son entregados en el momento de emitir la factura y desea llevar un control del *stock* por despachar (*stock* facturado pero no entregado), entonces debe habilitar el **parámetro de la empresa** correspondiente y usar el proceso notas de despacho para registrar las entregas de mercancía.
- 18. Por defecto los cinco precios de cada artículo no incluyen el impuesto al valor agregado. si desea que alguno, o todos los precios, incluyan el impuesto, debe indicarlo en la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento.
- 19. Para manejar los precios de uno o varios artículos en otra moneda diferente a la moneda base debe:
 - Activar el parámetro manejo de múltiples monedas en la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento.
 - Crear la moneda en la tabla monedas del módulo ventas.
 - Definir dicha moneda adicional en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.
 - Acudir a la carpeta "costos y precios" de la opción **artículos** y activar el cuadro **Precios en OM** para aquellos artículos en los que desea manejar los precios en la moneda adicional.
- 20. Para manejar los costos de los artículos en moneda base (por ejemplo Bs.) y en otra moneda a la vez, debe:
 - Activar el parámetro manejo de múltiples monedas en la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento.
 - Crear la moneda en la tabla monedas del módulo ventas.
 - Definir dicha moneda adicional en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.

Una vez realizado lo anterior, el sistema mostrará y calculará todos los costos de los artículos en moneda base (por ejemplo Bs.) y en la otra moneda en forma paralela. Además los

reportes de inventario permitirán consultar los costos del inventario en moneda base o en la moneda adicional.

- 21. Para cambiar rápidamente los precios de un grupo de artículos, use la opción **ajuste de precios** del módulo **inventario**.
- 22. Los costos de los artículos pueden ser modificados:
 - Usando esta opción, carpeta "Costos y Precios".
 - Usando opciones del sistema que generen movimientos de inventario que definan una entrada al mismo: ajustes de entrada, compras, notas de recepción, etc.
 - Usando la opción ajustes de entrada/salida para crear un ajuste especial que sólo actualiza el costo (vea "tipos de ajuste").

No recomendamos usar la primera opción para modificarel último costo, el costo promedio y el costo anterior, pues cuando se modifica un costo de esa manera el sistema no almacena un movimiento de inventario que soporte dicho cambio y, por lo tanto, al correr **validar consistencia** sobre los costos se pierden dichos cambios.

- 23. Si desea verificar la validez de los *stocks* puede hacer uso de la opción **validar consistencia** del módulo **mantenimiento**.
- 24. Profit Plus puede llevar en línea para cada artículo alguno de los siguientes tipos de costos:
 - El último costo y el costo promedio ponderado.
 - Costo UEPS (último en entrar, primero en salir).
 - Costo PEPS (primero en entrar, primero en salir).

El criterio de costeo a usar debe ser seleccionado en el parámetro **tipo de costo de inventario**, en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.

- 25. Para recalcular los costos, en función de los movimientos de inventario almacenados en el sistema, use de la carpeta "costos" en la opción validar consistencia del módulo mantenimiento (vea "manejo de costos" para más detalles).
- 26. Profit Plus permite configurar la manera en la que cada usuario va a usar esta opción. Para efectuar dicha configuración, use la opción **configurar procesos**.
- 27. No es posible eliminar un artículo que posea movimientos asociados (por ejemplo: facturas, compras, devoluciones, etc.); en ese caso puede poner inactivo el artículo.

Artículos compuestos

Un artículo debe ser definido como compuesto cuando posee asociados (en alguna proporción) uno o más artículos. El concepto es útil cuando la empresa vende artículos que se ensamblan o fabrican a partir de otros. Para definir un artículo como compuesto es necesario crearlo primero como artículo estándar usando la opción **artículos**, para después definir los artículos que lo componen y su proporción, para lo cual debe usar la opción **artículos compuestos**.

G	enerales		Lista		Adjoin	ales	
Encabezado Número:	1				Fe	cha: 03/03/2009	
Compuesto:	ARTADOXXAD		ARTÍCULOS ADQUIRIDOS COLOR X ADQUISICIÓN				
Descripción							
Detalle Reno	Articulo		Descripción	Cant	Unid	Precip 1	
1 EEQBR1	XXHP 12	*	EQUIPO Brio B4600 Color X HP	1.00	UN	657,000.00	Î
2 EPOHP	010100	*	PORTATIL HP JORNADA 400se	1.00	UN	1,364,417.88	
EDBR 100HP 1	2 EQUIP	01	Brio BA600 Color X HP Total:	2.0	10	2,021,417.88	

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

Tome en cuenta que...

- 1. Antes de crear un artículo compuesto deben estar creados todos los artículos que lo van a componer, Además del artículo que se va a convertir en compuesto.
- Al tratar de incluir un nuevo artículo compuesto, el sistema permite tomar todos los datos del compuesto que está en pantalla. Esto permite crear rápidamente compuestos con fórmula o ensamblaje similares.

- Un artículo tipo servicio puede ser transformado en artículo compuesto. A su vez un artículo tipo servicio puede formar parte de un artículo compuesto. De igual forma un artículo compuesto puede formar parte de otro artículo compuesto.
- 4. Los *stocks*, precios y costos de un artículo compuesto se manejan de igual forma que los de un artículo estándar. Para consultarlos o modificarlos debe hacer uso de la opción **artículos**.
- 5. Para reponer el *stock* (ensamblar) de un artículo compuesto puede hacer uso de la opción generar compuestos del módulo inventario o usar el icono generar compuestos que se encuentra disponible en la parte inferior de la ventana. Al generar N unidades del artículo compuesto el sistema automáticamente descarga de inventario las unidades correspondientes a los artículos que componen el compuesto (N veces).
- 6. Si desea que el precio1 del artículo compuesto sea igual a la suma de los precios1 de los artículos que lo componen, use el icono **actualizar precios** que se encuentra disponible en la parte inferior de la ventana, cada vez que desee actualizarlo.
- Cada vez que se genera un artículo compuesto, el sistema actualiza automáticamente los costos del mismo, usando la suma de los costos de los artículos que componen el compuesto, para los diversos métodos de costeo manejados por el sistema.
- 8. Si desea imprimir los artículos que conforman un compuesto en los renglones de los documentos (facturas, devoluciones, etc.), debe habilitar el parámetro de la empresa correspondiente.
- 9. Al facturar un artículo compuesto, cuyo stock es cero (0), el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades que se están facturando. Si el stock es menor a cero (< 0) entonces el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades, que se están facturando, más las que se necesiten para llevar el stock a cero.</p>
- No es posible eliminar un artículo compuesto que posea movimientos asociados (por ejemplo facturas, compras, devoluciones, etc.); en ese caso puede poner inactivo el artículo compuesto usando la opción artículos.

Líneas de artículo

Cada artículo posee asociada una (1) línea que permite clasificarlos pues la línea puede ser usada como filtro en los reportes. A su vez cada línea está integrada por una o varias sublíneas. Esta pantalla le permite crear nuevas líneas para los artículos así como buscar, modificar y eliminar los datos de las líneas que ya están registradas, haciendo uso de la barra de herramientas.

<u>G</u> enerales	Li	sta	Ad <u>i</u> cionales		eProfit	
<u>C</u> ódigo:	ALM					
Descripción:	ALMACENA	MIENTO				
% Co <u>m</u> isión por Ventas :	0.00	% Co <u>m</u> isió	n por Cobros :	0.00		
Imp. Municipal:	00000000	 Impuesto s 	obre Resguardo	y Seguridad d	le Información 🔓	
Concepto I.S.L.R:	024	 Operacione 	es Mercantiles		6	

Tome en cuenta que...

- 1. Al seleccionar esta opción, el sistema muestra la línea cuyo código es menor. Para ubicar una línea en particular debe hacer uso de los iconos de la barra de herramientas. Las líneas están ordenadas ascendentemente en función del código. si desea ordenarlas ascendentemente en función del nombre use el icono.
- 2. No es posible eliminar una línea que posea artículos o sublíneas asociados.
- Si desea calcular la comisión de los vendedores sobre la venta y con base en un porcentaje por línea de artículo, debe definir en esta opción el porcentaje de comisión a aplicar.
- 4. Si desea calcular la comisión de los vendedores sobre la cobranza y con base en un porcentaje por línea de artículo, debe definir en esta opción el porcentaje de comisión a aplicar.
- 5. Si desea calcular los impuestos municipales por línea de artículo debe definir previamente en la opción **impuestos municipales** del módulo **mantenimiento** los tipos de impuesto municipal y su alícuota.
- 6. Si desea calcular automáticamente las retenciones del impuesto sobre la renta por línea de artículo, debe definir previamente en la opción **conceptos de ISLR**, del módulo **mantenimiento**, los tipos de retenciones (conceptos) y en la opción **tabulador de ISLR**, del módulo **mantenimiento**, el porcentaje de retención de cada concepto.
- 7. Si la clasificación por línea en los artículos no es útil en su empresa, puede usar esta tabla para otra clasificación (por ejemplo marca). En ese caso, debe indicar la nueva clasificación en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.

Ajustes de entrada y salida

Esta opción le permite efectuar ajustes sobre el inventario en forma manual, así como buscar, modificar y eliminar los datos de los ajustes que ya están registrados, haciendo uso de la barra de herramientas. Los ajustes registrados pueden contener diversos tipos de ajuste y pueden involucrar varios almacenes.

Para efectuar ajustes en el inventario es necesario introducir los siguientes datos en la carpeta Generales:

		G	enerales			Ē	ista	10	Adicionales		
Des	Abe Nún crip	nero: dán:	16		K	loneda:	Bolivares	1.00000	55 Eecha	01/04/200	13
De	talle										
R	eng	Tipo	Artículo	12	Alm	Uni	Cant	Costo Unit.	Costo Tot.	Mode	ł
•	1	CP	ARTADQXXADQ01	l	RMA	UNI	0.00	1,000,000.0	.0 0	.00	
			2	-		1 - 1				-	
AR	AD	IXXAD	Q01 Articultes Adquir	ido is jC	olor X /	Adgalaici	ón	Total Costo	ю. —	0.	0
AR		axxad A	001 Articulus Adquir	ittelis (C	olor X /	Adgalaici	6n F3	Total Costo Total Costo / St	IC COCK	0.	

Tome en cuenta que...

- Al seleccionar esta opción, el sistema muestra el ajuste cuyo número es mayor (el último realizado). Para ubicar un ajuste en particular debe hacer uso de los iconos de la barra de herramientas. Los ajustes registrados están ordenados ascendentemente en función del número de ajuste.
- 2. Si desea imprimir los ajustes que están en pantalla, haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. Cada vez que se registra un ajuste de "Entrada", el sistema actualiza automáticamente los costos y stocks de los artículos involucrados. Cada vez que se registra un ajuste con de "Salida", el sistema actualiza automáticamente los stocks de los artículos involucrados.
- 4. Cada vez que se registra un ajuste de "Ultimo Costo", "Costo Promedio", "Ultimo Costo OM", o "Costo Promedio OM", el sistema actualiza solamente los costos de los artículos

involucrados. Cuando se hace un ajuste de este tipo la cantidad a ajustar debe ser cero (0) y sólo se debe introducir el costo.

- 5. Cuando se registra un ajuste de Entrada por "n" unidades de un artículo el sistema crea automáticamente un movimiento llamado "AjuE" contra el almacén involucrado, incrementando el stock del artículo en "n" unidades. Cuando se registra un ajuste de Salida por "n" unidades de un artículo, el sistema crea automáticamente un movimiento llamado "AjuS" contra el almacén involucrado, disminuyendo el stock del artículo en "n" unidades. Al eliminar un ajuste el sistema elimina los movimientos antes mencionados, y deja los stocks como antes del ajuste.
- 6. Cuando se cierra un inventario físico el sistema genera automáticamente un ajuste con las diferencias encontradas en la toma del físico. El tipo de ajuste asignado a las entradas es el tipo de ajuste de entrada con código mayor. El tipo de ajuste asignado a las salidas es el tipo de ajuste de salida con código mayor.
- 7. En los reportes de Ajustes de Entrada y Salida se puede emplear el filtro Anulado para consultar los ajustes que se han anulado o no, según se desee.
- 8. Si el artículo que se desea ajustar maneja lotes, al indicar la cantidad se solicita el número de lote correspondiente. Si el artículo que se desea ajustar maneja unidades múltiples, se debe indicar la unidad correspondiente.
- 9. Si desea configurar por usuario la forma en que van a usar esta opción, ingrese en el módulo de Mantenimiento de la ayuda electrónica, opción Configurar Procesos de Ajustes.

Inventario físico

Para registrar un inventario físico de las existencias de su empresa use la opción **inventario físico**. La opción **preparar y cerrar físico** permite preparar los artículos para la toma del inventario físico a una fecha dada. Una vez preparado el inventario, se puede realizar sin ningún problema, cualquier transacción que involucre artículos, pues el sistema trabaja con el *stock* al día de preparación del físico, para efectos de la carga de los resultados que arrojó la toma del inventario. Una vez ingresados los resultados del físico, usando la opción **ingresar resultados**, se debe proceder a cerrar el físico.

Cuando se cierra el inventario físico, el sistema genera un ajuste de entrada y salida conteniendo los ajustes asociados a las diferencias encontradas, entre el inventario teórico y el inventario que arrojó la toma del físico.

Para preparar y cerrar el inventario físico debe completar los siguientes datos:



Fecha del inventario físico: Fecha en la que se va a efectuar la toma del inventario. El sistema le asigna por defecto la fecha del día anterior al actual pero puede ser modificada. Esta fecha es la que va a llevar asociada el ajuste generado al cerrar el inventario físico.

Preparar: Haga clic en este icono para definir el inventario físico en el sistema.

Cerrar : Haga clic en este icono para cerrar el inventario físico con los resultados ingresados, y generar el ajuste asociado a los mismos.

Anular: Haga clic en este icono para eliminar el inventario físico en proceso. Al anular el físico el sistema elimina todos los resultados ingresados en el mismo. Colocar en cero (0) artículos no ingresados: Haga clic en este cuadro si desea que al cerrar el inventario físico, el sistema asigne *stock* = 0 a aquellos artículos que no fueron ingresados como parte del resultado del físico.

La opción **ingresar resultados** le permite ingresar, por almacén, los resultados obtenidos en la toma del físico previamente preparado, así como buscar, modificary eliminar los datos de los resultados de dicho físico que ya están registrados. Los resultados ingresados no afectan el *stock* actual de los artículos hasta que se efectúe el cierre del inventario físico.

Para ingresar los resultados del físico, es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Gen	erales		Lis	la			Adjcionales	
Encabezado								
Número:	0	Fecha: 0	2/01/2007 A	Imacén:				1
escripción:					Moneda:	Bolívare	s 🔊 1.0	0000 85
Detalle								1
Reng	Artículo		Stock Teórico	Stoc	k Real	Unid	Costo Unitario	o. CC-
1		1	0.00		0.00)		0.0000
		_						
				1	Total C	costo:		0.00

Para una explicación del significado y uso de cada campo, consulte el manual electrónico del sistema.

Tome en cuenta que...

- 1. Si desea imprimir la planilla para la toma del físico, haga clic en el icono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el reporte y proceder a la impresión.
- 2. Los resultados del físico se cargan en el sistema por almacén. Pero un artículo dado puede estar en varios resultados asociados al mismo almacén, en cuyo caso el sistema suma todos los resultados del artículo (*stocks* reales), y efectúa un solo ajuste contra el almacén. Esto es muy útil en aquellas empres as que poseen el mismo artículo en diferentes ubicaciones del mismo almacén.
- 3. Una vez ingresados los resultados del inventario físico en todos los almacenes, debe proceder a efectuar el cierre del inventario, para que todos los resultados ingresados afecten el *stock* de los artículos involucrados.
- 4. Cuando se cierra un inventario físico, el sistema genera automáticamente un ajuste con las diferencias encontradas en la toma del físico. El tipo de ajuste asignado a las entradas, es el tipo de ajuste de entrada con código mayor. El tipo de ajuste asignado a las salidas es el tipo de ajuste de salida con código mayor.

- 5. Para aquellos artículos que manejan unidad secundaria, al indicar la cantidad, se solicita la unidad secundaria correspondiente.
- 6. Para aquellos artículos que manejan unidades múltiples no se puede ingresar el mismo artículo en unidades diferentes.
- 7. Una vez cerrado un inventario físico la única manera de consultar los resultados ingresados en el mismo, es usando los reportes de inventario físico. Ora opción es consultar los ajustes ingresados al cerrar el inventario.

Ajuste de precios

Hay dos maneras de actualizar los precios de los artículos en el sistema: una alternativa es usar la opción **artículos** y hacer, artículo por artículo, los cambios (en la carpeta "costos y precios"). La segunda alternativa es usar el ajuste de precios. En esta opción los precios de los artículos pueden ser ajustados en forma automática o en forma manual:

Ajuste automático

La opción **automático** permite actualizar rápidamente los precios de los artículos de la empresa actual. El ajuste, en un monto o en porcentaje, se efectúa a partir del precio actual del artículo o rango de artículos, y puede ser tanto un incremento como una disminución del mismo. Además el sistema permite definir, con base en varios criterios, el rango de artículos a ajustar y el tipo de redondeo a usar para los valores ajustados.

Es recomendable efectuar un respaldo de los datos antes de proceder con el ajuste, pues en muchos casos, el respaldo es la única manera de reversar cambios en caso de un error.

Ajustar: Predo 1		Regondear a:		
orcentaje: 0.00 Monto:	96 0.00 BB	 Incremento <u>Tip</u> Disminudón 	 Equitation Redondeo: Superior Inferior 	r
Rango	, 	Desde	Hasta	
Articulo:			11000	-
Linea:				1
Linea: Sub Linea:				Acesta
Linea: Sub Linea: Calegoria:		•	*	Acepta
Linea: Sub Linea: Categoría: Procedencia:		•	•	Acepta

Ajustar: Seleccione el precio que desea ajustar. Para ver una lista de los precios manejados por el sistema, haga clic a la derecha del cuadro o presione la tecla F4.

Redondear a Seleccione la magnitud del redondeo a efectuar. Para ver una lista de los redondeos manejados por el sistema, haga clic a la derecha del cuadro o presione la tecla F4. El ajuste puede ser realizado sin redondeo.

Porcentaje: Si el ajuste que desea efectuar es porcentual, indique el porcentaje.

Monto: Si el ajuste que desea efectuar es un monto fijo, indique el monto.

Incremento: Haga clic en **incremento** si desea que el porcentaje o monto del ajuste aumente el valor actual del precio que está ajustando.

Disminución: Haga clic en **disminución** si desea que el porcentaje o monto del ajuste reduzca el valor actual del precio que está ajustando.

Tipo de Redonde α Haga clic en **tipo de redonde**o para aplicar el redondeo al resultado del ajuste. Por defecto, el ajuste se realiza sin redondeo. Para efectuar el ajuste con redondeo, debe indicar la magnitud del mismo en **redondear a**.

Rango de Artículos: Seleccione el rango de artículos al que le desea aplicar el ajuste. Puede usar uno o varios de los rangos disponibles para definir los artículos a ajustar. Para ver una lista de los elementos disponibles en cada rango, haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la **búsqueda asistida**.

Ajuste manual

Esta opción permite actualizar en forma manual los precios de los artículos de la empresa actual. El sistema permite definir, con base en varios criterios, el rango de artículos a ajustar. Una vez seleccionados los artículos el sistema muestra el valor actual del precio que se va a ajustar, y permite introducir el nuevo valor.

Una vez definido el rango de artículos se debe presionar el icono **seleccionar** para que el sistema los muestre en pantalla. Por defecto, el sistema asume que se desea ajustar el preciol de todos los artículos. Es recomendable efectuar un respaldo de los datos antes de proceder con el ajuste, pues en muchos casos el respaldo es la única manera de reversar cambios en caso de un error.

Ajustar: Precio 1	Ordenado po	or: Código		
Parden Desetal		Descripción		
ticulos Desde.				
<u>H</u> asta:			Blanquear	
ea: Sub Lie	ex Categoria	T Proveedor		
rtículos	- 10 - 12 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10		1999	
Cédigo	Descripción	14	Mod +	
				2.5
			= r	V
				V
				elece.

Ajustar: Seleccione el precio que desea ajustar. Para ver una lista de los precios manejados por el sistema, haga clic a la derecha del cuadro o presione la tecla F4.

Ordenado por: Haga clic en "**código**" si desea que el rango de artículos a ajustar se muestre ordenado por código. Haga clic en "**descripción**" si desea que el rango de artículos a ajustar se muestre ordenado por descripción.

Artículos Desde/Hasta: Seleccione el rango de artículos al que le desea aplicar el ajuste, indicando el artículo inicial y el final. Para ver una lista de los artículos disponibles, presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida.

Línea: Si s ólo desea ajustar los artículos de una línea dada, selecciónela. Para ver una lista de las líneas disponibles haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida.

Categoría: Si sólo desea ajustar los artículos de una categoría dada, selecciónela. Para ver una lista de las categorías disponibles haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida.

Sublínea Si sólo desea ajustar los artículos de una sublínea dada, selecciónela. Para ver una lista de las sublíneas disponibles haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida.

Proveedor : Si solo desea ajustar los artículos de un proveedor dado, selecciónelo. Para ver una lista de los proveedores disponibles haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la búsqueda asistida.

Generar compuestos

En ocasiones es necesario ensamblar artículos compuestos para tener existencia en inventario de los mismos. Dicho ensamble debe ser efectuado usando la opción **generar compuestos** la cual le permite generar o ensamblar aquellos artículos definidos como compuestos para incrementar su *stock*, así como buscar, modificar y eliminar los datos de las generaciones o ensamblajes que ya están registrados, haciendo uso de la barra de herramientas. Cada vez que se genera un cierto número de unidades de un compuesto, el sistema incrementa el *stock* del artículo compuesto y descarga automáticamente de inventario las unidades requeridas de los artículos que componen el compuesto. Las unidades generadas son costeadas con base en la suma de los costos, en el momento de la generación, de los artículos que componen el compuesto.

Para generar o ensamblar artículos compuestos es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Generales		Lista		Adio	ionales	
Encabeza Núme Compues Almacén Destii	do ra: 1 ta: ARTADOJOC AJ de CCS + Ci	RTÍCULOS ADO	URDOS COLOR	Cantidad	Eecha: 1 a <u>G</u> enerar 0 Unitario:	03/03/2005 2.40 1,805	UNI 126.70
Contan	ido del Compuesto Artículo	Unidad	Total Art	Camblar Costo	Costo Tol	al Ar	
1	ECBR1XXHP 12	UNI	2.00	588,890.46	1,177,7	80.92 CCS	
28	POHP JO101XX	UNI	2.00	1,216,238.24	2,432,4	72.48 CCS	
-						-	_

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

Tome en cuenta que...

- 1. Para definir un artículo como compuesto es necesario crearlo primero como artículo estándar usando la opción **artículos**, para después definir los artículos que lo componen y su proporción usando la opción **artículos compuestos**.
- 2. Cada vez que se genera un artículo compuesto, el sistema actualiza automáticamente los costos del mismo, usando la suma de los costos de los artículos que componen el compuesto.
- 3. Si desea imprimir los artículos que componen un compuesto en los renglones de los documentos (facturas, devoluciones, etc.) debe habilitar el parámetro de la empresa correspondiente.
- 4. Al facturar un artículo compuesto cuyo *stock* es cero (0), el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades que se están facturando. Si el *stock* es menor a cero (< 0) entonces el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades, que se están facturando, más las que se necesiten para llevar el *stock* a cero.
- 5. Cuando se generan N unidades de un artículo compuesto el sistema crea automáticamente un movimiento llamado *Gcom* contra el almacén destino, incrementando el *stock* del artículo en N unidades. Por cada artículo que compone el compuesto se genera un movimiento llamado

Rgen contra el almacén especificado, disminuyendo el *stock* en las unidades necesarias para generar las n unidades del compuesto. Al eliminar una generación de compuesto el sistema elimina los movimientos antes mencionados, y deja los *stocks* como antes de la generación.
CAPITULO 5 Compras y cuentas por pagar

En este capítulo se explican las principales opciones y procesos del módulo **compras y cuentas por pagar**. Los tópicos no cubiertos pueden ser consultados en el manual electrónico del sistema, el cual puede ser activado desde el menú **ayuda** o presionando la tecla F1.

Proveedores

La opción **proveedores** le permite crear nuevos proveedores así como buscar, modificar y eliminar los datos de los proveedores que ya están registrados. Los datos de cada proveedor se muestran divididos en dos carpetas:

- En la carpeta "Generales" están los datos de tipo general y los datos que permiten clasificar a los proveedores (tipo, zona, segmento).
- En la carpeta "Crédito y Saldo" se muestran los datos relacionados con el crédito y saldo de cada proveedor.
- En la carpeta "Otros" se muestran los datos que permiten manejar las retenciones del ISLR y la relación casa matriz -> sucursales del proveedor.

En la carpeta "Generales" se manejan los siguientes datos:

8		Lista	Adjo	ionales		Crédito y Saldo	Qtros
1		R.LF. J-78	7978-9		NIT	1-454545-1	Nacional:
Tecnol	ogía	de Informática,	C.A				
1 -		ER NIVEL	li r	Fecha de re	gistro	01/01/2001	Inactivo:
ocs [•	CARACAS		Segment	T	TECNOLOG	aA 💌
EC [EGRESO POR C	OMPRA				
	end).			Teles			
4ta. Tra	Insi	versal de los Cor	tijos. Torre	TECCON.			-
							-
				E	als:		
				Tgléfor	105: 0	212-2834545	
0212-2	835	656		Responsa	ble: A	ntonio Gutierrez	
ontre	en	ECCON com	10	Webs	Site:		100
	1 Fecnol 1 EC [4ta. Tro 0212-2	1 Fecnologia 1 1 1 EC 1 4ta. Transv	Lista 1 R.I.F. J76 Tecnología de Informática, 1 1 1ER NIVEL CCS CARACAS EC EGRESO POR C 4ta. Transversal de los Cor 0212-2835656	Lista Adjo R.I.F. J787978-9 Fecnología de Informática, C.A 1 1 IER NIVEL 1 CCS CARACAS EC CARACAS EC EGRESO POR COMPRA 4ta. Transversal de los Cortijos. Torre 0212-2835656	Lista Adjoinales	Lista Adjoionales Lista Adjoionales 1 R.I.F. J787978-9 N.I.T. Tecnología de Informática, G.A Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron CCS CARACAS Image: Comparison of the registron Image: Comparison of the registron </td <td>Lista Adjcionales C(édito y Saldo) 1 R.I.F. J-787978-9 NI.T. 1-454545-1 1 T.I.F. J-787978-9 NI.T. 1-454545-1 DCCS CARACAS Segmentol T T.E.CNOLOG EC EGRESO POR COMPRA TECNOLOG 4ta. Transversal de los Cortijos. Torre TECCOM. Eals: Telétonos: 0212-2835656 Responsable: Antonio Gutierrez</td>	Lista Adjcionales C(édito y Saldo) 1 R.I.F. J-787978-9 NI.T. 1-454545-1 1 T.I.F. J-787978-9 NI.T. 1-454545-1 DCCS CARACAS Segmentol T T.E.CNOLOG EC EGRESO POR COMPRA TECNOLOG 4ta. Transversal de los Cortijos. Torre TECCOM. Eals: Telétonos: 0212-2835656 Responsable: Antonio Gutierrez

Generale	25	Lista	Ad	cionales		Crédito y Saldo		Otros
⊆ódigo	1	R.I.F. J.7	87978-9		NI.T.	1-454545-1	Nac	ional: 🔽
Nombre	Tecnologia	de Informática	CA.					
Tipo	1 . 1	RNIVEL	1	· Fecha	te registro:	01/01/2001	in	activo: T
	Comentario:		20000000					*
								-

Para una explicación del significado y uso de cada campo, consulte el manual electrónico. En la carpeta "Crédito y Saldo" se manejan los siguientes datos:

Para una explicación del significado y uso de cada campo, consulte el manual electrónico.

En la carpeta "Otros" se manejan los siguientes datos:

RLF. J-787978-9 ormática, C.A /EL Residenta Sujeto Obj	Fecha de reg No. 1	Cipula N.I.T 1-454 istro 01/01 Tabula <u>d</u> o de Ión 🔲 Re	545-1 (2001 H.S.L.R etención:	Nacionat Inactigo 0.00 %
RLF, J-787978-9 ormética, C.A /EL • Residenta • Sujeto Obj	Fecha de reg No. 1 jeto de Retenci	NUT 1-454 istro 01/01 Tabula <u>d</u> o de Ión 🔲 Re	545-1 /2001 H.S.L.R etención	Nacionat Inactivo 0.00 %
ormática, C.A /EL tesidenta Sujeto Obj	Fecha de reg No. 1 jeto de Retenci	istro 01/01 Tabula <u>d</u> o de Ión 🔲 Re	2001	Inactigo 0 0.00
/EL 💽 Residente 💌 Sujeto Obj	Fecha de reg No. 1 jeto de Retenci	istro 01/01) Tabula <u>d</u> o de Ión 🔲 Re	2001	Inactiyo 0 0.00 %
Residenta 💽 Sujeto Obj	No. 1 jeto de Retenci	Tabula <u>d</u> o de Ión 🔲 Re	etención:	0.00
Residenta 📼 Sujeto Obj	No. 1 jeto de Retenci	Tabula <u>d</u> o de Ión 🕅 🛛 Re	etención:	0.00
Sujeto Obj	jeto de Retenci	ión 📰 🛛 Re	etención:	0.00 %
Normal C Casa Matriz Sacurad	Casa <u>M</u> atriz	-		
	lormal C Iasa Matriz Sucursal	lormal Casa <u>Matriz</u> Iasa Matriz Nucursal	lormal Casa <u>M</u> atriz - Iasa Matriz Nucursal	lormal Casa <u>M</u> atriz a Iasa Matriz Nucursal

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico.

Profit Plus mantiene siempre actualizada la información de saldos de los proveedores, así como todas sus estadísticas.

- 1. Antes de crear un proveedor deben estar creados los siguientes datos: tipo, zona, segmento y cuenta de ingreso que se le van a asignar al nuevo proveedor.
- 2. No es posible registrar dos proveedores que posean el mismo NIT o RIF.
- 3. Es posible validar el RIF, nombre o razón social y la tasa de retención aplicable de un proveedor nacional a través del botón esta consulta se realiza directamente en la página oficial del ente gubernamental.
- 4. En caso que el nombre o la tasa de un proveedor no correspondan con los registros del Seniat, se desplegará una pantalla en la que es posible realizar el cambio de ambos valores, a través de opciones especificas para tal fin. Si se opta por cambiar los datos, éstos se actualizarán en la ficha del proveedor, luego de guardar los cambios usando la opción de la barra de herramientas.
- 5. Si existe una configuración de procesos para la tabla Proveedores, en la que no se pueda modificar el campo nombre, al realizar la consulta de RIF, se mostrará deshabilitada la opción "Nombre suministrado por el Seniat es distinto al registrado, ¿desea cambiarlo?", en caso de no existir coincidencia en este dato.
- 6. Para realizar la consulta de los datos el proveedor en el Seniat, es necesario tener conexión a la página Web del organismo, por lo tanto hay que realizar las configuraciones respectivas de permisología de usuarios a Internet.
- 7. Si desea cambiar la dirección URL del Seniat, es necesario asignar la dirección electrónica de la página Web del Seniat en el campo URL Seniat, ubicado en la carpeta "Generales" de la opción Datos Adicionales de la Empresa, para validar el RIF del proveedor.

- 8. No es posible eliminar un proveedor que posea movimientos asociados (por ejemplo: facturas, cobros, devoluciones, etc.) en ese caso puede poner inactivo el proveedor.
- 9. Si desea evitar que un usuario registre facturas a nombre de proveedores, con los que la empresa está sobregirada, debe asignarle un límite de crédito al proveedor y establecer dicho control en la opción configurar procesos del menú procesos en el módulo mantenimiento.
- 10. La zona permite clasificar geográficamente a los proveedores. Dicha clasificación es usada en los reportes de cuentas por pagar: estados de cuenta, análisis de vencimiento, saldos, etc.
- 11. Si desea manejar documentos (compras, órdenes de compra, notas de recepción) en múltiples monedas, debe activar el parámetro **manejo de múltiples monedas**.
- Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de un proveedor (por ejemplo: facturas, devoluciones, etc.), generan en forma automática un documento por el monto de la variación del saldo del proveedor.
- 13. El saldo de un proveedor es la suma y resta del monto de todos sus documentos menos sus pagos. Otra manera de calcular el saldo de un proveedor **e** el sistema, es sumando y restando el saldo de sus documentos.
- 14. Cuando se está implantando el sistema, debe usarse la opción documentos para registrar las facturas (sin renglones), giros, notas de crédito y débito que conforman el saldo de cada proveedor, para la fecha en la que se empieza a usar el sistema. En este caso dichos documentos deben ser creados poniéndole como monto neto, el saldo del documento a la fecha, pues de lo contrario sería necesario cargar también todos los pagos asociados a dichos documentos.
- 15. Si desea que el sistema calcule automáticamente en los pagos, la retención del impuesto sobre la renta debe:
 - Crear los conceptos sobre los cuales se va a retener impuesto usando la opción conceptos de ISLR.
 - Crear los tabuladores con sus conceptos y porcentajes de retención para cada tipo de persona, usando la opción **tabulador de ISLR**.
 - Asignar a cada línea de artículo o categoría de artículo el concepto bajo el cual se va a retener, usando las opciones línea de artículo categoría de artículo.
 - Asignar a cada proveedor su tipo y su tabulador de ISLR, usando esta opción.

Una vez realizado lo anterior, el sistema calculará en los pagos el porcentaje y monto de la retención a aplicar, al usar el botón **editar retención**.

- 16. Si desea consolidar los pagos de aquellos proveedores que manejan sucursales y una casa matriz, use la clasificación disponible en la carpeta "Otros". Dicha clasificación le va a permitir comprar a las sucursales y a la casa matriz, y pagar a nombre de la casa matriz los documentos pendientes, tanto para la casa matriz como para las sucursales correspondientes.
- 17. El reporte "Estado de Cuenta de Casa Matriz y Sucursales" muestra:
 - Si se solicita un estado de cuenta para la casa matriz: los pagos que se han aplicado en ella y en sus sucursales.
 - Si se solicita un estado de cuenta para una sucursal: los pagos que se han aplicado sobre ella y los que se han aplicado sobre la casa matriz correspondiente, contra esta sucursal.
- 18. Si desea ubicar un proveedor por su estado (Activo/Inactivo), presione el botón buscar (o Ctrl + B) y luego presione la tecla F2 para visualizar la pantalla de la búsqueda asistida. En ella, seleccione el filtro que se adecue a la información requerida, según la siguiente descripción:
 - Si selecciona el filtro **activo**: sólo mostrará los proveedores que se encuentren en estado activo.
 - Si selecciona el filtro **inactivo**: sólo mostrará los proveedores que se encuentren en estado Inactivo.
 - Si selecciona el filtro todos: se mostrarán todos los proveedores.

Facturas de compra

Para registrar las compras efectuadas a los proveedores debe hacer uso de la opción **facturas de compra**. Dicha opción le permite consultar, así como incluir, modificar y eliminar los datos de las facturas efectuadas a los proveedores. Cuando se registra una compra, el sistema actualiza en forma automática los *stocks* y costos de los artículos involucrados, así como el saldo del proveedor.

Una factura de compra puede ser creada directamente, o a partir de:

- Otra factura.
- Una cotización.
- Una orden de compra.
- Una nota de recepción.
- Una plantilla de compras.

A partir de una factura de compra, pueden ser generadas fácilmente las plantillas de compras y las devoluciones de proveedores.

G	enerales				Lista				Adjolo	nales		
Encebezado Número Preveedor	31 1		Cond Pag Tecnología	CONT 🚽 O de informátic	ONTADO a, C.A	•	Nacional	Ø	Vencir	Eecha: 20/1 niento: 20/1	2/20 2/20	18
Nro. Pactura: Descripción	6545 prueba	-		Nº Control			Moneda	Dolares /	Ame	747.1200	BS	0
Artículo	Modelo	6	Desc	ripción	Almacén	C	ant	Costo		Neto	Ori	
ALIICWBNA	*	A	nacenanie	ento CD-Writer	ccs		1.00	84,95	99.84	84,999.84	0	and a second
• Land Barris												
ALWOWINAAD	Almacenam	lento	CD-Writer I	Plus 8200 NA	*		Mont	p 5	Subtotal	8-	.919	8
	O O	AP.	Coment	Ade. Desc	-			0.00	IV.A.:	12	749	.9
ALL NOTE		ALC: N	Gosto Aso	Rec Bec	2		1	0.00	Ofras:		0	
3				0.00	Sa	Ido		97.749.82	Total	97	749	1

Para incluir una factura es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Para una explicación del significado y uso de cada campo, consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir la factura de compra que está en pantalla, haga clic en el ic ono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear una factura de compra, y qué columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración use la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- Cada vez que se crea una factura de compra con N unidades de un artículo, el sistema incrementa automáticamente el *stock* actual del artículo en N unidades, y genera un movimiento de inventario llamado *Comp*.
- 4. Cada vez que se registra una factura, el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del proveedor involucrado, generando un documento de compras llamado *Fact* por el monto total de la factura.

- 5. Cada vez que se crea una factura de compra, el sistema actualiza automáticamente el último costo, el costo promedio ponderado y el costo anterior de cada artículo involucrado en la misma. Pero si el parámetro manejo de múltiples monedas está activo, entonces el sistema además de los costos antes mencionados (en moneda base), actualizará en otra moneda: el último costo, el costo promedio ponderado y el costo anterior de cada artículo involucrado en la compra.
- 6. Si un proveedor posee días de crédito asignados, entonces dichos días prevalecen en el momento de hacerle una factura, sobre los días que indica la condición de pago que se le asocie a la factura. El sistema usa los días de crédito para establecer automáticamente el vencimiento de la factura.
- 7. Si desea evitar que un usuario registre compras contra proveedores, con los que su empresa está sobregirada, debe asignarle un límite de crédito al proveedor y establecer dicho control en la opción configurar procesos del menú procesos en el módulo mantenimiento.
- 8. Si desea que una vez grabada la factura, se active la opción **pagos** y/o la factura sea impresa automáticamente al grabarla, configure dichas facilidades en la opción **configurar procesos**.
- 9. El sistema distingue automáticamente entre un proveedor nacional y un proveedor extranjero para efecto del impuesto a las ventas o el impuesto al valor agregado (IVA).
- 10. Si desea que el sistema redondee el monto neto de las facturas de compra, use la opción **parámetros de la empresa** para activar el redondeo. El monto asociado al redondeo (positivo o negativo) es guardado por el sistema en el campo **otros** de la compra.
- 11. Para registrar facturas de compra en monedas diferentes a la moneda base debe configurar en los parámetros de la empresa el parámetro correspondiente y crear las monedas usando la opción monedas del menú tablas en el módulo ventas. Debe seleccionar además las columnas correspondientes al manejo en otra moneda para los renglones de la compra, usando para ello la opción configurar procesos. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda, éste solicita en cada factura, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabada la factura de compra, ésta puede ser visualizada en la moneda adicional o en la moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.
- 12. Para hacer una factura a partir de otras: compras, cotizaciones, notas de recepción, órdenes de compra o plantillas de compra, use el icono **importar** que se encuentra en la parte inferior de la ventana.
- Para afectar los pendientes que trae la plantilla de compras importada, seleccione la opción Configurar Procesos, del módulo mantenimiento, específicamente en la opción Documentos de Ventas/Compras, seleccione compra como el tipo de documento y luego la

pestaña "Adicionales". En esta pantalla seleccione el parámetro "permitir no afectar documento importado".

- Para actualizar los precios de venta de los artículos comprados, en función de la variación de su costo, seleccione el renglón cuyos precios desea actualizar y use el icono cambiar precios.
- 15. Si el artículo que se está comprando maneja lotes, al indicar la cantidad, el sistema solicitará el número de lote. Si los lotes están configurados, en los parámetros de la empresa, para manejar fecha de vencimiento el sistema solicitará dicha fecha.
- 16. Si la compra forma parte de una importación, use el icono información de importaciones para definir, para cada renglón de la compra: el porcentaje de arancel, el volumen y/o el peso. Esta información será usada por el sistema para calcular la distribución de los costos en la opción importaciones (vea "manejo de importaciones")
- Para que en el reporte "Libro de compras formato SENIAT (Importaciones)" aparezcan el Número de Planilla de importación y el número de expediente, agréguelos en la pestaña "Adicionales" en los campos correspondientes.
- 18. Si su empresa maneja artículos con talla, lea el tópico "manejo de tallas" para configurar el sistema y habilitar el botón carga de tallas. Este icono le permite discriminar fácilmente por talla los artículos que se están comprando.
- 19. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de la factura de compra, use la opción parámetros de la empresa para activar el concepto, e indique en la opción sucursales el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario su sucursal, usando para ello la opción usuarios o la opción configurar procesos.
- 20. Esta opción es mostrada en resolución 640x480 *pixels*. Si su equipo tiene establecida una resolución mayor a nivel de Windows (por ejemplo 800x600 ó 1024x768) y desea que esta opción sea mostrada con dicha resolución, marque "ajustar pantalla a la resolución del monitor" en la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento** o simplemente estire la pantalla al tamaño deseado.
- 21. Una factura de compra no puede ser modificada cuando el pago ha sido autorizado a través de la opción **programación de pagos**.
- 22. Si posee instalado Profit Plus Contabilidad y desea asignar, por factura, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizarla, use el icono **información contable** de la barra de herramientas (ver "integración con Profit Contabilidad")

23. Al agregar nuevos renglones en documento de compras, puede incluir artículos genéricos y, a su vez, colocar una descripción para estos artículos genéricos. En el momento que se está incluyendo el renglón para un artículo genérico, el sistema solicitará que coloque una descripción cuando presione la tecla *Enter*.

Devolución a Proveedores

Esta opción le permite consultar, así como incluir, modificar y eliminar los datos de las devoluciones de mercancía efectuadas a los proveedores, para lo cual debe hacer uso de la barra de herramientas.

La devolución puede ser creada a partir de una factura de compra o a partir de una nota de recepción del proveedor, y la misma ajusta automáticamente tanto el stock actual de los artículos involucrados, como el saldo del proveedor.

Para incluir una devolución es necesario introducir los siguientes datos en la carpeta Generales:

G	enerales			List	а			Adjoior	nales	
Encabezado Número	3						international in	E	echa: 03/12	200 r
Proveedor	2	* N	el Bussiness, C	C.A.		Nacional	1	PA	G:	1
Doc. Prov.:					Nº Con	trol N/CR		N/CI	R:	
Descripción						Moneda	Bolivare	s 💌	1.00000	BS
Reng	Artículo	100	Almacén	Cant.	Cos	to	Unid % D	esc	Neto	15
1 EPOH	P OM201XX		CCS	1.00	1,55	8,462.25	UNI		1,558,462.2	5 1
· Lantanal										•
EPOHP ON201	PORTATL H	POWN	180 OK 900		%	Mont		Subtotal	1,558,	462.2
		5	Comentar Adjo.	Degc.			0.00	IV.A.	225,5	977.0
- UPU		N		Rec			0.00	Otros:		0.0
3								Total:	1.784.4	439.2

- Al seleccionar esta opción el sistema muestra la devolución cuyo número es mayor (la última realizada). Para ubicar una devolución en particular debe hacer uso de los iconos de la barra de herramientas. Las devoluciones de proveedores registradas están ordenadas ascendentemente en función de su número.
- 2. Si desea imprimir la devolución que está en pantalla haga clic en el icono "Imprimir" de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. El sistema permite configurar la manera como cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear una devolución y que columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración haga uso de la opción Configurar Procesos en el módulo de Mantenimiento.
- 4. Cada vez que se crea una devolución con "n" unidades de un artículo, el sistema disminuye automáticamente el stock actual del artículo en "n" unidades, y genera un movimiento de inventario llamado "Dpro".
- 5. Cuando se genera una devolución el sistema toma los montos y precios de la factura/nota de recepción asociada a la devolución.
- 6. Cada vez que se crea una devolución a partir de una factura de compra, el sistema:
 - Incrementa automáticamente el saldo del proveedor por el monto total de la devolución, generando una nota de crédito automática como documento de compra que respalda el nuevo saldo. El número de la nota de crédito generada es mostrado en el encabezado de la devolución.
 - Si la factura de compra posee saldo mayor a cero, entonces el sistema genera adicionalmente un pago en el que asocia la nota de crédito con la factura de compra. El número de pago generado es mostrado en el encabezado de la devolución.
- 7. La nota de crédito generada al hacer una devolución puede ser usada para cancelar otros documentos del proveedor (facturas, notas de débito, etc.) Para efectuar dicha asociación haga uso de la opción pagos.
- 8. Si el proveedor le devuelve, total o parcialmente, el monto de la devolución, haga uso del icono Devolución de dinero que se encuentra en la parte inferior de la ventana. Al realizar la devolución el sistema:

- Cancela la nota de crédito de la devolución a través de un documento de ajuste positivo.
- Genera un movimiento de entrada en caja, por el monto total devuelto. La devolución de dinero por parte del proveedor puede ser realizada en efectivo o en cheque.
- 9. Si su empresa maneja seriales en los artículos haga uso del icono Asignar Seriales que se encuentra en la parte inferior de la ventana, para la asignación de los seriales asociados a los artículos devueltos.
- 10. Para emitir devoluciones en monedas diferentes a la moneda base debe configurar, en los parámetros de la empresa, el parámetro correspondiente y crear las monedas usando la opción monedas del menú tablas en el módulo de ventas. Debe seleccionar además las columnas correspondientes al manejo en otra moneda para los renglones de la devolución, usando para ello la opción configurar procesos.
- 11. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda este solicita, en cada devolución, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabada la devolución esta puede ser visualizada en la moneda adicional o en moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.
- 12. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de la devolución, haga uso de la opción parámetros de la empresa para activar el concepto, e indique en la opción sucursales el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario su sucursal usando para ello la opción usuarios o la opción configurar procesos.
- 13. Si desea introducir un comentario adicional en los renglones de la devolución, seleccione un renglón y haga clic en el icono "comentario". El renglón puede ser seleccionado haciendo clic encima del mismo. Los comentarios pueden ser impresos en el formato de la devolución.

Documentos

La opción **documentos** le permite consultar los documentos de compras generados por los procesos del sistema, que afectan el saldo de los proveedores, así como modificar y eliminar los datos de los documentos que fueron registrados usando dicha opción.

Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de un proveedor (por ejemplo: facturas, devoluciones, etc.), generan en forma automática un documento por el monto de la variación del saldo del proveedor. Dichos documentos sólo pueden ser

consultados usando esta opción, y para su modificación es necesario modificar el documento que lo originó en el proceso correspondiente. Además de dichos documentos automáticos, esta opción permite la creación y modificación de documentos manuales contra cualquiera de los proveedores de la empresa.

Cada documento posee asociados un tipo, un proveedor, un monto y un saldo.

Para incluir un documento contra un proveedor es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	General	85	Lista		Adjoion	ales
Datos del Tipo:	Nota de D	ébito 🚽	Número:	3 Status: Pend	iente Em	sión: 08/11/200
Proveedor:	5	· Equipos Har	dw-Softw	R. Necional		
				Dec. Aseo.:	Númer	0:
inpuesto:	1	TASA GENE	RAL	Do	c. del Proveedor: 3	
					Nº Control	
Descrip						
Montos d	el Docum	ento	2000000000			
	T.		Mento brute:	550,000.00	LV.A.:	78,750.00
Boneda:	1	Descuento %	8:	0.00	Otros:	0.00
Bolivares	and the second				and the second second	200 200 0
Bolivares	0000 85	Recargo %	6:	0.00	MONTO Neto:	028,750.00

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el documento que está en pantalla, haga clic en el icono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra un documento de proveedor (automático o manual) el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del proveedor involucrado.
- 3. El sistema maneja los siguientes tipos de documentos que incrementan el saldo del proveedor: factura (FACT), giros (GIRO), nota de débito (N/DB), cheque devuelto (CHEQ), ajuste positivo manual (AJPM), ajuste positivo automático (AJPA). El sistema maneja los siguientes tipos de documentos que disminuyen el saldo de la cuenta: nota de crédito (N/CR),

adelanto (ADEL), cambio de factura(s) por giro (CFXG), retención de ISLR (ISLR), ajuste negativo manual (AJNM), ajuste negativo automático (AJNA).

- 4. Los documentos que pueden ser creados y modificados usando esta opción son: factura (FACT), giros (GIRO), nota de débito (N/DB), cheque devuelto (CHEQ), nota de crédito (N/CR), ajuste positivo manual (AJPM) y ajuste negativo manual (AJNM). Los demás tipos de documentos sólo pueden ser creados en forma automática, por el proceso correspondiente (por ejemplo, en pagos se generan ADEL y ISLR).
- 5. Para crear un cheque devuelto (CHEQ) use el botón generar cheque devuelto que se encuentra en la parte inferior de la ventana.
- 6. Para registrar documentos en monedas diferentes a la moneda base, debe configurar en los parámetros de la empresa, el parámetro manejo de múltiples monedas y crear las monedas usando la opción monedas del menú tablas en el módulo ventas. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda, éste solicita en cada documento, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabado el documento este puede ser visualizado en la moneda adicional o en moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.
- 7. Los pagos no poseen saldo asociado. Por lo tanto, no se manejan como un documento aunque afectan el saldo del proveedor. Sin embargo desde la opción **pagos** se generan, en forma automática, los siguientes documentos:
 - ADEL: en caso de un pago adelantado.
 - N/CR: en caso de aplicar un descuento por pronto pago en el pago.
 - ISLR: en caso de aplicar una retención de impuesto.
 - AJPA: en caso de un ajuste positivo en el pago.
 - AJNA: en caso de un ajuste negativo en el pago.
- 8. El saldo de un proveedor es la suma y resta del monto de todos sus documentos, menos sus pagos. Otra manera de calcular el saldo de un proveedor en el sistema es sumando y restando el saldo de sus documentos.
- 9. El estado de cuenta de un proveedor muestra todos los documentos y pagos del mismo.
- Cada factura creada usando la opción facturas de compra, genera en forma automática un documento tipo factura, con todos los datos de la misma exceptuando los renglones.
- 11. Cada devolución de mercancía registrada usando la opción **devoluciones de proveedores**, genera en forma automática una nota de crédito, con todos los datos de la misma exceptuando los renglones.

- 12. Cada cambio de factura(s) por giro(s) registrado usando la opción **generar giros**, genera en forma automática los siguientes documentos:
 - El documento "cambio de factura por giro" (CFXG) por el monto total cambiado a giros.
 - Un giro (incluyendo intereses)
 - Un pago con monto cero (0) para asociar el CFXG con la factura y actualizar el saldo de la misma.
- Los giro(s) registrados usando la opción generar giros, no pueden ser eliminados directamente. si desea eliminarlos debe eliminar el documento cambio de factura por giros (CFXG), que se creó al generar los giros.
- 14. Las notas de crédito (N/CR), las notas de débito (N/DB) y los ajustes manuales (AJPM y AJNM), creados usando esta opción, pueden tener renglones asociados. Para definir el contenido de los renglones, use el icono detalle y especifique en cada renglón: artículo, cantidad, precio e IVA.
- Después de asignar renglones a un documento manual, no es posible modificar el monto bruto del documento. Dichos renglones no afectan el *stock* de los artículos involucrados, pero pueden ser contabilizados.
- 16. Cuando se está comenzando a trabajar con el sistema, esta opción puede ser usada para registrar las facturas (sin renglones), giros, notas de crédito y débito que conforman el saldo de cada proveedor, para la fecha en la que se empieza a usar el sistema. En este caso dichos documentos deben ser creados poniéndole como monto neto, el saldo del documento a la fecha, pues de lo contrario sería necesario cargar también todos los pagos asociados a dichos documentos.
- 17. Si su empresa maneja sucursales y desea diferenciar por sucursal los documentos, lea el tópico "manejo de varias empresas y sucursales" para configurar el sistema.
- 18. Un documento no puede ser modificado cuando su saldo es diferente de su monto neto.

Importaciones

La opción **importaciones** le permite relacionar una o varias compras de importación con sus respectivos gastos, con el objetivo de distribuirlos entre los artículos que se importaron de forma generalizada.

Antes de efectuar la relación entre las compras y sus gastos de importación, debe registrarlas en el sistema usando la opción **facturas de compra**.

En caso de existir costos o gastos relacionados con la importación, adicionales a los registrados en las facturas de compra, puede relacionarlos de dos formas:

- Poniendo el monto total de dichos costos/gastos adicionales en el campo costo adicional.
- Registrando dichos costos/gastos adicionales usando la opción **plantilla de compras** y haciendo referencia a dicha plantilla en el campo **plantilla** Nº.

Una vez registrados todos los gastos de importación y las compras con los artículos comprados, debe proceder a distribuir dichos gastos (total costo a distribuir) entre cada una de las compras de importación.

La distribución de los gastos puede ser realizada con base en uno de los siguientes tres criterios: costos, pies cúbicos, peso. Una vez definido el criterio a usar use el icono **calcular distribución de costos**, y el sistema procederá a hacer la distribución de la siguiente forma:

- 1. Determina cuál es el porcentaje de costo, pies cúbicos o peso de cada factura de compra (según el criterio de distribución que se haya seleccionado), con respecto al monto total de las compras de importación.
- Se asigna a cada factura, el monto resultante de aplicar este porcentaje sobre el costo total a distribuir. Los costos distribuidos se colocan en la columna costo distribuido de las facturas de compras de importación y se almacenan en el campo costo asociado de la factura correspondiente.
- De igual forma, en cada factura, se distribuyen los costos entre cada uno de los artículos, de acuerdo con el criterio de distribución seleccionado (costo, volumen o Peso).
- 4. En el campo compra relacionada de cada una de las facturas asociadas a la importación se coloca el número de la importación correspondiente.

Para incluir una importación es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	2	Senerales			Lista			Adjcio	nales
Enc	cabezado			-	1				
	Número:	1	<u>F</u> echa	21/12/200	1	Plantilla	No	C2 D	0.00
0	escripción:	Importación							
ac	turas de g	astos de Impo	ortación						
Г	Reng	Num.Fact.	Mon	to	Descripción			Costo	
	1	23	1	87,174.65	Reflejo de Gastos de	Transpo		Adicional :	0.0
T	2	24	3	10,403.21	Timbre Fiscal	- 13		Total Gastos importación	87.577 N
							-	Total Costo	
4	III.					<u>_</u> 9		a Distribuir	97,577.86
a	tura <u>s</u> de c	ompras de im	portación	1					
	Reng	Num.Fact.	Mon	to	Cost.Distrib	Descrip	*	11 Can	Distribuir por
	1	22	-1	26,433.36	97,577.86	Factura		4	Estation
									Pre cugico
							Ψ.		E Eeso
4	111							Total compras .	105,433,38

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- Esta opción sólo estará disponible para su uso, activando el parámetro "Activar opción de importación versión 6.5", ubicado en la carpeta Caja y Banco, Compras y CxP, de Parámetros de la Empresa, ya que por defecto se encuentra deshabilitada.
- 2. Si desea imprimir la importación que está en pantalla, haga clic en el icono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. Cada vez que se efectúa la distribución de los costos, el sistema actualiza automáticamente en moneda base: el último costo, el costo promedio ponderado y el costo anterior de cada artículo involucrado en las compras de importación. Pero si el parámetro manejo de múltiples monedas está activo, entonces el sistema además de los costos antes mencionados (en moneda base), actualizará en otra moneda, el último costo, el costo promedio ponderado y el costo anterior de cada artículo involucrado en las compras.
- 4. En cada una de las compras que forman parte de la importación, debe hacer uso del icono **información de importaciones** para definir, para cada renglón de la compra, el porcentaje de arancel que aplica al artículo. Esta información es usada por el sistema para calcular los costos de los artículos (costo = costo de adquisición + arancel + costos distribuidos).

5. Para poder hacer la distribución de los costos en función del Volumen o en función del peso debe, en cada una de las compras que forman parte de la importación, hacer uso del icono información de importaciones para definir, para cada renglón de la compra: el Volumen (por unidad primaria)o el peso (por unidad primaria).

Esta información será usada por el sistema para calcular la distribución de los costos con base en alguno de los dos criterios (vea "manejo de importaciones")

- 6. Si no desea usar esta opción para relacionar los costos de cada importación, puede indicar en cada una de las compras de gastos, relacionados con la importación, el número de la compra principal, usando para ello el campo compra relacionada. Esto va a permitir agregar a la compra principal el costo de las compras asociadas, para lo cual debe pararse en la compra principal y hacer clic en el icono asociado.
- 7. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de las importaciones, use la opción **parámetros de la empresa** para activar el concepto, e indique en la opción **sucursales** el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario su sucursal usando para ello la opción **usuarios** o la opción **configurar procesos**.
- 8. No es posible modificar una importación si alguna de sus facturas de compra ha sido contabilizada.
- Si desea relacionar una o varias compras de importación con sus respectivos gastos, con el objetivo de distribuirlos entre los artículos que se importaron, de forma detallada, use la opción distribución de costos.

Control de importaciones (Distribución de Costos)

La opción **control de importaciones-> Distribución de costos** le permite relacionar una o varias compras de importación con sus respectivos gastos, con el objetivo de distribuirlos detalladamente entre los artículos que se importaron.

Registre, usando la opción **facturas de compra**, las compras con todos los gastos involucrados en la importación de los artículos (flete, seguro, etc.), siguiendo la siguiente regla: Asígnele a todos los artículos o gastos involucrados en estas compras, el tipo de impuesto exentos. Puede usar artículos tipo servicio para el registro de estos gastos (Si desea llevar estadísticas de lo gastado en fletes, seguros, etc.)

En caso de existir costos o gastos relacionados con la importación, adicionales a los registrados en las facturas de compra, puede relacionarlos registrando dichos costos/gastos

adicionales usando la opción **plantilla de compras** e incluyendo dicha plantilla en los renglones de gastos de importación.

Una vez registrados todos los gastos de importación y las compras con los artículos, debe proceder a distribuir dichos gastos (total costo importación) entre cada una de las compras de importación.

La distribución de los gastos puede ser realizada de dos formas:

- En base a uno de los siguientes criterios: costos, volumen, peso. Una vez definido el criterio a aplicar, use el icono calcular distribución de costos.
- La distribución de costos puede ser realizada usando la opción **Detalle Gastos**, a través de la cual se desplegará una pantalla en la que se puede relacionar cada gasto de importación de forma detallada, asociándolo a todas, varias o a una factura especifica, e incluso a todos, varios o a un artículo de compra en especifico, permitiendo distribuir cada artículo de gasto entre las facturas o artículos deseados; adicionalmente, debe definir el criterio a aplicar (costos, volumen o peso). Una vez

establecido en detalle la distribución de costos, debe usar el botón para realizar los cálculos correspondientes.

Para incluir una importación es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Generales	Lista		Ad)	cionales	
Encabezado Número Descripción		0	Status:		Eeche: 05/01/20	07 BS
Artículos Imp	ortados					_
Reng.	Artículo	Descripción	Cantidad	Costo	Nets	1
	_					
4 m					,	
n m	Elminar	Tipo de Coato Articulos(Nivel)	•	Total Comprase		0.00
importer Sastos de Im	Elminar Iportación	Tipo de Costo Articulos(hivel)	•	Total Comprise [, (Distribución por Arti	1.94 Cuk
astos de Im Reng	portación Articulo	Tipo de Costo Articulos(filivel); Descripción	Hento	Total Compras:	, Disbribución por Artá Moneda Orig	cuk
astos de Im	portación Articulo	Tipo de Costo Articulos(Nivel); Descripción	e atricit	Total Compras [[Monto Apl	, Distribución por Artis Moneda Drig	ouk
Sastos de Im Reng	portación Articulo	Tipo de Costo Articulos(Nivel);	Hanta	Total Compress [) Distribución por Artá Moneda Orig	0.00 ouk
Importar Sastos de Im Reng M M M M M M M M M M M M M M M M M	Elminar portación Anticup	Tips de Costo Articulos(filivel) Descripción Distribuir por: © Total Gastos	Hanto	Total Compress B Monto Apk Total Gastros Importación:	, Disbilsución por Artis Moneda Orig	0.04 ouk

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Cada vez que se efectúa la distribución de los costos, el sistema actualiza automáticamente en moneda base: el último costo y el costo promedio de cada artículo involucrado en las compras de importación. Pero si el parámetro **manejo de múltiples monedas** está activo, entonces el sistema además de los costos antes mencionados (en moneda base), actualizará en otra moneda, el último costo y el costo promedio de cada artículo involucrado en las compras.
- 2. En cada una de las compras que forman parte de la importación, debe hacer uso del icono información de importaciones, para asignar los datos relacionados a la importación y definir para cada renglón de la compra, el porcentaje de arancel que aplica al artículo. Esta información es usada por el sistema para calcular los costos de los artículos (costo = costo de adquisición + arancel + costos distribuidos).
- 3. Para poder hacer la distribución de los costos en función del volumen o en función del peso debe, en cada una de las compras que forman parte de la importación, hacer uso del

icono información de importaciones para definir, para cada renglón de la compra: el volumen (por unidad primaria) o el peso (por unidad primaria), o bien asignar los valores en los campos destinados de la ficha del articulo. Esta información será usada por el sistema para calcular la distribución de los costos con base en alguno de los criterios.

- 4. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de las importaciones, use la opción **parámetros de la empresa** para activar el concepto, e indique en la opción **sucursales** el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario su sucursal usando para ello la opción **usuarios** o la opción **configurar procesos**.
- 5. Usando el icono en artículos importados, se muestran las facturas de compra sólo con los artículos que manejan inventario; por otro lado usando este icono en gastos de importación, se muestran los artículos de servicio que representan los gastos, asociados a las facturas de compra. Es posible usar la misma factura en ambas secciones de la importación, pero los artículos se mostrarán discriminados según su tipo.
- 6. Una vez que se guarde la importación usando la opción de la barra de herramientas, se le asigna el estatus de "Abierta".
- 7. A través de la opción se realizan los siguientes procesos:
 - Determina cuál es el porcentaje de costo, volumen o peso de cada factura de comp ra (según el criterio de distribución que se haya seleccionado), con respecto al monto total de las compras de importación.
 - Se asigna a cada factura, el monto resultante de aplicar este porcentaje sobre el costo total a distribuir. Los costos distribuidos se colocan en la columna costo distribuido de los artículos incluidos en las facturas de compras de importación.
 - De igual forma, en cada factura, se distribuyen los costos entre cada uno de los artículos, de acuerdo con el criterio de distribución seleccionado (costo, peso o volumen).
- 8. Es necesario cerrar la importación usando el icono para cambiar el estatus a "Cerrada" y realizar los siguientes procesos:
 - Se actualizan los costos Último, Último en OM, Promedio y Promedio en OM en la ficha de los artículos.

- Se crea un ajuste de inventario por cada factura de compra involucrada en la importación, el cual se compone de cuatro (4) registros por artículo, correspondientes a los tipos de ajuste de costos (Último, Último OM, Promedio y Promedio OM). La fecha del ajuste y el almacén, corresponden a la fecha y almacén de la factura de compra, por último la unidad está relacionada a la unidad primaria del artículo.
- Se actualiza el histórico de los costos por nivel y tipo, para cada artículo asociado a la distribución, a fin de ser visualizado usando la opción Costos Importación ubicada en la Ayuda de Artículos.
- 9. Al reabrir una importación usando la opción luego de cerrada se realizan los siguientes procesos:
 - Cambiar el estatus a "Abierta".
 - Borrar el histórico de los costos de artículos.
 - Elimina el ajuste de inventario.
- 10. Es necesario definir los tipos de ajustes asociados a los costos Último, Último en OM, Promedio y Promedio en OM.
- 11. Puede asignar al artículo de gastos, el nivel de costo que lo afecta, a través de la opción Aranceles ubicada en la ficha del artículo, para que así sea sumado al nivel que corresponde en el momento de la distribución.
- 12. Es posible distribuir un gasto parcialmente entre varias importaciones, usando el campo Monto Apli.
- 13. El cálculo de la distribución de costos se realiza tomando en cuenta los niveles de costos Incoterm, que incluye FOB, EXW, FCA, FAS, CFR, CIF, CPT, CIP, DAF, DES, DEQ, DDU y DDP.
- 14. Es posible visualizar en este proceso, el Nuevo Costo y el Margen de Variación, resultantes de la distribución de costos.

15. Al guardar la distribución de costos, se actualiza en la factura de compra y en la plantilla de compras con una etiqueta con el número de la distribución de costos en cada uno de las pantallas.

Expediente de Importación

Esta opción permite recopilar en un expediente, toda la documentación asociada a una distribución de costos, estos documentos están relacionados directamente con las facturas de compra y gastos que los originaron, a fin de controlar el movimiento de la mercancía, desde que sale del proveedor, hasta que llega a su almacén.

Para incluir un expediente es necesario completar los siguientes datos en las carpetas "Generales" y "Datos de Embarque":

	General	es	Ļ	ista	0.5	Adjoinales	Dates de en	nbarque
Encal	Nimero	1		1	Non Exe	adjente:	Fache	9/01/2007
De	escripción		_		2000			
D	st Costos:		.0	Proveed	ior(es):			1
			-					
igenti	e Aduatat			1				
Docu	mentació	n						
R	eng.	Documento	N	úmero	Fecha	Completo	Comentario	
100	100				1.000	Party in the second sec		
	1				11	<u>_</u>		
•	1				"			
•	1		-		11			
	1							
	3							
	1					<u></u>		

Documentación:

- Documento: contiene los documentos comúnmente usados en una importación.
- <u>Número:</u> número del documento.
- Fecha: fecha del documento.
- <u>Completo:</u> Indica si esta completo el trámite del documento.
- <u>Comentario</u>: comentarios del documento.

Datos de Embarque:

- <u>Tipo de Transporte:</u> marítimo, aéreo, terrestre.
- Nro. Factura: número de factura de compra relacionada.
- <u>Nro. B/L, AWB, CPI:</u> número de documento de embarque.
- <u>Empresa transporte:</u> nombre de la empresa de transporte.
- <u>Nombre vehículo</u>: nombre del vehículo.
- <u>Fecha embarque (ETD):</u> fecha de embarque en el lugar de origen.
- <u>Lugar de embarque:</u> lugar de embarque.
- <u>Fecha de llegada (ETA):</u> fecha de llegada a lugar destino.
- <u>Cantidad de Container:</u> cantidad de container, en caso de ser por vía marítima.
- Peso volumétrico total: información relacionada en caso de utilizar transporte aéreo.
- Peso total: información del peso total de la embarcación.
- <u>Volumen total:</u> información del volumen total de la embarcación.
- <u>Tipo de empaque:</u> se refiere a las unidades registradas en el sistema.
- <u>Cantidad de empaques</u>: cantidad de empaques.

Tome en cuenta que...

- 1. El Nro. Expediente es definido por el usuario y puede ser usado para incluir el N° de la Declaración Única de Aduana (DUA).
- 2. Es necesario crear un Expediente, por cada proveedor involucrado en la importación.
- 3. Debe ingresar el N° de la distribución de costos asociada, para relacionar el expediente con las facturas involucradas en ella, además de asignar el proveedor correspondiente.
- 4. En el campo Agente Aduanal se pueden visualizar todos los proveedores que están registrados en el sistema, a fin de a signar el correspondiente a este campo.

Programación de Pagos

Esta opción permite autorizar y programar el pago de los documentos de proveedores y beneficiarios (facturas de compra, giros, notas de débito, adelantos y órdenes de pago). Un documento no puede ser cancelado o abonado mientras no haya sido autorizado su pago.

Al ingresar en esta opción, el sistema muestra en la carpeta "documentos de cuentas x pagar", los documentos de compra con saldo mayor a cero, de todos los proveedores.

	5	ocumento)	s de cuent	as x pagar			Órdenes o	te pag	0	
Prove	edor: AUF	ELIA	× A	URELIANO MIL	LAN.	•1	Saldo Cajas:	-2.28	1,191,205.5	U.
S Docume	aldo: ntos: Sin	• 3 Autorizar	0.00	D TODOS		<u>•</u> 2	Saido Bancos:	3,043	443,332.78	7
Antigue	edad:		- 3		Programar	BS Said	o CxC:		0.00	ø
							Monto Autorizado Sin Emtir:		0.00	-
ocumen	tos Pendje	ntes					Monto Autorizado Sin Emtir		0.00	-
Tipo	tos Pendje Número	Proveedor	Emisión	Venc	Nro.Factura	Monto	Monto Autorizado Sin Emitr Saldo	0.00	0.00 Monto Pro	2
Tipo FACT FACT	Número 8968 8991	Proveedor AURELIA	Emisión 31/10/2006 31/10/2006	Venc. 01/11/2006 01/11/2006	Nro.Factura 63 556	Monto 2,052,000 3,420,000	Monto Autorizado Sin Emitr Saldo 00 2,052,00 00 3,420,00	0.00	0.00 Monto Pro	2 · · ·
Tipo FACT FACT FACT	tos Pendje Número 8988 8991 8994	Proveedor AURELIA AURELIA AURELIA	Emisión 31/10/2006 31/10/2006 03/11/2006	Venc. 01/11/2006 01/11/2006 04/11/2006	Nro.Factura 63 556 869	Monto 2,052,000 3,420,000 9,270,000	Monto Autorizado Sin Emitir Saldo 00 2,052,00 00 3,420,00 00 9,270,00	0.00 0	0.00 Monto Pro 6 0 0 0	9 ^
Tipo FACT FACT FACT	tos Pendje Número 8988 8991 8994 m	ntes Proveedor AURELIA AURELIA AURELIA	Emisión 31/10/2006 31/10/2006 03/11/2006	Venc 01/11/2006 01/11/2006 04/11/2006	Nro Factura 63 556 669	Monto 2,052,000 3,420,000 9,270,000	Monto Autorizado Sin Emitir 00 2,052,00 00 3,420,00 00 9,270,00	0.00 0	0.00 Monto Pro 0 0 0	2 ^ 00 00

Para visualizar los documentos de un proveedor en particular, indique el código o el nombre en la lista desplegable, el sistema mostrará los documentos asociados al proveedor con saldo mayor a cero. Para ver la lista de los proveedores disponibles, haga clic a la derecha del cuadro, o presione la tecla F2 para activar la **búsqueda asistida**.

Para visualizar un sólo tipo de documento, el usuario debe indicar el tipo de documento (Factura, Nota de Débito, Adelanto, Giros) en el campo "Tipo", y el sistema mostrará los documentos asociados al tipo seleccionado.

Para visualizar los documentos con saldo **mayor a/menor a/igual a** un determinado monto, indique la opción en el campo "Saldo" y el monto a su derecha.

Para visualizar sólo los documentos con estatus **autorizados** o **sin autorizar**, indique en "documentos", la opción deseada, en caso contrario, aparecerán todos los documentos, que no están autorizados.



Para visualizar los documentos con determinado **vencimiento**, seleccione el tipo de vencimiento en la opción "Antigüedad"

6

Para autorizar el pago del saldo total de los documentos sin restricciones de fecha, tilde la columna ubicada a la derecha de "Saldo", por cada documento. Para autorizar parte del pago de los documentos, utilice el proceso <u>Programar Pagos</u> (ver capítulo programar pagos). En ambos casos el sistema actualiza la columna "monto prog.", con el monto autorizado.

Presionando este botón se desplegará una pantalla de sólo lectura, que muestra el monto desglosado de las cajas activas en su empresa; cabe destacar que son campos m editables. La pantalla muestra las siguientes columnas:

- Cod. Caja: Muestra el código de la Caja.
- Descripción: Muestra la descripción de la Caja.
- Saldo: Muestra el saldo actual de la caja multiplicado por la tasa vigente de la moneda.
- Moneda: Moneda manejada por la Caja
- Tasa: Tasa cambiaria vigente para la moneda.
- Saldo en otra moneda: Muestra el saldo actual de la caja.
- Total: Sumatoria de los saldos de la moneda base.

Presionando este botón se desplegará una pantalla de sólo lectura, que muestra el monto desglosado de las Cuentas Bancarias activas en su empresa; cabe destacar que son campos no editables. La pantalla muestra las siguientes columnas:

- Cod. Cuenta: Muestra el código de la Cuenta Bancaria.
- Nro. Cuenta: Muestra el número de la Cuenta Bancaria.
- Bancos: Muestra el banco al que pertenece la Cuenta Bancaria.
- Saldo: Muestra el saldo en libro de la Cuenta Bancaria multiplicado por la tasa vigente de la moneda.
- Moneda: Moneda de la Cuenta Bancaria.
- Tasa: Tasa cambiaria vigente para la moneda.
- Saldo en otra moneda: Muestra el saldo en libro de la Cuenta Bancaria.
- Total: Sumatoria de los saldos de la moneda base.

Presionando este botón se muestra la sumatoria de los documentos de CxC según el filtro seleccionado (todas, vencidas, por vencer, etc.), a fin de ayudar en la toma de decisiones al realizarla programación de los pagos.



Presionando este botón, se muestra la sumatoria del saldo de los documentos autorizados, para los que aún no se ha emitido un pago y las órdenes de pago autorizadas que no han sido canceladas. **El Monto Autorizado Sin Emitir** se actualiza dinámicamente a medida que se van autorizando los documentos.

Programar Pagos

Este proceso permite planificar diversos pagos de las facturas de compra, en fechas y con montos previamente establecidos, a fin de evitar que se emita un pago no autorizado; para ello se debe pulsar el botón **Programar Pagos** e indicar la fecha y el monto correspondiente a cada pago, en la pantalla siguiente:

Documento:	8988 N	Nonto:	2,052,000	00	
	5	Saldo:	2,052,000	00	
etalle de Programac	ión de Pago:				_
etalle de Programac Fecha	ión de Pago:	Monto			.1
etalle de Programac Fecha / /	ión de Pago:	Monto	0.00	*	V
Fecha	ión de Pago:	Monto	0.00	•	Aceptar
etalle de Programac Fecha / /	ión de Pago:	Monto	0.00		Aceptar

El icono permite programar un pago sobre el saldo restante del documento seleccionado, asignando el mismo, al campo "Monto" y para el cual hay que indicar una fecha.

Para agregar un renglón en el "Detalle de Programación de Pago", se debe usar el icono Agregar Renglón ; de la misma forma, para eliminar un renglón del

"Detalle de Programación de Pago", se debe usar el icono Eliminar Renglón 🌌.

Tomar en cuenta que...

1. Para que esta opción pueda ser usada y el sistema impida el pago de los documentos NO autorizados debe configurar el parámetro de la empresa "permitir cancelar sólo compras y órdenes de pago autorizadas", opción que se encuentra en la carpeta "Caja y Banco, Compras y CxP"

- 2. Si el documento tiene un abono, al entrar en el proceso **Programar Pagos**, el sistema mostrará un mensaje indicando que el documento tiene pagos realizados, por lo tanto se anexará un renglón con la fecha del último pago (en caso de existir más de un pago) y la sumatoria de los pagos realizados, a fin de programarel saldo restante.
- 3. El pago de las facturas de compra, puede ser programado de forma parcial, es decir, no es necesario realizar la programación total del documento al mismo tiempo.
- 4. Si se tilda la columna de autorización y no se realiza ninguna programación del pago, el sistema permitirá realizar el pago del documento sin restricción de fecha.
- 5. En el proceso Orden de Pago se permitirá la Autorización de la misma, sólo de manera total, sin restricción de fechas.
- Si la empresa está configurada como MULTIMONEDA puede visualizar, el monto y saldo de los documentos, en la moneda base (por ejemplo bolívares) y en la moneda adicional, presionando el icono BS.

Pagos

La opción **pagos** le permite consultar, así como incluir, modificar y eliminar los datos de los pagos efectuados a los proveedores.

Un pago puede involucrar varios documentos del proveedor y varias formas de pago. Una vez indicado el proveedor el sistema muestra todos los documentos del mismo con saldo mayor a cero (0), para que proceda a seleccionar cuáles van a ser cancelados o abonados en el pago.

Durante la realización del pago es posible efectuar una retención del impuesto sobre la renta, así como un descuento por pronto pago. En dichos casos el sistema genera en forma automática los documentos correspondientes y permite su uso en el pago.

Esta opción puede ser usada también para asociar dos o más documentos del proveedor, sin involucrar un egreso de dinero en caja o banco.

Para incluir un pago es necesario competar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

\$	Generales			Lista			Adjoina	les
Encabezad					present (
Número:	21 Becibe.	N	loneda:	Bolivares		1.00000	BB Eecha:	12/12/200
Prev: 2	· Not Ba	issiness C.A.		1				
lescrip.:	inen il		1.00	-				
Documento	s a Cancelar					•		
Rg Tipo #1	Docum Nro. Fac	t Moneda	Monto I	Docum. 8	aldo Pend.	Monto Abor	1. +/- DXPF	P Retenc
1 FACT	20 000020	BS	6,425	968.68	0.00	100,000	00 + Editar	Editar
2 AJPA	3	BS	900	000.00	0.00	900,000	00 + Editar	Editar
				-		-		
Eormas de Pa								
Rg. Tipo	Nro. Docum.	Fecha Ch	eque	Nov CyB	Caja/Cuen	ta Moneda	Monto D	ocum.
1 EFEC		12/12/2001		43	04	83	1.0	00.000.00
		_			1			

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el pago que está en pantalla haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear un pago, y qué columnas se van a manejar a nivel de las formas de pago. Para efectuar la configuración use la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- Cada vez que se registra un pago, el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del proveedor involucrado, generando un movimiento o pago, en el estado de cuenta del proveedor por el monto total de dicho pago.
- 4. Cuando se presenta una diferencia entre el monto abonado a los documentos y el monto que se indica en las formas de pago, el sistema pregunta si se desea generar un documento de ajuste positivo o negativo automático por esta diferencia. En caso de que se responda afirmativamente, el sistema generará un documento de ajuste: AJPA en caso de ajuste positivo, AJNA en caso de ajuste negativo. De lo contrario, no se permitirá guardar el pago.
- 5. Cuando se efectúa un descuento por pronto pago, el sistema genera como documento una nota de crédito automática, por el monto total del descuento, la cual asocia o cancela contra la factura que se está pagando. Puede realizarse un descuento por pronto pago por cada factura que esté involucrada en el pago. Para proceder a efectuar el descuento haga clic en el icono editar que se encuentra debajo de la columna DxPP, en el renglón asociado a la factura, e indique el monto o porcentaje del descuento.
- 6. Cuando se efectúa una retención del ISLR en el pago, el sistema genera como documento una nota de crédito automática o retención del ISLR, por el monto total de la retención, la cual asocia o cancela contra la factura que se está pagando. Puede realizarse una retención por cada factura que esté involucrada en el pago. Para proceder a efectuar la retención, haga clic en el icono editar que se encuentra debajo de la columna Retenc., en el renglón asociado a la factura, e indique:
 - El monto o porcentaje de retención a aplicar sobre el monto sujeto a retención.
 - El sustraendo de la retención.
- 7. Si desea modificar el porcentaje de retención, el sustraendo y el monto retenido de forma manual, debe activar la opción Permitir Modificar Datos de Retención, ubicado en la carpeta "Generales" de la opción **Configurar Procesos/Pagos.**

- 8. Para que el sistema impida el pago de los documentos NO autorizados se debe configurar el parámetro de la empresa "permitir cancelar sólo compras y órdenes de pago autorizadas", opción que se encuentra en la carpeta "Caja y Banco, Compras y CxP".
- Si el usuario pulsa clic sobre el botón , se muestra en el monto abonado, el saldo total de todos los documentos pendientes. Si se ha realizado la programación de algún pago se mostrará el saldo autorizado (monto autorizado lo ya cancelado hasta la fecha).
- 10. Si se ha realizado la programación de algún pago y pulsa clic sobre la columna que contiene el símbolo + ó -, se mostrará el saldo autorizado.
- 11. Si se ha realizado la programación de algún pago y se modifica el monto abonado, o se registra el pago, el sistema emitirá un error indicando "El monto a cancelar... es mayor al monto autorizado...", si dicho monto es mayor al aprobado.
- 12. El sistema permite el uso de las siguientes formas de pago: efectivo, cheque y transferencia
- Por cada renglón con forma de pago igual a efectivo el sistema genera un movimiento de caja contra la caja indicada, disminuyendo el saldo de la misma.
- 14. Por cada renglón con forma de pago igual a cheque o transferencia el sistema genera un movimiento de banco contra la cuenta bancaria indicada, disminuyendo el saldo de la misma.
- 15. Si la forma de pago seleccionada es cheque y la cuenta bancaria está configurada para manejar chequera, podrá seleccionar de las chequeras activas, el número de cheque deseado, a través de una pantalla que se desplegará inmediatamente después que seleccione la cuenta bancaria a usar en el pago.
- 16. No es posible eliminar un pago que tenga asociado un cheque devuelto, que esté contabilizado o conciliado.
- 17. Si el cheque seleccionado para realizar el pago, pertenece a una chequera cuyo uso está limitado a un usuario, sólo éste tiene la posibilidad de realizar el cheque y por tanto se emitirá un mensaje indicando que "El usuario actual no posee permiso para emitir este cheque".
- 18. Si el pago tiene un cheque asociado y éste es anulado, el estatus del cheque pasará a "anulado", esta operación no podrá ser reversada bajo ningún concepto.
- 19. No es posible anular un pago que tenga un cheque asociado y éste haya sido conciliado o contabilizado.

- 20. Para registrar un pago adelantado introduzca solamente las formas de pago del mismo, sin abonarle a ninguno de los documentos que el proveedor tenga pendientes (en caso de que tenga alguno). Una vez grabado el pago, el sistema genera un documento de compras o adelanto con monto y saldo igual al total pagado. Dicho documento puede ser usado más adelante para cancelar otros documentos del proveedor.
- 21. Esta opción puede ser usada para asociar dos o más documentos que se cancelan entre sí sin involucrar salida de dinero de caja o bancos. Para hacerlo simplemente seleccione los documentos, de tal forma que el monto del pago sea igual a cero (0), e introduzca como forma de pago: efectivo.
- 22. Si el proveedor al que se está aplicando el pago es de tipo casa matriz, al seleccionar documentos a cancelar, se ofrece la posibilidad de cancelar los documentos pendientes, tanto para la casa matriz como para las sucursales correspondientes.
- 23. Si desea que una vez grabada una factura de compra se active automáticamente la opción **pagos**, configure dicha facilidad en la opción **configurar procesos**.
- 24. Si la empresa está configurada como multimoneda, en los **parámetros de la empresa**, puede, además de emitir pagos la moneda base, emitir pagos en otra moneda usando como formas de pago cheques o efectivo denominados en dicha moneda o moneda base (por ejemplo: Bs.) En dichos pagos el sistema solicita la tasa de cambio y usted podrá aplicar, si lo desea, diferencial cambiario generando en forma automática la nota de crédito o débito.
- 25. Si la empresa está configurada como multimoneda y desea crear un pago aplicando diferencial cambiario, entonces debe definir como moneda del pago una de las monedas adicionales que tenga registradas. Esto aplica en aquellos casos en los que la forma de pago es en moneda base (por ejemplo: Bs.), pero el proveedor aplicó diferencial cambiario. Si durante la creación del pago, y una vez seleccionados los documentos del mismo, desea visualizar cual sería el monto del diferencial cambiario, use el botón **diferencial cambiario**.
- 26. Un pago no puede ser modificado cuando alguna de las formas de pago del mismo ha sido conciliada.

CAPITULO 6 Ventas y cuentas por cobrar

En este capítulo se explican las principales opciones y procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar. Los tópicos no cubiertos pueden ser consultados en el manual electrónico del sistema, el cual puede ser activado desde el menú **ayuda** o presionando la tecla F1, la cual activará la ayuda correspondiente a la opción en la que se está trabajando.

Clientes

La opción **clientes** le permite crear nuevos clientes así como buscar, modificar y eliminar los datos de los clientes que yaestán registrados. Los datos de cada cliente se muestran divididos en cuatro carpetas:

- En la carpeta "Generales" están los datos de tipo general y los datos que permiten clasificar a los clientes (tipo, zona, segmento).
- En la carpeta "Crédito y Saldo" se muestran los datos relacionados con el crédito y saldo de cada cliente.
- En la carpeta "Otros" se muestran los datos que permiten manejar las retenciones del ISLR y la relación entre casa matriz y sucursales del cliente.
- En la carpeta "eProfit" se muestran los datos que permite manejar los datos de los clientes que se registren en el sistema eProfit

En la carpeta "Generales" se manejan los siguientes datos:

Generales	L	jsta	Adjcionales		Crédi	Crédito y Seldo			Qtros	BPro	eProfit	
Código:	00001		R.I.F. J-565656	R	N	IT.	656	6565	656	Contribuyent	e: I	
Nombre	Juan Col	nzález i	Rivas									
<u>Tipo</u> :	RETA	DETA	LLE		Eechalo	le f	Regi	stro:	01/01/2001	Inactly	D:	
Zona:	CCS 💌	CARA	CAS		Segme	nto	т		TECNOLO	CIA	Ŀ	
Vendedor:	0001 💌	Danie	Femández		Cta. Ingr/E	gr.	N		INGRESO	POR VENTAS		
Directión: Direc Entrega	Av. Este	- Secto	r Los Cedros. To	ine BAI	VAVEN. PH	-D				_		
Cludad					E	ils:			1		ŀ	
Código Postal:	1				Teléfon	05	(58	2)79	3.44.44			
Fag	0212-79	65444		1	Responsat	le:	Jua	an Go	nzález.			
E-mail:	Juan@ca	antvine			Web S	ite:					E	

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico.

Generales		ista	Adjo	ionales	Crédito y Saldo	Qros	3	eProfit
<u>Código:</u>	00001	R	UF J-58	5656-R	NJ.T. 656656565	6	Contribu	niente:
Nombre:	Juan Gon	zález Rh	/88					
Ţipo:	RET/ -	DETALL	E		Eecha de Registro: 01	/01/2001	In	activo
Limite de Cra	idito:		0.00	89	Dias de Cré	dito	30	
Des. Pronto P	ago:		5.00	%	Descuento Gio	bal	5.50	%
Dias de Visita.	LEN	5 M 1	u≣ v	5 10 D	Frec. Visita:			
Dias de Visita. Horarlo Caja	LEN	- 10	J≣ V	0 s 0 o	E Frec. Visita:			
Dias de Visita. Horarlo Caja	LE NI	i mi	u≣ v	5 D D	Frec. Visita:			
Dias de Visita. Horarlo Caja Come	L 🖾 N	5 40 5	v 🗉 t	s in d	Frec. Visita			
Dias de Visita. Horarlo Caja Come	L 🗐 N	5 4125	J 🗐 V	5 B D	Frec. Visita:			
Dias de Visita. Horarlo Caja	L 🗐 N		J∏ V	5 5 0	Frec. Visita			

En la carpeta "Crédito y Saldo" se manejan los siguientes datos:

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico.

En la carpeta "Otros" se manejan los siguientes datos:

Generales	Da	sta	Adjoinales	Crédito	o y <u>S</u> aldo	Onos		eProfit
<u>C</u> ódigo: Nombre:	00001	R.I.F.	J-565656-R	N.C	T 65665656	56	Contribu	yente
Ţipa:	RETAR	DETALLE		Eecha de	e Registro 0	1/01/2001	In	adiyo
Tipo de Eer	sona: Exe	enta		No. Tabul	a <u>d</u> or de 1.S.L.	R	0	
Consulta de F	2	P °	ontribuyente Esp	ecial 🗐	Retend	ón:	0.00	56

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico.

En la carpeta "eProfit" se manejan los siguientes datos:

Generales	Lista		Adjutonales		Crédito y ;	Saldo	Qtros		eProfi
Código: 00	0001	RLF	J-565658-R		N.LT. (56656565	6	Cont	ribuyente:
Nombre: Ju	ian Gonzále	z Rivas							
Ipp: R	ET/ DET	TALLE			Eecha de R	egistro: 01	01/2001		Inactivo:
Locin			_		Estar	io de la Cuer		-	
- vgrs					L'AN				
Contrasena				Cam	bler Contraseña	Vero	contraseria		

Profit Plus mantiene siempre actualizada la información de saldos de los clientes, así como todas sus estadísticas.

Tome en cuenta que...

- 1. Antes de crear un cliente deben estar creados los datos: zona, segmento, vendedor y cuenta de ingreso que se le van a asignar al nuevo cliente.
- 2. No es posible registrar dos clientes que posean el mismo NIT o RIF.
- Es posible validar el RIF y nombre o razón social de un cliente nacional a través del botón, además es posible consultar si éste es contribuyente especial y de IVA; esta

consulta se realiza directamente en la página oficial del ente gubernamental.

- 4. En caso que el nombre y los estatus de contribuyente especial y de IVA, no correspondan con los registros del Seniat, se desplegará una pantalla en la que es posible realizar el cambio de estos valores, a través de opciones especificas para tal fin. Si se opta por cambiar los datos, éstos se actualizarán en la ficha del cliente, luego de guardar los cambios usando la opción de la barra de herramientas.
- 5. Si existe una configuración de procesos para la tabla Clientes, en la que no se pueda modificar el campo nombre, al realizar la consulta de RIF, se mostrará deshabilitada la opción "Nombre suministrado por el Seniat es distinto al registrado, ¿desea cambiarlo?", en caso de no existir coincidencia en este dato.
- 6. Para realizar la consulta de los datos el cliente en el Seniat, es necesario tener conexión a la página Web del organismo, por lo tanto hay que realizar las configuraciones respectivas de permisología de usuarios a Internet.
- 7. Si desea cambiar la dirección URL de consulta del Seniat, es necesario asignar la dirección electrónica de la página Web del Seniat en el campo URL Seniat, ubicado en la carpeta "Generales" de la opción Datos Adicionales de la Empresa, para validar el RIF del cliente.
- 8. No es posible eliminar un cliente que posea movimientos asociados (por ejemplo: facturas, cobros, devoluciones, etc.) en ese caso puede poner inactivo el cliente.
- 9. Si desea asignar un nivel de precio al cliente, debe asociarle el tipo de cliente que tenga asociado dicho precio.
- Si desea evitar que un usuario facture a clientes sobregirados debe asignarle un límite de crédito al cliente y establecer dicho control en la opción configurar procesos del menú procesos en el módulo mantenimiento.
- 11. Si desea evitar que un usuario facture a clientes con facturas vencidas, debe establecer dicho control en la opción **configurar procesos** del menú **procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 12. Si desea evitar que un usuario facture a clientes con cheques devueltos, debe establecer dicho control en la opción **configurar procesos** del menú **procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 13. Si desea manejar documentos (facturas, pedidos, cotizaciones) en múltiples monedas, debe activar el parámetro **manejo de múltiples monedas**.
- 14. Si su empresa es un detal con punto de venta, y asigna el precio en función de la forma de pago de los clientes (por ejemplo: precio1= tarjeta de crédito; precio2= efectivo; etc.), entonces debe crear un cliente genérico para ventas con tarjeta y un cliente genérico para ventas en efectivo y asignarle a cada cliente el tipo de cliente que tenga asociado el precio deseado.
- 15. Una vez creado un cliente, el dato contribuyente no puede ser modificado. En caso de existir un error con dicho dato, debe eliminar el cliente y volverlo a crear.
- 16. La zona permite clasificar geográficamente a los clientes. Dicha clasificación es usada en los reportes de cuentas por cobrar: estados de cuenta, análisis de vencimiento, saldos, etc.
- 17. Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de un cliente (por ejemplo: facturas, devoluciones, etc.), generan en forma automática un documento por el monto de la variación del saldo del cliente.
- 18. El saldo de un cliente es la suma y resta del monto de todos sus documentos, menos sus cobros. Otra manera de calcular el saldo de un cliente en el sistema es sumando y restando el saldo de sus documentos.
- 19. Cuando se está implantando el sistema, debe usarse la opción documentos para regis trar las facturas sin renglones; giros, notas de crédito y débito que conforman el saldo de cada cliente, para la fecha en la que se empieza a usar el sistema. En este caso dichos documentos deben ser creados poniéndole como monto neto, el saldo del documento a la fecha, pues de lo contrario sería necesario cargar también todos los cobros asociados a dichos documentos.
- 20. Si desea que el sistema calcule automáticamente, en los cobros, la retención del impuesto sobre la renta debe:

- Crear los conceptos sobre los cuales se va a retener impuesto, usando la opción conceptos de ISLR
- Crear los tabuladores con sus conceptos y porcentajes de retención para cada tipo de persona, usando la opción **tabulador de ISLR**.
- Asignar a cada línea de artículo o categoría de artículo el concepto bajo el cual se va a retener, usando las opciones **línea de artículo** o **categoría de artículo**.
- Asignar a cada cliente su tipo y su tabulador de ISLR, usando esta opción.

Una vez realizado lo anterior, el sistema calculará en los cobros el porcentaje y monto de la retención a aplicar, al usar el botón **editar retención**.

- 21. Si desea consolidar la cobranza de aquellos clientes que manejan sucursales y una casa matriz use de la clasificación disponible en la carpeta "Otros". Dicha clasificación le va a permitir facturar a las sucursales y a la casa matriz, y cobrar a nombre de la casa matriz los documentos pendientes, tanto para la casa matriz como para las sucursales correspondientes.
- 22. En la carpeta "eProfit" podrá crear el *login* correspondiente a los usuarios del sistema eProfit. Igualmente, podrá activar, inactivar o bloquear estos usuarios. Es importante resaltar que para visualizar, en eProfit, las modificaciones que se realicen, debe ejecutar el proceso de sincronización, para mayor información sobre esta actividad consulte el manual de usuario de eProfit.
- 23. El reporte "Estado de Cuenta de Casa Matriz y Sucursales" muestra:
 - Los cobros que se han aplicado en ella y en sus sucursales, si se solicita un estado de cuenta para la casa matriz.
 - Los cobros que se han aplicado sobre ella y los que se han aplicado sobre la casa matriz correspondiente, contra esta sucursal, si se solicita un estado de cuenta para una sucursal.
- 24. Si desea ubicar un cliente por su estado (activo/inactivo), presione el botón **buscar** (Ctrl + B) y luego presione la tecla F2 para visualizar la pantalla de la **búsqueda asistida**. En ella seleccione el filtro que se adecue a la información requerida, según la siguiente descripción:
 - Si selecciona el filtro **activo**: sólo mostrará los clientes que se encuentren en estado activo.
 - Si selecciona el filtro **inactivo**: sólo mostrará los clientes que se encuentren en estado inactivo.
 - Si selecciona el filtro todos: se mostrarán todos los clientes.

Devolución de Clientes

Esta opción le permite consultar, æí como incluir, modificar y eliminar los datos de las devoluciones de mercancía efectuadas por los clientes, para lo cual debe hacer uso de la barra de herramientas. La devolución puede ser creada a partir de una(s) factura de venta o a partir de una nota de entrega del cliente, y la misma ajusta automáticamente tanto el stock actual de los artículos involucrados, como el saldo del cliente.

Para incluir una devolución es necesario introducir los siguientes datos en la carpeta Generales:

G	enerales		1.	Lista					Adicio	nales	5		
Encoherado				1000					10000	1000			
ljúmero:	3	1							1	ecta	01/08	/200	12
Ciente:	GEN01	-	CLIENTE GENERICO						CO	8.		3	25
Vendedor.	0001		Daniel Fernández	· Transg	C	er []	-	CLENTE R	· NO	R.			1
Descripción:		-	Nº C.:	and the second s		Mone	eda:	Dolares /	Vm(m)	747	1200	85	
Articulo	Modelo		Descript	nón			Ain	Cant	Predo		Neto		ļ
ALNCWBN2		Ал	acenamiento CD-Writer P	US 8200 NA			CC	5 1.00	46,000	.00	45,000	0.00	
<l< td=""><td>la la l</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></l<>	la l												
ALIVOVENAAL	Almacenam	ie th	CD-Writer Plus 8200 NA	%		M	lanta	10 2.3	Subtotal		46.	000	3
	00	18	Comental Acic Dego	4				0.00	IVA.		0.	670	1
1001		11	Rec	4				0.00	Otros:			0	à
1									Total		52	670	3

- Al seleccionar esta opción el sistema muestra la devolución cuyo número es mayor (la última realizada). Para ubicar una devolución en particular debe hacer uso de los iconos de la barra de herramientas. Las devoluciones de clientes registradas están ordenadas ascendentemente en función de su número.
- 2. Si desea imprimir la devolución que está en pantalla haga clic en el icono "Imprimir" de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. El sistema permite configurar la manera como cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear una devolución y que columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración haga uso de la opción Configurar Procesos en el módulo de Mantenimiento.

- 4. Cada vez que se crea una devolución con "n" unidades de un artículo, el sistema incrementa automáticamente el stock actual del artículo en "n" unidades, y genera un movimiento de inventario llamado Dcli.
- 5. Cuando se genera una devolución el sistema toma los montos y precios de la factura/nota de entrega asociada a la devolución.
- 6. Cada vez que se crea una devolución a partir de una factura de venta, el sistema:
 - Incrementa automáticamente el saldo del cliente por el monto total de ladevolución, generando una nota de crédito automática como documento de venta que respalda el nuevo saldo. El número de la nota de crédito generada es mostrado en el encabezado de la devolución.
 - Si la factura de venta posee saldo mayor a cero, entonces el sistema genera adicionalmente un cobro en el que asocia la nota de crédito con la factura de venta. El número de cobro generado es mostrado en el encabezado de la devolución.
- 7. La nota de crédito generada al hacer una devolución puede ser usada para cancelar otros documentos del cliente (facturas, notas de débito, etc.) Para efectuar dicha asociación haga uso de la opción cobros.
- 8. Cuando se registra una devolución a un cliente contribuyente el sistema desglosa automáticamente el impuesto a las ventas. Al registrar una devolución a un NO contribuyente el sistema agrega automáticamente el impuesto a los precios.
- 9. Las devoluciones de clientes son tomadas en cuenta por el sistema en el momento del cálculo de la comisión por ventas, para reversar la comisión que previamente se generó con la factura de venta.
- 10. Si desea devolver total o parcialmente al cliente el monto de la devolución haga uso del icono Devolución de dinero que se encuentra en la parte inferior de la ventana. Al realizar la devolución el sistema:
 - Cancela la nota de crédito de la devolución a través de un documento de ajuste positivo.
 - Genera un movimiento de caja o de banco, por el monto total devuelto, según la devolución se haya cancelado en efectivo o en cheque.
- 11. Si su empresa maneja seriales en los artículos haga uso del icono Asignar Seriales que se encuentra en la parte inferior de la ventana, para la asignación de los seriales asociados a los artículos devueltos.
- 12. Para emitir devoluciones en monedas diferentes a la moneda base debe configurar, en bs parámetros de la empresa, el parámetro correspondiente y crear las monedas usando la opción monedas del menú tablas en el módulo de ventas. Debe seleccionar además las columnas correspondientes al manejo en otra moneda para los renglones de la devolución, usando para ello la opción configurar procesos.
- 13. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda este solicita, en cada devolución, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabada la devolución esta puede

ser visualizada en la moneda adicional o en moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.

- 14. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de la devolución, haga uso de la opción parámetros de la empresa para activar el concepto, e indique en la opción sucursales el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario su sucursal usando para ello la opción usuarios o la opción configurar procesos.
- 15. Si desea introducir un comentario adicional en los renglones de la devolución, seleccione un renglón y haga clic en el icono "comentario". El renglón puede ser seleccionado haciendo clic encima del mismo. Los comentarios pueden ser impresos en el formato de la devolución.
- 16. Es posible realizar la devolución de dinero a través de la opción un movimiento de caja o banco, según sea el caso.
- 17. Si la devolución de dinero se realiza con cheque y la cuenta bancaria está configurada para manejar chequera, podrá seleccionar de las chequeras activas, el número de cheque deseado, a través de una pantalla que se desplegará inmediatamente después que seleccione la cuenta bancaria a usar en la devolución de dinero.

Descuentos

La opción **descuentos** ubicada en el menú **tablas** del módulo **ventas** le permite crear y modificar descuentos programados que van a ser aplicados automáticamente por el sistema en función de:

- Artículos, líneas y categorías.
- Fecha de pago de los documentos (por parte de los clientes).

Descuentos por artículo, línea y categoría

Profit Plus permite programar descuentos por artículo, línea o categoría. Los porcentajes de descuento son asignados a cada uno de ellos en función del tipo de cliente y las unidades vendidas. Una vez creado un descuento y un tipo de cliente, éste es aplicado por el sistema automáticamente, según la escala, en todos los procesos (pedidos, cotizaciones, facturas, notas de entrega) que involucren al artículo, línea o categoría y a un cliente perteneciente al tipo de cliente.

NSS De	scuent	os por Catego	da						
	😨 Des	cuentos por l	inca	100					Ì
	5	Descuento	por Pr	onto Page			N.		
		Gen	erales			Lista	Adj	cionales	
E		Tipo de Desi	Client	e NAYO	s antes	del Ver	cimiento cha del cobro)	% Descue	
100	5	Primera	De:	infinito Nega	tivo	Hasta	S	0.00	
E	1000					1.1.2.2	10	4.00	
		Segunda	De:		5	Hasta	10	1.80	1
		Segunda Tercera	De: De:		5 10	Hasta:	999,999,999,999	0.00	
		Segunda Tercera Cuarta	De: De: De:		5 10 0	Hasta Hasta Hasta	10 900,900,909,909 0	0.00	
		Segunda Tercera Cuarta Quinta	De: De: De: De:		5 10 0 0	Hasta Hasta Hasta Hasta	10 999,999,999,999 0 0	0.00	

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Para que el sistema aplique el descuento, debe activar el parámetro de la empresa correspondiente en la carpeta "inventario, ventas y CxC". El descuento asignado al artículo es aplicado automáticamente por el sistema (en pedidos, facturas, etc.) sobre el precio que le corresponda al cliente según su tipo.
- 2. Si tiene varios tipos de cliente, pero desea aplicarles a todos la misma escala de descuentos para un artículo dado, entonces debe crear para cada uno de los tipos de cliente un registro con la escala de descuentos.
- 3. Si el descuento que desea establecer es común para todos los artículos de una categoría, o de una línea, entonces use la opción **descuentos por categoría** ó **descuentos por línea**, para no tener que cargar el descuento para todos los artículos.

Descuentos por pronto pago

Profit Plus permite crear e implementar una política de descuentos en función del número de días, antes de la fecha de vencimiento, que un cliente paga sus documentos (facturas, giros, etc.)

Los porcentajes de descuento por pronto pago son asignados en función del tipo de cliente. Una vez creado un descuento para un tipo de cliente este es aplicado por el sistema automáticamente, según la escala, en los cobros que involucren a un cliente que pertenezca al tipo de cliente.

Generales	5 L	<u>L</u> ista	Adjo	cionales	
Tipo de Client Descripció	te: MAYO 💌 MA	YOR			
Escalas	Días antes (Fecha de vencimi	ento - Fe	cimiento cha del cobro)	% Descuer	
				No Deseuci	in
Primera De:	Infinito Negativo	Hasta:	5	0.00	9
Primera De: Segunda De:	Infinito Negativo 5	Hasta: Hasta:	5	0.00	0
Primera De: Segunda De: Tercera De:	Infinito Negativo 5	Hasta: Hasta: Hasta:	5 10 999,999,999,999	0.00	9
Primera De: Segunda De: Tercera De: Cuarta De:	Infinito Negativo 5 10 0	Hasta: Hasta: Hasta: Hasta:	5 10 999,999,999,999 0	0.00 0.00 0.00	
Primera De: Segunda De: Tercera De: Cuarta De: Quinta De:	Infinito Neqativo 5 10 0	Hasta: Hasta: Hasta: Hasta: Hasta:	5 10 999,999,999,999 0 0	0.00 1.00 0.00 0.00 0.00	999

- Para que el sistema aplique el descuento, no debe activar ningún parámetro. La escala de descuentos asignada a un tipo de cliente es aplicada automáticamente por el sistema en todos los cobros de clientes que pertenezcan al tipo.
- Si tiene varios tipos de cliente, pero desea aplicarles a todos la misma escala de descuentos, entonces debe crear para cada uno de los tipos de cliente un registro con la escala de descuentos por pronto pago.

- 3. Este descuento no toma en cuenta los artículos, líneas o categorías involucradas en los documentos que se están cobrando. Sólo toma en cuenta los días que hay entre la fecha de vencimiento de cada documento y la fecha del cobro.
- 4. Si desea modificar el porcentaje de descuento por pronto pago en el momento del cobro, debe desmarcar la opción "No permitir editar descuento por pronto pago" en el proceso configurar procesos de Cobros/ Pagos de la carpeta "Adicionales" en el módulo mantenimiento

Además de los descuentos por artículo, categoría y línea y los descuentos por pronto pago, el sistema maneja otros esquemas de descuentos: lea el tópico "manejo de descuentos y comisiones" para detalles adicionales.

Comisiones

La opción **comisiones** ubicada en el menú **tablas** del módulo **ventas** le permite crear y modificar comisiones programados que van a ser aplicados automáticamente por el sistema en función de:

- % de rentabilidad en la venta (artículos, líneas y categorías)
- Niveles de precio y unidades vendidas (artículos, líneas y categorías)

Comisiones de rentabilidad

Los porcentajes de comisión son asignados a cada artículo, línea o categoría en función del tipo de vendedor y el porcentaje de rentabilidad de la venta. Una vez creada una comisión y un tipo de vendedor para uno de éstos, el cálculo se realiza a través de la opción **cálculo de comisiones** del menú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.

Para crear una comisión de rentabilidad debe completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Generales	1000	1.1	1			-		- 11	1	-	4
		65 Con	isión de re	ental	bilidad p	or Categoria				15		
_	Andre Section		Genera	les		Lista		1. 11-1	1	dicion	ales	
N	Gomisión de re	rtabilideo	i por Línea				1		×			
	Genera	les			Lista		djoion	nales				
	Línea:	ART 💌	Articulos									
	Tipo de Vendedor	A	Tipo A			۲				C	ndisimo	
H	Escales	-	Deres	de la	de flee	tabledad				6	5.00	1
	Escalas		Poicen	naje	de Ren	raomoao	-	omision		6	7.00	
	Primera De:		0.00	%	Hasta:	5.00	*	5.00	*	6	0.00	
				96	Hasta:	7,00	%	7.90	16	6	0.00	
	Segunda De		5.01	1.00							-	
	Segunda De Tercera De		5.01 7.01	96	Hasta:	990,999,999,999,99	96	0.00	96	6	0.00	
	Segunda De Tercera De Cuarta De		5.01 T.01 0.00	96 96	Hasta: Hasta:	990,990,009,999,90 0.00	96 96	0.00	96 96	0	0.00	
	Segunda De Tercera De Cuarta De Quinta De		5.01 7.01 0.00 0.00	95 95 95	Hasta: Hasta: Hasta:	998,999,899,999,99 4.10 4.10	96 96 96	0.00 0.00 0.00	96 96 98	6	0.00	

- La comisión por artículo puede ser calculada y pagada sobre las ventas o sobre los cobros correspondientes a las ventas. Para efectuar su cálculo use la opción cálculo de comisiones del menú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar. Una vez efectuado el cálculo puede consultar el resultado del mismo en el reporte "vendedores" del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. La rentabilidad de la comisión por artículo es calculada con base en último costo para el momento de la venta.
- 3. Si tiene varios tipos de vendedores, pero desea aplicarles a todos la misma escala de comisiones para un artículo dado, entonces debe crear para cada uno de los tipos de vendedor un registro con la escala de comisiones.
- 4. Si la comisión que desea establecer es común para todos los artículos de una categoría, o de una línea, entonces use la opción "comisiones de rentabilidad por categoría" o "comisiones de rentabilidad por línea", para no tener que cargar la comisión para todos los artículos.

Comisiones por niveles de precios:

En este esquema los porcentajes de comisión son asignados a cada artículo, línea o categoría en función del tipo de vendedor, el tipo de precio y las unidades vendidas. Una vez creada una comisión y un tipo de vendedor para uno de éstos, el cálculo se realiza a través de la opción **cálculo de comisiones** del menú **procesos** del módulo ventas y cuentas por cobrar.

Para crear una comisión por niveles de precios debe completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

16	E Co	misión por niveles de	Precios por Línea				Ê.
F					1		_
I.		Comisión por niv	eles de Precios por	Linea			Ē
		Generales		Lista	Adjo	cionales	
			-				
ł.		Linea:					
1		Tipo de Vendedor:	A 💌 Tipo A				
-		Tipo de Precio:	Todos 💌				
	P	Escalas	Cantid	ad Vendid	ta	Comisión	
Ð	P Se	Escalas Primera De	Cantid 0.00	ad Vendid Hasta	la 999,999,999,999	Comisión 0.09	-
Ð	P Se T	Escalas Primera De Segunda De	Cantid 0.00 0.00	ad Vendid Hasta Hasta	la 999,999,999,999,999 0.00	Comisión 0.09 0.09	9
Ð	P Se T	Escalas Primera De Segunda De Tercera De	Cantid 0.00 0.00 0.00	ad Vendid Hasta Hasta Hasta	13 1998,999,999,996,99 0.00 0.00	Comisión 0.09 0.09 0.05	5
Ð	P Se T	Escalas Primera De Segunda De Tercera De Cuarta De	Cantid 0.00 0.00 0.00 0.00	ad Vendid Hasta Hasta Hasta Hasta	19 999,399,999,998,99 0.00 0.00	Comisión 0.09 0.09 0.05 0.05	91
e T	P	Escalas Primera De Segunda De Tercera De Cuerta De Quinta De	Cantid 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	ad Vendid Hasta Hasta Hasta Hasta Hasta	ta Beb, 399, 999, 898 .99 0.00 0.00 0.00 0.00	Comisión 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09	9

- La comisión por niveles de precios puede ser calculada y pagada sobre las ventas o sobre los cobros correspondientes a las ventas. Para efectuar su cálculo use la opción cálculo de comisiones del menú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar. Una vez efectuado el cálculo puede consultar el resultado del mismo en el reporte "vendedores" del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Si tiene varios tipos de vendedores, pero desea aplicarles a todos la misma escala de comisiones para un artículo, línea o categoría, entonces debe crear para cada uno de los tipos de vendedor un registro con la escala de comisiones.

3. Si la comisión que desea establecer es común para todos los artículos de una categoría, o de una línea, entonces use la opción "comisiones por niveles por categoría" o "comisiones por niveles por línea", para no tener que cargar la comisión para todos los artículos.

Además de las comisiones de rentabilidad por artículo, categoría y línea (y las comisiones por niveles de precios por artículo, categoría y línea) el sistema maneja otros esquemas de comisiones: lea el tópicos "manejo de descuentos y comisiones" para detalles adicionales.

Facturas de venta

Para registrar las facturas efectuadas a los clientes debe hacer uso de la opción **facturas de venta**. Dicha opción le permite consultar, así como incluir, modificary eliminar los datos de las facturas efectuadas a los clientes. Cuando se registra una factura, el sistema actualiza en forma automática los *stocks* de los artículos involucrados, así como el saldo del cliente. Una factura puede ser creada directamente o a partir de:

- Otra factura.
- Una cotización.
- Un pedido.
- Una nota de entrega.
- Una plantilla de ventas.

A partir de una factura pueden ser generadas fácilmente: plantillas de ventas, notas de despacho y devoluciones de clientes.

Profit Plus permite además llevar el control de las facturas cuya mercancía ha sido entregada o despachada al cliente y las que están sin despachar.

Para incluir una factura es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

G	enerales			L	ista				Adicio	nales		
Encabezado Número:	57	1	Cond Pag. CONT	• COM	TADO 🛨	Status	Sin I	Despac	har	Eecha:	03/03	(200
Cliente:	00007	-	Automaquinariaa	CABELTE	CA -				Venc	iniento	03/03	200
Vendeder	0004		Rodrigo Villamizar			Transg.	CRI		LENTE P	ETRA		
Descripción:				Nº C.:		Moneda	Bol	livares		1.00	000	BS
I Artículo	Modelo		Des	cripción	1	Al	n:Ci	ant	Precio		Neto	1
▶ EEQHP VE1	* 08182N	EQU	PO HP VECTRA VE	B		co	35 1	.00	821,388	70 8	21,388	70
*												
EEGHP VE1012	EQUIPO HP	VEC	TRA VEIB		46	Mont	,	9	Bubtotat		821.3	88.7
RAL		-	Ogmentaric Adjo.	Degc.				0.00	IV.A.		123,2	06.2
			0	Rec.:				0.00	Opros:			0.0
SHERE CH					Saldo	1	944.8	597.01	Total:		944.5	97.0

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. El campo **fecha de registro** que se encuentra en la pestaña "Adicionales" corresponde a la fecha en la cual se emita la orden de pago para cancelar la factura.
- 2. Si desea imprimir la factura que está en pantalla haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear una factura y que columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración use la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 4. Si desea llevar control sobre la mercancía que ha sido facturada, pero todavía no ha sido entregada o despachada, active el parámetro correspondiente en la opción parámetros de la empresa. Si usa el concepto de despacho, entonces debe usar la opción notas de despacho para entregar la mercancía y emitir la nota de despacho.
- 5. Una factura puede estar en tres estados:

229

- **Sin despachar**: cuando ninguno de sus renglones ha sido transformado en nota de despacho.
- **Parcialmente despachada**: cuando alguno de sus renglones ha sido transformado en nota de despacho.
- **Despachada**: cuando todos sus renglones han sido transformados en nota de despacho.
- 6. Si una factura está Parcialmente despachada y desea ver el estado de sus renglones deslice los renglones hacia la izquierda, haciendo clic en la barra de deslizamiento, para ver el número de unidades pendientes en cada renglón.
- 7. Para hacer un análisis de lo facturado y despachado por artículo o cliente use el reporte "Facturas".
- 8. Cada vez que se crea una factura con N unidades de un artículo, el sistema disminuye automáticamente el *stock* actual del artículo en N unidades, y genera un movimiento de inventario llamado *Fact*. Si se está usando el concepto de despacho, entonces se incrementa además el *stock* por despachar en N unidades.
- 9. Cada vez que se registra una factura, el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del cliente involucrado, generando un documento de ventas llamado *Fact* por el monto total de la factura.
- 10. Al facturar un artículo compuesto cuyo *stock* es cero (0), el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades que se están facturando, siempre y cuando el parámetro "No generar automáticamente los compuestos" se encuentre inactivo y el parámetro **manejar stock negativo** esté activo. Este parámetro se puede configurar desde la opción **configurar procesos** del menú **mantenimiento**, específicamente en **documentos de ventas/compras** de la pestaña "Adicionales". Si el *stock* es menor a cero (< 0) entonces el sistema automáticamente efectúa la generación automática de las N unidades, que se están facturando más las que se necesit en para llevar el *stock* a cero (0), siempre y cuando esté inactivo el parámetro mencionado anteriormente.
- 11. Cuando se transforma una factura en nota de despacho, el sistema conserva las condiciones y precios establecidos en la factura.
- 12. Si su empresa posee varias sucursales y desea asignar diferentes correlativos en cada sucursal para el número de la factura, use la opción **parámetros de la empresa** para activar el concepto, e indique en la opción **sucursales** el correlativo de cada una de las sucursales. Además debe asignarle a cada usuario, su sucursal usando para ello la opción **usuarios** o la opción **configurar procesos**.

- 13. Si un cliente posee días de crédito asignados, entonces dichos días prevalecen en el momento de hacerle una factura, sobre los días que indica la condición de pago que se le asocie a la factura. El sistema usa los días de crédito para establecer automáticamente el vencimiento de la factura.
- 14. Si desea evitar que un usuario facture a clientes sobregirados, debe asignarle un límite de crédito al cliente y establecer dicho control en la opción configurar procesos_del menú procesos en el módulo mantenimiento.
- 15. Si desea evitar que un usuario facture a clientes con facturas vencidas, debe establecer dicho control en la opción **configurar procesos** del menú **procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 16. Si desea evitar que un usuario facture a clientes con cheques devueltos debe establecer dicho control en la opción **configurar procesos** del menú **procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 17. Si desea evitar que un usuario haga facturas que violen el margen mínimo de ganancia establecido en los artículos, debe establecer dicho control en la opción **configurar procesos** del menú **procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 18. El sistema permite la emisión de facturas usando artículos genéricos y/o clientes genéricos. Los artículos genéricos son artículos cuya descripción se define al momento de facturar. Los clientes genéricos son clientes cuyo nombre y datos se definen en el momento de facturar.
- 19. Si el cliente al que se le está facturando es genérico, se solicita su nombre, RIF, NIT y dirección para completar los datos de la factura. La dirección se almacena en el campo dirección de entrega.
- 20. Si quiere aumentar el tamaño de los caracteres, en los renglones de la factura, use el parámetro "mostrar pantalla en formato punto de venta" en la opción **configurar procesos**. Dicha facilidad puede ser útil si su empresa es un detal con punto de venta.
- 21. Si desea que una vez grabada la factura se active la opción **cobros** y/o la factura sea impresa automáticamente al grabarla, configure dichas facilidades en la opción **configurar procesos**.
- 22. Si su empresa es un detal con punto de venta la cual asigna el precio en función de la forma de pago de los clientes (por ejemplo: precio1= tarjeta de crédito, precio2= efectivo, etc.), entonces debe crear un cliente genérico para ventas con tarjeta y un cliente genérico para ventas en efectivo y asignarle a cada cliente el tipo de cliente que tenga asociado el precio deseado.

- 23. Si su empresa es un detal que maneja puntos de venta y necesita manejar los conceptos de cajas y/o turnos y/o factura en espera, debe hacer uso de la opción **puntos de venta** para facturar.
- 24. Si su empresa usa gavetas portabilletes habilite su uso en los **parámetros de la empresa**, para poder abrirla al grabar cada factura, o cuando sea necesario. Para abrir la gaveta portabilletes presione las teclas *Shift* + F2.
- 25. Cuando se registra una factura con un precio que incluye el IVA, el sistema desglosa automáticamente el impuesto. Si el precio no incluye el impuesto el sis tema lo calcula. Independientemente de si el cliente es contribuyente o no contribuyente el impuesto aparecerá desglosado en la factura.
- 26. Por defecto, los cinco precios de cada artículo no incluyen el impuesto a las ventas. Si desea que alguno o todos los precios incluyan el impuesto debe indicarlo en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**.
- 27. El sistema permite asignar el precio de los artículos automáticamente al facturar, en función del tipo de cliente, del cliente al que se le está facturando.
- 28. Si desea restringir por usuario los precios que el mismo puede usar al hacer una factura, use la opción **configurar procesos**.
- 29. Si desea permitir el manejo de *stocks* negativos debe configurar el parámetro correspondiente en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**. Una vez habilitado el manejo de *stocks* negativos a nivel de la empresa, puede configurar cuáles usuarios van a poder hacerlo y cuáles no en las facturas, usando la opción **configurar procesos**.
- 30. Para efectuar rápidamente una devolución de mercancía en una factura introduzca el número de unidades a devolver, precedido del signo menos y el sistema registrará dicho renglón de la factura como una devolución, restando además los montos asociados al renglón de los montos de la factura.
- 31. Para manejar, al facturar, descuentos automáticos por artículo, línea o categoría, habilite el parámetro correspondiente usando la opción parámetros de la empresa y defina los descuentos usando la opción descuentos. Si desea manejar, por cliente, un descuento fijo sobre el monto total de la factura, habilite el parámetro correspondiente usando la opción parámetros de la empresa y asígnele el descuento a cada cliente.

- 32. Si desea que el sistema redondee el monto neto de las facturas, use la opción parámetros de la empresa_para definir el tipo de redondeo a usar. El monto asociado al redondeo (positivo o negativo) es guardado por el sistema en el campo otros de la factura.
- **33**. Si el artículo que se está facturando maneja unidades múltiples, se debe seleccionar la unidad que se quiere facturar.
- 34. Si el artículo que se está facturando maneja lotes, al indicar la cantidad, el sistema solicita el número de lote que se va a facturar, a menos de que se encuentre activo el parámetro "Asignar Nro. de lote de forma automática".
- 35. Si su empresa usa el concepto de dirección de entrega, habilítelo en los **parámetros de la empresa**, para poder asignarla en cada factura.
- 36. Para emitir facturas en monedas diferentes a la moneda base debe configurar, en los **parámetros de la empresa**, el parámetro correspondiente y crear las monedas usando la opción **monedas** del menú **tablas** en el módulo **ventas**. Debe seleccionar además las columnas correspondientes al manejo en otra moneda para los renglones de la factura, usando para ello la opción **configurar procesos**.
- 37. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda éste solicita en cada factura, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabada la factura esta puede ser visualizada en la moneda adicional o en la moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.
- 38. Para hacer una factura a partir de una cotización, nota de entrega o un pedido, use el icono importar que se encuentra en la parte inferior de la ventana.
- 39. Al hacer uso del icono cobrar el sistema activa la ventana completa de cobros, la cual muestra todos los documentos pendientes del cliente y permite su cancelación. Sin embargo si usted desea que algunos usuarios sólo puedan cancelar la factura que está en pantalla, active en la carpeta "Adicionales" de la opción configurar procesos el parámetro activar pantalla de cobro rápido, para que dichos usuarios sólo puedan cancelar la factura. Esto puede ser muy útil para configurar el sistema para aquellos usuarios encargados de facturar al detal con punto de venta.
- 40. Por defecto los usuarios no pueden usar el icono **descancelar** para eliminar los cobros de la factura que está en pantalla. Sin embargo si usted desea que algunos usuarios puedan descancelar la factura que está en pantalla, active en la carpeta "Adicionales" de la opción **configurar procesos** el parámetro permitir descancelar facturas, para que dichos usuarios puedan hacerlo.

- 41. Si desea que un usuario no modifique las facturas de venta, una vez que éstas han sido impresas, active en la carpeta "Adicionales" de la opción configurar procesos el parámetro "No permitir modificar facturas impresas".
- 42. Si desea que un usuario no imprima las facturas de venta más de una vez, active en la carpeta "Adicionales" de la opción configurar procesos el parámetro No permitir imprimir la factura más de una vez.
- **43.** Si su empresa maneja artículos con talla lea el tópico "manejo de tallas" para configurar el sistema y habilitar el botón **carga de tallas**. Este botón le permite discriminar fácilmente por talla los artículos que se están vendiendo.
- 44. Si desea introducir un comentario adicional en los renglones de la factura, seleccione un renglón y haga clic en el icono **comentario**. El renglón puede ser seleccionado haciendo clic encima del mismo. Los comentarios pueden ser impresos en el formato de la factura.
- 45. En la búsqueda asistida de las facturas es posible consultar las facturas de un cliente genérico en específico, para esto se debe indicar el código del cliente genérico y el nombre particular del cliente que se quiere consultar.
- 46. Esta opción es mostrada en resolución 640x480 *pixels*. Si su equipo tiene establecida una resolución mayor a nivel de Windows (por ejemplo 800x600 o 1024x768) y desea que esta opción sea mostrada con dicha resolución, marque ajustar pantalla a la resolución del monitor en la opción configurar procesos en el módulo mantenimiento o simplemente estire la pantalla al tamaño deseado.
- 47. Una factura no puede ser modificada cuando ha sido cobrada parcial o totalmente.
- 48. Para hacer una factura a partir de otras ventas, cotizaciones, notas de entrega, pedidos o plantillas de ventas, use el icono **importar** que se encuentra en la parte inferior de la ventana.
- 49. Para afectar los pendientes que trae la plantilla de compras importada, ingrese en el módulo mantenimiento en el menú proceso en configurar procesos la opción documentos de ventas/compras. En el campo tipo de documento, seleccione compra Luego, haga clic en la pestaña "Adicionales" y seleccione el parámetro "Permitir No Afectar Documento Importado".

Punto de venta

La opción **punto de venta** le permite consultar, así como incluir, modificar y eliminar los datos de las facturas efectuadas a los clientes bajo la modalidad de punto de venta.

Para poder facturar bajo la modalidad punto de venta debe previamente:

- Crear los turnos de punto de venta que va a manejar su empresa, usando la opción turnos de punto de venta.
- Habilitar los turnos para su uso, definiendo: caja, usuario cajero, usuario supervisor y fecha para la cual se está habilitando el turno. Use la opción **iniciar y cerrar turnos** para habilitar los turnos.

Cuando un usuario selecciona esta opción, el sistema solicita la identificación de la caja en la cual se va a trabajar y valida que la caja este definida como caja de punto de venta.

El sistema no permitirá grabar ninguna factura de venta si la caja, para la cual se está activando la opción **punto de venta**, no cumple con alguna de las siguientes condiciones:

- Existe un turno registrado con estatus "en espera" o "activo" para la caja y el usuario.
- La fecha del turno (para la caja y el usuario) es igual a la fecha en la que se está usando la opción.
- Si el turno está restringido por horario (RTH), además de lo anterior, la hora en la que se está usando la opción debe coincidir con las horas definidas en el turno.

La función de esta opción es similar a la de la opción **facturas de venta**, excepto en los siguientes aspectos:

- En punto de venta existe la posibilidad de manejar facturas en espera.
- En punto de venta existe la posibilidad de generar ingresos y egresos, para la caja con la que se está trabajando, sin salir de la opción.
- En punto de venta existe la posibilidad de registrar una devolución de dinero, asociada a una devolución de mercancía, de un cliente sin salir de laopción.
- En punto de venta puedo efectuar la transferencia de todos los movimientos de la caja a una caja principal.
- En punto de venta no puedo asignar seriales, ni despachar mercancía, ni anular facturas, ni descancelar facturas.

Para incluir una factura bajo la modalidad punto de venta es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Ger	ierales	1		Lista			Adicion	nales
Encabezado _			-			_		
Número:		0 0	Jaja: 05 - Turno	o: 01	Cond Pag: CC	DNT 👻	Eer	cha: 28/12/2000
Cliente:					-			
Vendedor:	•			-	Moneda: Br	olívares	-	1 00000 BS
Detalle	رنصا						Beerli	
Modelo	Artículo	Alma	icé Cant.	Unid	Precio	% Desc	c. I.V.A	Neto
		*	0	.00	0.00	C		0.00
		1.00						
			_			4		
								,
				%	Monto	ş	Subtotal:	0.0
R		Comentari	^o Adjc. De <u>s</u> c	2		0.00	I.V.A.:	0.0
			Rec	<i></i>		0.00	Otros:	0.0
A OR A				-			Total:	0.0

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

Mediante el VPos de Credicard se pueden realizar cobros automatizados de tarjetas de crédito y débito en los puntos de ventas. Una vez configurada la función de V-Pos, el sistema Profit Plus añadirá el menú correspondiente que será de uso exclusivo para el usuario supervisor.

- Cuando se encuentre trabajando en el punto de ventas del sistema Profit Plus Administrativo, y seleccione la opción **cancelar con tarjeta**, y el *check* de autorización automática está marcado; el sistema automáticamente solicitará la autorización de la(s) tarjeta(s).
- Una vez autorizado el comprobante del consumo, será impreso junto con la factura.
- Si desea hacer la autentificación manual, seleccione la opción **cancelar con tarjeta**, y desmarque el *check* para que el sistema actúe de forma tradicional
- El cajero pueden emitir copia de la última transacción aprobada, pulsando las teclas Ctrl. + F5.
- En caso de haber un fallo inesperado del sistema, y/o se resetee la factura y dicha factura contenga una aprobación de tarjeta, la próxima vez que se ejecute el sistema o se intente crear una nueva factura; el sistema le indicará al usuario que debe anular la transacción aprobada y no completada.

- 1. Al seleccionar esta opción, el sistema no muestra ninguna factura y queda listo para registrar una factura. Cada vez que una factura es grabada, el sistema blanquea la pantalla y queda listo para el registro de la próxima factura.
- El sistema sólo permite modificar aquellas facturas que hayan sido creadas durante el turno y caja actualmente activos o seleccionados. La caja y turno actual es mostrada al lado del número de la factura.
- 3. Para inicializar el saldo de una caja de punto de venta con efectivo, debe hacer uso del botón **ingresos y egresos**. Este botón también puede ser usado para retirar efectivo de una caja.
- 4. Al finalizar cada turno, recomendamos seguir los siguientes pasos para efectuar el cierre y la auditoría de la caja involucrada:
 - Emita el reporte "movimientos por turno de punto de venta", el cual está ubicado en el menú **reportes**, en la opción **punto de venta**.
 - Compare los resultados de dicho reporte contra el físico de la caja.
 - Haga la transferencia a caja principal (use el botón transferir movimientos a caja principal).
 - Cierre el turno a través del botón cerrar turno.
- 5. El botón **colocar facturas en espera** permite almacenar temporalmente la factura que se está creando mientras se realizan otras facturas. Para retomar la elaboración de una factura que se colocó en espera, debe hacer uso del botón **recuperar facturas en espera**
- 6. Si se tienen facturas en espera no se puede cerrar el turno, la única forma de cerrarlo es que lo haga el usuario supervisor del turno, en cuyo caso se le preguntará si desea eliminar las facturas en espera para poder cerrar el turno.
- 7. Para cobrar la factura que está en pantalla use el botón cobrar. Una vez activado deberá indic ar monto en efectivo y datos de los cheques y tarjetas involucradas en el cobro.
- 8. Si la condición de pago seleccionada, en la factura que se está realizando, es de contado o tiene cero (0) días de crédito asignados, el sistema obliga a efectuar el cobro de la misma a través de la ventana de cobros; y si el cobro no es efectuado, el sistema no permitirá grabar la factura.

- Si un cliente posee días de crédito asignados, entonces dichos días prevalecen en el momento de hacerle una factura, sobre los días que indica la condición de pago que se le asocie a la factura.
- 10. El botón "transferir movimientos a caja principal" le permite mover los documentos almacenados en el punto de venta (cheques, *vouchers* de tarjetas) a una caja principal (para su posterior depósito en una cuenta bancaria). También permite transferir el efectivo almacenado en la caja del punto de venta. Al hacer la transferencia, el sistema actualiza los movimientos y los saldos en la caja de punto de venta y en la caja principal.
- 11. No es posible depositar los documentos (cheques, *vouchers* de tarjetas) almacenados en una caja de punto de venta. Por lo tanto, para poder hacer el depósito bancario de dichos documentos, primero deben ser transferidos a otra caja principal (usando el botón "transferir movimientos a caja principal").
- 12. Para hacer una devolución de dinero a un cliente que está devolviendo mercancía, use el botón **devoluciones**. Este botón permite:
 - Generar la devolución de mercancía por parte del cliente (y su ingreso al inventario).
 - Devolver (en efectivo) al cliente el dinero asociado a la mercancía que devolvió.
- 13. Para hacer un descuento y/o recargo a la factura que está en pantalla, use el botón **descuentos** y recargos.
- 14. Para que una caja pueda ser usada en esta opción, debe estar definida como caja que puede ser usada para punto de venta. Dicha definición se establece en la carpeta "punto de venta" de la opción cajas.
- 15. Para consultar el estatus actual de los turnos (activos, espera, cerrados, no usados) use la opción **iniciar y cerrar turnos**.
- 16. Para hacer que un usuario-cajero no tenga que seleccionar la caja, cada vez que ejecuta el sistema y entra en la opción **punto de venta**, debe escribir el siguiente comando en la instrucción de inicio de cada punto de venta: *profit_a.exe 'caj-01'*. Este comando va a inicializar siempre la opción **punto de venta** en la caja cuyo código es 01, lo cual permite asociar el equipo físico de punto de venta a una caja en el sistema.
- 17. Las facturas creadas con esta opción, son marcadas por el sistema para diferenciarlas de las facturas realizadas usando la opción facturas de venta. Sin embargo pueden ser visualizadas y modificadas usando la opción facturas de venta.

- 18. Si desea imprimir la factura que está en pantalla, haga clic en el icono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión. Si desea que la impresión se efectúe en forma automática, al grabar la factura, configure dicho aspecto en la opción configurar procesos en el módulo mantenimiento en la carpeta "Adicionales".
- 19. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear una factura y que columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración use **punto de venta** de la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- 20. En la búsqueda asistida de las facturas es posible consultar las facturas de un cliente genérico en específico, para esto se debe indicar el código del cliente genérico y el nombre particular del cliente que se quiere consultar.
- 21. Esta opción es mostrada en resolución 640x480 *pixels*. Si su equipo tiene establecida una resolución mayor a nivel de Windows (por ejemplo 800x600 o 1024x768) y desea que esta opción sea mostrada con dicha resolución, marque ajustar pantalla a la resolución del monitor en la opción configurar procesos (seleccione punto de venta) en el módulo mantenimiento o simplemente estire la pantalla al tamaño deseado.
- 22. Para todo lo relacionado con punto de venta, use de los reportes ubicados en el menú **reportes** en la opción **punto de venta**:
 - Movimientos por turno de punto de venta.
 - Facturas y devoluciones de turnos de punto de venta.
 - Inicios de turnos de punto de venta.
 - Resumen movimientos por turno de punto de venta.

Documentos

La opción **documentos** le permite consultar los documentos de ventas, generados por los procesos del sistema, que afectan el saldo de los clientes, así como modificar y eliminar los datos de los documentos que fueron registrados usando dicha opción.

Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de un cliente (por ejemplo: facturas, devoluciones, etc.), generan en forma automática un documento por el monto de la variación del saldo del mismo. Dichos documentos sólo pueden ser consultados usando esta opción, y para su modificación es necesario modificar el documento que lo originó en el proceso correspondiente. Además de dichos documentos automáticos, esta opción permite la creación y modificación de documentos manuales contra cualquiera de los clientes de la empresa.

Cada documento posee asociados un tipo, un cliente, un monto y un saldo.

Para incluir un documento contra un cliente es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Genera	ales		Lista		÷	dicionales	
Datos de	Docume	ento	10.00	NO. 12-			4.5-53.852	
Tipo:	Ajuste N	leg Ma	mual 📼	Número:	1 Status:	Pendiente	Emision:	06/10/200
Cliente:	00001		Juan Gonzál	ez Rivee		1	Vencimiento:	06/10/200
Vendedor:	0005		Samuel Delg	ado	. Doc. Asoc.:		Número:	1
Impuesto:			EVENTOR	1				
	0	1.5.1	CAENTUS	1			4	
Descrip.: Montos de Moneda:	el Docun	nento	EAENIUS	Undo brado:	0.000 /		Nº C.:	0.00
Descrip.: Montos de Moneda: Bolívares	el Docun	nento	Descent a	Monto bruto:	9,000,0	00 LV	N° C.:	0.00
Descrip.: Montos de Moneda: Bolívares	el Docun	nento	Descuento %	Monto bruto:	9,000.0 0.0	00 LV 00 Ob	Nº C.: A.: 08:	0.00
Descrip.: Montos de Moneda: Bolívares	el Docun	nento	Descuento % Recargo 9	Monto bruto:	9,000.0 0.0 0.0	00 LV. 00 Op 00 Monto Ne	Nº C.: A.: 08: eto:	0.00 0.00 9,000.00

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el documento que está en pantalla, haga clic en el icono imprimir de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra un documento de cliente (automático o manual) el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del cliente involucrado.
- 3. El sistema maneja los siguientes tipos de documentos que incrementan el saldo del cliente: factura (FACT), giros (GIRO), nota de débito (N/DB), cheque devuelto (CHEQ), ajuste positivo manual (AJPM), ajuste positivo automático (AJPA). El sistema maneja los siguientes tipos de documentos que disminuyen el saldo de la cuenta: nota de crédito (N/CR), adelanto (ADEL), cambio de factura(s) por giro (CFXG), retención de ISLR (ISLR), ajuste negativo manual (AJNM), ajuste negativo automático (AJNA).

- 4. Los documentos que pueden ser creados y modificados usando esta opción son: factura (FACT), giros (GIRO), nota de débito (N/DB), cheque devuelto (CHEQ), nota de crédito (N/CR), ajuste positivo manual (AJPM) y ajuste negativo manual (AJNM). Los demás tipos de documentos sólo pueden ser creados en forma automática, por el proceso correspondiente (por ejemplo. en cobros se generan ADEL y ISLR).
- 5. Para crear un cheque devuelto (CHEQ) use el botón generar cheque devuelto que se encuentra en la parte inferior de la ventana.
- 6. Para registrar documentos en monedas diferentes a la moneda base debe configurar, en los parámetros de la empresa, el parámetro manejo de múltiples monedas y crear las monedas usando la opción monedas del menú tablas en el módulo ventas. Una vez configurado el sistema en modo multimoneda, éste solicita en cada documento, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Una vez grabado el documento este puede ser visualizado en la moneda adicional o en moneda base, haciendo clic en el icono ubicado a la derecha de la tasa.
- Los cobros, por no poseer saldo asociado, no se manejan como un documento aunque afectan el saldo del cliente. Sin embargo desde la opción cobros se generan, en forma automática, los siguientes documentos:
 - ADEL: en caso de un cobro adelantado.
 - N/CR: en caso de aplicar un descuento por pronto pago en el cobro.
 - ISLR: en caso de aplicar una retención de impuesto.
 - AJPA: en caso de un ajuste positivo en el cobro.
 - AJNA: en caso de un ajuste negativo en el cobro.
- 8. El saldo de un cliente es la suma y resta del monto de todos sus documentos, menos sus cobros. Otra manera de calcular el saldo de un cliente en el sistema es sumando y restando el saldo de sus documentos.
- 9. El estado de cuenta de un cliente muestra todos los documentos y cobros del mismo.
- 10. Cada factura creada, usando la opción **facturas de venta**, genera en forma automática un documento tipo factura, con todos los datos de la misma exceptuando los renglones.
- Cada devolución de mercancía registrada, usando la opción devoluciones de clientes, genera en forma automática una nota de crédito, con todos los datos de la misma exceptuando los renglones.
- 12. Cada cambio de factura(s) por giro(s) registrado, usando la opción **generar giros**, genera en forma automática los siguientes documentos:

- Un cambio de factura por giro (CFXG) por el monto total cambiado a giros.
- Un giro (incluyendo intereses).
- Un cobro con monto cero (0) para asociar el CFXG con la factura y actualizar el saldo de la misma.
- Los giro(s) registrados, usando la opción generar giros, no pueden ser eliminados directamente. si desea eliminarlos, debe eliminar el documento cambio de factura por giros (CFXG), que se creó al generar los giros.
- 14. Las notas de crédito (N/CR), las notas de débito (N/DB) y los ajustes manuales (AJPM y AJNM), creados usando esta opción, pueden tener renglones asociados. Para definir el contenido de los renglones use el icono **detalle** y especifique en cada renglón: artículo, cantidad, precio e IVA.
- 15. Después de asignar renglones a un documento manual, no es posible modificar el monto bruto del documento. Dichos renglones no afectan el *stock* de los artículos involucrados, pero pueden ser contabilizados.
- 16. Cuando se está comenzando a trabajar con el sistema, esta opción puede ser usada para registrar las facturas (sin renglones), giros, notas de crédito y débito que conforman el saldo de cada cliente, para la fecha en la que se empieza a usar el sistema. En este caso dichos documentos deben ser creados poniéndole como monto neto, el saldo del documento a la fecha, pues de lo contrario sería necesario cargar también todos los cobros asociados a dichos documentos.
- 17. Si su empresa desea diferenciar los documentos por sucursal, lea el tópico "manejo de varias empresas y sucursales" para configurar el sistema.
- 18. Un documento no puede ser modificado cuando su saldo es diferente de su monto neto.
- Para entregar a los proveedores un comprobante de cada retención de impuesto (IVA) que les sea aplicado, debe seleccionar como tipo de documento un ajuste neg. manual o ajuste pos. manual (según el caso). Adicionalmente debe indicar la siguiente información:
 - En el campo **Doc. Asoc**. el tipo de documento debe ser **factura**.
 - En el campo **Número**, debe colocar el número de la factura de venta o compra (según sea el caso) a la cual se le está aplicando la retención.
 - En el **campo 8** de la carpeta "Adicionales" debe colocar la palabra IVA.
- 20. Para imprimir el comprobante, debe ingresar en el módulo **reportes** y seleccionar el reporte "Documentos de CxC". En el campo **reporte**, debe seleccionar "Formato de Documentos de

CxC' y coloque en el campo **tipo** el ajuste que realizó (ajuste positivo manual o ajuste negativo manual).

- 21. Para imprimir las retenciones aplicadas a los cobros, debe ingresar en el módulo **reportes** y seleccionar el reporte "Cobros". En el campo **reporte**, debe seleccionar "retenciones aplicadas al cobro".
- 22. Si desea visualizar cómo afectan las retenciones en su libro de ventas, debe ingresar en el módulo **reportes** y seleccionar el reporte "Libro de Ventas". En el campo **reporte**, debe seleccionar **libro de ventas**.
- 23. Al agregar nuevos renglones en documento de ventas, puede incluir artículos genéricos y, a su vez, colocar una descripción para estos artículos genéricos. En el momento que se está incluyendo el renglón para un artículo genérico, el sistema solicitará que coloque una descripción cuando presione la tecla *Enter*.

Cobros

La opción **cobros** le permite consultar, así como incluir, modificar y eliminar los datos de los cobros efectuados a los clientes. Un cobro puede involucrar varios documentos del cliente y varias formas de pago. Una vez indicado el cliente el sistema muestra todos los documentos del mismo con saldo mayor a cero (0), para que proceda a seleccionar cuáles van a ser cancelados o abonados en el cobro.

Durante la realización del cobro es posible efectuar una retención del impuesto sobre la renta, así como un descuento por pronto pago. En dichos casos el sistema genera en forma automática los documentos correspondientes y permite su uso en el cobro. Esta opción puede ser usada también para asociar dos o más documentos del cliente, sin involucrar un ingreso de dinero en caja o banco.

Para incluir un cobro es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

2	Seneral	es			Lista			A	licionale	15	
Encabezado											
Número:	D	Becibo:		leneda:	BOLMARE	5 -	1.0000	88 9	Fecha	09/01/2	107
Cliente:	1	-			Cobrado	c	-				- F
escrip :		20				1					-
Documents	a a Ca	an calm			2	-					
Ba Tina #	la cum	Manada	Manta Dage		Calda De	ad a	Londo Alto		D.00	Deter	
rty npu w	JOCTION 1	wuneua	Munito Lioca	initi,	Callo Pa	au. 1	CONC ADD	10. Th	DAPP	PLANA!	16-
				-				-			-
	1					-					_
Formag de P	ago										
 Formag de P Rg. Tipo N 	'ago Iro. Doc	oum. Ban/	Tar Fecha Cl	heque I	Nov CyB	Caja/Cuen	ta Moner	ta Mo	onto Doc		-
Formag de P Rg. Tipo N 1 EFEC	'ago Iro. Doc	oum. Ban/	Tar Fecha Cl	heque I	Mov CyB	Caja/Cuen	ta Mones	ia Mo	onto Doc	um. 0.00	-
Formas de P Rg. Tipo N 1 EFEC	'ago Iro. Doc	cum. Ban/	Tar Fecha Cl	heque I	May CyB	Caja/Guen	ta Moner	ta Mo	onto Doc	um. 0.00	

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el cobro que está en pantalla haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear un cobro y que columnas se van a manejar a nivel de las formas de pago. Para efectuar la configuración use la opción **configurar procesos** en el módulo **mantenimiento**.
- Cada vez que se registra un cobro, el sistema actualiza automáticamente el saldo actual del cliente involucrado, generando un movimiento o cobro en el estado de cuenta del cliente por el monto total del cobro.
- 4. Cuando al hacer un cobro en cheque, tarjeta o depósito se presenta una diferencia entre el monto abonado a los documentos y el monto que se indica en las formas de pago, el sistema pregunta si se desea generar un documento de ajuste positivo o negativo automático para esta diferencia. En caso afirmativo, el sistema generará un documento de ajuste: AJPA en caso de ajuste positivo, AJNA en caso de ajuste negativo. De lo contrario, no se permitirá guardar el cobro.

- 5. Cuando al hacer un cobro en efectivo se presenta una diferencia entre el monto abonado a los documentos y el monto que se indica en las formas de pago el sistema permite el registro del cobro (por el monto abonado a los documentos) y muestra una ventana con el monto a devolver.
- 6. Cuando se efectúa un descuento por pronto pago en el cobro, el sistema genera como documento una nota de crédito automática, por el monto total del descuento, la cual asocia o cancela contra la factura que se está cobrando. Puede realizarse un descuento por pronto pago por cada factura que esté involucrada en el cobro.
- 7. Para efectuar el descuento por pronto pago haga clic en el icono editar que se encuentra debajo de la columna DxPP, en el renglón asociado a la factura. El sistema asigna el porcentaje de descuento por pronto pago de acuerdo con el porcentaje que se haya definido para el tipo de cliente correspondiente en la tabla Descuentos por Pronto Pago. Dicho porcentaje y/o el monto de descuento pueden ser modificados a menos que se establezca lo contrario en la opción configurar procesos en el módulo mantenimiento.
- 8. Cuando se efectúa una retención del ISLR en el cobro, el sistema genera como documento una nota de crédito automática o Retención (ISLR), por el monto total de la retención, la cual asocia o cancela contra la factura que se está cobrando. Puede realizarse una retención por cada factura que esté involucrada en el cobro. Para proceder a efectuar la retención, haga clic en el icono editar que se encuentra debajo de la columna Retenc., en el renglón asociado a la factura, e indique:
 - El monto o porcentaje de retención a aplicar sobre el monto sujeto a retención.
 - El sustraendo de la retención.
- 9. Es posible aplicar retenciones sobre documentos que aún no han sido cancelados. Para ello, debe hacer clic sobre el icono **editar** que se encuentra debajo de la columna **Retenc**., en el renglón asociado al documento, sin haber asignado el monto a abonar. Al grabar el cobro, se genera automáticamente un documento de retención de ISLR.
- 10. Si desea modificar el porcentaje de retención, el sustraendo y el monto retenido de forma manual, debe activar la opción Permitir Modificar Datos de Retención, ubicado en la carpeta "Generales" de la opción **Configurar Procesos/ Cobros.**
- 11. Es posible generar retenciones de ISLR sin hacer abonos a ningún documento. Para ello, debe seleccionar el documento y pulsar el icono **retenciones**. El sistema automáticamente calcula el monto sujeto a retención con base en saldo del documento, menos el impuesto. Se genera un cobro con saldo cero con base en la retención aplicada.

- 12. Por cada renglón (con pago en efectivo, cheque o tarjeta) el sistema genera un movimiento de caja contra la caja indicada, incrementando su saldo. Por cada renglón (con pago por depósito) el sistema genera un movimiento de banco contra la cuenta bancaria indicada, incrementando su saldo. El sistema permite el uso de las siguientes formas de pago en el cobro:
 - Efectivo.
 - Cheque.
 - Tarjeta.
 - Depósito.
- 13. Para registrar un cobro adelantado introduzca solamente las formas de pago del mismo, sin abonarle a ninguno de los documentos que el cliente tenga pendientes (en caso de que tenga alguno). Una vez grabado el cobro el sistema genera un documento de ventas a adelanto con monto y saldo igual al total cobrado. Dicho documento puede ser usado más adelante para cancelar otros documentos del cliente.
- 14. Esta opción puede ser usada para asociar dos o más documentos que se cancelan entre sí, sin involucrar entrada de dinero en caja o bancos. Para hacerlo simplemente seleccione los documentos, de tal forma que el monto del cobro sea igual a cero, e introduzca como forma de pago efectivo.
- 15. Si el cliente al que se está aplicando el cobro es una casa matriz, al seleccionar "documentos a cancelar", se ofrece la posibilidad de cancelar los documentos pendientes, tanto para la casa matriz como para las sucursales correspondientes.
- 16. Si quiere aumentar el tamaño de los caracteres, en las formas de pago del cobro, use la opción configurar procesos. Dicha facilidad puede ser útil si su empresa es un detal (punto de venta).
- 17. Si desea que una vez grabada una factura se active automáticamente la opción **cobros**, configure dicha facilidad en la opción **configurar procesos**.
- Si su empresa usa gavetas portabilletes, habilite su uso en los parámetros de la empresa, para poder abrirla al grabar cada cobro, o cuando sea necesario.
- 19. Si la empresa está configurada como multimoneda en los parámetros de la empresa puede, además de emitir cobros en la moneda base, emitir cobros en otra moneda usando como formas de pago cheques o efectivo denominados en dicha moneda o en moneda base. En dichos cobros el sistema solicita la tasa de cambio y usted podrá plicar, si lo desea, diferencial cambiario generando en forma automática la nota de crédito o débito.

- 20. Si la empresa está configurada como multimoneda y desea crear un cobro aplicando diferencial cambiario, entonces debe definir como moneda del cobro una de las monedas adicionales que tenga registradas. Esto aplica en aquellos casos en los que la forma de pago del cobro sea en moneda base (por ejemplo, Bs.), pero se desea aplicar diferencial cambiario. Si durante la creación del cobro, y una vez seleccionados los documentos del mismo, desea visualizar cuál sería el monto del diferencial cambiario, use el botón diferencial cambiario.
- 21. Un cobro no puede ser modificado cuando alguna de las formas de pago del mismo ha sido depositada.

Empaque

La opción **empaque** le permitirá registrar el contenido de cada empaque y especificar los diversos artículos solicitados por el cliente, detallando las unidades contenidas en cada empaque tales como: bulto, caja, rollo, paquete, entre otros.

Adicionalmente, podrá asociar el empaque correspondiente a la solicitud emitida por el cliente a cualquier documento de ventas, tales como: nota de entrega, cotización, pedido, plantilla de ventas o factura. Para esto debe seleccionar de la lista desplegable, ubicada en el campo **Doc. Asoc**. (Documento Asociado) el tipo y el número del documento correspondiente, para visualizar el detalle o renglones del mismo.

También permite modificar o eliminar un empaque registrado con sus renglones, al igual que se permite facturar, anular, reempacar, en caso que sea necesario.

Para generar un empaque, desde el módulo **ventas y cuentas por cobrar**, seleccione el proceso **empaques** y registre la información solicitada en la pantalla:

Ge	nerales		Lista			Adjo	ionale	s
Encabezado Número: Descripción:	1 D	oc As	oc: FAC + Do	cumente:	85	Lec Stat	ha: Ius: s	28/09/20
Detalle	Adiada		Descripción	Cant	Almacán	Butto	Unid	Annunar
1 ALNOV 2 ALNOV	/8NAADQ04 /8XXHP 13	*	Almacenamiento CD-Y	2.00	CCS CCS	0	UNI	
*								<u> </u>
ALMOWINAADO	204 Almader	ianer	to CD-Writer Plus 6200 NA	1	otal Cantida	rd.		3

- Al seleccionar esta opción el sistema muestra el empaque cuyo número es mayor (el último realizado). Para ubicar un empaque en particular, debe hacer uso de los iconos de la barra de herramientas. Los empaques registrados están ordenados ascendentemente en función de su número.
- 2. Si desea imprimir la lista de empaque del empaque que está en pantalla, haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 3. El sistema permite configurar la manera cómo cada usuario va a usar esta opción. Se pueden definir los datos a introducir para crear un empaque y que columnas se van a manejar a nivel de los renglones. Para efectuar la configuración use la opción configurar procesos en el módulo **mantenimiento**.
- 4. Un empaque puede estar en tres estados:
 - Sin procesar : cuando ninguno de sus renglones ha sido transformado en nota de entrega o factura.
 - **Parcialmente procesado**: cuando alguno de sus renglones ha sido transformado en nota de entrega o factura.
 - **Procesado**: cuando todos sus renglones han sido transformados en nota de entrega factura.

- 5. Si un empaque está parcialmente procesado y desea ver el estado de sus renglones, deslice los renglones hacia la izquierda, haciendo clic en la barra de deslizamiento, para ver el número de unidades pendientes en cada renglón.
- 6. Cuando se transforma un empaque en nota de entrega o factura el sistema conserva las condiciones y precios establecidos en el documento origen o pedido.
- 7. Si desea que un usuario no modifique los empaques, una vez que estos han sido impresos, y/o no imprima los empaques más de una vez, active en la carpeta "Adicionales" de la opción configurar procesos los parámetros: "No permitir modificar el documento impreso" y "No permitir imprimir más de una vez".
- 8. Un empaque no puede ser modificado cuando todos sus renglones han sido transformados en notas de entrega o facturas.
- 9. Un empaque debe tener un documento asociado siempre con estatus "parcialmente procesado" o "sin procesar". (pedido, cotización, plantilla de ventas, nota de entrega).
- 10. Un empaque no puede ser eliminado si ya fue facturado.
- 11. Si un documento asociado se importó para crear un empaque, no puede ser importado para crear otro empaque.

Control de empaque

La opción **control de empaque** permite visualizar y llevar un control del estatus de los empaques registrados en el sistema, con base en pedidos, cotizaciones, notas de entrega, plantillas de ventas y/o facturas de venta. El usuario podrá conocer los pedidos enviados para ser empacados, la fecha de envío y el responsable por cada pedido solicitado, así como también, las fechas y responsables por pedidos recibidos y empacados en un momento dado.

Para ejecutar la opción **control de empaque**, ingrese al módulo **ventas y cuentas por cobrar**, seleccione el proceso **control de empaques** y registre la información solicitada en la pantalla:

	Gen	erales		L×	sta		Adjcionales	
Status:	Sin proce	sar	EN	IVID	REC	860	ENPACAD	00
Núme	ro Tipo	Documento	Responsable	Fecha	Responsable	Fecha	Responsable	Fecha
	1 FAC	55	001	28/09/2004 12		01/01/1951 12:		01/01/1951
		0					2 2	
-	_							
_	_						_	
-	-	-		-		-		
-	-		-	-	-			
-	-	-		-	-			-
-	-	-				7		
-	-					-		-
-	-			-				

- 1. Al ejecutar el proceso **empaque**, no podrá activarse al mismo tiempo el proceso **control de empaques**.
- En caso que no tenga configurado el usuario para el uso de estas pantallas, se tomará por defecto el usuario actual de Profit, para ejecutar las actividades de registro automático de los datos de recibido y empacado.
- Para configurar el perfil de acceso que deben tener los usuarios al proceso control de empaque y sus opciones, debe ingresar al módulo mantenimiento, submenú configuración de procesos, opción control de empaque y asignar las opciones que podrán utilizar los usuarios.
- 4. Al momento de crear un empaque, el sistema verificará si existe un documento asociado registrado en el sistema, en caso contrario se mostrará un mensaje de alerta.
- 5. Al utilizar la opción **recibido**, el registro de los datos de responsable y fecha de recibido se realizará en forma automática.
- 6. Una vez facturado el empaque, no se podrá modificar o eliminar el documento de la pantalla control de empaque.
- 7. Para eliminar un documento de la pantalla control de empaque debe estar anulado o únicamente tener datos de envío.

CAPITULO 7 Cajas y bancos

En este capítulo se explican las principales opciones y procesos del módulo **cajas y bancos.** Los tópicos no cubiertos pueden ser consultados en el manual electrónico del sistema, el cual puede ser activado desde el menú **ayuda** o presionando la tecla F1, la cual activará la ayuda correspondiente a la opción en la que se está trabajando.

Cajas y cuentas bancarias

Profit Plus le permite manejar múltiples cajas por empresa llevando en línea tanto el saldo en efectivo como el saldo actual o total, para cada una de las cajas. Las cajas pueden estar denominadas en bolívares o en otra moneda.

Profit Plus puede manejar múltiples cuentas bancarias por empresa llevando en línea tanto el saldo conciliado como el saldo actual, así como los saldos diferidos para cada una de las cuentas. Las cuentas bancarias pueden estar denominadas en bolívares o en otra moneda.

La opción **cajas** le permite crear nuevas cajas así como buscar, modificar y eliminar los datos de las cajas que ya están registradas. Cada caja posee asociados los siguientes datos en la carpeta "Generales":

General	les	Lista	Adjcionales		Punto de Venta
Código:	0010	Elinactiva			
Descripción:	Caja de Cob	ros			
Eecha Inicio.	01/10/2001				
Moneda:	BS 💌	Bolivares 💌			
Coldo on Efe	Inicial	1,000,000,000.00	0 Salder	Inicial:	1,000,000,000.00
Saldo eli Ele	Actual	1.000.000.000.00	gardo.	Actual:	1,000,000,000.00

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

La opción **cuentas bancarias** le permite crear nuevas cuentas bancarias así como buscar, modificar y eliminar los datos de las cuentas bancarias que ya están registradas. Cada cuenta bancaria posee asociados los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Generales		Lista		Adicionales	<u>S</u> aldos	
<u>C</u> ódigo:	0003	Número cuenta:	123455			Inactive
Banco:	104	VENEZOLAN	D DE CREDITO	6		
Tipo de cuenta:	Corriente		•	1	Maneja chequera	19/10/2006
Sucursal:					<u>F</u> echa inicio:	15/10/2006
Ejecutivo:				Moneda: BS	Bolívare	s 🔽
Dirección:						
						-
Teléfonos:				E-m <u>a</u> il:		

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Antes de crear una cuenta bancaria debe haber creado el banco correspondiente.
- Para consultar el saldo de una caja(s) a una fecha dada, use el reporte "Saldos en Caja" ubicado en el grupo de reportes relacionados.
- 3. Para consultar el saldo de una cuenta(s) bancaria(s) a una fecha dada, use el reporte "Saldos en Cuentas Bancarias" ubicado en el grupo de reportes relacionado.
- 4. Si desea que una cuenta bancaria maneje chequeras, es necesario seleccionar la opción **Manejo de Chequera** y la fecha a partir de la cual se iniciará con el uso de las mismas.
- 5. Para consultar la disponibilidad bancaria de una cuenta, use la opción personate de la cuenta, ubicada en la carpeta "Saldos" y se desplegará una pantalla con los saldos actuales de la cuenta bancaria.
- 6. Usando la opción chequeras es posible consultar la información de todas las chequeras pertenecientes a la cuenta bancaria seleccionada.
- 7. A través de la carpeta "Saldos", es posible consultar los saldos iniciales y conciliados de una cuenta bancaria, así como también, las fechas asociadas a cada saldo.
- 8. Si desea manejar saldos diferidos en sus cuentas bancarias, debe indicar en el banco de cada cuenta, los días de diferimiento a aplicar:
 - A los cheques del banco depositados en una cuenta del mismo banco y misma plaza.
 - A los cheques del banco depositados en una cuenta del mismo banco y diferente plaza.
 - A los cheques de otro banco depositados en una cuenta del banco y misma plaza.
 - A los cheques de otro banco depositados en una cuenta del banco y diferente plaza.
- 9. Para consultar el saldo diferido de una cuenta(s) bancaria(s) a una fecha dada, use el reporte "Saldos diferidos en cuentas bancarias" ubicado en el grupo de reportes de cuentas bancarias.
- Todas las formas de cobro pasan primero por caja y, luego de efectuarse el depósito bancario, afectan los bancos. Los cobros registrados como "depósito" afectan directamente el saldo de bancos sin afectar las cajas.
- Los pagos realizados en efectivo afectan directamente el saldo de la caja correspondiente. Los pagos efectuados con cheque o depósito, afectan directamente el saldo de la cuenta bancaria involucrada.
- 12. Si desea manejar cajas y/o cuentas bancarias en otras monedas diferentes al bolívar, active el parámetro manejo de múltiples monedas. Una vez activo el parámetro, usted podrá crear y manejar cajas y/o cuentas bancarias en otras monedas.
- 13. Si desea que el sistema calcule en forma automática el impuesto al débito bancario asociado a todas las transacciones que disminuyen el saldo de la cuenta bancaria, active el parámetro manejo del IDB y defina el porcentaje del mismo. Una vez activo el parámetro, el sistema calculará y debitará de la cuenta bancaria el impuesto correspondiente.
- 14. Cada caja puede ser usada como caja principal o como caja de punto de venta. Las cajas son creadas por defecto con uso igual a caja principal. Si su empresa no es un punto de venta, entonces no necesita definir ninguna caja como caja de punto de venta.
- 15. Si su empresa es un punto de venta debe:
 - Definir la(s) caja(s) como caja(s) de punto de venta usando la carpeta punto de venta en esta opción.

- Definir los turnos que va a manejar usando la opción **turnos de punto de venta** del módulo **ventas**.
- Asociar los turnos con las cajas y los usuarios usando la opción **iniciar y cerrar turnos** del módulo **ventas**.
- Para trabajar con la opción **V-Pos de Creditcard**, en la pestaña "Punto de Venta" cheque las opciones "usar como caja de punto de venta" y "usar autorización con Tarjeta".
- 16. No es posible depositar cheques o *vouchers* de tarjetas almacenados en una caja tipo "punto de venta". Por lo tanto, para poder hacer el depósito bancario de dichos documentos, primero deben ser transferidos a otra caja principal (vea la opción "punto de venta").
- 17. Si posee instalado Profit Plus contabilidad y desea asignar, por caja o cuenta bancaria, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizar los movimientos de la mismas, use el icono información contable de la barra de herramientas (ver "integración con Profit Contabilidad").
- 18. No es posible eliminar una caja que posea movimientos asociados tales como: depósitos, cobros, etc. No es posible eliminar una cuenta bancaria que posea movimientos asociados tales como: depósitos, notas de crédito, etc.)

Chequeras

Profit Plus permite manejar míltiples chequeras por cada cuenta bancaria, a fin de llevar un control más eficiente de los cheques disponibles, emitidos y anulados. Esta opción le permite crear nuevas chequeras así como buscar, modificar y eliminar los datos de las chequeras que ya están registradas, haciendo uso de la barra de herramientas. Los siguientes tópicos le explican todo lo que necesita saber para manipular sus chequeras.

Registrar una chequera.

Para registrar una chequera haga uso de la opción "Chequeras" ubicada en el sub-menú **Tablas** del módulo **Cajas y Bancos.** Para registrar una chequera debe incluir los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Generales		1	Lista	1	Adjoinales
<u>C</u> ödigo:	000003	Descrip.	CUENTAS PO	RPAGAR	Status:	Activa
Cugnta	05 💌	277302716	4	-	BANESCO BA	NCO UNIVERSAL
Rúm	ero primer cheque:		1051	Número	útimo cheque:	1100
	Eecha recepción:	01/11/2006			Cantida	ad de cheques: 50 🚔
	Responsable:	001	PROFIT	. Lin	tar uso de la ch	requera al responsable 📓

- Código: Se refiere al código alfanumérico de hasta 6 caracteres que identifica a la chequera. No puede estar repetido y puede ser asignado por el usuario o generado automáticamente por el sistema seleccionando en la opción **Próximo Código** de la barra de herramienta.
- **Estatus**: Por defecto muestra el valor **"Activa"**, es decir, está disponible para ser usada; este es un campo no editable.
- **Cuenta**: Muestra el código, número y banco, de las cuentas bancarias previamente registradas en el sistema. Es posible asignarla seleccionando el código o el número. Se muestran sólo las cuentas bancarias con estatus activa y cuya opción "Maneja Chequera" este seleccionada.
- Número Primer Cheque : Número del primer cheque de la chequera.
- Número Último Cheque: Número del último cheque de la chequera. Si coloca la cantidad de cheques, el sistema realizara el cálculo de este campo, siempre y cuando se coloque el número del primer cheque.
- **Cantidad de Cheques:** almacena la cantidad de cheques de la chequera; este campo es calculado por el sistema siempre y cuando el usuario coloque el primer y último número de cheque.

Cantidad de Cheques = (Nro. Último Cheque – Nro. Primer Cheque)+1

• Fecha Recepción: Fecha de recepción de la chequera en la empresa. Por defecto muestra la fecha actual.

- **Responsable:** Muestra el código y descripción de los usuarios registrados en el sistema. Es posible asignarlo seleccionando el código o la descripción. Si se asigna un valor a este campo y se tilda la opción **Limitar uso de la Chequera al responsable**, la chequera sólo podrá ser usada por el usuario seleccionado.
- Limitar uso de la Chequera al responsable: Si la selecciona permitirá el uso de la chequera sólo al usuario seleccionado en el campo responsable. Por defecto esta des tildado.

- 1. Antes de registrar una chequera, debe estar creada la cuenta bancaria a la que pertenece la misma y tener seleccionada la opción **Maneja Chequera**.
- 2. El código de la chequera es único, por lo tanto, no se pueden almacenar dos (2) chequeras con el mismo código, en ese caso, se muestra un mensaje "El código ya existe. Por favor, indique otro código".
- 3. Si existe al menos una (1) chequera activa registrada previamente para la misma cuenta bancaria, se mostrará un mensaje indicando que "¿Existe una chequera activa para la cuenta bancaria seleccionada, desea registrar la actual chequera con estatus inactiva?"
- No es posible registrar una chequera, con números de cheques existentes en otra chequera de la misma cuenta bancaria, ó con cheques involucrados en algún movimiento de banco previamente.
- 5. Si la chequera tiene al menos un (1) cheque emitido o anulado, sólo se pueden modificar los campos "responsable" y "limitar uso de la chequera al responsable"; en caso contrario, se pueden modificar todos los campos de la misma.
- 6. No es posible eliminar una chequera que tenga al menos un (1) cheque emitido o anulado, es decir, sólo se puede eliminar las chequeras activas o inactivas que tengan todos sus cheques disponibles.
- 7. Una vez eliminada una chequera con todos sus cheques, no es posible reversar la operación.
- 8. Una vez que se hayan usado todos los cheques de la chequera, su estatus pasa a ser "Usada" y queda bloqueada para su modificación.

- 9. Se puede desactivar y activar una chequera temporalmente a través del botór de esta forma cambia el estatus de la chequera a "Activa" o "Inactiva". Esta funcionalidad sólo aplica a aquellas chequeras que no tengan cheques emitidos o anulados. El sistema sólo permite emplear cheques de una chequera activa.
- 10. Se puede suspender una chequera definitivamente a través del botón Suspender, de esta forma cambia el estatus de la chequera a "Suspendida" y el estatus de los cheques disponibles a "Anulados". Esta funcionalidad sólo aplica a aquellas chequeras que tengan estatus "Activa" o "Inactiva".
- 11. Una vez suspendida una chequera y anulado sus cheques, no es posible reversar la operación.
- 12. Si se ha definido un responsable para la chequera y se limita su uso al resto de los usuarios, sólo el usuario responsable podrá modificar o eliminar los datos de la chequera.
- 13. Es posible generar los cheques de forma automática, al guardar la chequera, o de forma manual usando la opción Generar.

Consultar Cheques.

Usando la opción (Consultar Cheques) ubicada en la pantalla chequeras, se pueden consultar todos los cheques pertenecientes a una chequera, con sus distintos estatus, a fin de visualizar la información de los mismos.

Cu <u>e</u> nta:	5	171-0007906		BANCO DEL CARIBE		
Chequera:	000004					
Status:	Todos: 🗇 En	ibdos 💿 Disponible:	Anulados			
heques						
Nro. Cheo	ue Status	Fecha Emisión	Monto	Descripción	Mov. Dan.	5
14	Disponible	11	0.00		0	
15	Disponible	11	0.00		0	-
16	Disponible	11	0.00		0	۲
17	Disponible	11	0.00		0	
18	Disponible	11	0.00		0	
19	Disponible	11	0.00		0	
20	Disponible	11	0.00		0	
21	Disponible	11	0.00		0	
22	Disponible	11	0.00		0	
23	Disponible	11	0.00		0	i.
- dr		1		Total Cheques:		2

El botón Anular permite anular los cheques disponibles de una chequera, y reactivar aquellos que están anulados, pero su anulación no fue originada por una orden de pago, pago a proveedores o movimiento de banco; en caso de que se haya definido un responsable para la chequera y se limite el uso de ésta al resto de los usuarios, sólo el usuario responsable podrá anular o reactivar los cheques de esa chequera.

Movimientos de bancos

Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de una cuenta bancaria tales como: depósitos, pagos, etc., generan en forma automática un movimiento por el monto de la variación del saldo de la cuenta. Dichos movimientos sólo pueden ser consultados usando la opción **movimientos de bancos**, y para su modificación es necesario modificar el documento que lo originó en el proceso correspondiente. Además de dichos movimientos automáticos, esta opción permite la creación y modificación de movimientos manuales contra cualquiera de las cuentas bancarias de la empresa.

Para incluir un movimiento contra una cuenta bancaria es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Gen	erales			List	a		A	dicionali	85
Número:		48						Eecha	22/12/2001
<u>Cuenta:</u>	MER1		1020-9878	5-122W					
Banco:	NERCAI	ITI.	÷			Monoda: Bi	s Is	88:	1.00030
Tigo de Mov.:	Imp. Dét	ito Ba	ncario. 👻	Documente	ID-000020		Monte		0.00
Cta.jngn/Egr.:	OTEG		Otros Egres	105		Origen:	BAN	Número:	0
Descripción:							I.D.B.:		1,000,000,00

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el movimiento que está en pantalla, haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra un movimiento de banco (automático o manual) el sistema actualiza automáticamente el saldo actual de la cuenta bancaria involucrada.
- El sistema maneja los siguientes tipos de movimientos que incrementan el saldo de la cuenta: depósito (DP), interés (IN), nota de crédito (NC), reversión de débito (RD) y transferencias positivas (TP).
- 4. El sistema maneja los siguientes tipos de movimientos que disminuyen el saldo de la cuenta: cheque (CH), transferencia (TR), nota de débito (ND), reversión de crédito (RC), impuesto al débito bancario (ID) y transferencias negativas (TR).
- 5. Los cobros efectuados con depósito, generan un movimiento en bancos que incrementa el saldo de la cuenta bancaria.
- 6. Si el tipo de movimiento seleccionado es cheque y la cuenta bancaria está configurada para manejar chequera, podrá seleccionar de las chequeras activas, el número de cheque deseado,

a través de una pantalla que se desplegará inmediatamente después que seleccione la cuenta bancaria a usar en el movimiento.

- 7. Si el cheque seleccionado para realizar el movimiento, pertenece a una chequera cuyo uso está limitado a un usuario, sólo éste tiene la posibilidad de realizar el cheque y por tanto se emitirá un mensaje indicando que "El usuario actual no posee permiso para emitir este cheque".
- 8. Si el movimiento tiene un cheque asociado y éste es anulado, el estatus del cheque pasará a "anulado", esta operación no podrá ser reversada bajo ningún concepto.
- 9. Si el parámetro **manejo de múltiples monedas** está activo, el sistema asociará a cada movimiento, la moneda y la tasa de cambio respecto al bolívar. Si el movimiento es creado usando esta opción, entonces usted debe definir la tasa de cambio vigente.
- 10. Si el parámetro manejo del impuesto al débito bancario está activo, el sistema calculará y mostrará el monto correspondiente al mismo, en aquellos movimientos que generan un débito o disminución del saldo.
- 11. Si posee instalado Profit Plus Contabilidad y desea asignar, por movimiento, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizar el movimiento de banco, use el icono información contable de la barra de herramientas (ver "integración con Profit Contabilidad").
- 12. Si posee instalado Profit Plus Nómina puede transferir, por contrato, los recibos de nómina, usando la opción transferir nómina al administrativo (ver "integración con Profit Nómina"). Este proceso al ser ejecutado genera, en Profit Plus Administrativo, para cada recibo:
 - Una orden de pago por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es cheque o efectivo.
 - Un movimiento de banco por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es transferencia.
- Si desea configurar por usuario la forma en que van a usar esta opción, use en el módulo mantenimiento de la opción configurar procesos.
- 14. Un movimiento de banco no puede ser modificado después de efectuada la conciliación bancaria del mismo.

Conciliación Bancaria

Profit Plus permite la conciliación mensual de los movimientos de cada una de las cuentas bancarias que maneja la empresa, además de permitir consultar los movimientos conciliados o sin conciliar de una cuenta dada; este proceso puede llevarse a cabo de forma manual o automática, de acuerdo a lo requerido por el usuario, a través de la siguiente pantalla.

<u>Cuenta:</u>	MER1	· 102	0-98785-122W		NERGANTL				
Movimientos:	Conc	1 💼	2007 🚔	Togos					3
Novimientas en	Bance (Profit Plus)			Sald	o Inicial Conciliado:	-	3	51,000
Sel Tipo Doca	mento	Fecha	Descripción	Cargo	Abono	LD.B.	Co.	Ca.	Orig M
		_							
Movimientos:	0	Totalsa	0.00	0.00	0.0	0 Saldo final Conciliado:	4	5	51,000
2007, Conguita	T								

Para iniciar la conciliación debe indicar la cuenta bancaria y el mes a conciliar, el sistema mostrará automáticamente los movimientos ya conciliados para ese mes y cuenta. Para que el sistema muestre los movimientos sin conciliar haga clic en la opción "**No conciliados**", y para ver todos los movimientos haga clic en la opción "**Todos**".

Conciliación Manual

Este proceso se puede llevar a cabo de dos formas, la primera corresponde a la acción de tildar la columna CO por cada movimiento a conciliar, de esta manera se actualiza el saldo conciliado de su cuenta bancaria. La segunda forma se realiza a partir de un estado de cuenta bancario, y el usuario debe seleccionar manualmente los registros, tildando la columna "SEL" por cada movimiento a conciliar en ambas interfaces, luego de haber seleccionado todos los movimientos a conciliar, debe pulsar el botón conciliar, para que se ejecute el proceso correspondiente. Las interfaces referidas son Movimientos en Banco (Profit Plus) y Movimientos en Estado de Cuenta.

Cuenta:	1	Provi	incial 3480			Provincial				
Mes:		2 🚔	2008 🚔	1	Tipo de Movimiento:					
Movimientos:	Concili	ados 🔘	<u>N</u> o Conciliados	s 🔘	Todos					
Aovimientos en	Banco (P	rofit Plus)				Sald	o Inicial Conciliado:	-49	,023,04	15.6
Sel Tipo Doci	umento	Fecha	Descripción		Cargo	Abono	I.D.B.	Co. Ca	a. Orig	M
							-			
										1
-	III									2
Movimientos:		Totales:	0).00	0.00	0.0	0 Saldo final Conciliado:	-49	1,023,0	45.
Movimientos:	U O O O O O O O O O O O O O O O O O O O	Totales: Conciliar Manual € Cuenta	0	versar anual	0.00	0.0	0 Saldo final Conciliado:	-49	,023,0	r 45.
Movimientos:	Estado de	Totales:	0	versar anual pción	0.00	0.0 ivo Abono	0 Saldo final Conciliado: Saldo Inicial Estado de Cuenta: I.D.B.	-49	(,023,0/	0.
Movimientos:	I Estado de	Totales:	0	versar anual pción	0.00	ivo Abono	O Saldo final Conciliado: Saldo Inicial Estado de Cuenta: I.D.B.	-49	023,0/	0. a.
Movimientos:	Estado de	Totales:	0	versar anual pción	0.00	0.0	O Saldo final Conciliado: Saldo Inicial Estado de Cuenta: I.D.B.	-49	023,0-	0)
Movimientos:	Estado de scumento	Totales:	0 Rev Ma Descrip	versar anual pción	0.00	ivo Abono	O Saldo final Conciliado: Saldo Inicial Estado de Cuenta: I.D.B.	-49	Co. Ca	0. a.
Movimientos:	Estado de cumento	Totales:	0 Rev Ma Descrip	pción	0.00	0.0 ivo Abono	Saldo Inicial Estado de Cuenta: I.D.B.	-49	Co. Ci	0.0 a.

Conciliación Automática

Para realizar la conciliación automática, debe seleccionar los estados de cuenta bancarios, a través del botón carga Archivo ubicado en la pantalla de conciliación ó la opción del menú procesos **Carga y Validación de Archivos**, y se desplegará una pantalla mediante la cual se pueden cargar y validar los archivos que contienen los estados de cuenta.

i <u>e</u> nta: tatus: () Sin pro	cesar O Proces	ados 🔘 Todos			
Mes/Año	Total Mov.	Total Conciliados	Fecha de Importación	Status	
					_

Para ubicar estos archivos y poder utilizarlos en la conciliación automática, se deben importar a partir del botón e inmediatamente después se desplegará una pantalla en la que se debe indicar el "mes y año" del archivo a importar, la ubicación física del "archivo" a través del botón **Examinar** y el "formato" del archivo; es importante resaltar que sólo es posible importar un archivo por mes.

ón	Visualizar	
on		٠,

Una vez que seleccione el (los) archivo(s) a utilizar, es posible, usando la opción del archivo cargado para ser conciliado, para finalmente conciliar los movimientos a través del botón concertar.

- 1. Cuando un movimiento de una cuenta bancaria es conciliado, el sistema no permite su modificación ni eliminación en ninguna de las opciones del mismo.
- La conciliación se puede llevar a cabo por tipo de movimiento, lo que permite visualizar los movimientos bancarios de un solo tipo (Cheque, Depósito, Interés, N/CR, N/DB, entre otros), para ello se debe indicar este filtro en el campo Tipo.

- Si durante la conciliación de una cuenta desea agregar un movimiento adicional en la misma, haga uso del icono Agregar "Agregar Movimiento" que está disponible en la parte inferior de la ventana.
- 4. Se debe configurar la forma en que se llevará a cabo la conciliación bancaria automática por cada banco, usando la opción "Configurar Conciliación Automática" en el módulo **Mantenimiento.**
- 5. Los archivos que contienen los estados de cuenta emitidos por el banco, deben estar en formato tipo texto, excel u otros, y almacenados en su computador para poder utilizarlos en este proceso.
- 6. Si en algún estado de cuenta emitido por el banco, se desglosa el IDB generado por un movimiento, es necesario conciliar de forma manual tanto el movimiento como el IDB del estado de cuenta, contra el movimiento bancario del sistema, tildando la columna SEL.
- 7. Debe indicar el saldo del estado de cuenta emitido por el banco, en el campo "Saldo Final E.C." ubicado en la interfaz "movimientos en estado de cuenta", para visualizar si existe alguna diferencia entre el saldo final conciliado y el saldo emitido por el banco, esta información se registrará de forma automática en el campo Diferencia en Saldos.
- 8. Si al menos un movimiento del estado de cuenta emitido por el banco es conciliado de forma automática, el archivo que lo contiene queda con estatus "Procesado", lo que impide que el mismo pueda ser usado nuevamente en una conciliación automática.
- Es posible consultar los movimientos conciliados usando la opción consultar, mediante la cual se mostrarán tanto los números de los conciliados, como los números de los movimientos con los cuales se concilió.

Reversar

Manual

Reversar

- 10. Se puede reversar una conciliación bancaria manual, a través del botón actualizando el saldo conciliado de la cuenta bancaria.
- 11. Se puede reversar una conciliación bancaria automática, a través del botón Manual, de esa forma se actualiza el saldo conciliado de la cuenta bancaria y el estatus del archivo que contiene el estado de cuenta emitido por el banco, cambia al estatus "Sin Procesar", lo que permite que sea usado nuevamente.
- 12. Es posible agregar un movimiento de banco al sistema, a partir de un movimiento registrado en el estado de cuenta emitido por el banco, usando el botór generar, esta acción desplegará la

pantalla de movimientos de banco, para darle entrada al mismo, sólo se debe asignar el tipo de movimiento y la cuenta de ingreso/egreso.

- 13. No es posible cargar un estado de cuenta que pertenezca a un mes y año ya conciliado por el sistema, en ese caso se muestra un mensaje indicando "Ya existe registrado un archivo procesado para el mes y año indicado".
- 14. Usando el botón Keliminar

, es posible eliminar un archivo cuyo estatus sea "Sin procesar".

Movimientos de cajas

Todos los procesos del sistema que incrementan o disminuyen el saldo de una caja (por ejemplo: depósitos, cobros, pagos en efectivo, etc.), generan en forma automática un movimiento por el monto de la variación del saldo de la caja. Dichos movimientos sólo pueden ser consultados usando la opción **movimientos de cajas**. Para su modificación es necesario modificar el documento que lo originó en el proceso correspondiente. Además de dichos movimientos automáticos, esta opción permite la creación y modificación de movimientos manuales contra cualquiera de las cajas de la empresa.

Para incluir un movimiento contra una caja es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Elota	un u	Adicionales
Núm <u>e</u> ro: 57			<u>F</u> echa: 27/12/2001
<u>C</u> aja: 05	Caja de Punto de venta	Moneda: BS	<u>T</u> asa: 1.00000
Tipo Movimiento: Ingreso			
Forma Pago: Efectivo		Monto	: 1,000.00
Cta.Ingr/Egr: OTIN	Otros Ingresos 💌	Origen: CAJ	Número: (
		Nro	. Depósito: (
Descripción:			

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el movimiento que está en pantalla, haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra un movimiento de caja (automático o manual) el sistema actualiza automáticamente el saldo actual de la caja involucrada.
- Los ingresos manuales en caja pueden ser realizados en efectivo, cheque o tarjeta de crédito. Los egresos manuales de caja sólo pueden ser realizados en efectivo. Sin embargo el sistema genera automáticamente egresos de caja en cheque o tarjeta (cuando se depositan dichos documentos).
- Los cobros efectuados en efectivo o cheque generan un movimiento en caja, incrementando su saldo. Los pagos efectuados en efectivo generan un movimiento en caja, disminuyendo su saldo.
- 5. Si el parámetro **manejo de múltiples monedas** está activo, el sistema asociará a cada movimiento, la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base. Si el movimiento es creado usando esta opción, entonces usted debe definir la tasa de cambio vigente.
- 6. Si posee instalado Profit Plus Contabilidad y desea asignar, por movimiento, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizar el movimiento de caja, use el icono **información contable** de la barra de herramientas (ver "integración con Profit Contabilidad").

Depósitos bancarios

La opción **depósitos** le permite consultar así como modificar y eliminar los datos de los depósitos registrados en el sistema. Un depósito puede contener cheques y tarjetas de crédito de varias cajas, así como efectivo de una caja dada.

Para incluir un depósito bancario es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

	Gene	erales	5		Lista					Adjoi	onales	ę.	
Encabezadi Númer <u>o</u>	-	8	1		Nº de Ple <u>n</u> ila.	0P-00	0030			8	Fecha:	22/12/	2001
Cta Banc.:	MERI		1020-98765-12	2W 💌	MERCANTL			-	Moneda	BS	Iasa:	1.00	00000
Cta.lngr/Egr.:	EC		EGRESO POR O	OMPRA .	Ejectivo	Caja: (01 0		CAJA PRI		1		
Nov en Ban		49			Nov er	Caj	4	3	Monto:		100	00.000	
Reng. C	aja	Tipo	Número		Descrip	ción				Mento		r.P. Mo	VC A
													-
		-											+
•									0.00				
। ক্ল	Che	eques	(+).	0.00	Tarjetais (+)				0.00	(otal)		100.0	00 80

Para una explicación del significado y uso de cada campo consulte el manual electrónico del sistema.

- 1. Si desea imprimir el detalle del depósito que está en pantalla haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra un depósito, el sistema actualiza el saldo actual, de la cuenta bancaria en la que se está depositando, y disminuye el saldo de todas las cajas involucradas en el depósito.
- 3. Cuando se deposita un cheque, el sistema asume por defecto la misma plaza de la cuenta bancaria en la que se está depositando (para los saldos diferidos). Si el cheque es de otra plaza debe indicarlo en el campo **TP** (tipo de plaza).
- 4. Cada vez que se registra un depósito, el sistema genera un movimiento en banco contra la cuenta bancaria involucrada, y un movimiento en caja por cada cheque, tarjeta de crédito y efectivo que forme parte del depósito.
- 5. Un depósito no puede ser modificado una vez que ha sido conciliado.

- 6. Cuando se depositan tarjetas de crédito, el sis tema rebaja automáticamente del monto total del depósito, el monto correspondiente a la comisión y al impuesto de cada tarjeta.
- 7. Los cheques en caja con fecha posterior a la del depósito (post-datados) no pueden ser depositados.
- 8. Si desea hacer rápidamente un depósito con todos los cheques o tarjetas que están en la caja, haga clic en el icono **importar** que está en la parte inferior de la ventana.
- 9. Si el parámetro **manejo de múltiples monedas** está activo, el sistema asociará a cada depósito la moneda y la tasa de cambio respecto al bolívar.
- 10. Si posee instalado Profit Plus Contabilidad y desea asignar, por depósito, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizar el mismo, use el icono **información contable** de la barra de herramientas (ver "integración con Profit Contabilidad").

Órdenes de Pago

Los pagos asociados a todo tipo de gastos, que no tengan asociada una compra, deben ser realizados usando la opción **órdenes de pago**. Cada orden de pago posee asociado un beneficiario_que es la persona o empresa a la que se le está pagando, y el pago puede ser realizado tanto en efectivo contra una caja, como en cheque contra una cuenta bancaria.

Para incluir una orden de pago es necesario completar los siguientes datos en la carpeta "Generales":

9	Senera	les			Lista			Adje	cionales	
Orden de Pa	90		-	-						
Númer	no:	1	0	Status:	Pendicete			Emigic	in: 31/03	/2003
Beneficiar	io: 000	01		CANTV						
Desgripció	in:									
										-
Pago						11 1	_			
Pago Eorma Pag.:	Chequ	Je .		Fecha del <u>Bago</u>	31/03/2003	Moneda:	Bolf	ares =	Tasa:	1,0000
Pago Eorna Pag.: Cuegta:	Cheque		2554569	Pecha del Bago	31/03/2003 BANESCO	<u>W</u> oneda:	Bolf. Ná	area 🚽	<u>T</u> asa:	1.0000
Pago Eorna Pag.: Cuegta: Caja:	Chequ BAN	•	2 554569	Pecha del <u>P</u> ago 909 💌	31/03/2003 BANESCO	<u>W</u> oneda:	Bolfi Nú	area 🔹	<u>T</u> asa:	1,000
Pago Eorma Pag.: Cuegta: Caja: Cta. Ing/Egr:	Chequ BAN DESC		± 2554569 Descuent	Pecha dei <u>Pago</u> 999 e tos a Clientes	31/03/2013 BANESCO	<u>W</u> oneda:	Bolfi Nú	ares –	<u>T</u> asa:	1,000
Pago Eorma Pag.: Cuegta: Caja: Cta. Ing/Egr: Hov en CyB:	Chequ BAN DESC		2554569- Descuent	Pecha dei <u>P</u> ago. 909 .	31/03/2003 BAMESCO Mosto:	<u>₩</u> oneda:	801fi Nú +	area - n de chequ Infern	E 111	1.0000 I.V.A.
Pago Eorma Pag.: Cuegta: Caia: Cta. Ing/Egr.: Nov en Cy8:	Chequ BAN DESC		2554569- Descuent	Pecha del <u>P</u> ago 999 • tos a Clientes Wonto de Ret	31/03/2003 BANESCO Monto: ención :	<u>V</u> oneda:	Bolfi Nú *	area - n de obequi Inform Impuest <u>o</u>	Tasa: e: 111 ación del EXENTO	1.0000 IV.A. s [

- 1. Si desea imprimir la orden de pago que está en pantalla haga clic en el icono **imprimir** de la barra de herramientas para seleccionar el formato a usar, y proceder a la impresión.
- 2. Cada vez que se registra una orden de pago, el sistema no actualiza o afecta el saldo actual, de la cuenta bancaria o caja involucrada, hasta que la orden es cancelada.
- 3. Cuando una orden de pago en efectivo es cancelada, el sistema genera un movimiento en caja contra la caja involucrada, con fecha igual a la fecha del pago. Cuando una orden de pago en cheque es cancelada el sistema genera un movimiento en banco contra la cuenta bancaria involucrada, con fecha igual a la fecha del pago.
- 4. Una orden de pago no puede ser modificada una vez que el pago ha sido autorizado a través de la opción **programación de pagos**.
- 5. Las órdenes de pago que tienen asociado impuesto al valor agregado (IVA) pueden ser tomadas en cuenta en el libro de compras y en el resumen para declaración del impuesto.
- 6. Si desea generar órdenes de pago en otras monedas a la moneda base, active el parámetro **manejo de múltiples monedas**. Una vez activo el parámetro, usted podrá crear órdenes de pago en otras monedas.
- 7. Si el parámetro **manejo de múltiples monedas** está activo, el sistema asociará a cada orden de pago la moneda y la tasa de cambio respecto a la moneda base.
- 8. Si desea configurar por usuario la forma en que van a usar esta opción, use en el módulo **mantenimiento** de la opción **configurar procesos**.
- 9. El sistema permite el uso de las siguientes formas de pago: efectivo, cheque y transferencia.
- 10. Si la forma de pago seleccionada es cheque y la cuenta bancaria está configurada para manejar chequera, podrá seleccionar de las chequeras activas, el número de cheque deseado, a través de una pantalla que se desplegará inmediatamente después que seleccione la cuenta bancaria a usar en el pago.
- 11. No es posible eliminar una orden de pago con estatus "Cancelada".
- 12. Si el cheque seleccionado para realizar el pago, pertenece a una chequera cuyo uso está limitado a un usuario, sólo éste tiene la posibilidad de realizar el cheque y por tanto se

emitirá un mensaje indicando que "El usuario actual no posee permiso para emitir este cheque".

- Si la orden de pago tiene un cheque asociado y ésta es anulada, el estatus del cheque pasará a "anulado", esta operación no podrá ser reversada bajo ningún concepto.
- 14. Si desea efectuar la retención del impuesto sobre la renta sobre el monto de la orden de pago, debe hacer uso del botón calcular retención. Para que el sistema efectúe automáticamente el cálculo de la retención debe:
- 15. Tener definidos los tabuladores a aplicar a los beneficiarios.
- 16. Tener definido el concepto de ISLR a aplicar a cada cuenta de ingreso/egreso.
- 17. Si desea modificar el porcentaje de retención, el sustraendo y el monto retenido de forma manual, debe activar la opción Permitir Modificar Datos de Retención, ubicada en la carpeta "Generales" de la opción Configurar Procesos/Órdenes de Pago.
- 18. Si posee instalado Profit Plus Contabilidad y desea asignar a la orden de pago, la(s) cuenta(s) contable(s) a usar al contabilizarla, tiene dos (2) opciones:
 - Haga uso del icono información contable de la barra de herramientas.
 - Registrar, usando el botón **detalle**, los renglones de la orden de pago. Cada renglón va a estar asociado a una cuenta de ingreso/egreso y ésta a su vez puede tener asociada una cuenta contable de gasto. Esta opción es la recomendable si la orden de pago afecta varias cuentas de gasto. Si desea agregar un comentario en cada renglón de la orden, una vez que agregue d renglón, presione el botón **comentario** y coloque el texto que corresponda.
 - Si desea registrar un comentario importante cada renglón.
- 19. Si posee instalado Profit Plus Nómina puede transferir, por contrato, los recibos de nómina, usando la opción transferir nómina al administrativo (ver "integración con Profit Nómina"). Este proceso al ser ejecutado genera, en Profit Plus Administrativo, para cada recibo:
 - Una orden de pago por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es cheque o efectivo.
 - Un movimiento de banco por el monto a pagar del recibo cuando la forma usada para pagar al trabajador es transferencia.

Entrega de Cheques

Este proceso permite consultar y entregar aquellos cheques que han sido emitidos, pero por alguna razón no han sido entregados a su beneficiario o proveedor y por ende no ha sido actualizado el saldo disponible de su cuenta bancaria. De esta forma, se puede obtener un saldo disponible más acorde con la realidad de la empresa, ya que el monto del cheque emitido no será disminuido, hasta que sea entregado a través de este proceso.

Para llevar a cabo la entrega de cheques, debe ingresar en el menú Procesos del módulo Cajas y Bancos, y seleccionar la opción Entrega de Cheques, para lo cual se desplegará una pantalla en la que se muestran todos los cheques por entregar; en caso que su empresa maneje multimoneda y los cheques hayan sido emitidos en la moneda adicional, el monto de dichos cheques se mostrará en la moneda base de la empresa, a fin de realizar la sumatoria de los totales.

Condiciones				
T¢	io: O Proveedor @ Beneficiario	() Tod	os Due	car
Statu	is: Por entregar © Entregados Desu	de: 77	, LUCAL	
Entrega				
Fecha de entreg	a: // Entregado a:		Han	car
Comentar	01		Dest	10.00
			U S	
Cheques			V	- auto
Cheques Cheque Nro	Beneficiario/Proveedor	Fecha	Monto	
Cheques Cheque Nro	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00	
Cheques Cheque Nro 1 1018	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00	
Cheques Cheque Nro 1 1018 1021	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 100,000.00	
Cheques Cheque Nro 1 1018 1021 1022	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 100,000.00 45,723,485.54	#
Cheques Cheque Nro 1018 1021 1022 1029	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000 100,000.00 45,723,486,54 20,037,047,53	=
Cheques Cheque Nro 1018 1021 1022 1029 1104	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CATV Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Jehn Hamilton	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000 100,000.00 45,723,486,54 20,037,047,53 700,000.00	#
Cheques Cheque Nro 1018 1021 1022 1029 1104 1105	Beneficiario/Proveedor Tecnologia de Informática, C.A CANTV Tecnologia de Informática, C.A Tecnologia de Informática, C.A Jaconologia de Informática, C.A Jaconologia de Informática, C.A Jaconologia de Informática, C.A Jacon Hamilton	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 100,000.00 45,723,486,54 20,037,047,53 700,000.00 500,000.00	#
Cheques Cheque Nro 1018 1021 1022 1029 1104 1105 16	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Jehn Hamiton Jehn Hamiton Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 100,000.00 45,723,486.54 20,037,047.53 700,000.00 500,000.00 150,000.00	
Cheques Cheque Nro 1 1018 1021 1022 1028 1104 1105 16 18	Beneficiario/Proveedor Tecnología de Informática, C.A CANTV Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A Jahn Hamiton Jahn Hamiton Tecnología de Informática, C.A Tecnología de Informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 45,723,486,54 20,037,047,53 700,000.00 500,000.00 150,000.00 3,517,378,80	
Cheques Cheque Nro 1 1018 1021 1022 1029 1104 1105 16 18 20	Beneficiario/Proveedor Tecnología de informática, C.A CANTV Tecnología de informática, C.A Tecnología de informática, C.A Tacnología de informática, C.A Jahn Hamiton Jehn Hamiton Tecnología de informática, C.A Tacnología de informática, C.A Tacnología de informática, C.A	Fecha	Monto 200,000.00 1,000,000.00 45,723,486,54 20,037,047,53 700,000.00 500,000.00 150,000.00 3,517,376,80 3,47,401,48	======

- 1. Para activar este proceso, es necesario asignar la letra V, en el campo Manejo de Entrega de Cheques ubicado en la carpeta "Generales" de la opción Datos Adicionales de la Empresa.
- 2. Para inactivar este proceso, es necesario asignar la letra **F**, en el campo Manejo de Entrega de Cheques ubicado en la carpeta "Generales" de la opción **Datos Adicionales de la Empresa.**
- 3. Para indicar que un cheque ha sido entregado, es necesario seleccionar el número de cheque,

indicar a quien va a ser entregado y marcarlo usando la opción Marcar, de esta forma queda registrado el cheque como entregado.

- 4. Es posible desmarcar un cheque entregado usando la opción Sessarcar, de esta forma el cheque se registra como no entregado.
- 5. Los cheques emitidos por **Movimientos de Banco**, no son tomados en cuenta para la entrega de cheques, por lo tanto la fecha de entrega es la fecha en que se registró el movimiento.
- 6. Si un cheque es entregado a un proveedor, no será posible eliminar el pago relacionado.
- 7. Si un cheque es entregado a un beneficiario, no será posible eliminar la orden de pago relacionada.

Generar Planillas Fiscales

Profit Plus permite por defecto, el cálculo e impresión de las planillas para la declaración del IVA forma IVA 30, pagos de tributos municipales alcaldía de Caracas SUMAT, planillas de impuestos sobre la renta entre las que están: forma PN-R-11, forma PN-NR-12, forma PJ-D-13 y PJ-NR-14, facilitando el proceso de declaración de impuestos, ante los organismos destinados para tal fin. Para generar las planillas fiscales, debe ingresar en el proceso Generar Planillas Fiscales, ubicado en el módulo Cajas y Bancos.

Código	No. de Planilla	Mes	Año	Fecha Cancelación	-
0001	1204-0325-000-001-020-00-00	09	2006	25/10/2006	
0002		10	2006	11	
0003		12	2001	11	T)
					-
1		Ya s			
				8	
				1	
[]					
				2	
9				y.	-

Para generar una planilla, debe seleccionar el tipo de la lista desplegable y crear una nueva utilizando la opción de la barra de herramientas, seguidamente se mostrará una pantalla en la que debe indicar el mes y año correspondiente a la planilla.

Puede consultar los datos generados para la planilla, seleccionándola en la tabla y presionando el botón Modificar, de esa forma podrá ver la información contenida en los campos de la planilla, para su posterior impresión. El sistema dispone de un formato gráfico en donde podrá consultar la información por pantalla.

>> ~	🗋 🗡		- <u>-</u>		* ¥	đđ
as Fi			PLAN Y PL		DE AUTO BUTOS M	LIQUIDACIÓN UNICEPALES
		DAT03 DEL C IONDECS (2) IONDECS (2) IONDECS (2) IONDECS (2) IONDECS (2)			Nº PE 1502 - 1/ 02 7 56 200 - 44 10	RIDDO DE FASO 2/ 2007 AATTA2B/ 0220 1 \$ 07 21 05 14 14
	• • •		DIRECCIÓN DEL IMM	UEBLE	25 35 36 36 36	
Cost	chacao		Chacab	Pa	drega 1	a the set
	CALLE - B	v. San Trancisco	rance Torre Capriles	2	80 D	LCCAL:
	TELETORO	FOR		COUNCIGATAS	SIMAL 1025632	al the state of the state of the
3	DECL	ARACIÓN JURADA DE INGRI	SOS BRUTOS PARA LA AUT	OLIQUIDACIÓ		RIA Y COMERCIO
	() admao	(0) AOTTYIDAD	I MARESOS BRUTOS	(E) ALICUOTA	UHIDAD (MONTO A PAGAR B.
iras		and have the second second as we will be a second	6.00	0.00 %	0.00	0.0
			0.00	0.00 %	0.00	p.c
	11 68 50		0.00	0.00 %	0.00	0.0
		and the other	\$.00	0.00 %	0.00	0.1
1213			d.oa	0.00 %	0.00	0.1
A DI			0.00	0.00 %	0.00	
	1	and the second sec	¢.00	0.00 %	0.00	jo
	1		q.00	0.00 %	0.00	. c
	-		0.00	0.00 %	0.00	0.1
			\$.00	0.00 %	0.00	0.0
			0.00	0.00 %	0.00	0.0
			0.00	0.00 %	0.00	jo.g
			0.00	0.00 %	0.00	0.0
			0.00	0.00 %	0.00	0.0
		and the second	Contraction of the second se			
	A COLORAD	designed the second	🛞 MONTO TOTAL D	EL EMPUESTO	A PAGAR	0.0

Para registrar la cancelación de las planillas, debe seleccionar la planilla correspondiente de

la tabla y usar la opción mediante la cual se solicitará la fecha de cancelación y las observaciones pertinentes; el sistema muestra por defecto la fecha actual, pero ésta es modificable a conveniencia. Una vez cancelada la planilla, la creación, modificación y eliminación de documentos con fecha igual o anterior, se verá precedida por un mensaje de advertencia, indicando que existe una planilla de impuesto cancelada para la fecha del documento.

- 1. Al crear una nueva planilla, se podrá definir sucursales específicas, usando los filtros.
- 2. Debe ingresar la información que no es generada por cálculos en las planillas y que es necesaria para su correcta impresión (N° Parroquia, N° Tributo a Pagar, N° de Licencia, Sub-Cuenta,

Código Catastral, entre otros), estos datos se deben cargar en la opción **Datos Adicionales de la Empresa** del menú **Mantenimiento**, usando las distintas carpetas contenidas en ella.

- 3. Para el correcto cálculo e impresión de la planilla SUMAT, es necesario se registren los datos de los distintos impuestos municipales declarados por la empresa, usando la opción Impuestos Municipales del módulo Mantenimiento, para lo cual hay que registrar por cada actividad, entre otros datos, el código de la actividad asignado por la alcaldía, el porcentaje de la alícuota y la cantidad de unidades tributarias.
- La información de los conceptos de ISLR debe estar registrada en la opción Conceptos de I.S.L.R del módulo Mantenimiento, incluyendo el numeral y literal que le corresponde en las distintas planillas fiscales.
- 5. La información de los tabuladores de ISLR debe estar registrada en la opción **Tabulador de I.S.L.R** en el módulo **Mantenimiento**
- Los proveedores y beneficiaros deben tener asignado el tipo de persona y el tabulador de ISLR, para realizar el cálculo correspondiente a la retención y la impresión de la Forma PN-R 11, PN-NR 12, PJ-ND 14, PJ-D 13.
- 7. Los pagos u órdenes de pago que han sido anulados, no serán tomados en cuenta para el cálculo e impresión de las planillas fiscales.
- 8. Es posible realizar la impresión sobre la imagen de un borrador de las planillas, permitiendo visualizar los datos, tal cual se mostrarían en la planilla original.
- 9. Para la correcta impresión de la planilla Forma 30, es necesario realizar la configuración de una nueva impresora **Generic / Text Only**, y un tamaño personalizado de papel con las medidas: ancho: 23,00 y alto: 44,00.
- 10. Es posible consultar las planillas ya declaradas, usando la opción Presentación Preliminar, sin necesidad de realizar el cálculo de nuevo.
- 11. La configuración de las planillas fiscales, como la asignación de los reportes/imprentas asociadas puede ser efectuada a través de la opción "Configurar Planillas Fiscales" del módulo de mantenimiento.
- 12. Usted puede configurar al sistema para no permitir modificar documentos en períodos de planillas fiscales ya canceladas. (ver opción datos adicionales de la empresa para más detalle)

- 13. Para ingresar los montos correspondientes a la modificación de las planillas fiscales, es necesario utilizar un formato específico, el cual consiste en usar el punto (.) como separador de decimales y la coma (,) como separador de miles.
- 14. Para ingresar las fechas correspondientes a la modificación de las planillas fiscales, es necesario utilizarun formato específico, el cual consiste en "yyyymmdd"
- 15. Usted puede ajustar la posición de los campos a imprimir mediante la edición del reporte. Lo anterior le permitirá ajustar la impresión de acuerdo a la imprenta de la planilla.

CAPITULO 8 Mantenimiento de los datos

En este capítulo se explica el manejo de empresas, sucursales y usuarios así como los tópicos relacionados con aquellas labores que es necesario efectuar para mantener en buen estado los datos de su empresa, además de lo relacionado con el respaldo y manipulación de los datos entre varias empresas.

Empresas

Profit Plus le permite manejar el número de empresas que usted desee. Los siguientes tópicos le explican todo lo que necesita saber para manipular sus empresas.

Crear una empresa

Para crear una empresa use la opción **empresas** ubicada en el submenú **procesos** del módulo **mantenimiento** Dicha opción le permite crear nuevas empresas así como buscar, modificar y eliminar los datos de las empresas que ya están registradas, haciendo uso de la barra de herramientas. Los datos de cada empresa se guardan en directorios separados, que son creados automáticamente por el sistema (debajo del directorio en el que está instalado el sistema). Una vez creada la empresa, debe configurar las características de funcionamiento de la misma usando la opción **parámetros de la empresa**.

Para crear una empresa debe incluir los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Generales		<u>L</u> ista		Adjcionales
<u>C</u> ódigo:	DEMO			Prioridad: 0
Descripción:	Empresa DEMO			
R.I.F.	J-9988288		N.I.T.	86767786
<u>R</u> esponsable:			Teléfonos:	
Pais:	VE 💌 Vene	zuela 💌	Fa <u>x</u> :	
Dirección:				
E-mail:				
Web Site:			1	

- Código: Código alfanumérico de hasta ocho (8) caracteres que identifica a cada empresa. No puede estar repetido y define el nombre del directorio en donde se van a guardar los datos de la empresa.
- **Prioridad:** Número entre 0 y 99 que define la prioridad que debe tener un usuario para poder trabajar o seleccionar la empresa.
- **Descripción:** Nombre de la empresa. Puede contener hasta cuarenta (40) caracteres alfanuméricos. Es mostrado en la parte superior de la pantalla y en el encabezado de los reportes, cuando la empresa está activa.
- **RIF:** Registro de información fiscal de la empresa.
- NIT: Número de identificación tributaria de la empresa.
- **Responsable:** Nombre de la persona que representa a la empresa ante el fisco. Puede contener hasta sesenta (60) caracteres alfanuméricos. Es mostrado en los reportes relacionados con las retenciones del impuesto sobre la renta.
- **Teléfonos**: Teléfonos de la empresa. Puede contener hasta sesenta (60) caracteres alfanuméricos. Es mostrado en los reportes relacionados con las retenciones del impuesto sobre la renta.
- **País:** Seleccione de la lista desplegable, el país que corresponda a la empresa que se está creando.
- Fax: Número telefónico correspondiente al fax.
- **Dirección:** Dirección fiscal de la empresa. Puede contener hasta ciento veinte (120) caracteres alfanuméricos. Es mostrado en los reportes relacionados con las retenciones del impuesto sobre la renta.
- E-mail: Indique una cuenta de correo electrónico que esté asociada a su empresa
- Web Site: Indique la dirección URL correspondiente la página web de su empresa.

- 1. Al seleccionar esta opción el sistema muestra la empresa actual. Para ubicar una empresa en particular debe hacer uso de la barra de herramientas.
- 2. Esta opción no está disponible hasta que se cierren todas las ventanas activas. Mientras se esté usando esta opción no puede ser usada ninguna opción del sistema.
- Al ejecutar el sistema es necesario escoger una empresa para comenzar a trabajar. Si más adelante desea seleccionar otra empresa, puede hacerlo usando la opción seleccionar empresa del menú archivos (previamente debe cerrar todas las ventanas para poder cambiar de empresa).

- 4. Cada empresa creada es almacenada por el sistema en un directorio con el mismo nombre que el código de la empresa.
- 5. Para habilitar o deshabilitar una empresa de un usuario, use de la carpeta "empresas" en la opción **usuarios**.

Seleccionar una empresa

La opción **seleccionar empresas** ubicada en el submenú **archivo** le permite seleccionar una empresa para poder trabajar con los datos de la misma. La empresa seleccionada se transforma en la empresa actual y el sistema lo indica mostrando el nombre de la misma en la parte superior de la pantalla.

Usando esta opción, el sistema pedirá la empresa cada vez que es ejecutado, a menos que se desactive dicha función en el cuadro **mostrar esta pantalla al entrar**. Si se desactiva la ejecución automática de esta opción, entonces el sistema, seleccionará automáticamente la empresa. En dicho caso la empresa que el sistema seleccionará automáticamente será la última que fue seleccionada.

Para seleccionar una empresa, debe introducir el código que la identifica. Para ver una lista de las empresas disponibles presione latecla F4.

- Al ejecutar el sistema es necesario escoger una empresa para comenzar a trabajar. Si más adelante desea seleccionar otra empresa, puede hacerlo usando esta opción, que está disponible en el menú archivo.
- Esta opción no está disponible hasta que se cierren todas las ventanas activas. Mientras se esté usando esta opción, no puede ser usada ninguna opción del sistema, excepto seleccionar usuario.
- Cuando se está en una empresa y se selecciona otra, el sistema efectúa el cambio, pero permanece en el mismo módulo en el que se estaba trabajando, y permanece como usuario actual el mismo que estaba seleccionado.

- 4. Si el parámetro manejo de sucursales está activo en la empresa que se seleccionó, y el usuario que está activo puede manejar varias sucursales y está configurado para pedir la sucursal, entonces el sistema pedirá, después de seleccionada la empresa, que se seleccione la sucursal con la que se va a trabajar.
- 5. Un usuario dado sólo puede seleccionar y visualizar aquellas empresas cuyo acceso le esté permitido y que además tengan prioridad menor o igual a su prioridad.

Sucursales

Profit Plus le permite manejar en cada empresa el número de sucursales que usted desee. Los siguientes tópicos le explican todo lo que necesita saber para manipular sus sucursales.

Crear una sucursal

Para crear una sucursal use la opción **sucursales** ubicada en el submenú **tablas** del módulo **ventas y CxC**. Dicha opción le permite crear nuevas sucursales así como buscar, modificar y eliminar los datos de las que ya están registradas, haciendo uso de la barra de herramientas. Cada sucursal puede manejar un correlativo diferente para cada tipo de documento o correlativos diferentes solo para el número de factura de venta (vea "parámetros de la empresa"). Además cada sucursal puede poseer uno o varios almacenes asociados.

Para crear una sucursal debe incluir los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Sucursales				
Generales	Lista	i	Adicionales	<u>N</u> úmeros Consecutivos
<u>C</u> ódigo:	CCS			
Descripción:	CARACAS			
		hasta:	0000000	

• Código: Código alfanumérico de hasta seis (6) caracteres que identifica a cada sucursal.

No puede estar repetido y puede ser generado en forma automática usando el iconde la barra de herramientas.

- **Descripción**: Nombre de la sucursal. Puede contener hasta sesenta (60) caracteres alfanuméricos.
- **Rango correlativo**: Número inicial o menor para todos los documentos que se hagan en la sucursal.
- Hasta: Número final o mayor para todos los documentos que se hagan en la sucursal.

- 1. Si su empresa posee varias sucursales y desea consolidar en línea o en *batch*, los datos de las mismas, distinguiendo la sucursal en la que fueron originados los documentos, debe activar el parámetro **manejo de sucursales** y asociar a cada uno de los usuarios su sucursal. Una vez activado el parámetro, el sistema registrará en cada proceso, la sucursal a la que pertenece el documento o movimiento. Para analizar los datos de la empresa discriminados por sucursal use el filtro sucursal en los reportes del sistema.
- 2. Un usuario puede estar autorizado para trabajar con varias sucursales. En dicho caso debe hacer uso de la opción **seleccionar sucursal** para cambiarse de una sucursal a otra.
- 3. Si desea manejar un correlativo diferente por sucursal para el número de los diversos tipos de documentos, debe habilitar el parámetro "manejo de varios correlativos en todos los documentos (Sucursales)". Después debe asignarle a cada sucursal, los números correlativos de cada tipo de documento, usando la carpeta "números consecutivos" de la opción sucursales.
- 4. Si desea manejar un correlativo diferente, por sucursal solamente, para el número de factura, debe habilitar el parámetro "manejo de varios correlativos en facturas (Sucursales)". Después debe asociar a cada usuario del sistema la sucursal a la que pertenece, usando la opción configurar procesos del módulo mantenimiento, de tal forma que cuando dicho usuario haga una factura esta se genere con el número correlativo adecuado.
- 5. Cada almacén debe estar asociado a una sucursal. No es posible eliminar una sucursal que posea almacenes asociados.
- 6. Aunque su empresa no maneje sucursales, debe crearse al menos una, para posteriormente poder crear los almacenes. En este caso no es necesario que inicialice los datos relacionados con el número de factura de cada sucursal.

Seleccionar una sucursal

La opción **seleccionar sucursal** ubicada en el submenú **archivo** le permite, a los usuarios que pueden trabajar con varias sucursales, cambiar de sucursal. La sucursal seleccionada se transforma en la sucursal actual y el sistema lo indica mostrando el nombre de la mis ma en la parte superior de la pantalla.

El sistema pedirá la sucursal, usando esta opción, cada vez que un usuario autorizado para trabajar con varias sucursales seleccione una empresa en la que el parámetro **manejo de sucursales** está activo.

Para seleccionar una sucursal debe introducir el código que la identifica. Para ver una lista de las sucursales disponibles presione la tecla F4.

Tome en cuenta que...

- Esta opción sólo está disponible cuando se está trabajando en una empresa en la que el parámetro manejo de sucursales o el parámetro "manejo de varios correlativos en Facturas (Sucursales)" están activos.
- 2. Cuando se selecciona una empresa que maneja sucursales y se selecciona un usuario autorizado para trabajar con varias sucursales, es necesario identificar la sucursal para poder comenzar a usar las diversas opciones del sistema. Si más adelante desea seleccionar otra sucursal, puede hacerlo usando esta opción, que está disponible en el menú **archivos**. Pero esta opción no está disponible hasta que se cierren todas las ventanas activas.
- 3. Mientras se esté usando esta opción no puede ser usada ninguna opción del sistema.
- 4. Cuando un usuario está en una sucursal y selecciona otra, el sistema efectúa el cambio, pero permanece en el mismo módulo en el que se estaba trabajando, y permanece como usuario actual el mismo que estaba seleccionado.

Usuarios

Una vez creadas las empresas y las sucursales debe proceder a crear los usuarios. Cada usuario va a tener asignado un mapa de acceso y dicho mapa define qué opciones va a poder usar el usuario. Los siguientes tópicos le explican todo lo que necesita saber para crear y configurar los usuarios de su empresa.

Crear un usuario

Para crear un usuario use la opción **usuarios** ubicada en el submenú Procesos del módulo **mantenimiento** Dicha opción le permite crear nuevos usuarios así como buscar, modificar y eliminar los datos de los usuarios que ya están registrados, haciendo uso de la <u>barra de herramientas</u>. Antes de crear un usuario debe estar creado el <u>mapa de acceso</u> del mismo, que define las opciones que el mismo podrá usar. El tipo o nivel de un usuario se define mediante su prioridad.

Para crear un usuario debe incluir los siguientes datos en la carpeta "Generales":

Generales	Lista	Adicionales	<u>E</u> mpresas	Estado
<u>C</u> ódigo:	001			
Descripción:	PROFIT			
Prioridad:	100 🚔			
Mapa de Acceso:	1	Mapa Principal	*	
	Cambiar la c	ontraceña del ucuario		

- Código: Código alfanumérico de hasta cuatro (4) caracteres que identifica a cada usuario. No puede estar repetido y debe ser introducido cada vez que el usuario entre al sistema.
- **Descripción**: Nombre del usuario. Puede contener hasta quince (15) caracteres alfanuméricos. Es mostrado en la parte superior de la pantalla, cuando el usuario está activo.
- **Prioridad**: Número entre 0 y 100 que define la prioridad o nivel del usuario. La máxima prioridad es 100.
- Mapa de acceso: El mapa de acceso define que opciones puede usar cada usuario en el sistema. Puede asignar el mapa indicando su código (en el cuadro a la izquierda) o indicando su descripción (en el cuadro a la derecha). Si desea crear un nuevo mapa de acceso, use la opción mapas de acceso en el menú procesos del módulo mantenimiento. Para consultar la lista de mapas de acceso, haga clic a la derecha del código y aparecerá una lista ordenada por código en la que podrá seleccionar el elemento deseado. Si desea ordenar la lista por descripción, haga clic a la derecha de la descripción. Para activar la búsqueda asistida sobre los mapas de acceso ponga el cursor en el código o en la descripción y presione la tecla F2.
- Cambiar la contraseña: Haga clic en este botón para cambiar la contraseña del usuario.

- 1. Al ejecutar el sistema es necesario escoger un usuario para comenzar a trabajar. Si más adelante desea seleccionar otro usuario, puede hacerlo usando la opción seleccionar usuario del menú archivos.
- 2. Si desea que un usuario dado no pueda trabajar con alguna(s) de la(s) empresa(s) puede hacerlo de dos maneras:
 - Asígnele una prioridad menor a la de la(s) empresa(s) que desea bloquearle.
 - Haga uso de la carpeta empresas para definir qué empresas va a poder usar y cuáles no.
- Si desea que un usuario dado pueda cambiar su clave o contraseña, debe permitirle entrar a la opción usuarios, pues esta es el único sitio del sistema en donde se cambia la clave de un usuario.
- 4. Es importante que asigne diferentes prioridades a los usuarios según su nivel, pues la prioridad define los siguientes aspectos:
 - Un usuario no puede seleccionar una empresa con prioridad mayor a la suya.
 - Un usuario no puede modificar la contraseña ni los datos de otro usuario con prioridad mayor.
 - Todos los usuarios con prioridad menor a 100 (máxima prioridad), deben introducir la vieja contraseña para poder modificarla.
 - Sólo los usuarios con prioridad 100 pueden cambiar la prioridad, el mapa de acceso y el nombre.
 - Sólo los usuarios con prioridad mayor o igual a 90 pueden consultar cuándo y por quién fue creado y modificado un documento (presionando las teclas Ctrl + U con el documento en pantalla).
- 5. Si el parámetro manejo de sucursales está activo en una empresa, debe usar la carpeta "Adicionales" de esta opción para asignarle a cada usuario la sucursal por defecto, y para definir qué usuarios pueden trabajar con varias sucursales y cuáles no.
- 6. El sistema trae al ser instalado dos (2) usuarios incorporados: "Profit" y "Softech". El primero es usado para entrar las primeras veces al sis tema y su contraseña es indicada en la ventana de selección de usuarios, hasta que es modificada. También puede ser modificado o eliminado cuando lo desee. Por otro lado, la segunda es el súper-usuario del sistema y no puede ser eliminado.

- 7. Los usuarios son comunes a todas las empresas. Por lo tanto deben ser creados sólo una vez y su prioridad define con que empresas pueden trabajar.
- 8. Si tiene la edición Corporativa de Profit, es posible ver el estado de un usuario a través de la pestaña Estado, a fin de consultar la fecha/hora del último acceso, fecha/hora del último intento fallido, fecha/hora del próximo cambio de contraseña, el número de intentos fallidos y además conocer el estatus del usuario.
- 9. Los estatus de un usuario son activo, bloqueado, inactivo y contraseña expirada.
- 10. Los estatus bloqueado y contraseña expirada se asignan de forma automática, al realizar determinadas acciones.
- 11. Al cambiar el estatus Activo por Bloqueado de forma manual, se asigna el valor **999** al número de intentos fallidos, para indicar al sistema que el próximo intento de ingreso no será permitido.
- 12. El tiempo de duración del bloqueo, se compara con la fecha/hora del último intento fallido.
- 13. Si el usuario está bloqueado y sigue intentando el ingreso al sistema de forma incorrecta, no se continuará actualizando la fecha/hora del último intento fallido.
- 14. Si tiene la edición Corporativa de Profit, podrá establecer políticas de vencimiento y bloqueo de contraseñas, a través de la opción **Configurar Seguridad** del menú **Mantenimiento.**

Seleccionar un usuario

La opción **seleccionar usuarios** ubicada en el submenú **archivo** le permite identificarse como usuario autorizado del sistema, para proceder a usar las opciones del mismo, en función de los privilegios y restricciones que tenga asignados. El usuario seleccionado se transforma en el usuario actual y el sistema lo indica mostrando el nombre del mismo en la parte superior de la pantalla.

El sistema pedirá la identificación del usuario, mediante esta opción, cada vez que es ejecutado. Una vez introducido el código del usuario se debe introducir la clave o contraseña del mismo. Para finalizar la selección o identificación del usuario presione el icono **aceptar**.

- Al ejecutar el sistema es necesario identificar el usuario. Si más adelante desea seleccionar otro usuario, puede hacerlo usando esta opción, que está disponible en el menú archivos. Pero esta opción no está disponible hasta que se cierren todas las ventanas activas.
- 2. Mientras se esté usando esta opción, no puede ser usada ninguna opción del sistema.
- 3. Cuando se está trabajando con un usuario y se selecciona otro, el sistema efectúa el cambio, pero permanece en la misma empresa y en el mismo módulo en el que se estaba trabajando.
- 4. Un usuario sólo puede seleccionar y visualizar aquellas empresas que no le fueron bloqueadas y que ademá s poseen prioridad menor o igual a su prioridad.

Datos Adicionales de la Empresa

A través de esta opción, es posible almacenar datos secundarios de la empresa, los cuales no pueden ser incluidos en la opción **Empresas.** Estos datos pueden ser usados para llevar a cabo varios procesos del sistema, tal como la impresión de planillas fiscales, consulta electrónica de RIF, entrega de cheques y la ejecución de cualquier reporte parametrizado que amerite el uso de estos campos.

Contador	Dirección	Generales		Patente	Rep. Leg	al
Nombre	Descript	ión	Valor	Tipo	Formato	
CI	Cédula de Identidad	12.563	3.325	Caracter		Τ
NOM_APE	Nombre y Apellido	Leona	rdo Salas	Caracter		1
N_CPC	Número CPC	6363		Numérico		T
						T
						Τ
						Τ
						T
						1
						1

Los registros por defecto contenidos en las carpetas, son usados por procesos específicos del sistema:

- **Contador y Rep. Legal**: son usadas para la impresión de la planilla fiscal Forma IVA 30 (Declaración y Pago del Impuesto al Valor Agregado).
- Dirección y Patente : son usadas para la impresión de la planilla SUMAT.
- Generales: es usada para activar/desactivar las siguientes características del sistema:
 - <u>Manejo de Entrega de Cheques</u>: a través de este parámetro, se activa la opción Entrega de Cheques en el módulo Cajas y Bancos.
 - <u>Consulta Electrónica de RIF</u>: se configura la dirección electrónica de la página Web del Seniat, a fin de acceder a ella al momento de la consulta.
 - Alerta Fiscal: es posible activar un alerta que se desplegará cuando se incluya, modifique, elimine o anule algún documento de compra o venta (Factura de venta/compra, Devolución de cliente/proveedor), cuya fecha sea igual o menor a la ultima planilla fiscal cancelada. El alerta varía dependiendo del valor asignado, si es "0" no hace nada (lo mismo que no tener el parámetro), "1" Alerta al usuario y le da la posibilidad de abortar la operación, "2" Alerta al usuario y aborta la operación.

- Se pueden crear, modificar y/o eliminar carpetas y registros, de acuerdo a las necesidades de la empresa, a través de la opción configurar.
- 2. Es posible crear carpetas y registros sin límite en cuanto a la cantidad de los mismos
- 3. No es posible crear dos (2) carpetas o registros con el mismo nombre.
- 4. Las carpetas deben tener al menos un registro asociado.
- 5. Todos los campos contenidos en las carpetas, pueden ser usados en la ejecución de reportes parametrizados.

Configurar Conciliación Automática

La opción **configurar conciliación automática** del módulo **mantenimiento**, permite especificar los parámetros que debe seguir el sistema para realizar la conciliación automática, a partir de los estados de cuenta emitidos por los bancos. Para registrar una configuración debe incluir los siguientes datos:

Generales			Lista			Adicionales	
<u>C</u> ódigo:	000001	Banco: C/	ARI	- BAN	CO DEL CARIBE		
)e <u>s</u> cripción:	Banco Caribe						
Conciliar do	cumentos cuan	do coincidan:					
1 Número	de documento.						
Coincid	encia					🔘 Total	Parcial
Caracte	eres a coincidir ((al final)					4 🚔
2 Fecha							
Margen	de tolerancia e	n días (-)					-10 🚖
						1	La I

- Código: se refiere al código alfanumérico de hasta 6 caracteres que identifica la configuración. No puede estar repetido y puede ser asignado por el usuario o generado automáticamente por el sistema seleccionando en la opción Próximo Código ubicado en la barra de herramienta.
- **Banco:** Muestra el código ya la descripción de los bancos previamente registrados en el sistema. Es posible asignarlo seleccionando el código o la descripción.
- **Descripción:** se refiere a un comentario que puede ser asignado por el usuario.
- Número de Documento: indica si se debe conciliar el documento registrado en el sistema, cuando coincida el número del documento del estado de cuenta emitido por el banco.
- **Coincidencia:** puede ser total o parcial y permite indicarle al sistema si la coincidencia debe ser con la totalidad del número de documento o con parte de éste.
- Caracteres a Coincidir (al final): este parámetro se activa sólo si la coincidencia es parcial, y define la cantidad de caracteres que deben ser usados para validar la coincidencia del número de documento.
- Fecha: indica si se debe conciliar el documento registrado en el sistema, cuando coincida con la fecha registrada en el estado de cuenta emitido por el banco.
 - Margen de Tolerancia en Días (-): este parámetro se activa sólo si se aplica una coincidencia por fecha, y determina la cantidad de días, por debajo de la fecha registrada en el estado de cuenta del banco, que el sistema debe tolerar para realizar la conciliación.
 - Margen de Tolerancia en Días (+): este parámetro se activa sólo si se aplica una coincidencia por fecha, y determina la cantidad de días, por arriba de la fecha registrada en el estado de cuenta del banco, que el sistema debe tolerar para realizar la conciliación.

Configurar Planillas Fiscales

La opción **configurar planillas fiscales** del módulo **mantenimiento**, permite la configuración de las planillas de declaración de impuestos manejadas por el sistema, a fin de ajustarlas a los distintos formatos preimpresos, que manejan las imprentas dedicadas a tal fin. Para registrar una configuración debe incluir los siguientes datos:

<u>G</u> er	nerales	Lista	Adicionales
<u>C</u> ódigo:	01	Planilla: FORMA 11	
<u>D</u> escripción:	Forma PN-R 11, F	Para enterar retención de ISLR a Pers	onas Naturales Residentes
Imprenta	as XML Consult	ar	

• Código: se refiere al código que identifica a la planilla. No puede estar repetido y puede ser asignado por el usuario o generado automáticamente a través de la opción Próximo Código de la barra de herramienta.

- Planilla: se refiere al nombre que identifica la planilla.
- Descripción: corresponde a la descripción más detallada del nombre de la planilla.

A través del botón es posible crear una asociación de la planilla, a los múltiples formatos que manejan las distintas imprentas.

Reparación de los datos

La opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento** permite efectuar labores de reparación sobre los datos de la empresa actual. Para usar esta opción, es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual, para poder efectuar las labores de mantenimiento. Es recomendable efectuar un respaldo de los datos antes de proceder con el mantenimiento de los mismos. Tome en cuenta que si posee instalado Profit Plus edición Corporativa, bajo SQL Server, estas opciones se comportan de manera diferente.

Las labores que pueden ser realizadas son las siguientes:

🐼 Reconstruir / Compactar		
Opciones Reconstruir índices	© Compactar datos	
Validar Base de Datos Módulos	⊘ Actuali <u>z</u> ar Base de Datos	
☑ Todos □ Inventario □ Compras / Ctas	<u> </u>	rar <u>Aceptar</u>
Mantenimiento		Salir

Reconstruir índices (edición Desktop, Small Business y Profesional): Seleccione esta opción cuando desee regenerar los archivos índices asociados a los datos de la empresa actual. Si no desea regenerar todos los índices, indique el módulo deseado. Los archivos índices permiten al sistema ubicar rápidamente el dato deseado (cliente, artículo, factura, etc.), y pueden dañarse debido a fallas en los equipos o problemas con la corriente eléctrica. Use esta opción después de dichos problemas, o cuando el sistema no muestre o ubique un dato que está almacenado en los archivos de datos. De persistir el problema con los datos, una vez realizada la reconstrucción de índices, use la opción **compactar datos**, pues en ocasiones los datos borrados defectuosamente causan problemas. Si el problema con los

datos persiste, es factible que los mismos se hayan dañado y deba recurrir al respaldo de los datos para resolver el problema. Otra opción en estos casos es validar la estructura de la base de datos para descartar que la misma no haya sufrido daños. Si los índices se dañan frecuentemente, haga revisar sus equipos y las condiciones de las tomas eléctricas en donde están conectados.

Reconstruir índices (edición Corporativa SQL Server): Seleccione esta opción cuando desee regenerar los archivos índices de la empresa que contiene las tablas locales asociadas a los datos almacenados en SQL Server. Si no desea regenerar todos los índices, indique el módulo deseado. Esta opción no hace nada sobre los datos de la empresa almacenados en SQL Server.

Compactar datos (edición Desktop, Small Business y Profesional): Seleccione esta opción para proceder a borrar físicamente los datos que previamente fueron borrados usando el sistema. Si no desea compactar todos los datos, indique el módulo deseado. Cuando se elimina un dato en el sistema, éste no puede ser recuperado, pero permanece ocupando espacio físico en el disco duro hasta que los datos sean compactados. Otra ventaja de compactar los datos es que mejora el tiempo de respuesta del sistema. La frecuencia con la que debe ser realizada esta labor depende del volumen de datos que son eliminados en la empresa, pero en la mayoría de los casos es suficiente efectuar esta labor una vez al mes.

Compactar datos (edición Corporativa SQL Server): Seleccione esta opción cuando desee compactar los archivos de la empresa que contiene las tablas locales asociadas a los datos almacenados en SQL Server. Esta opción no hace nada sobre los datos de la empresa almacenados en SQL Server.

Validar Base de Datos (edición Desktop, Small Business y Profesional): Seleccione esta opción cuando desee chequear que la estructura de la base de datos no esté dañada. La Base de Datos puede dañarse debido a fallas en los equipos o problemas con la corriente eléctrica. Use esta opción después de dichos problemas, o cuando el sistema presente problemas en el manejo de los mismos. Si la validación reporta daños en la base de datos, use la opción actualizar base de datos para resolver el problema.

Si finaliza la validación y ésta no reporta daños en la estructura de la base de datos, el sistema preguntará si desea validar registros dañados y/o duplicados. Responda afirmativamente si desea chequear la existencia de datos dañados y/o duplicados en alguna(s) de la tablas (archivos) del sistema. Para efectuar dicha validación, el sistema muestra la siguiente ventana:



Seleccione las tablas en las que desea revisar los registros. Defina si va a chequear registros dañados, duplicados o ambos, y presione el botón **aceptar** para dar inicio a la revisión. Al finalizar la revisión el sistema mostrará del lado izquierdo solamente aquellas tablas en las que se consiguieron problemas y del lado derecho, en los cuadros **registros dañados** y **registros duplicados**, los problemas encontrados en dichas tablas:

Hidoral de Casto de Import	R	egistros	Dañados		1	Ver Tabla
Parametros de Conciliación ban		Nivel	Monto	Nro_doc	Reng_doc	Tipo_d -
Reng, de ajuste de inventario	1	CP	****************	21	1	IMPO
		CPOM	********	21	1	IMPO
	-					
		-				+ -
	R	egistros	Duplicados		2	Ver Tabla
iniciar Rev. campos memo						
Registros Dañados Registros Duplicados						
/ 4 _	_					
Acestar Fair Process	Ir.					

Si desea reparar los problemas encontrados puede hacerlo siguiendo los pasos:

- 1. Para modificar o eliminar un registro, seleccione primero la tabla o archivo y después use el botón **ver tabla**
- 2. Una vez efectuados los cambios, recuerde hacer uso del botón **procesar** para que los mismos queden registrados.

Si la validación no reporta daños en la base de datos, pero los problemas persisten, es factible que los datos se hayan dañado y deba recurrir al respaldo de los datos para resolver el problema. Otra opción en estos casos es reconstruir los archivos índices para descartar que los mismos no hayan sufrido daños. Si la base de datos se daña con frecuencia, haga revisar sus equipos y las condiciones de las tomas eléctricas en donde están conectados.

Validar Base de Datos (edición Corporativa SQL Server). Seleccione esta opción cuando desee chequear que la estructura de la base de datos, no esté dañada. En la edición corporativa se valida tanto la base de datos de la empresa local en FoxPro, como la estructura de la base de datos de la empresa en SQL Server.

Actualizar Base de Datos (edición Desktop, Small Business y Profesional): Permite actualizar la estructura de la base de datos, sin afectar los datos almacenados en la empresa actual. Es útil para aquellos casos en los que se daña la estructura de datos de la empresa, o cuando se instala una actualización del sistema, que puede involucrar tanto nuevos programas como nueva estructura de datos. En este último caso debe efectuar la actualización de la base de datos en todas las empresas que este manejando. Si la validación de la base de datos reporta daños en la misma, use esta opción para actualizar la base de datos.

Actualizar Base de Datos (edición Corporativa SQL Server): Permite actualizar la estructura de la base de datos de la empresa local en FoxPro. Esta opción no hace nada sobre los datos de la empresa almacenados en SQL Server.

Respaldo de los datos

La opción **respaldar/recuperar** del módulo **mantenimiento** permite respaldar y recuperar los datos y reportes de la empresa actual al dispositivo de almacenamiento deseado. Para usar esta opción es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red, es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual, para poder efectuar el respaldo o recuperación. El sistema indica en la parte inferior de la pantalla la antigüedad del último respaldo efectuado.

Es importante establecer una política de respaldo de los datos en la empresa, pues el mismo va a permitir la recuperación de los datos y puesta en funcionamiento de la empresa, en caso

de contingencias. Tome en cuenta que el respaldo y recuperación de datos funciona de manera diferente en la edición Corporativa, pues dicha edición usa como manejador de base de datos SQL Server de Microsoft.

Las labores que pueden ser realizadas son las siguientes:

🕸 Respaldar / Recuperar	X
Opciones Respaldar Recuperar Respaldar Reportes Recuperar Reportes 	Aceptar
El último respaldo se efectuó hace 1372 días	<u>S</u> alir

Respaldar datos (edición Desktop, Small Business y Profesional): Seleccione esta opción para respaldar todos los datos de la empresa actual al dispositivo de respaldo deseado. El respaldo puede ser efectuado bajo el formato *Zip o Cabinet* (.CAB) usando adicionalmente compresión de los datos, lo cual permite optimizar el espacio ocupado por el mismo.

Al seleccionar esta opción, el sistema muestra una pantalla para la selección de los archivos que se desean respaldar, la cual tiene seleccionada por defecto la carpeta de la empresa activa en el momento.

la Unidad	FOXDESARROL Pr]	Inicar
01		Certar
		Actualizar

El nombre del archivo de respaldo será el de la empresa que se está respaldando (+) la fecha del respaldo (por ej. *Demo01_01_2002*). Tiene la opción de respaldar más de una carpeta a la vez. Para ubicar cualquier otra carpeta, presione el icono que se encuentra en la parte

superior de la pantalla, seleccione la ruta correspondiente y al ubicar el archivo, haga clic sobre la casilla de verificación que se encuentra a la izquierda del mismo, para incluirlo en el respaldo.

En el combo **dispositivo de respaldo**, que se encuentra en la parte inferior de la pantalla respaldar archivos, debe indicar en qué tipo de unidad va a realizar el respaldo: disco duro o disco de 1.44 M. En el combo **tipo de compresión**, que se encuentra en la parte inferior de la pantalla respaldar archivos, debe indicar en qué formato va a realizar el respaldo. Después de seleccionar las carpetas a respaldar y la unidad correspondiente, debe pulsar el botón **iniciar** para comenzar el proceso de respaldo. Para respaldar los reportes de la empresa actual, use la opción **respaldar reportes**.

Respaldar datos (edición Corporativa SQL Server) Seleccione esta opción para respaldar todos los datos de la empresa actual al dispositivo de respaldo deseado. El dispositivo de respaldo es manejado por SQL Server, es creado al instalar el sistema y su nombre es el código de la empresa actual.

Dispositivos de Respaldo	
DEMO	
Respaldos Realizados	Aceptar
	â [🚛
	_

Dicho dispositivo es almacenado como un archivo .BAK en la ruta indicada en la carpeta Preferencias de la opción **parámetros de la empresa**. Todos los respaldos son almacenados en el dispositivo en forma acumulativa, razón por la cual el archivo .BAK asociado crece constantemente. Por lo tanto es recomendable, cada cierto tiempo, vaciar el dispositivo usando la opción **inicializar el dispositivo**.

En la edición Corporativa es altamente recomendable hacer uso de las facilidades de SQL Server para programar respaldos adicionales a los que se pueden hacer con esta opción, los cuales se ejecutarán en forma automática y quedan almacenados en dispositivos diferentes al dispositivo de respaldo; es importante agregar al plan de respaldo en SQL Server, la base de datos de su empresa y Master Profit.

Recuperar datos (edición Desktop, Small Business y Profesional): Seleccione esta opción para copiar los datos de un respaldo previamente efectuado, en la empresa actual. Es

importante tomar en cuenta que la recuperación borra todos los datos que posee actualmente la empresa. Para hacer la recuperación debe indicar el dispositivo en el cual se encuentra el archivo de respaldo que desea recuperar (dispositivo de la copia de seguridad). Las opciones posibles son: disco duro (unidades C, D, E etc.) o disquetes (unidades A, B, etc.) En el caso de que sean varios disquetes, el sistema solicitará primero el último disquete del archivo y el resto de los disquetes sucesivamente.

Al finalizar de leer el archivo, el sistema muestra una pantalla con todos los archivos que se encuentran en el dispositivo de respaldo. Aparecerán seleccionados todos los archivos, con excepción de aquellos que estén siendo utilizados en ese momento. Si desea excluir algún archivo de la recuperación, debe hacer clic sobre la marca que se encuentra a la derecha del archivo correspondiente para desmarcarlo. El botón **ninguno** le permite desmarcar todos los archivos, lo cual le facilitará la selección de los archivos a recuperar. Una vez seleccionados los archivos que se recuperarán, haga clic sobre el botón **iniciar** para iniciar el proceso de recuperación. Para recuperar los reportes de la empresa actual use la opción **recuperar reportes.**

Recuperar datos (edición Corporativa SQL Server): Seleccione esta opción para copiar los datos de un respaldo, previamente efectuado, en la empresa actual. Es importante tomar en cuenta que la recuperación borra todos los datos que posee actualmente la empresa. Para efectuar la recuperación debe indicar el dispositivo y el respaldo deseado dentro de dicho dispositivo. El dispositivo de respaldo es manejado por SQL Server, es creado al instalar el sistema y su nombre es el código de la empresa actual. Dicho dispositivo es almacenado como un archivo .BAK en la ruta indicada en la carpeta "Preferencias" de la opción **parámetros de la empresa** La recuperación también puede ser efectuada a partir de otro dispositivo de respaldo adicional al dispositivo estándar, en caso de que uno o más dispositivos de respaldo adicionales hayan sido creados usando SQL Server.

Respaldar reportes: Seleccione esta opción para respaldar todos los reportes al dispositivo de respaldo deseado. La importancia de respaldar los reportes radica en el hecho de no perder las modificaciones efectuadas a los reportes que ofrece el sistema, así como los reportes y procesos adicionados al mismo.

El respaldo es efectuado bajo el formato *Zip* o *Cabinet* (.CAB) usando adicionalmente compresión de los datos, lo cual permite optimizar el espacio ocupado por el mismo.

Al seleccionar esta opción el sistema muestra una pantalla para la selección de los archivos que se desean respaldar, la cual tiene seleccionada por defecto la carpeta "Reports" de la empresa activa en el momento. El nombre del archivo de respaldo será: Rep_+ (el nombre de la empresa activa) + (la fecha del respaldo). Por ejemplo: $Rep_Demo01_01_2002$.

Tiene la opción de respaldar más de una carpeta a la vez. Para ubicar cualquier otra carpeta, presione el icono que se encuentra en la parte superior de la pantalla, seleccione la ruta correspondiente y al ubicar el archivo, haga clic sobre la casilla de verificación que se encuentra a la izquierda del mismo, para incluirlo en el respaldo.

En el combo **dispositivo de respaldo**, que se encuentra en la parte inferior de la pantalla "respaldar archivos", debe indicar en qué tipo de unidad va a realizar el respaldo: disco duro o disco de 1.44 M. En el combo **tipo de compresión**, que se encuentra en la parte inferior de la pantalla "respaldar archivos", debe indicar en qué formato va a realizar el respaldo.

Después de seleccionar las carpetas a respaldar y la unidad correspondiente, debe pulsar el botón **iniciar** e inmediatamente comenzará el proceso de respaldo. Para respaldar los datos de la empresa actual use la opción **respaldar datos**.

Recuperar reportes: Seleccione esta opción para copiar los reportes de un respaldo, previamente efectuado, en la empresa actual. Es importante tomar en cuenta que la recuperación, borra aquellos reportes que posee actualmente la empresa y que están en el respaldo (los reportes que no forman parte del respaldo y que están en la empresa no son afectados).

Para hacer la recuperación debe indicar el dispositivo en el cual se encuentra el archivo de respaldo que desea recuperar (dispositivo de la copia de seguridad). Las opciones posibles son: disco duro (unidades C, D, E etc.) o disquetes (unidades A, B, etc.) En el caso de que sean varios disquetes, el sistema solicitará primero el último disquete del archivo y el resto de los disquetes sucesivamente.

Al finalizar de leer el archivo, el sistema muestra una pantalla con todos los archivos que se encuentran en el dispositivo de respaldo. Aparecerán seleccionados todos los archivos, con excepción de aquellos que estén siendo utilizados en ese momento. Si desea excluir algún archivo de la recuperación, debe hacer clic sobre la marca que se encuentra a la derecha del archivo correspondiente para desmarcarlo. El botón **ninguno** le permite desmarcar todos los archivos, lo cual le facilitará la selección de los archivos a recuperar.

Una vez seleccionados los archivos que se recuperarán, haga clic sobre el botón **iniciar** para comenzar el proceso de recuperación. Para recuperar los datos de la empresa actual, use la opción **recuperar datos**.

Eliminación de datos antiguos

La opción **borrar datos** del módulo **mantenimiento** permite eliminar de la empresa actual, aquellos documentos y transacciones anteriores a una fecha dada que no se desean conservar. Para usar esta opción es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual, para poder efectuar la operación de borrado de datos.

El sistema sólo elimina aquellos documentos (facturas, compras, etc.), anteriores a la fecha indicada, cuyo saldo sea igual a cero (0). Antes de borrar los datos se recomienda efectuar un respaldo de la empresa. Después de eliminados los datos seleccionados, se recomienda compactar los datos de la empresa usando la opción **reconstruir/compactar** (en las ediciones Desktop, Small Business y Profesional de Profit Plus).

Verificación de la consistencia de los datos

La opción validar consistencia del módulo mantenimiento verifica si los datos de la empresa actual están consistentes, reportando las inconsistencias encontradas y corrigiendo aquellas que es factible corregir en forma automática.

Esta opción permite también recalcular los costos de los artículos en función de los movimientos de inventario y documentos almacenados en el sistema (vea la carpeta "Costos").

Para usar esta opción es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual, para poder efectuar la validación.

Una vez efectuada la validación el sistema muestra en pantalla la descripción de los problemas encontrados en los datos.

Si efectúa, usando esta opción, la corrección de las inconsistencias encontradas, el sistema asignará automáticamente al usuario: "XXXX" como usuario que creó o modificó el documento corregido. Esto permite determinar en un momento dado los cambios o arreglos efectuados por esta opción y diferenciarlos de los cambios efectuados por usuarios del sistema.

Se recomienda validar la consistencia de los datos después de ocurrir problemas con los equipos, o problemas eléctricos. También es recomendable validar la consistencia de los

nventario	Ventas y CxC	Compras y Cx P	Cajas y <u>B</u> ancos	Costos	
Relació	on renglones sin er	cabezado	05		Todaa
Stock j	pendiente en los do	cumentos			Todos
Stock g	devuelto en los doo	cumentos			
Stock a	a <u>c</u> tual				
Stock (c <u>o</u> mprometido				Ninguno
Stock	bor <u>l</u> legar			1	1
Stock	oor de <u>s</u> pachar				V
Definic	ión de artículos co	mpuestos			Aceptar
Filtrar	por Artículo			1	
			Todos	Ninguno	Salir
Corregir A	utomáticamente	Filtrar por	fecha		2.4
Imprimir Re	sultados	01/12/2006	28/12/2006		

datos antes de efectuar la integración de los mismos a contabilidad, o cuando se sospeche que hay incoherencias en los datos.

- Haga clic en la carpeta "Inventario" para seleccionar los datos de inventario que desea validar. Si desea validar todos los datos del módulo, haga clic en el icono **todos** que se encuentra en la carpeta. La validación del inventario toma en cuenta todos los artículos a menos que se seleccione el cuadro filtrar por artículo, en cuyo caso sólo es efectuada para el artículo indicado. Para recalcular los costos de los artículos, haga clic en la carpeta "Costos".
- Haga clic en la carpeta "Ventas y CxC" para seleccionar los datos de ventas y cuentas por cobrar que des ea validar. Si desea validar todos los datos del módulo, haga clic en el icono **todos** que se encuentra en la carpeta.
- Haga clic en la carpeta "Compras y CxP" para seleccionar los datos de compras y cuentas por pagar que desea validar. Si desea validar todos los datos del módulo, haga clic en el icono **todos** que se encuentra en la carpeta.
- Haga clic en la carpeta "Cajas y Bancos" para seleccionar los datos de cajas y bancos que desea validar. Si desea validar todos los datos del módulo, haga clic en el icono **todos** que se encuentra en la carpeta.
- Haga clic en el cuadro **corregir automáticamente** para que el sistema corrija las inconsistencias encontradas en los datos de la empresa que se desean validar.
- Es importante destacar que hay inconsistencias que no pueden ser auto-reparadas por el sistema, y que por lo tanto permanecerán a pesar de seleccionar esta opción.
- Haga clic en el cuadro **imprimir resultados** para obtener un reporte impreso de las inconsistencias encontradas en los datos, con su descripción.

299

- Haga clic en el cuadro **filtrar por fecha** si desea efectuar la validación de los datos en un rango de fechas, e indique el rango a usar.
- Haga clic en la carpeta "Costos" para recalcular los costos de los artículos en función del criterio de costeo con el que está trabajando (último costo, costo promedio ponderado, costo anterior, UEPS, PEPS), con base en los documentos y movimientos almacenados:

o vanuar c	Unsistencia	1	1	
Inventario	Ventas y CxC	Compras y Cx P	Cajas y <u>B</u> ancos	Costos
Afectar Afectar	los costos en bo los costos en "O	lívares en los artícı tra" moneda en los	ulos. artículos.	Todos
Afectar Afectar Afectar Si el sto	el costo del prov los costos en bo los costos en "O ock es negativo to salida tiene part	eedor en los artícul ilívares en los docu tra" moneda en los omar el costo de la e positiva promedia	los. Imentos. documentos. siguiente entrada ar	Ninguno
Proces	aro a los articulo sar documentos diariamente por pr Artículo	 Fecha de Ingres Tipo (Entradas/ Fecha de modifi 	so Salidas) icación	
			I.	Recosteo
	utomáticamente	Filtrar por	fecha	

- Haga clic en "afectar los costos en bolívares en los artículos" para que el sistema recalcule y actualice los costos en bolívares (o en la moneda base) almacenados en la opción **artículos**.
- Haga clic en "afectar los costos en otra moneda en los artículos" para que el sistema recalcule y actualice los costos en otra moneda almacenados en la opción **artículos**.
- Haga clic en "afectar el costo del proveedor en los artículos" para que el sistema recalcule y actualice el costo del proveedor almacenado en la opción **artículos** (el costo del proveedor es actualizado con el costo de la última compra efectuada, independientemente de cual sea el proveedor).
- Haga clic en "afectar los costos en bolívares en los documentos" para que el sistema recalcule y actualice los costos en bolívares (o en la moneda base) almacenados en cada documento (facturas de venta).
- Haga clic en "afectar los costos en otra moneda en los documentos" para que el sistema recalcule y actualice los costos en otra moneda almacenados en cada documento (facturas de venta).

- Haga clic en "si el stock es negativo tomar el costo de la siguiente entrada" para que el sistema asigne a las salidas, en caso de *stock* negativo, el costo definido por la próxima entrada al inventario (aunque esta haya sido registrada con fecha posterior a la salida).
- Haga clic en "costo cero a los artículos sin movimientos" para que el sistema ponga en cero (0) los costos registrados en la opción **artículos**, para aquellos artículos que no poseen entradas al inventario registradas.
- Haga clic en "procesar documentos diariamente por fecha de modificación" para que cuando haya varios movimientos relacionados con un artículo y registrados el mismo día, el sistema los procese en el orden que establece la hora de registro y/o modificación.
- Haga clic en "procesar documentos diariamente por tipo (entradas/salidas)" para que cuando haya varios movimientos relacionados con un artículo y registrados el mismo día, el sistema los procese según el tipo del movimiento en el siguiente orden:

Primero las entradas al inventario:

Ajustes especiales Generación de art. compuestos Ajustes de entrada Devoluciones de clientes Notas de recepción Facturas de compra **Después las salidas de inventario:** Generación de art. compuestos Ajustes de salida Devoluciones de proveedores Notas de entrega Facturas de venta

- Haga clic en **filtrar por artículo** para que el cálculo de los costos se efectúe solamente para un artículo, e indique el artículo.
- Haga clic en recosteo para iniciar el cálculo de los costos en función de lo seleccionado previamente.

Importar los datos de otra empresa

La opción **importar empresas** del módulo **mantenimiento** permite traer los datos de una empresa y grabarlos en la empresa actual, así como efectuar otras labores de mantenimiento con los datos de las empresas (en la edición Corporativa). La opción posee dos carpetas:

- En base de datos FoxPro: si usted adquirió la edición Desktop, Small Business o Profesional del sistema debe usar las opciones disponibles en esta carpeta.
- En base de datos SQL Server: si usted adquirió la edición Corporativa del sistema debe usar las opciones disponibles e n esta carpeta.

Para usar esta opción es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual.

返 Importar Empresas	Σ
En Base de Datos <u>F</u> oxpro	En Base de Datos SQL
Importar de: Importar de BLDOS:	
Mantener solo tablas Mantener saldos de caja, bancos, Mantener stock y costos	clientes y prov.

La empresa actual, o empresa destino de los datos a importar, debe estar vacía o sin datos para poder efectuar la importación.

- Haga clic en "importar de" si desea importar todo el contenido de una empresa a la empresa actual. Haga clic en el botón para seleccionar el directorio asociado a la empresa origen, o empresa de la que van a ser tomados los datos a importar.
- Haga clic en "Importar de BLDOS" si desea importar todo el contenido de una empresa creada con la versión DOS del sistema a la empresa actual. Haga clic en el botón para seleccionar el directorio asociado a la empresa origen, o empresa en formato DOS. de la que van a ser tomados los datos a importar.
- Haga clic en el cuadro **importar sólo tablas** si desea importar solamente las tablas (artículos, clientes, proveedores, etc.) de la empresa origen.
- Haga clic en el cuadro "Mantener saldos de caja, bancos, clientes y prov." si sólo desea importar las tablas de la empresa origen, pero desea conservar los saldos que tienen dichas tablas en la empresa origen, haga clic en este cuadro. Para mantener los saldos de cajas y cuentas bancarias, el sistema coloca el monto correspondiente al saldo como saldo inicial de la caja o cuenta. Para mantener los saldos de clientes y proveedores, el sistema importa todos los documentos que tengan saldo (sólo el documento, no los renglones). A los documentos que se encuentran parcialmente cancelados, les coloca como monto neto, el monto que resta por cancelar y les calcula el IVA. El cálculo del IVA se realizará sobre el monto bruto, no se tomará en cuenta la porción del documento que se encuentre exenta (en caso de existir).
- Haga clic en el cuadro **mantener stocks y costos** si sólo desea importar las tablas de la empresa origen, pero desea conservar los *stocks* y costos que tienen los artículos en la empresa origen, haga clic en este cuadro. Para mantener el *stock* y costos de los artículos, el sistema genera ajustes de: entrada y salida, de último costo, costo promedio, último costo en otra moneda y/o costo promedio en otra moneda, según corresponda. Estos ajustes se realizan sólo si los tipos de ajustes correspondientes se encuentran creados en la empresa desde la cual se está importando. Por lo tanto, es importante

verificar antes de realizar la importación, si en la empresa origen se encuentran los tipos de ajuste que se requieren para mantener *stocks* y costos.

 Haga clic en el icono examinar para activar un examinador de los datos y poder realizar labores de mantenimiento sobre los datos e índices de la empresa actual. El examinador sólo debe ser usado por usuarios con el conocimiento adecuado de la estructura de los datos, para evitar producir daños en los mismos.



- Haga clic en "Transferir los datos de SQL a Tablas de FoxPro" para hacer una copia de todos los datos de la empresa actual (en SQL Server) y ponerlos en la empresa "local" que se crea al instalar el sistema (en archivos FoxPro). La copia de los datos en formato FoxPro es almacenada en el mismo directorio en donde se almacenan las "tablas locales". Una vez efectuada la transferencia debe seguir los siguientes pasos para poder consultar los datos de la empresa en archivos FoxPro :
 - 1. Instale el sistema en modo profesional (vea "instalación de Profit Plus").
 - 2. Ejecute Profit Plus en modo profesional y cree una nueva empresa.
 - 3. Haga uso de la carpeta "en base de datos FoxPro" para importar los datos del directorio en donde fueron puestos por la transferencia a la empresa creada en modo profesional.
- Haga clic en "Transferir los datos de Tablas de FoxPro a SQL" para copiar los datos contenidos en formato FoxPro en la empresa actual y pasarlos a la empresa actual en formato SQL Server. Esta opción es útil para aquellos casos en los que la implantación de Profit Plus se inicia en modo profesional y posteriormente se desea migrar a la edición corporativa por lo que es necesario pasar los datos cargados en formato FoxPro a formato SQL Server.
- Haga clic en el cuadro "Borrar todos los datos en SQL" para borrar todos los datos de la empresa actual que están almacenados en el manejador SQL Server. Esta opción solo debe ser usada cuando se desee blanquear todos los datos almacenados en la empresa actual. Es recomendable ejecutar esta opción antes de hacer una transferencia de datos de FoxPro a SQL.

Haga clic en el icono "Borrar todos los datos en tablas de FoxPro" para eliminar todos los datos contenidos en la empresa local que se crea al instalar el sistema. Es útil cuando se desean blanquear las tablas locales que mantiene el sistema o se desean blanquear todos los archivos FoxPro para después hacer una transferencia de SQL a FoxPro (vea "Actualizar tablas locales").

Actualizar tablas locales

La edición Corporativa de Profit Plus maneja una dualidad a nivel de los datos:

- Por un lado están todos los datos de la empresa (almacenados en el manejador de base de datos SQL Server de Microsoft).
- Por otro lado se maneja una copia de los datos tipo tabla (clientes, artículos, etc.) llamados tablas locales (almacenados en formato FoxPro).

Las tablas locales son usadas por el sistema para incrementar el tiempo de respuesta en las búsquedas y ayudas del sistema. Son actualizadas en forma automática por el sistema pero, en ocasiones, pueden desactualizarse o dañarse y entonces es necesaria su actualización de manera explícita, usando esta opción. Esta opción sólo tiene sentido cuando se está usando la edición Corporativa de Profit Plus.

Almacenes		
Artículos		
Atributos	100	
Bancos		
Beneficiarios		
Cajas	ſ	4
Categorías de Artículos		1
Clientes		V
Colores de Artículos		Aceptar
Conceptos de I.S.L.R	r	
Condiciones de Pago	+	4
Todas		Salir
Actualizar cada: 30 minutos. Próxima actualización 18:45		

Cuando se está usando la edición Corporativa de Profit Plus y los datos son accesados desde una o varias sucursales remotas, mediante enlaces con velocidades menores a las que provee una red de área local, es necesario configurar el sistema, en las sucursales remotas, para que los datos tipo tabla que no cambian con frecuencia sean buscados en el equipo o red local, en vez de ser buscados en el servidor principal remoto. Dicha configuración trae como consecuencia una mejora considerable en el tiempo de respuesta del sistema en las localidades remotas, pues mejora u optimiza el uso del recurso escaso: el ancho de banda del canal de comunicación entre la sucursal remota y la sede central. Pero por otro lado requiere que se mantenga actualizado el contenido de aquellas tablas que se están manejando como locales, usando esta opción para efectuar dicha labor.

La actualización de las tablas locales puede ser realizada en forma manual o en forma automática (cada cierto tiempo). La actualización automática es ideal cuando se poseen varias sucursales remotas enlazadas pues permite, por ejemplo, mantener actualizada la tabla local de clientes con los clientes nuevos que se registran en las otras sucursales.

Para realizar la actualización en forma manual siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre previamente todas las otras opciones del sistema.
- 2. Seleccione las tablas que desea actualizar: para actualizar todas las tablas haga clic en el botón **todas**. Para actualizar un grupo de tablas selecciónelas con el ratón, manteniendo presionada la tecla Ctrl.
- 3. Haga clic en el botón aceptar para iniciar la actualización.

Para realizar la actualización en forma automática siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre previamente todas las otras opciones del sistema.
- 2. Seleccione las tablas que desea actualizar: para actualizar todas las tablas haga clic en el botón Todas. Para actualizar un grupo de tablas selecciónelas con el ratón, manteniendo presionada la tecla Ctrl.
- 3. Marque el cuadro **actualización automática** y defina cada cuántos minutos desea disparar la actualización.
- 4. Mientras mantenga abierta esta opción, la actualización se efectuará automáticamente según el intervalo de tiempo definido.

Para actualizar sólo un registro de una tabla local puede usar esta opción, o ir a la ventana que almacena los datos de la misma, seleccionar el registro y presionar la tecla F9.

Transferir datos entre empresas

La opción **transferir datos** del módulo **mantenimiento** permite importar y exportar datos entre empresas. Es muy útil para aquellas empresas que poseen varias sucursales que no están conectadas en línea, pues esta opción permite crear archivos con un grupo de datos exportándolos y después incorporar dichos datos en otra empresa o sucursal importándolos. Los archivos generados con los datos pueden ser transportados vía disquetes o ser transmitidos vía Internet a la ubicación o sucursal destino.

Debe tomar en cuenta los siguientes aspectos al usar la opción de transferencia:

- Debe tener configurado el sistema para el manejo de sucursales y correlativos por sucursales. De esta manera no se sobrescribirán documentos de una sucursal en otra.
- La transferencia siempre envía un archivo texto llamado: *Informe.txt*, el cual le indica cuáles fueron los parámetros de la exportación y que datos se exportaron.
- Primero se importan todos los datos de las sucursales a la casa matriz y luego se exporta a todas las sucursales.

Debe tomar en cuenta los siguientes aspectos al importar:

- El sistema toma cada uno de los archivos presentes en el "directorio fuente", y agrega en la empresa actual, los datos contenidos en el archivo. Si algún dato o documento ya existe en la empresa actual, entonces no es reemplazado por el dato o documento presente en el directorio fuente.
- Si hace clic en el cuadro "reemplazar documentos siempre" al final del proceso de importación quedan en la empresa actual, los datos que había originalmente y no estaban en el directorio fuente, más todos los datos contenidos en el directorio fuente. En otras palabras, los datos/documentos del directorio fuente reemplazan a los de la empresa actual en caso de coincidencia.
- Para copiar al "directorio destino" el archivo que se desea importar, puede hacer uso del botón **traer**.
- Es recomendable efectuar un respaldo de los datos antes de efectuar la importación de datos.
- Al importar datos, el sistema lo hace por módulos, lo que implica que si un módulo no se completó, no significa que la importación culminó. El sistema indica en qué módulo y tabla no pudo realizar satisfactoriamente y continúa con las demás tablas.

Al utilizar esta opción, visualizará la siguiente información en la pantalla:

importar	Exportar	Datos a Exportar
Directorio		
<u>Evente</u>		
Fecha		Длае
Dgade ///	<u>ti</u> aclo	1/ 50
Reempleter docur	neatos siemore	10 <u>0</u>
		Acab
		- Acoso
		Acap
		Acap Sali

Directorio Fuente: Indique el directorio en donde están los datos que van a ser importados o agregados a la empresa actual. Haga clic en el icono selector para seleccionar el directorio. Debe tomar en cuenta los siguientes aspectos al exportar:

- 1. Debe seleccionar el tipo de datos que desea exportar y el rango de fechas de los mismos.
- 2. Por defecto, el sistema exporta los datos independientemente de la sucursal en la que fueron creados. Si desea exportar sólo los datos de una sucursal, debe seleccionarlos.
- 3. Al hacer la exportación, los datos quedan en el directorio destino en un archivo comprimido. Para llevar dicho archivo a un disquete use el botón **llevar**.
- 4. Si los datos son modificados después de haber sido exportados, es necesario volverlos a exportar para mantenerlos actualizados en el lugar remoto al que se están enviando.
- 5. El sistema por defecto no exporta datos y documentos que ya han sido exportados previamente. Si desea exportar los datos aunque ya hayan sido exportados previamente, debe desmarcar el cuadro "Solo registros no exportados previamente" al hacer la exportación.
- 6. El sistema exporta los registros de las tablas desde siete (7) días antes a la fecha inicial seleccionada.

Al utilizar esta opción, visualizará la siguiente información en la pantalla:

Exportar	Datos a Exportar
1	
	<u>Traer</u>
nentos siempre.	A spectra
	Exportar Hasta:

Directorio Destino: Indique el directorio en donde va a guardar temporalmente los datos que desea exportar a otra empresa, en otra localidad o sucursal. El directorio destino debe estar vacío para poder efectuar el proceso. Haga clic en el botón para seleccionar el directorio.

Fecha: Indique el rango de fechas de los datos que desea exportar. Si sólo desea exportar ciertos datos, use la carpeta "Datos a Exportar" para indicar que datos desea. Por defecto el sistema exporta todos los datos de la empresa actual contenidos en el rango de fechas indicado.

Para usar esta opción, es necesario que cierre previamente todas las otras ventanas. Si el sistema está instalado en red es necesario que no exista ningún usuario usando los datos de la empresa actual, para poder efectuar la importación o exportación de los datos.

Tome en cuenta que...

1. Haga clic en este cuadro: "Reemplazar documentos siempre" si desea que al importar el sistema reemplace, en la empresa actual, aquellos datos que están tanto en la empresa actual como en el archivo que se está importando.

- Haga clic en este cuadro: "Sólo registros no exportados previamente" si no desea exportar registros contenidos en el rango de fechas indicado, que ya hayan sido exportados previamente. Por defecto este cuadro está marcado.
- Haga clic en el cuadro: "Marcar registros exportados" si desea que los datos que son exportados sean marcados, para no volverlos a exportar posteriormente. Por defecto este cuadro está marcado.

Traspaso de datos SQL-FoxPro-SQL

Cuando desee llevar los datos de la edición Corporativa a la edición Profesional de Profit Plus Administrativo, para manejar los datos localmente, debe realizar el traspaso de los datos de SQL Server a FoxPro, procediendo de la siguiente manera:

Primero ejecute los siguientes pasos en la edición Corporativa:

- 1. En el módulo mantenimiento, escoja la opción importar empresas.
- 2. En la carpeta "Base de datos SQL", utilice la opción "Borrar todos los datos en Tablas FoxPro".
- 3. En la misma carpeta ejecute "Transferir los datos de SQL a Tablas FoxPro".

Después ejecute los siguientes pasos en la edición Profesional:

- 1. Cree una empresa a la cual traspasar los datos.
- 2. En el módulo mantenimiento, escoja la opción importar empresas.
- 3. Ubique físicamente la carpeta donde se almacenan los datos de la empresa en la edición Corporativa y presione el botón **aceptar**.

Al finalizar los pasos en ambas ediciones, ubíquese en la edición Corporativa y en el módulo **mantenimiento**, escoja la opción **importar empresas**, en la carpeta "Base de datos SQL" use la opción "Borrar todos los datos en Tablas FoxPro". Después use la opción **actualizar tablas locales**, selecciónelas todas y presione el botón **aceptar**.

Realizado esto ya ha transferido los datos de la empresa de SQL Server a FoxPro, dejando además intactas las tablas locales en la edición corporativa. Cuando desee llevar los datos de la edición Profesional a la edición Corporativa de Profit Plus, debe realizar el traspaso de los datos de FoxPro a SQL Server, procediendo de la siguiente manera:

1. Seleccione la empresa a utilizar en la edición Corporativa.

- 2. Si la empresa posee datos, realice un respaldo de los mismos mediante la opción respectiva y use la opción "Borrar todos los datos en SQL" y "Borrar todos los datos en tablas FoxPro".
- En el módulo mantenimiento, escoja la opción importar empresas y ubique la carpeta donde se almacenan los datos de la empresa en la edición Profesional. Presione después el botón aceptar.
- 4. Seleccione la carpeta "Base de datos SQL" y ejecute la opción "Transferir los datos de Tablas FoxPro a SQL".
- 5. En la misma carpeta, ejecute la opción "Borrar todos los datos de Tablas de FoxPro".
- 6. Por último, en el módulo **mantenimiento**, use la opción **actualizar tablas locales.** Seleccione todas y presione el botón **aceptar**.

Realizados los pasos anteriores ya ha transferido los datos de la empresa de FoxPro a SQL Server.

Configurar Seguridad

Esta opción del módulo **Mantenimiento** permite establecer un nivel de seguridad más alto, a fin de controlar los accesos de usuarios y el manejo de las contraseñas.

A través de los distintos parámetros disponibles en esta opción, es posible configurar diferentes tareas de seguridad, para controlar el acceso de los usuarios ya registrados y por registrar en el sistema. Es posible conformar políticas de vencimiento de contraseñas por caducidad y/o inactividad, bloquear los usuarios después de una cantidad configurable de intentos fallidos de entrada al sistema y es posible autenticar a los usuarios a través del Active Directory.

El usuario se bloquea a los Duración del Bloqueo Reiniciar contador de fallos	2 minutos fallidos	Autentificar con Active Directory
Politicas de vencimiento de co	ntraseña	Politicas de vencimiento de contraseña por inactividad
Activar Solicitar cambio de contraseí	ĩa cada: 2 🚖 dias	☑ Activar Contraseña expira a los 4 → días de inactividad
Mensaje de cambio de contra	seña:	
Estimado Usuario es necesa	rio que cambien su contras	seña. 🔺

Tome en cuenta que...

- 1. Al configurar la opción para que **"El usuario se bloquee a los 0 intentos fallidos"**, se indica que el usuario no va a ser bloqueado, aunque realice N intentos fallidos de ingreso al sistema.
- 2. Al configurar la opción para que **"Duración del bloqueo 0 minutos"**, se indica que el usuario va a estar bloqueado indefinidamente.
- 3. Al configurar la opción para que **"Reiniciar contador de fallos 0 minutos"**, se indica que el contador de intentos fallidos no será reinicializado sino hasta el próximo acceso exitoso por parte del usuario.

Diseño de la base de datos en Profit Plus

La base de datos de Profit Plus Administrativo se encuentra diseñada de la siguiente manera:

• Los datos del sistema se almacenan en tablas maestras y tablas de movimientos.

- Las tablas maestras son identificadas por nombres mnemónicos según la información que almacenan, y su clave principal formará parte de los campos indispensables de las tablas de movimientos. Ejemplo: Bancos, Clientes, Proveedores, etc.
- Las tablas de movimientos, son aquellas donde se almacenan los procesos manejados por el sistema, estando caracterizadas por encabezados y renglones. Ejemplo: Factura, *reng_fact*, Ajuste, *reng_aju*, etc.
- Las claves principales de las tablas maestras son identificadas con el prefijo de *co*, seguido de una palabra que identifique la tabla: Ejemplo: *Co_ban*: para el código del banco.
- Las descripciones de la tabla son identificadas con el prefijo *des* o la palabra *descrip*, seguido de una palabra que identifique la tabla. Ejemplo: *Des_ban*: para la descripción del banco.
- Las tablas que representan encabezados de documentos, como las de facturas, se caracterizan por tener como clave principal un número cuyo campo se identifica por el siguiente sufijo _num, que adicionalmente servirá de enlace entre el encabezado y los renglones. Ejemplo: Ajue_num para los encabezados de ajuste.
- Las tablas que representan renglones de documentos, como los renglones de factura, se caracterizan por tener como clave principal una clave compuesta formada por la clave principal del encabezado junto con el número de renglón, número cuyo campo se identifica por *reng_num*. Ejemplo: *Ajue_num*: campo del encabezado del ajuste. *Reng_num*: número del renglón del encabezado.
- Existen ocho (8) campos para los campos adicionales de la tabla en cuestión, identificados de la siguiente manera: campo1, campo2...campo8.
- En cada una de las tablas es almacenada la información del usuario y la fecha en que se incluyó, modificó o eliminó un registro en la misma. Dichos campos son identificados de la siguiente manera:

co_us_in	fe_us_in	Código del usuario, la fecha y hora en que se incluyó el
		registro en la tabla.
co_us_mo	fe_us_mo	Código del usuario, la fecha y hora en que se modificó el registro en la tabla.
co_us_el	fe_us_el	Código del usuario, la fecha y hora en que se eliminó el registro en la tabla.

CAPITULO 9 Preguntas más frecuentes

En este capítulo se responden algunas de las preguntas frecuentes, de tipo técnico y funcional, que los usuarios suelen hacer cuando están usando Profit Plus. La respuesta a dichas preguntas es mostrada, en la mayoría de los casos, bajo el esquema paso a paso para facilitar la ejecución de la solución al problema o inquietud planteada.

Configurando Profit Plus

¿Cómo se configura Profit para manejar seriales?

El sistema permite el manejo de seriales en aquellos artículos configurados previamente. Para definir que un artículo va a manejar seriales siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción artículos en el módulo inventario.
- 2. Busque el artículo deseado, mediante el visor de la barra de herramientas o pulsando las teclas Ctrl. + B.
- 3. Haga clic en el cuadro seriales del artículo.
- 4. Grabe el cambio, mediante la barra de herramientas o pulsando Ctrl + G.

A partir de ahora, el sistema requerirá que usted defina el serial de cada unidad, en las entradas al inventario (compras, ajustes de entrada, etc.) De igual forma solicitará que seleccione un serial, por unidad, cada vez que se realice una salida de inventario del artículo (ventas, ajustes de salida, etc.)

¿Cómo configurar Profit para manejar tallas?

Si su empresa maneja artículos con talla y desea llevar el *stock* para cada una de las tallas, entonces debe seguir los siguientes pasos para la configuración del sistema:

- 1. Use la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "Inventario", para activar el parámetro "manejo de tallas en los artículos".
- 2. Use la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "preferencias", para definir los siguientes sinónimos:
 - Línea = Marca.
 - Sublínea = Modelo.
 - Color = Color.
 - Categoría = Talla.

Estos sinónimos se activaran en todas las opciones del sistema en forma automática.

- 3. Establezca el código de los artículos como compuesto y establezca sus componentes (en función de los sinónimos definidos) y longitud, usando la opción configurar código de artículos. El código debe estar conformado obligatoriamente por: la talla -y al menos-uno de estos elementos: línea, sublínea, color, ítem
- 4. Para activar los sinónimos en los reportes del sistema, ejecute el proceso adicional "cambiar sinónimos en los reportes" que está disponible en la opción **reportes** y en **procesos adicionales**, del menú **reportes** de cualquier módulo.

¿Cómo configurar Profit para manejar lotes?

Si su empresa maneja artículos con lotes y desea llevar el *stock* para cada una de los lotes, entonces debe seguir los siguientes pasos para la configuración del sistema:

- 1. Use la opción **parámetros de la empresa**, carpeta "Inventario", para activar el "parámetro manejo de lotes con los siguientes componentes" y haga clic a la casilla **nro. de lote**. Si adicionalmente controla el vencimiento de los artículos, tilde también la casilla **vencimiento**.
- 2. Seleccione la opción artículos en el módulo inventario.
- 3. Busque el artículo deseado mediante la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl + B.
- 4. Haga clic en el cuadro lotes del artículo.
- 5. Grabe el cambio, mediante la barra de herramientas o pulsando Ctrl + G.

¿Dónde puedo cambiar los nombres de las opciones del sistema?

Para personalizar las opciones del sistema, debe:

- 1. Seleccionar en **parámetros de la empresa** en la carpeta "Globales" la opción personalizadas en el ítem número seis (6) **etiquetas**.
- 2. Ubicarse en el proceso **mapas de acceso** del módulo **mantenimiento**, hacer clic con el botón derecho del ratón sobre la opción a modificar, y colocar el sinónimo en el recuadro que aparece a continuación.

Los sinónimos establecidos como etiquetas son comunes a todos los usuarios y empresas creadas. Además, si posee definidos sinónimos de "inventario" en la carpeta "preferencias" de **parámetros de la empresa**, prevalecerán estos últimos.

315

¿Es posible personalizar el nombre de los campos?

Si es posible. Para lograrlo debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el campo a personalizar.
- 2. Indique el nuevo nombre de la etiqueta y pulse Enter para confirmar el cambio.

Tome en cuenta que este proceso sólo está disponible para usuarios que posean prioridad 100 y siempre que estén definidas las etiquetas como personalizadas en la carpeta "Globales" de **parámetros de la empresa**.

¿Cómo se deben configurar los impuestos municipales?

Para establecer la configuración de impuestos municipales, deben considerarse los siguientes puntos:

- 1. Ingrese, en el proceso configurar impuestos del módulo mantenimiento en la opción impuestos municipales, tantos registros como impuestos maneje su empresa para cada sucursal, indicando el arancel y mínimo tributario para cada uno. Estableciendo el mismo código de impuesto para las distintas sucursales. Es decir, si posee dos sucursales y maneja un impuesto denominado "venta de equipos", coloque el mismo código para ambos registros. Por ejemplo, coloque el código 001, debido a que esta tabla, está definida mediante una clave principal compuesta por el código del impuesto más el código de la sucursal.
- 2. Asigne en las opciones del módulo **inventario** (línea o categoría o sublínea), el código del impuesto municipal que aplique, según sea el caso; sin considerar la sucursal, puesto que ésta dependerá de los documentos registrados. Para asignar los impuestos municipales, seleccione aquella opción que mejor se adapte a la configuración de artículos que usted haya establecido, y que posea concordancia con el tipo de impuesto municipal definido.

¿Cómo funciona el monto de redondeo, definido en la opción parámetros de la empresa?

Permite efectuar redondeos en los montos netos de las facturas, realizando movimientos con valores enteros aproximados, de acuerdo a las definiciones o equivalencias indicadas (unidades, decenas, centenas, etc.) registrándose en forma automática en el monto otros de la factura el valor aproximado; como se muestra en los siguientes casos:

Monto neto de factura:	108.404,80
Monto IVA (14.5%)	15.723,92
a.)Tipo de Redondeo:	equitativo
Monto de Redondeo a:	1,00
Monto Otros:	0,28
Total Factura	124.165,00
b.)Tipo de Redondeo:	inferior
Monto de Redondeo a:	1,00
Monto Otros:	-0,72
Total Factura	124.164,00
c.)Tipo de Redondeo:	superior
Monto de Redondeo a:	1,00
Monto Otros:	0,28
Total Factura	124.165,00

Inventario

¿Cómo se ajustan los precios de los artículos?

Para ajustar los precios de los artículos hay varias alternativas:

Alternativa 1: Ajuste de precios automático, a partir de los precios actuales

- 1. Seleccione la opción ajuste de precios automático en el submenú procesos del módulo inventario.
- 2. Indique: el precio a ajustar; tipo de redondeo; porcentaje o monto a disminuir / incrementar y el rango de artículos a ajustar.
- 3. Haga clic en el botón aceptar para dar inicio al ajuste de precios.

Alternativa 2: Ajuste de precios manual, a partir de los precios actuales

- 1. Seleccione la opción ajuste de precios manual en el submenú procesos del nódulo inventario.
- 2. Indique el precio y el rango de artículos a ajustar.
- 3. Haga clic en el botón **seleccionar** para que el sistema muestre en pantalla los artículos deseados con el precio indicado en la lista de precios.
- 4. Proceda a cambiar los precios.
- 5. Haga clic en el botón salir al finalizar los ajustes.

Alternativa 3: Ajuste de precios automático, a partir de un costo

- 1. Seleccione en el submenú **reportes** del módulo **inventario** la opción **reportes** y luego la opción **procesos adicionales**.
- 2. Seleccione el proceso "cálculo de precios a partir de un costo" en la lista desplegable.
- 3. Indique: el costo a usar como elemento base; el precio a calcular, la tasa o valor fijo de ponderación; el rango de artículos; el recargo adicional (por ejemplo: coloque 30 + 10 para incrementar un 30% + 10%, ó coloque -10 para disminuir en un 10%) y el tipo de redondeo.
- 4. Haga clic en el botón aceptar para iniciar el ajuste.

¿Cómo se consulta el *stock* de un artículo?

Para consultar los stocks de un artículo hay varias alternativas:

Alternativa 1: Stocks de un artículo

- 1. Seleccione la opción artículos en el submenú tablas del módulo inventario.
- 2. Busque y seleccione el artículo cuyos *stocks* desea consultar usando el icono **buscar** de la barra de herramientas o la carpeta "Lista".
- 3. Haga clic en la carpeta "Stocks" para visualizar el valor actual de todos los *stocks* del artículo, en unidad primaria y en unidad secundaria. Si el artículo está definido con unidades múltiples, puede visualizar el *stock* de cualquiera de las unidades alternas como si fuesen unidades primarias, pulsando el botón que está al lado derecho de las cantidades de equivalencia.

Alternativa 2: Stocks de un grupo de artículos

- 1. Seleccione en el submenú reportes del módulo inventario la opción artículos
- 2. Seleccione el reporte "artículos con su stock " de la lista desplegable.
- 3. Indique el rango de artículos y el tipo de *stock* que desea visualizar en el reporte.

4. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 3: Stocks por almacén, de un grupo de artículos

- 1. Seleccione en el submenú reportes del módulo inventario la opción artículos
- 2. Seleccione el reporte "artículos con su stock por almacén" de la lista desplegable.
- 3. Indique el rango de artículos, el tipo de *stock* y el almacén que desea visualizar en el reporte.
- 4. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 4: Stock contable a una fecha dada, de un grupo de artículos

- 1. Seleccione en el submenú reportes del módulo inventario la opción artículos
- 2. Seleccione el reporte "valor del Inventario a una fecha" en la lista desplegable.
- 3. Indique el rango de artículos y la fecha a la que desea visualizar el *stock* en el reporte.
- 4. Haga clic en el botón aceptar.

Es importante destacar que en muchos procesos como : facturas de venta, facturas de compra, pedidos, cotizaciones, etc. es posible consultar el *stock* global por almacén y por lotes, de un grupo de artículos, haciendo uso del icono **consultar artículos** o presionando la barra espaciadora con el cursor en el campo artículo, lo cual activará la ayuda de artículos.

¿Cómo se crea un artículo compuesto?

Para crear un artículo compuesto siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción artículos en el submenú tablas del módulo inventario.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos generales del artículo que va a ser compuesto.
- 4. Grabe el artículo presionando Ctrl +G, o usando el ratón y la función guardar de la barra de herramientas.
- 5. Repita los pasos 2, 3 y 4 para cada crear cada uno de los artículos que van a formar parte del compues to (componentes) en caso de no estar creados.
- 6. Seleccione la opción artículos compuestos en el submenú tablas del módulo inventario.
- 7. Si ya existe un artículo compuesto cuyo contenido sea similar o parecido al que desea crear, entonces use la función **buscar** de la barra de herramientas para mostrarlo en pantalla.
- 8. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.

319

- 9. Si el compuesto que va a crear se parece al que está en pantalla, responda afirmativamente a la pregunta "Desea copiar los renglones del compuesto Nro. n al nuevo compuesto" y el sistema procederá a generar una réplica. De lo contrario, introduzca los datos del artículo compuesto: artículo que se va a definir como compuesto y los artículos que van a formar parte del compuesto con la cantidad, o unidades necesarias, para generar una unidad del compuesto.
- 10. Grabe el artículo compuesto presionando Grl + G, o usando el ratón y la función **guardar** de la barra de herramientas.

¿Cómo se ajustan los costos de los artículos?

Para ajustar los costos de los artículos hay varias alternativas:

Alternativa 1: Ajuste de un costo en un artículo, mediante un ajuste especial

- 1. Seleccione la opción ajustes de entrada y salida en el submenú procesos del módulo inventario
- 2. Introduzca el artículo y seleccione el tipo de ajuste que está asociado al costo que desea ajustar. (el tipo de ajuste debe estar previamente creado)
- 3. Introduzca cero (0) como cantidad a ajustar.
- 4. Introduzca el valor o costo unitario a establecer.
- 5. Guarde el ajuste usando la barra de herramientas.

Alternativa 2: Ajuste de varios costos en un artículo, usando la opción artículos

- 1. Seleccione la opción artículos en el submenú tablas del módulo inventario.
- 2. Busque el artículo cuyos costos desea modificar usando la barra de herramientas.
- 3. Seleccione la carpeta "Costos y Precios".
- 4. Introduzca los costos.
- 5. Guarde los cambios usando la barra de herramientas.

Alternativa 3: Ajuste de costos en un artículo, a partir del proceso Distribución de Costos.

- 1. Realice una importación a través de la opción **Distribución de Costos** en el submenú **Procesos** del módulo **Compras y CxP**.
- 2. Cierre la importación.

Tome en cuenta que las modificaciones efectuadas a los costos bajo este procedimiento (alternativa 2) no quedan soportadas por ningún movimiento o documento, razón por la cual se perderán al efectuar el recosteo usando la opción **validar consistencia**.

¿Cómo recalcular los costos de los artículos?

Para recalcular los costos de los artículos (último costo, costo promedio ponderado y costo anterior) en función de los documentos almacenados en el sistema, siga los siguientes pasos: 1. Cierre todas las ventanas abiertas.

- Seleccione la opción validar consistencia en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 3. Seleccione la carpeta "Costos".
- 4. Indique los costos a calcular y la forma de hacerlo. (fecha de modificación o tipo de mov.-entrada/salida)
- 5. Haga clic en el botón recosteo para iniciar el proceso.

Una vez iniciado el proceso el sistema procederá a re-calcular los costos en función de todos los documentos de entrada y salida almacenados en la empresa.

¿Por qué no se visualizan los costos de los artículos en los renglones de los traslados entre almacenes?

Porque en dicho caso los costos pertenecientes a los artículos sólo se almacenan en la base de datos con el propósito de apoyar los procesos contables y mejorar el control de los movimientos de inventario.

¿Qué debo hacer con los artículos que posean lotes vencidos?

Para dar salida a los lotes vencidos, debe:

- 1. Verificar las cantidades de artículos con lotes vencidos, mediante el reporte" artículos con sus lotes y fechas de vencimiento", ubicado en el submenú **artículos** del módulo **inventario** en la opción **reportes**.
- 2. Registrar en el proceso **ajustes de entrada y salida**, del módulo **inventario**, las cantidades de artículos y lotes correspondientes.

¿Cómo se consultan los movimientos de un serial?

Para ver la historia de un serial, es decir, cuándo entró a la empresa y en qué documento, cuándo salió y en qué documento, use el reporte "movimientos por serial", que se encuentra en la opción **movimientos de inventario** del menú **reportes**, en el módulo **inventario**.

¿Por qué existen artículos, con la etiqueta Precios de Referencia y otros con Precio Alterna_1, en la carpeta de Costos y Precios?

Porque todos los artículos que poseen definidas el uso de unidades múltiples, en la carpeta "Stock", toman el precio de referencia como precio *alterna_1*, prevaleciendo éste para los procesos de ventas.

¿Es posible manejar los costos de los artículos en otra moneda diferente a la moneda base?

Si es posible. Para manejar los costos de los artículos en la moneda Base y en otra moneda a la vez, debe:

- 1. Crear la moneda, en la tabla monedas del módulo ventas.
- 2. Activar el parámetro manejo de múltiples monedas en la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento, en la carpeta "Inventario".
- 3. Definir dicha moneda adicional en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento** (moneda adicional para costos/precios).

Una vez realizado lo anterior, el sistema mostrará y calculará todos los costos de los artículos en la moneda adicional definida. Además los reportes de inventario permitirán consultar los costos del inventario, tanto en la moneda base como en la moneda adicional.

¿Es posible manejar los precios de bs artículos en una moneda diferente a la moneda base?

Si es posible. Para manejar los precios de uno o varios artículos en otra moneda, debe:

- 1. Crear la moneda en la tabla monedas del módulo ventas.
- 2. Activar el parámetro manejo de múltiples monedas en la opción parámetros de la empresa del módulo mantenimiento, en la carpeta "Inventario".
- 3. Definir dicha moneda adicional en la opción **parámetros de la empresa** del módulo **mantenimiento**. (moneda adicional para costos / precios)

4. En la carpeta "costos y precios" de la opción **artículos**, active el cuadro "precios en OM" para aquellos artículos en los que desea manejar los precios en la moneda adicional.

¿Cómo se ingresan lotes distintos para un mismo artículo, desde el proceso ajustes de entrada y salida?

Cuando está activa para un artículo, la casilla de lotes, y se desea registrar el ingreso o salida de diferentes lotes, debe crearse un renglón por cada lote y por cada almacén, indicando en cada uno de ellos el lote y cantidad relacionados.

Ventas y CxC

¿Cómo se consulta el saldo de un cliente?

Para consultar el saldo de un cliente hay varias alternativas:

Alternativa 1: Saldo actual

- 1. Seleccione la opción clientes en el submenú tablas del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Busque y seleccione el cliente cuyo saldo desea consultar, usando el icono **buscar** de la barra de herramientas o la carpeta "Lista".
- 3. Haga clic en la carpeta "Crédito y Saldo".
- 4. Haga clic en el botón saldo actual que se encuentra en la parte inferior de la ventana.

Alternativa 2: Saldo a una fecha

- 1. Seleccione el módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Seleccione en el submenú reportes la opción clientes
- 3. Seleccione el reporte "Saldo de clientes por zona" de la lista desplegable.
- Indique: el rango de clientes; la fecha a la que desea el saldo y cómo desea visualizar el reporte.
- 5. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 3: Saldo y movimientos en un rango de fechas

- 1. Seleccione el módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Seleccione en el submenú reportes la opción estado de cuenta de clientes.
- 3. Indique el rango de clientes, el rango de fechas en los que desea el saldo y movimientos, y cómo desea visualizar el reporte.
- 4. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 4: Saldo y movimientos para cadenas de clientes (casas matriz y sucursales)

- 1. Seleccione el módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Seleccione en el submenú **reportes** la opción "Estado de cuenta de Casa Matriz y Sucursales".
- 3. Indique: el rango de clientes; el rango de fechas en los que desea el saldo y movimientos; y cómo desea visualizar el reporte.
- 4. Haga clic en el botón aceptar.

Este reporte visualiza los saldos y movimientos, de aquellos clientes definidos como casa matriz, anexando los pertenecientes a sus sucursales.

¿Cómo se calculan las comisiones de los vendedores?

Para calcular la comisión de los vendedores, siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción cálculo de comisiones en el submenú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Indique si desea calcular la comisión sobre las ventas o sobre los cobros.
- 3. Seleccione el tipo de comisión a calcular. En caso de ser por cobros, puede determinar si desea rebajar al monto cobrado el descuento por pronto pago aplicado al cliente, marcando la casilla que se encuentra al lado derecho de la etiqueta **descontar por DXPP**.
- 4. Indique el rango de vendedores y el rango de fechas para el cálculo de la comisión.
- 5. Haga clic en el botón **aceptar** para iniciar el cálculo de la comisión.
- 6. Repita los pasos del 2 al 5 si necesita calcular otro tipo de comisión.
- Haga uso de los reportes de comisiones, ubicados en la opción vendedores en el submenú reportes del módulo ventas y cuentas por cobrar, para consultar e imprimir las comisiones calculadas.

Es importante destacar que si un documento que afecta la comisión (c obro, devolución, etc.) es modificado después del cálculo, es necesario volver a calcular la comisión.

¿Cómo se hace un cobro adelantado?

Para registrar un cobro adelantado siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción cobros en el submenú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del cobro.
- 4. Introduzca los datos de la forma de pago del cobro.

5. Pulse *Enter*, en ese momento el sistema le va a preguntar si desea generar un cobro adelantado. Responda afirmativamente para que se generarlo.

¿Cómo se aplica la retención de ISLR a un cobro adelantado?

Para registrar la retención de ISLR, a un cobro adelantado siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción cobros en el submenú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del cobro.
- 4. Introduzca los datos de la forma de pago del cobro, incluyendo en el **monto docum** el valor correspondiente al ISLR.
- 5. Pulse *Enter*. En ese momento el sistema le va a preguntar si desea generar un cobro adelantado, responda afirmativamente para generarlo.
- 6. Ubíquese en la **columna retenc** y registre los datos de la retención, presione el botón **aceptar**.
- 7. Grabe el cobro presionando Ctrl + G, o usando el ratón y la función **guardar** de la barra de herramientas

¿Cómo se asocian documentos de clientes pendientes?

Para asociar o cancelar entre sí, dos o más documentos de clientes que están pendientes o con saldo mayor a cero (0) siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción cobros en el submenú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del cobro: cliente, fecha, cobrador, descripción, etc.
- 4. Haga clic con el ratón en el botón **documentos a cancelar** para visualizar todos los documentos pendientes del cliente, tanto a favor como en contra.
- 5. Introduzca en la columna monto abonado el monto que desea abonar a cada documento. Puede usar los documentos con signo (-) para cancelar los documentos con signo (+).
- 6. Si la columna **monto docum** es igual a cero (0) introduzca como forma de pago del cobro: efectivo y monto del cobro cero (0). Si la columna **monto docum** es mayor a cero (0) introduzca la(s) forma(s) de pago del cobro.
- 7. Grabe el cobro presionando Ctrl + G, o usando el ratón y la función **guardar** de la barra de herramientas.
¿Cuál es el procedimiento a seguir, si deseo saldar la deuda de un cliente y éste cancela un monto diferente?

- 1. Seleccione la opción cobros en el submenú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del cobro.
- 4. Seleccione los montos totales de los documentos a cancelar.
- 5. Registre la forma de pago del cobro, colocando en la columna **monto docum** el valor exacto, corre spondiente al cheque, tarjeta o depósito realizado por el cliente (no pulse *Enter*).
- 6. Grabe el cobro presionando Ctrl + G, o usando el ratón y la función guardar de la barra de herramientas. En ese momento el sistema le va a preguntar si desea generar un ajuste negativo (o positivo) automático por la diferencia existente entre los documentos y la forma de pago. Responda afirmativamente para generarlo y quedar saldada la cuenta.

¿Cómo puede emplear la búsqueda asistida para ubicar un cliente genérico?

Estando en cualquier opción del módulo **ventas** (Facturas, Pedidos, Cobros, etc.) debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Ejecute Ctrl + B y seguidamente pulse F2 para activar la búsqueda asistida.
- 2. Coloque a nivel del código del cliente, en la parte derecha, en el recuadro de la descripción, el nombre del cliente genérico.
- 3. Pulse el botón **buscar** y podrá visualizar todos los movimientos relacionados con el nombre que usted ingresó.

¿Puedo registrar facturas desde el punto de venta cuya condición de pago no sea de contado?

Si es posible. Esta opción amplia la versatilidad del punto de venta permitiendo establecer modelos operativos tales como facturación por convenios, en los cuales el cliente cancela posteriormente el monto facturado. Para lograr esto, debe colocar una condición de pago que maneje días de crédito, y se almacenarán las facturas sin que se active directamente la pantalla de cobro rápido, independientemente de la configuración que este definida para el usuario. ¿Qué puedo hacer si mi punto de venta presenta dificultades para confirmar los pagos no realizados en efectivo?

Si este proceso está ocasionado serios retrasos en sus cajas probablemente necesite cambiar sus políticas operativas, pudiendo asignar una caja para registrar las facturas cuya forma de cancelación sea distinta al efectivo, puesto que Profit Plus Administrativo no permitirá que usted almacene la factura sin registrar el cobro a menos que los días de crédito, asociados a la condición de pago sean diferente de cero (0).

¿Qué uso tiene el botón Inf. Adicional que aparece en los renglones de los artículos, en los procesos de ventas?

Permite que usted coloque datos adicionales que desee registrar por renglón y efectúe después reportes o procesos especiales en los cuales se manejen dichos datos.

¿Es posible asignar un usuario directamente a una caja de punto de venta?

Si es posible. Para lograrlo debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Cree en el escritorio, un acceso directo a la aplicación.
- 2. Ubique con el botón derecho del ratón, las propiedades del acceso directo.
- 3. Coloque en la sección **tipo de destino**, en la casilla de destino, luego de la sintaxis ...*profit_a.exe* los siguientes elementos: *CAJ-999* en donde *999* representa el código de la caja que sirve como punto de venta.

¿Por qué cuando se registra una devolución de mercancía se genera un cobro?

Profit Plus Administrativo genera automáticamente un cobro cuando se efectúa una devolución, para los casos siguientes:

- 1. Cuando la devolución proviene de una factura de venta, que no ha sido cancelada, se genera, además de la nota de crédito, el cobro en donde se cruza la factura con la nota de crédito, limpiando automáticamente el saldo del cliente, para los documentos involucrados en la operación.
- 2. Si adicionalmente a la devolución de mercancía, la factura ha sido cancelada y se realiza la devolución del dinero, automáticamente se genera un documento denominado AJPA ajuste positivo automático, el cual se cruza en un cobro con la nota de crédito para saldar esta última, al mismo tiempo que emite un movimiento de caja o banco, según sea el caso, por el monto devuelto.

¿En que caso, al registrar una devolución de mercancía no se genera la nota de crédito?

Estos casos se deben a que la devolución proviene de una nota de entrega y por tanto no se han generado facturas de ventas al cliente, que ameriten el acreditar al cliente el monto de la devolución.

¿Cuándo es útil el concepto de notas de despacho?

Las notas de despacho son necesarias si desea llevar control sobre la mercancía que ha sido facturada, pero todavía no ha sido entregada o despachada al cliente. Si ese es el caso, active el parámetro usar concepto de despacho en la opción parámetros de la empresa, en la carpeta "Ventas".

Si usa el concepto de despacho, entonces debe usar la opción **notas de despacho** para entregar la mercancía. También puede usar el botón **despachar** que está disponible en las opciones facturas de venta y cobros, para emitir la nota de despacho. De igual forma, debe hacer uso del **stock por despachar** para llevar el control sobre la mercancía que ha sido facturada, pero todavía no ha sido entregada.

¿Dónde se emiten las guías de despacho?

Se emiten a través de la opción **notas de despacho** Puede ser generada una sola guía para facturas de diferentes clientes, siempre y cuando el cliente asignado en la nota de despacho sea un cliente genérico.

¿Por qué al tratar de iniciar un turno aparece un mensaje indicando que la caja no esta definida para punto de venta?

Este mensaje aparece debido a que la caja no ha sido configurada para el uso en un punto de venta. Para definirla siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción cajas en el módulo caja y bancos.
- 2. Busque la caja deseada.
- 3. Seleccione la carpeta "punto de venta" y haga clic en el cuadro "usar caja como punto de venta". Si maneja gavetas portabilletes o visor, configúrelos.
- 4. Grabe el cambio.

¿Al migrar a la versión 6.0 debo reconfigurar todas las gavetas portabilletes de mis cajas?

Si su empresa ha venido trabajando con las versiones anteriores de Profit Plus Administrativo, y todas sus cajas han funcionado correctamente, no requiere reconfigurar las gavetas, puesto que el sistema, busca además de la configuración establecida en la opción **cajas** del módulo **caja y bancos**, las opciones predefinidas en **parámetros de la empresa** en la carpeta "Globales".

¿Qué se debe hacer si al momento de guardar una factura aparece un mensaje indicando que el turno ha terminado?

Este mensaje aparece cuando se ha cumplido la hora para la cual debió estar cerrada la caja. Para solventar esta situación, y grabar la factura, debe ubicar el turno en la opción **iniciar y cerrar turnos** perteneciente a los procesos del módulo **ventas y cuentas x cobrar**, y quitar la marca que especifica la restricción del turno por horario RTH

¿Dónde se visualizan las retenciores de ISLR aplicadas a clientes?

Para presentar las relaciones de ISLR, que han aplicado los clientes, existen una serie de reportes que se encuentran ubicados en el submenú de **reportes** (Pagos), del módulo **compras y cuentas por pagar**, tales como:

- 1. Comprobante de retención de ISLR.
- 2. Comprobante de retenciones varias.
- 3. Planillas ARCV.
- 4. Relación global de ISLR retenido.
- 5. Relación de ISLR retenido por concepto.

El uso de ellos dependerá de la naturaleza de la tarea que se esté ejecutando, pudiendo en cada uno de ellos filtrar por fecha o cliente.

¿Por qué un cobro no genera un movimiento de caja?

No todos los cobros generan movimientos en caja. Dicha situación ocurre cuando la forma de pago asignada en el cobro corresponde con un depósito bancario. En dicho caso el movimiento referenciado en la columna **Mov CyB** corresponde a un movimiento de banco.

¿Cómo se inactivan los giros de clientes que han sido cambiados por facturas?

Para inactivar los giros que han sido cambiados por facturas debe:

- 1. Determine si existen giros comunes cancelados, entendiendo comunes aquellos giros que fueron generados en un mismo cambio de factura por giro. Para ello puede usar cualquiera de los reportes de documentos de ventas, tales como: documentos por fecha, documentos por cliente, etc., filtrando por tipo de documento y por un rango de fechas.
- 2. Si no han sido cancelados ni contabilizados, verifique las cantidades de giros y cambios de facturas por giros, definidos éstos en la carpeta "números consecutivos", que se encuentra en **parámetros de la empresa**o en la opción **sucursales**, según sea el caso.
- 3. Ubique el número del documento "cambio de factura por giro" generado en forma automática, por el proceso generar giros; éste se visualiza en los documentos giros como documento asociado o puede usar la búsqueda asistida en la opción documentos de ventas.
- 4. Seleccionar el número del cambio de factura por giro, y proceda a eliminarlo.
- 5. Restablezca los números consecutivos.

¿Existe alguna forma de omitir el registro de clientes no regulares?

Si es posible, mediante el uso de un cliente genérico. Profit Plus Administrativo proporciona la posibilidad de registrar los datos básicos de los clientes genéricos (nombre, RIF/CI, dirección). Para ello, debe registrar en la tabla de clientes, un cliente cuyas siglas sean GEN.

¿Para qué sirven los datos "tipo" de la tabla de vendedores?

Permiten establecer una jerarquía o clasificación para el personal de ventas, a través de los porcentajes de comisiones referentes a rentabilidad y niveles de precios. Éstos son definidos en la tabla **comisiones** del módulo **ventas y cuentas x cobrar**.

¿Qué se debe hacer si, iniciadas las operaciones, un cliente devuelve mercancía facturada en otro sistema?

Para controlar los Inventarios y los saldos de clientes, debe ejecutar los siguientes pasos:

En el módulo inventario:

1. Ubíquese en la tabla **tipos de ajustes**, pulse **nuevo** en la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl + N.

- 2. Ingrese un tipo de ajuste denominado por "Entrada por Devolución del Sistema Anterior", que sea del tipo "Entrada".
- 3. Ubíquese en el proceso de ajuste de entradas y salidas, pulse **nuevo** en la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl+ N.
- 4. Especifique: la fecha, el tipo de ajuste creado, el almacén y la cantidad de productos a ingresar. Por último, cerciórese de registrar los costos del artículo en forma correcta.
- 5. Almacene el documento mediante icono **guardar** ubicado en la barra de herramientas o pulsando la combinación de teclas Ctrl + G.

En el módulo ventas y cuentas por cobrar:

- 1. Ubíquese en el proceso documentos, pulse **nuevo** en la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl + N.
- 2. Cree una nota de crédito e ingrese los datos relacionados, tales como: fecha de emisión, cliente, vendedor, impuesto, descripción y moneda. Seguidamente pulse el botón **detalle**, ubicado a la izquierda de la etiqueta **total sin impuesto** e ingrese los datos de los artículos devueltos, cerciórese que los precios de venta, el tipo de impuesto por renglón y las cantidades sean las correctas.
- 3. Almacene el documento mediante icono **guardar** ubicado en la barra de herramientas o pulsando la combinación de teclas Ctrl + G.
- Proceda a imprimir el formato de documentos con sus detalles, mediante el submenú documentos de cxc en la opción reportes.
- 5. Si desea, puede acceder al proceso cobros y asociar los documentos del cliente, que se encuentren pendientes.

¿Es posible registrar un cheque devuelto que no haya sido procesado en el sistema?

Sí, es posible. Para ingresar un cheque devuelto que no fue registrado en el sistema, debe:

- 1. Ubíquese en el proceso documentos, del módulo ventas y cuentas x cobrar.
- 2. Pulse el botón **generar cheque devuelto**, que se encuentra ubicado en la parte inferior izquierda del formulario.
- 3. Ingrese los datos correspondientes a la devolución del cheque, tales como: fecha de emisión, cliente, motivo.
- 4. Seleccione la carpeta "manual" ingrese los datos relacionados a la devolución del cheque.
- 5. Pulse el botón aceptar, para almacenar el cheque devuelto.
- 6. Si desea registrar otro cheque devuelto, repita los pasos 3 y 4; en caso contrario, pulse el botón **salir**.

¿Cómo se activa una factura de venta que ha sido anulada?

No es posible activar una factura que ha sido anulada, pero sí es posible crear una factura nueva, tomando como base la factura anulada.

¿Cómo se crean facturas de ventas a partir de otra factura?

Profit Plus Administrativo permite no sólo crear facturas de ventas desde otra similar, sino también desde pedidos, cotizaciones y notas de entrega. Para ello, debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Ubíquese en el proceso **facturas de ventas**, del módulo **ventas y cuentas x cobrar**, pulse **nuevo** en la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl+ N.
- 2. Utilice el botón importar o pulse la combinación de teclas A lt + 2.
- 3. Seleccione la opción facturas de venta, del recuadro que indica importar de.
- 4. Utilice la Barra de herramientas o la carpeta "Lista" para buscar la factura de venta que usará como base, para generar el nuevo documento.
- 5. Pulse el botón **completo** y seguidamente **aceptar** para traer todos los datos del documento original.
- 6. Almacene el documento mediante el icono **guardar** ubicado en la barra de herramientas o pulsando la combinación de teclas Ctrl + G.

Compras y CxP

¿Cómo se consulta el saldo de un proveedor?

Para consultar elsaldo de un proveedor hay varias alternativas:

Alternativa 1: Saldo actual

- 1. Seleccione la opción proveedores en el submenú tablas del módulo compras y cuentas por pagar.
- 2. Busque y seleccione el proveedor cuyo saldo desea consultar, usando el icono **buscar** de la barra de herramientas o la carpeta "Lista".
- 3. Haga clic en la carpeta "Crédito y Saldo".
- 4. Haga clic en el botón saldo actual que se encuentra en la parte inferior de la ventana.

Alternativa 2: Saldo a una fecha

- 1. Seleccione el módulo compræ y cuentas por pagar.
- 2. Seleccione en el submenú reportes la opción proveedores.
- 3. Seleccione el reporte "Saldo de proveedores por zona" de la lista desplegable.

- 4. Indique: el rango de proveedores, la fecha a la que desea el saldo y ómo desea visualizar el reporte.
- 5. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 3: Saldo y movimientos en un rango de fechas

1. Seleccione el módulo compras y cuentas por pagar.

- 2. Seleccione en el submenú reportes la opción estado de cuenta de proveedores
- 3. Indique: el rango de proveedores, el rango de fechas en los que desea el saldo y movimientos, y cómo desea visualizar el reporte.
- 4. Haga clic en el botón aceptar.

Alternativa 4: Saldo y movimientos para cadenas de proveedores (casas matriz y sucursales)

- 1. Seleccione el módulo compras y cuentas por pagar.
- 3. Seleccione en el submenú **reportes**, la opción "Estado de cuenta de Casa Matriz y Sucursales".
- Indique: el rango de proveedores, el rango de fechas en los que desea el saldo y movimientos, y cómo desea visualizar el reporte.
- 5. Haga clic en el botón aceptar.

Este reporte visualiza los saldos y movimientos, de aquellos proveedores, definidos como casa matriz, anexando los pertenecientes a sus sucursales.

¿Cómo se hace un pago adelantado?

Para registrar un pago adelantado siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción pagos en el submenú procesos del módulo compras y cuentas por pagar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del pago.
- 4. Introduzca los datos de la forma de pago del pago.
- 5. Pulse *Enter*, en ese momento el sistema le va a preguntar si desea generar un pago adelantado. Responda afirmativamente para generarlo.

¿Cómo se aplica la retención de ISLR a un pago adelantado?

Para registrar la retención de ISLR, a un pago adelantado siga los siguientes pasos:

1. Seleccione la opción pagos en el submenú procesos del módulo compras y cuentas por pagar.

- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del pago.
- 4. Introduzca los datos de la forma de pago, incluyendo en el **monto docum** el valor correspondiente al ISLR.
- 5. Pulse *Enter*, en ese momento el sistema le va a preguntar si desea generar un pago adelantado. Responda afirmativamente para generarlo.
- 6. Ubíquese en la columna **retenc** y registre los datos de la retención. Presione luego el botón **aceptar**.
- 7. Grabe el pago presionando Ctrl + G, o usando el ratón y la función guardar de la barra de herramientas.

¿Cómo se asocian documentos de proveedores pendientes?

Para asociar o cancelar entre sí dos o más documentos de proveedores que están pendientes o con saldo mayor a cero, siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción pagos en el submenú procesos del módulo compras y cuentas por pagar.
- 2. Active la función **nuevo** de la barra de herramientas, presionando Ctrl + N, o usando el ratón.
- 3. Introduzca los datos del encabezado del pago (proveedor, fecha, descripción, etc.)
- 4. Haga clic con el ratón en el botón **documentos a cancelar** para visualizar todos los documentos pendientes del proveedor, tanto a favor como en contra.
- 5. Introduzca en la columna **monto abonado** el monto que desea abonar a cada documento. Puede usar los documentos con signo (-) para cancelar los documentos con signo (+).
- 6. Si la columna **monto docum**. es igual a cero (0) introduzca como forma de pago del pago: efectivo y monto del pago cero (0). Si la columna **monto docum**. es mayor a cero (0) introduzca la(s) forma(s) de pago del pago.
- 7. Grabe el pago presionando Ctrl + G, o usando el ratón y la función guardar de la barra de herramientas.

¿Dónde se visualizan las retenciones de ISLR aplicadas a proveedores?

Para consultar las relaciones de ISLR que se han aplicado a proveedores se dispone de los siguientes reportes, ubicados en la opción **pagos**, submenú **reportes** del módulo **compras y cuentas por pagar:**

- 1. Comprobante de Retención de ISLR
- 2. Comprobante de retenciones varias (ARCV)
- 3. Relación de ISLR retenido por Concepto.

- 4. Relación Detallada de ISLR retenido
- 5. Relación de I.S.L.R. (Forma PJ-D 13)

El uso de ellos dependerá de la naturaleza de la tarea que se esté ejecutando, pudiendo en cada uno de ellos filtrar por fecha o proveedor.

¿Para qué sirve la opción de Programación de Pagos?

La programación de pagos establece un procedimiento administrativo, mediante el cual se autorizan las erogaciones de dinero que debe realizar la empresa para un período. Define una pauta de control que es complementada con los reportes de pagos autorizados disponibles en el módulo compras y cuentas por pagar. Adicionalmente, a través de este proceso, es posible realizar pagos parciales de las facturas, programando las fechas y montos para tal fin. Para activar esta opción, debe seguir los siguientes pasos:

- Ubíquese en el proceso parámetros de la empresa del módulo mantenimiento. 1.
- 2. Seleccione la carpeta "Caja y Bancos, Compras y CxP".
- 3. Haga clic sobre la opción "permitir cancelar sólo compras y órdenes de pagos autorizados."

¿Cuál es el uso de las plantillas de compras?

Las plantillas de compras permiten establecer un modelo de datos que puede ser usado en los distintos procesos del sistema (facturas de compras, cotizaciones, órdenes de compra, notas de recepción) para crear nuevos documentos rápidamente. En caso de ser necesario, pueden ser contabilizadas.

También pueden ser usadas para establecer un modelo de los gastos de importación más comúnmente usados, una vez creada la plantilla de gastos, ésta puede ser incluida en el proceso Importaciones usando el campo "Plantilla No." y en Control de Importaciones a Importar

de Distribución de Costos. través de la opción

¿Por qué no se actualizan los costos de algunos de los artículos importados, si existen los datos relacionados?

Si está registrada la importación a través de la opción "Importaciones", distribuyendo el total de gastos de importación mediante un criterio distinto al de costos, cerciórese de que en los renglones de la compra de la factura referida como factura de compra de importación, existan los datos de importaciones, tales como : volumen, pes o y arancel. Esta información puede ser

verificada mediante el botón información de importaciones de la opción facturas de compras.

Si la importación está registrada a través de la opción 'Control de importaciones", es necesario cerrar la importación para que se actualicen los costos de los artículos, genere el ajuste de inventario entre otras actividades.

¿Cómo puedo visualizar las plantillas y facturas de compras, desde el proceso de importaciones?

Para ubicar los registros de plantillas y facturas de compras existentes, debe ubicarse con el ratón, en cualquiera de los cuadros **plantilla nro** o **num. fact** y pulsar la tecla F2 mediante la cual se activará la búsqueda asistida y se podrá seleccionar el documento correspondiente.

¿Cómo puedo visualizar las plantillas y facturas de compras, desde el proceso de Distribución de Costos?

Para ubicar los registros de plantillas y facturas de compras existentes, debe usar la

opción montar, la cual se encuentra ubicada en la región de "Artículos Importados" y "Gastos de Importación", esto le activará una pantalla en la que se pueden visualizar una a una las plantilla (en el caso de gastos) o las facturas de compra.

¿Por qué no puedo visualizar la opción Importaciones de versiones anteriores de Profit?

Para visualizar el proceso **Importaciones** de versiones anteriores, debe ingresar a la opción **Parámetros de la Empresa** y activar el parámetro 6 de la pestaña "Cajas y Bancos, Compras y CxP".

¿Cómo se pueden visualizar los Costos de Importación de un artículo?

Para consultar los costos de importación de un artículo en particular, debe ingresar a la ayuda de artículos, desde cualquier proceso (Facturas de Ventas, Facturas de Compra, Pedido, Órdenes de Compra, etc.), ubicar el artículo y presionar el botón Costos Importación, de esa forma se desplegará una pantalla indicando los costos de importación por nivel, así como el documento asociado, origen y fecha.

Cajas y bancos

¿Cómo se concilia una cuenta bancaria de forma manual?

Para conciliar los movimientos de una cuenta en Profit Plus con el estado de cuenta bancario siga los siguientes pasos:

- 1. Seleccione la opción **conciliación bancaria** en el submenú **procesos** del módulo **caja y bancos**.
- 2. Seleccione la cuenta bancaria a conciliar, así como el período (mes y año).
- 3. Haga clic con el ratón en la opción **no conciliados** para que el sistema muestre los movimientos del mes que todavía están sin conciliar.
- 4. Marque con el ratón en la columna "CO" aquellos movimientos que desee conciliar. Una vez marcados los movimientos, quedan automáticamente definidos como conciliados.

¿Es posible controlar los montos diferidos en cuentas bancarias?

Sí es posible; estableciendo el número de días de diferimiento, en la tabla **bancos** del módulo **caja y bancos**, para cada cuenta bancaria. Una vez realizados los depósitos bancarios, debe solicitar el reporte "Saldos Diferidos en Cuentas Bancarias", que está ubicado en la opción **cuentas bancarias** en el menú **reportes**.

¿Dónde se visualizan los comprobantes de retención ISLR aplicados a un beneficiario?

En la opción **pagos** del submenú **reportes**, perteneciente al módulo **compras y cuentas x pagas**. Inclusive es posible filtrar por beneficiario, tal como está establecido para los proveedores.

¿Se deben registrar sólo los bancos en los cuales la empresa posee cuentas bancarias?

No. Porque cuando se realizan cobros en cheques, al momento de registrar la forma de pago, debe especificar el banco al cual pertenece el documento recibido.

¿Cuál es la diferencia entre un beneficiario y un proveedor?

Las diferencias establecidas en Profit Plus Administrativo, con respecto a los beneficiarios y proveedores, son:

El proveedor, es:

- 1. Una entidad que permite adquirir productos, bienes o servicios, mediante los procesos de cotizaciones, órdenes de compra, notas de recepción y facturas de compras; afectando según sea el caso, las cantidades en existencia de los artículos.
- Aquella empresa con la que se han establecido relaciones frecuentes, que permite obtener y controlar créditos, tanto en días como en montos. Además, de posibilitar las relaciones con otros proveedores de la misma firma, mediante la figura de sucursales y casa matriz.
- 3. Una figura jurídica sobre la cual es posible emitir una gran diversidad de reportes de control, tales como: estado de cuenta de proveedores, análisis del por vencer, análisis de vencimiento, artículos con más compras, totales de compras por artículos, notas de seriales por devoluciones, etc.

El beneficiario, es:

- 1. Una persona natural o jurídica que proporciona servicios, tales como: alquileres, publicidad, honorarios profesionales, transporte, etc.
- 2. Una entidad que permite controlar las erogaciones de dinero, mediante órdenes de pago emitidas de acuerdo a una dasificación de gastos, que está determinada por la tabla **cuentas de ingreso / egreso** que en ningún momento afectan los inventarios.
- 3. Una figura sobre la cual es posible emitir reportes de control tales como: órdenes de pago por fecha, órdenes de pago por número, etc., pudiendo establecer rangos de fechas o filtrar por el estatus del documento, a saber: canceladas, pendientes, todas.

¿Cómo se registran las transferencias de dinero entre cuentas bancarias?

Para realizar las transferencias entre cuentas bancarias, debe seguir los siguientes pasos:

- 1. Seleccione el proceso movimientos de banco del módulo caja y bancos.
- 2. Cree mediante la barra de herramientas o la combinación de teclas Ctrl. + N, un nuevo registro.
- 3. Registre la cuenta bancaria, de donde se origina la salida de dinero, seleccione el tipo de movimiento transferencia y complete los datos solicitados.
- 4. Cree un nuevo registro, ingrese los datos de la cuenta receptora y seleccione el tipo de movimiento nota de crédito o depósito, según su preferencia.

¿Es posible ubicar un documento rápidamente en el proceso de conciliación bancaria?

Sí es posible, mediante el visor disponible en la barra de herramientas o pulsando la combinación de teclas Ctrl + B. Además, una vez que se indica el tipo de documento, usando la tecla F2, puede emplearse la búsqueda asistida para ubicar aquellos documentos que posean características similares.

¿Cómo se configura una nueva imprenta para la emisión de planillas fiscales?

Para configurar una nueva imprenta para la emisión e las planillas fiscales debe realizar los siguientes pasos:

- 1. Ingresar a la opción Configurar Planillas Fiscales del módulo Mantenimiento.
- 2. Usando la opción **Imprenta**, agregar un nuevo formato de impresión, previamente creado a través de la herramienta Visual Fox Pro 9.0, asignando el nombre de la imprenta y el nombre del archivo físico (formato .frx).

¿Cómo agilizo la impresión de las Planillas Fiscales?

Si usted por ejemplo emplea la planilla fiscal SUMAT es probable que los códigos de actividades no varíen en el tiempo. Para evitar ingresarlos constantemente usted puede editar sus valores por defecto en la definición de la planilla (documento XML)

¿Cómo configurar el proceso para la Entrega de Cheques?

Debe ingresar a la opción **Datos Adicionales de la Empresa**, pestaña **Generales**, en la opción **Manejo de Entrega de Cheques** asignar la letra **V**en el campo *Valor*.

Profit Plus Contabilidad

¿Cómo se establece la conexión entre Profit Plus Administrativo y Contabilidad?

Profit Plus Administrativo puede ser usado en forma aislada o integrado a Profit Plus Contabilidad. Cuando es usado en forma integrada es factible generar en forma automática los comprobantes de diario asociados a todas las transacciones registradas en el sistema Administrativo. Para establecer la conexión entre los sistemas siga los siguientes pasos:

339

- 1. Verifique que los dos sistemas estén instalados.
- 2. Ejecute Profit Plus Contabilidad.
- 3. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 4. Seleccione la opción parámetros en el menú mantenimiento.
- 5. Haga clic en la carpeta "Contabilización".
- 6. Indique la ubicación y el nombre de la empresa en Profit Plus Administrativo que se va a conectar con la empresa actual de contabilidad.
- 7. Haga clic en el cuadro **inventario permanente** si desea manejar dicha figura al contabilizar los datos administrativos.
- 8. Haga uso de la función guardar de la barra de herramientas para grabar los cambios efectuados en los parámetros.
- 9. Ejecute Profit Plus Administrativo.
- 10. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 11. Seleccione la opción parámetros en el módulo mantenimiento.
- 12. Haga clic en la carpeta "Globales".
- 13. Indique la ubicación y el nombre de la empresa de contabilidad que se va a conectar con la empresa actual de Profit Plus Administrativo.

Una vez establecida la conexión entre los sistemas, siguiendo los pasos anteriores, se hace disponible la función **información contable** en la barra de herramientas de Profit Plus Administrativo.

¿Es posible modificar un documento contabilizado?

Los documentos de Profit Administrativo que han sido contabilizados no pueden ser modificados en dicho sistema. Si Además efectúa la contabilización con la opción "actualizar fecha de última contabilización" no podrá agregar nuevos documentos en Profit Administrativo con fecha anterior a la de la última contabilización.

La única manera de modificar en Profit Administrativo un documento ya contabilizado, es eliminando previamente la contabilización del documento en Profit Contabilidad.

Mantenimiento

¿Cómo exportar datos de tablas a otra empresa?

Para exportar uno o varios registros de alguna de las tablas (artículos, clientes, bancos, etc.) a otra empresa siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre todas las ventanas que están abiertas excepto la tabla de la que va a exportar.
- 2. Haga clic en el icono exportar registros de la barra de herramientas.

- 3. Seleccione la empresa destino indicando el directorio en donde están sus datos (el directorio en donde se guardan los datos de una empresa tiene por nombre el código de la empresa).
- 4. Indique el rango de registros a exportar de la tabla mediante su código.
- 5. Haga clic en el botón aceptar para efectuar la exportación.
- 6. Si desea exportar otro rango de registros, repita los pasos 4 y 5.
- 7. Haga clic en el botón salir al terminar.

Tome en cuenta que los pasos anteriormente descritos aplican para las versiones Desktop, Small Business y Profesional de Profit Plus. En las ediciones Corporativas no es factible exportar datos de tablas a otra empresa.

¿Cómo validar los datos de una empresa?

Para verificar y corregir las inconsistencias presentes en los datos de una empresa, siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 2. Seleccione la empresa en la que desea validar los datos.
- 3. Seleccione la opción validar consistencia en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 4. Seleccione que datos desea validar.
- 5. Seleccione el rango de fechas en el que desea efectuar la validación.
- 6. Haga clic en el cuadro **corregir automáticamente** si desea que las inconsistencias encontradas sean corregidas de una vez.
- 7. Haga clic en el cuadro **imprimir resultados** si desea obtener un reporte impreso de las inconsistencias encontradas.
- 8. Haga clic en el botón aceptar para iniciar la validación.

Tome en cuenta que el rango de fechas aplica para todas las validaciones excepto las validaciones relacionadas con *stocks* en el módulo **inventario**.

¿Cómo consolidar los datos de varias empresas?

Para consolidar los datos de varias empresas en otra empresa, siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 2. Verifique que los números consecutivos de los documentos, en las diversas empresas a consolidar, no sean iguales (en caso de ser iguales el sistema reemplazará un documento por otro, dañando la consolidación).
- 3. Seleccione la opción empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.

341

- 4. Proceda a crear la empresa en donde va a consolidar los datos de las otras.
- Cámbiese a la empresa en donde va a consolidar los datos, usando la opción seleccionar empresas del menú archivo.
- 6. Seleccione la opción transferir datos en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- Seleccione la carpeta "Importar" e indique el directorio en donde está ubicada la primera empresa cuyos datos va a consolidar (recuerde que cada empresa es almacenada en un directorio cuyo nombre es igual al código de la empresa).
- 8. Haga clic en el botón **aceptar** para iniciar la transferencia de los datos.
- 9. Repita los pasos 7 y 8 con todas las empresas que desea consolidar.

Al finalizar el proceso habrá consolidado todos los datos de las diversas empresas en una sola empresa. Es importante destacar que los datos de las empresas consolidadas permanecen intactos después de ejecutar estos pasos.

¿Cómo crear una empresa a partir de otra?

Para crear una empresa usando los datos de una empresa que ya existe, siga los siguientes pasos:

- 1. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 2. Seleccione la opción empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 3. Proceda a crear la nueva empresa.
- 4. Cámbiese a la nueva empresa usando la opción seleccionar empresas del menú archivo.
- 5. Seleccione la opción importar empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- Indique el directorio en donde está ubicada la empresa cuyos datos desea traer a la empresa nueva (recuerde que cada empresa es almacenada en un directorio cuyo nombre es el código de la empresa).
- 7. Haga clic en el cuadro **importar sólo tablas** si sólo des ea importar los datos tipo tablas (clientes, artículos, etc.), en caso contrario deje el cuadro en blanco. si desea conservar, además de las tablas sólo la información básica de la empresa, haga clic en "mantener saldos de caja, bancos, clientes y proveedores". Si sólo pretende preservar las existencias de inventario, haga clic en **mantener stock**.
- 8. Haga clic en el botón aceptar para iniciar la importación de los datos.

Una vez finalizada la importación de los datos, ya puede empezar a usar la nueva empresa.

¿Cuándo debo compactar los datos?

Se deben compactar los datos usando la opción reconstruir/compactar del módulo mantenimiento en los siguientes casos:

- Cuando haya eliminado una gran cantidad de datos o registros a través del sistema (en FoxPro al eliminar un registro no se elimina físicamente hasta realizar una compactación).
- Después de ejecutar la opción borrar datos del módulo mantenimiento.

Nota: recuerde que la compactación de datos, como proceso frecuente, sólo tiene sentido en las ediciones Desktop, Small Business y Profesional de Profit Plus, que usan como repositorio de datos FoxPro. En las ediciones Corporativas cuando se compactan los datos, sólo se están compactando las tablas locales almacenadas en FoxPro.

¿Cuándo debo actualizar base de datos?

Se debe actualizar la base de datos usando la opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento**en los siguientes casos:

- Cuando se sospeche de daños en la base de datos.
- Cuando no se puede grabar un documento (aparece un mensaje advirtiendo que se ha violado la unicidad del índice).
- Después de efectuar una actualización en la versión del sistema.
- Cuando aparecen caracteres especiales que no corresponden a la información almacenada previamente, al realizar consultas de los datos.

Nota: una vez actualizada la base de datos, no es necesario reconstruirla ni compactarla.

¿Cuándo debo validar la consistencia de los datos?

Se debe chequear la consistencia de los datos usando la opción validar consistencia del módulo mantenimiento en los siguientes casos:

- Después de ocurrir problemas con el hardware o la red.
- Cuando se detecten inconsistencias al realizar consultas de los datos.
- Una vez al mes como parte de la política de mantenimiento de datos, en las ediciones Desktop, Small Business y Profesional de Profit Plus.

Recuerde que la opción validar consistencia, además de detectar las inconsistencias, las repara en su mayoría.

¿Cómo traspasar una empresa de SQL Server a tablas FoxPro?

Para traspasar los datos de una empresa almacenados en SQL Server (edición Corporativa) a otra empresa en FoxPro (edición Desktop, Small Business y Profesional) siga los siguientes pasos:

- 1. Ejecute Profit Plus edición Corporativa (SQL Server).
- 2. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 3. Seleccione la opción importar empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 4. Seleccione en la carpeta "en base de datos SQL" la opción "transferir los datos de SQL a tablas de FoxPro".
- 5. Haga clic en el botón aceptar para iniciar la transferencia de los datos.
- 6. Ejecute Profit Plus edición desktop, Profesional o Small Business (FoxPro).
- 7. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 8. Seleccione la opción empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 9. Proceda a crear la empresa en la que van a ser tranferidos los datos previamente almacenados en SQL Server.
- 10. Vaya a la empresa recién creada usando la opción **seleccionar empresas** en el submenú **archivos**.
- 11. Seleccione la opción importar empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 12. Indique en la carpeta "en base de datos FoxPro" el directorio en donde se encuentra la empresa en su edición Corporativa.
- 13. Haga clic en el botón aceptar para iniciar la importación de los datos de la empresa.
- 14. Ejecute de nuevo Profit Plus edición Corporativa (SQL Server).
- 15. Cierre todas las ventanas abiertas.
- 16. Seleccione la opción importar empresas en el submenú procesos del módulo mantenimiento.
- 17. Seleccione en la carpeta "en base de datos SQL" la opción "borrar todos los datos en tablas de FoxPro".
- Haga clic en el botón aceptar para borrar los datos que acaban de ser transferidos a FoxPro.
- 19. Seleccione la opción reconstruir/compactar en el submenú procesos del módulo mantenimiento y compacte los datos de la empresa.
- 20. Seleccione la opción **actualizar tablas locales** en el submenú **procesos** del módulo **mantenimiento** y actualice todas las tablas locales.

Al finalizar el proceso, habrá pasado todos los datos de la empresa en formato SQL Server a otra empresa en formato FoxPro, dejando intacta la empresa en formato SQL Server.

CAPITULO 10 Problemas más frecuentes

En este capítulo se muestra una guía para resolver los problemas de tipo técnico y funcional que se presentan con mayor frecuencia en el sistema. Inicialmente se mostrarán los problemas relacionados con las ediciones Desktop, Small Business y Profesional (que usan como repositorio de datos FoxPro). Después se mostrarán los problemas relacionados con las ediciones Corporativas (que usan como repositorio de datos SQL Server) y finalmente serán cubiertos los problemas que aplican para todas las ediciones de Profit Plus (problemas relacionados con los reportes y los problemas funcionales).

Recomendación general: Tenga como hábito, antes de realizar labores de mantenimiento de datos, realizar un respaldo de los mismos bien sea por la opción del sistema, un software de compresión de archivos externos o el simple copiar/pegar a través del explorador de Windows. Actualice los Service Packs vigentes para cada sistema operativo según sea el caso de la estación de trabajo

Edición Desktop, Small Business y Profesional (FoxPro)

Problemas relacionados con la instalación

- Problema: Ejecutando el sistema, después de instalarlo, aparece el mensaje "resource file version mismatch".
- Solución: Esto sucede cuando usted tiene instalado previamente un producto de Visual Studio o Visual FoxPro en alguna de sus ediciones. Para solventarlo existen tres alternativas que se explican en orden de aplicación:

1.- Busque dentro del carpeta \\windows\system (para estaciones Win 9X) o \\winnt\system32 (para estaciones Windows NT, 2000, ME y XP) el archivo VFP6RENU.dll y renómbrelo.

2.- Si dispone de acceso a Internet, descargue el Service Pack 4 ó superior de Microsoft Visual Studio de la página *www.microsoft.com*, proceda a su instalación y reinicie el equipo.

3.- Desinstale en la estación con problemas, tanto los productos de Visual Studio como el software de estaciones contentivo de las librerías para la ejecución de los Productos Profit Plus. Reinicie el equipo y reinstale únicamente el software de estaciones disponible en el CD de instalación.

- Problema: Ejecutando el sistema, después de instalarlo, aparece el mensaje "Imposible encontrar la biblioteca de soporte de Microsoft Visual FoxPro".
- Solución: El problema se debe a que no se registraron las librerías de Visual FoxPro necesarias para la ejecución del sistema. Reinstale el software de estaciones presente en el CD del Producto.
- Problema: El sistema pide constantemente el registro de la licencia de uso.
- Solución: Todos los usuarios deben acceder al ejecutable de Profit con la misma ruta usando unidades lógicas preestablecidas (no es recomendable que el usuario ejecute el sistema usando una ruta UNC tal como \\SERVERNT\profit_a\profit_a.exe). Por ejemplo, es causa de la pérdida del registro de la licencia que un usuario ejecute K: \profit_a.exe y otro K: \profit\profit_a.exe. También es causa de la alteración del registro de licencia, que el usuario que accesa al sistema no tenga permisos de modificación dentro de la carpeta contentiva del producto (se recomienda crear una carpeta denominada *Profit* con el fin de definir en ella la permisología requerida y dentro de la misma instalar Profit Administrativo.

Así mismo, si desea ejecutar Profit Plus Administrativo en un servidor de datos (Win 9X, NT, Windows 2000, ME o XP) debe incluir dentro de la carpeta de inicio, para todos los usuarios, un archivo *batch* contentivo de la siguiente instrucción: *SUBST X: C:\PROFIT* (en donde X es la unidad lógica definida y *C:\PROFIT* es la carpeta contentiva del sistema).

- Problema: Al tratar de realizar un respaldo, aparece el dialogo **abrir** el cual está buscando un archivo OCX.
- Solución: El proceso de respaldo de datos y reportes del sistema requiere de unos archivos .ocx que se copian dentro del directorio system o system 32. Estos archivos se copian en el servidor con la instalación de la aplicación y en las estaciones de trabajo con la instalación de los archivos de estación del sistema (en el CD de instalación, carpeta "fscommand", ejecute el archivo administrativo.exe). Este problema debería solventarse con la instalación o reinstalación (en caso de que existiese alguno de los archivos .ocx dañado). Dichos archivos son: Bbfoldertree.ocx, compressdata.ocx, drivelist Ctrl.ocx, eclipsecabinet99.ocx, eclipseui99.ocx, extractdata.ocx, mscomctl.ocx. Nota: En caso de no tener a dis posición el CD o la carpeta "estaciones" para su ejecución, podría copiar los

referidos archivos de otro PC al directorio *system* o *system 32* del equipo donde se presente el problema.

Problemas trabajando con el sistema

Proble ma: Ejecutando el sistema aparece el mensaje "registro fuera del intervalo".

- Solución: Haga uso de la opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento**, para reconstruir los archivos índices de la empresa en la que se presentó el problema. Recuerde que para poder reconstruir no debe haber ningún otro usuario trabajando con la empresa. Recomendación: tenga como hábito, antes de realizar labores de mantenimiento a los datos, realizar un respaldo de los mismos bien sea por la opción del sistema, un software de compresión de archivos externos o el simple copiar/pegar a través del explorador de Windows.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "No se puede actualizar el cursor (Cannot update the cursor)"
- Solución: Verifique que los archivos utilizados por el sistema (tablas, base de datos, reportes, etc.) tengan permiso de escritura en el servidor. Así mismo, verifique en la propiedad de los archivos que no sean de sólo lectura. Tome en cuenta que cuando se restauran respaldos desde CD, los archivos quedan con el atributo de *read only* (sólo lectura) por *default*.

Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Error al leer el archivo".

Solución: Verifique la conexión de la red (cableado, servidor, concentrador) y el equipo en el que se presentó el problema, pues el mensaje aparece por la pérdida de comunicación entre el servidor de datos y la estación que se comporta como cliente.

También se presenta el mensaje de error cuando el servidor de datos o aplicaciones se encuentra colapsado para atender múltiples peticiones de las estaciones y expira el tiempo de espera en la estación de trabajo que ejecuta el sistema.

- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Error al cargar el archivo xxxx número de registro xxx < o uno de sus miembros> control source: no se encuentra el alias."
- Solución: Verifique la conexión de la red (cableado, servidor, concentrador) y el equipo en el que se presentó el problema pues el mensaje aparece por la pérdida de

comunicación entre el servidor de datos y la estación que se comporta como cliente.

También se presenta el mensaje de error cuando el servidor de datos o aplicaciones se encuentra colapsado para atender múltiples peticiones de las estaciones y expira el tiempo de espera en la estación de trabajo que ejecuta el sistema.

- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Base de datos <nombre>: acceso al archivo denegado (Error 1569)"
- Solución: Profit Plus intentó escribir en un archivo contenedor de base de datos protegido contra escritura. Verifique si no hay otro usuario trabajando en forma exclusiva y/o no se tiene permisos de escritura sobre la red.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje Denegado el acceso al archivo (Error 1705)
- Solución: Profit Plus ha intentado escribir en un archivo protegido contra escritura. Verifique si no hay otro usuario trabajando en forma exclusiva y/o no se tiene permisos de escritura sobre la red.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "El archivo <nombre> es de sólo lectura (Error 1718)"
- Solución: Profit Plus ha intentado escribir en un archivo de sólo lectura. Verifique si no hay otro usuario trabajando en forma exclusiva y/o no se tiene permisos de escritura sobre la red.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Hay demasiados archivos abiertos (Error 6)"
- Solución: Profit Plus ha intentado abrir más archivos que los especificados por su límite interno. Verifique la configuración de su equipo y/o red.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "La propiedad de la clave principal no es válida; valide la base de datos (Error 1567)"

Solución: La propiedad de la clave principal para esta tabla de la base de datos está dañada.

Ejecute el proceso **validar base de datos** en la opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento**. Puede suceder que cuando verifique la integridad del contenedor de labase de datos FoxPro, la misma no sea válida, debiendo entonces ejecutar los siguientes pasos:

- 1.- Ejecute Microsoft Visual FoxPro 6.0 ó superior.
- 2.- En la ventana de comandos ejecute las siguientes instrucciones: OPEN DATABASE? EXCLUSIVE (aparecerá una ventana en donde podrá seleccionar la base de datos bldatos de la empresa con problemas) VALIDATE DATABASE RECOVER (le aparecerá un mensaje con la tabla que presenta problemas de vínculos y deberá seleccionar el botón eliminar. Esto lo realizara tantas veces como mensajes de error aparezcan). Ejecute esta instrucción nuevamente hasta obtener el mensaje que el contenedor de la base de datos es válido.
- CLOSE ALL
- 3.- Ejecute nuevamente la opción validar base de datos del sistema y verifique registros duplicados y dañados.
- 4.- Por último, ejecute el proceso **actualizar base de datos** en la opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento**.

Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje:"... No es una tabla (Error 15)"

Solución: El archivo que el sistema intenta utilizar como tabla, contiene un encabezado incorrecto o no es una tabla. Ejecute el proceso validar base de datos en la opción reconstruir/compactar del módulo mantenimiento.

Puede suceder que cuando verifique la integridad del contenedor de la base de datos FoxPro, la misma no sea válida, debiendo entonces ejecutar los siguientes pasos:

- 1.- Ejecute Microsoft Visual FoxPro 6.0 ó superior.
 - 2.- En la ventana de comandos ejecute las siguientes instrucciones: OPEN DATABASE? EXCLUSIVE (aparecerá una ventana en donde podrá seleccionar la base de datos bldatos de la empresa con problemas) VALIDATE DATABASE RECOVER (le aparecerá un mensaje con la tabla que presenta problemas de vínculos y deberá seleccionar el botón eliminar. Esto lo realizara tantas veces como mensajes de error aparezcan). Ejecute esta instrucción nuevamente hasta obtener el mensaje que el contenedor de la base de datos es válido. CLOSE ALL
 - 3.- Ejecute nuevamente la opción validar base de datos del sistema y verifique registros duplicados y dañados.
 - 4.- Por último ejecute el proceso actualizar base de datos en la opción reconstruir/compactar del módulo mantenimiento.

- Problema: Al crear un nuevo cobro o tratar de abrir la gaveta portabilletes aparece el siguiente mensaje: "Codigo de error OLEx080040154 Class not registred. Se pasará por alto el objeto OLE. Registro n úmero 13."
- Solución: Este error es ocasionado por daños en el controlador que maneja el puerto serial en Windows 9X. Para solventarlo, ejecute instalar desde la carpeta "Estaciones" en el CD de instalación, elimine todos los componentes, reinicie el equipo y vuelva instalar el Software de estaciones. Si el problema aún así persiste, instale desde la carpeta "Estaciones", quite todos los componentes, reinicie el equipo, ejecute la instrucción *Regedit* de Windows 9X y elimine los llamados al archivo *MSCOMM32.dll* (son dos carpetas identificadas como *MSCOMM32.dll* y *MSCOMM32.OCX*).
- Problema: Al ejecutar Profit Plus Administrativo aparece una ventana con el titulo "abrir" con el fin de seleccionar un archivo y en la elección de tipo de archivo aparece por *default* "archivo *.fxp."
- Solución: Esto se debe a que el ejecutable *Profit_a.exe* se encuentra dañado presumiblemente por la acción de un virus. Elimine el archivo, ejecute un antivirus para descartar la presencia de archivos infectados y reinstale el producto.
- Problema: Al utilizar Profit Plus Administrativo el tiempo de ejecución es extremadamente lento.
- Solución: Esto puede ser ocasionado por varias causas:

1.- Si en su estación de trabajo utiliza Norton Antivirus edición 2001 debe desmarcar la opción **SmartScan** en el menú **opciones** para la configuración de *AUTOPROTECT*.

2.- Verifique el rendimiento de su equipo tomando como parámetros a medir: velocidad de procesador, capacidad de memoria disponible, espacio libre en disco. Así mismo, verifique el desempeño del servidor de datos y/o aplicaciones tomando en cuenta los mismos parámetros y adicionando el tráfico en la red, % de colisiones, y velocidad de transmisión de los paquetes.

3.- El servidor de datos y/o de aplicaciones o las estaciones de trabajo no cumplen los requerimientos establecidos de *hardware* descritos en el manual de usuario del producto Profit instalado. Realice las ampliaciones respectivas con el fin de mejorar el *perfomance* de ejecución del sistema.

Edición Corporativa (SQL Server)

Problemas relacionados con la instalación

- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Error fatal: código de excepción = c000005. "
- Solución: Este error es levantado por Windows cuando utiliza una versión no actualizada de la librería de comunicación con SQL Server. Asegúrese de utilizar una versión del ODBC igual o superior a la 3.70.06.90. Se recomienda utilizar MDAC_TYP.exe el cual se consigue en http://www.microsoft.com/data. Este archivo contiene Microsoft Data Access Components 2.1, el cual incluye drivers ADO, RDS, ODBC entre otros. Si la versión de su MDAC es 2.1 ó superior, es suficiente con sobrescribir el SQLSRV32.dll ubicado en el directorio archivo del sistema (C:\WINDOWS\SYSTEM) con el proporcionado en los discos de instalación.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Error fatal: código de excepción = c0000094 "
- Solución: El mensaje de error ocurre en estaciones de trabajo con sistema operativo Windows NT, 2000, ME o XP. Instale Service Pack 4 ó superior (recomendable el 5) de Microsoft Visual Studio.
- Problema: Al configurar el ODBC para establecer la comunicación con la base de datos de la empresa y realizar el *test* de prueba, el resultado es el mensaje: "pruebas completadas incorrectamente".
- Solución: Al configurar el ODBC debe tener en cuenta el modo de autentificación utilizado en el servidor de base de datos con el fin de implementar el mismo esquema durante este proceso. Si la autentificación se realiza directamente por el manejador, verifique la definición de usuario y la clave asignada realizando nuevamente la prueba (como practica común puede realizar esta comprobación usando el usuario "SA" del manejador y descartar así un posible problema de conexión o permisología a nivel de red).
- Problema: Al grabar un documento aparece el mensaje: "The conversion of a char data type to a datetime data type resulted in an out-of-range datetime value."

- Solución: Verifique que el idioma sea el español, tanto en las propiedades del servidor como en la configuración del usuario en SQL Server (inicios de sesión), usando el Enterprise Manager (administrador corporativo) del manejador de base de datos. **Nota**: Si tiene definido un DSN de usuario y un DSN de sistema, la estación de trabajo utilizará la configuración del DSN de usuario como la más restrictiva.
- Problema: Al seleccionar la empresa no puedo acceder a los datos de la misma.
- Solución: Verifique que tiene creado el DNS *profit_a* (por defecto). Puede crearlo manualmente si conoce los parámetros de configuración, o de forma automática al ejecutar el archivo *administrativo.exe* de la carpeta *fscommand* del CD de instalación del sistema.
 Verifique los privilegios de acceso del usuario en SQL Server. El usuario (o grupo) debe tener por lo menos permiso de lectura y escritura sobre la base de datos.
- Problema: No es posible realizar el respaldo de los datos usando el sistema.
- Solución: Verifique que estén creados los dispositivos de respaldo en el servidor SQL Server 2000 usando el Enterprise Manager (administrador corporativo) o SQL Server 2005 usando el SQL Server Management Studio.
 - Verifique que el usuario tiene definido en las base de datos que intenta respaldar el rol de *backup operator*.
 - Verifique la ruta de los directorios *sql* en el servidor: *backup* y *data* de la pestaña "Preferencias" en la opción **parámetros de la empresa** del sistema.
- Problema: ¿Cómo verifico que el respaldo de los datos está siendo efectuado en forma automática por SQL Server?
- Solución: Revise la fecha de los archivos generados en el directorio de destino señalado en el plan de mantenimiento establecido en SQL Server. Si la fecha de dichos archivos no se corresponde con la periodicidad establecida para los respaldos, contacte a su administrador de la base de datos.

Revise el historial del *job* correspondiente al plan de mantenimiento que realiza los respaldos automáticos de sus bases de datos.

Sugerencia: Incluya un plan de mantenimiento el respaldo de las bases de datos de sistema, de SQL Server: *Master, Model y Master Profit.*

Problemas trabajando con el sistema

Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje: "Error SQL"

- Solución: El problema es ocasionado por la pérdida de la conexión con la base de datos.
 Salga del sistema y vuelva a ejecutarlo seleccionando la empresa. Verifique que los servicios del manejador de base de datos Microsoft SQL Server se encuentren levantados (verifique el estatus a través de la opción service manager).
 Si el problema persiste o se repite con frecuencia, haga revisar la red y el servidor.
- Problema: Ejecutando el sistema aparece el mensaje "No se pudo establecer conexión con la
- base de datos".
- Solución: El problema es ocasionado porque la autenticación en el servidor SQL debe ser mixta, es decir, Autenticación Windows y SQL Server. Verifique en la carpeta Seguridad de las propiedades del servidor SQL, el tipo de autenticación.

Problema: No aparece uno de los usuarios en la lista disponible para el ingreso al sistema.

Solución: El problema puede presentarse por 2 razones:

- 1. El usuario tiene estatus "Bloqueado", debe esperar el tiempo de bloqueo configurado para que se active automáticamente el usuario, o dirigirse al administrador del sistema y solicitar cambie el estatus de forma manual.
- 2. El usuario tiene estatus "Inactivo", debe dirigirse al administrador del sistema y solicitar cambie el estatus del usuario a "Activo".
- Problema: Veo el registro (cliente, proveedor, etc.) en la tabla, pero no puedo seleccionarlo en los combos.

Solución: Esto se debe a que las tablas locales no están actualizadas. Para solventarlo debe:

- Ir a la opción asociada a la tabla, buscar el registro y presionar F9 ó
- Ir a la opción **actualizar tablas locales**, en el módulo **mantenimiento** y actualizar los datos de la tabla en específico.

Problema: No puedo crear una nueva empresa usando el sistema.

Solución: Para solventarlo:

- Verifique en la opción **parámetros de la empresa**, en la carpeta "preferencias", las rutas de los directorios SQL en el servidor: *Data* y *Backup*.
- Revise los privilegios de acceso en los inicios de sesión de SQL Server para verificar que el usuario tenga definido como rol del servidor: *Database Creator*.
- Verifique que exista el archivo CreaDB.sql y dataSql.sql en la carpeta Backup_Sql.

Realice el proceso manualmente:

- Utilizando el Enterprise Manager (administrador corporativo) en la carpeta "Databases" (base de datos) cree una base de datos nueva (utilice para el nombre, 8 caracteres máx.). Asigne los permisos a los usuarios.
- Corra el script CreaDB.sql y luego dataSql.sql..
- Cree una carpeta bajo el directorio donde instalo el sistema, preferiblemente utilice el mismo nombre con el que se creó la base de datos en Sql Server.
- Copie el contenido de la carpeta *Datasql* en la nueva carpeta creada.
- Abra un nuevo proyecto en Visual FoxPro. Añada la base de datos y modifique la conexión de nombre *Upsize*. Seleccione el origen de datos y coloque en el cuadro base de datos, el nombre de la que creó en los pasos anteriores. Compruebe la conexión y guarde los cambios.

Nota: Si utiliza el modo de "Autenticación SQL Server" indique además el nombre del usuario y la contraseña en la conexión *Upsize*. Esto debe modificarse también en la conexión *Master*.

Problema: Al ejecutar el sistema y seleccionar la empresa, el mismo queda en *stand by* mostrando el mensaje: "Abriendo Empresa. Espere unos segundos..."

Solución: El problema se puede ocasionar por dos (2) causas:

1.- El Servicio *MSQLSERVER* en el servidor de base de datos se encuentra interrumpido por lo cual no se puede establecer el enlace vía ODBC a los datos de la empresa. Verifique que los servicios se encuentren levantados.

2.- El ODBC presenta un problema de configuración con relación al servidor de base de datos definido. Compruebe a través del **Test de Conexión** en la configuración del ODBC respectivo, la comunicación con el servidor de base de datos.

Problema: Los procesos del sistema que manejan fechas, fallan cuando el usuario está

conectado a una máquina que tiene como idioma predeterminado el inglés.

Solución: Esto ocurre porque el usuario de Windows con el que se accede al sistema o el ODBC de Profit tienen como idioma predeterminado el inglés. Para solucionar esto, verifique que el idioma del ODBC del sistema (*profit_a*) sea español.

Problemas comunes a todas las ediciones

Problemas relacionados con los reportes

- Problema: Al ejecutar un reporte aparece el mensaje: "Incompatibilidad entre el tipo de operador y operando."
- Solución: Seleccione una presentación preliminar del informe. Si el mensaje apare ce y no ha visualizado la vista del informe, esto puede ser porque ha definido en el código del mismo alguna igualdad o comparación entre campos que son de tipos diferentes (ejemplos numérico y caracter) De lo contrario esto puede suceder si los tipos de bs filtros definidos para un reporte ¢antalla de configuración de reportes/procesos) no coinciden con los campos filtrados en la tabla. Verifique la definición de los filtros y compárelo con el tipo del campo que se está filtrando. Chequee además el número de filtros definidos en la configuración con el número de filtros en el código del informe.
- Solución: El campo donde está definido el valor es muy pequeño para la cantidad de cifras del valor a representar. Agrande el tamaño del campo en la estructura interna del reporte.
- Problema: Al imprimir o visualizar un reporte aparece una línea de ***, ***, ***. **.
- Solución: El formato del campo que se está tratando de representar es muy pequeño para el mismo. Agregue cifras al formato del campo en cuestión en la estructura interna del reporte.

Problema: Al entrar en una opción aparece el mensaje: "se ha violado la unicidad del índice."

Solución: Probablemente existen registros repetidos en alguna de las tablas relacionadas con la opción. Ejecute la opción **reconstruir/compactar** para validar la base de datos y verificar si hay registros dañados o duplicados en las tablas relacionadas con la opción. Finalmente procese y elimine de la tabla los registros que se encuentran duplicados y luego reconstruya los índices.

Puede suceder que cuando verifique la integridad del contenedor de la base de datos FoxPro, la misma no sea válida deberá entonces ejecutar los siguientes pasos:

- 1.- Ejecute Microsoft Visual FoxPro 6.0 ó superior.
- 2.- En la ventana de comandos ejecute las siguientes instrucciones: OPEN DATABASE? EXCLUSIVE (aparecerá una ventana en donde podrá seleccionar la base de datos bldatos de la empresa con problemas) VALIDATE DATABASE RECOVER (le aparecerá un mensaje con la tabla que presenta problemas de vínculos y deberá seleccionar el botón eliminar. Esto lo realizara tantas veces como mensajes de error aparezcan). Ejecute esta instrucción nuevamente hasta obtener el mensaje que el contenedor de la base de datos es válido. CLOSE ALL
- 3.- Ejecute nuevamente la opción de **validar base de datos** del sistema y verifique registros duplicados y dañados.
- 4.- Por último ejecute el proceso **actualizar base de datos** en la opción **reconstruir/compactar** del módulo **mantenimiento**.

Recomendación: Tenga como hábito antes de realizar labores de mantenimiento a los datos, realizar un respaldo de los mismos bien sea por la opción del sistema, un software de compresión de archivos externos o el simple copiar/pegar a través del explorador de Windows.

Problema: Un reporte puede ser visto en una estación sin problemas, pero en otra estación no.

- Solución: Probablemente la impresora a la cual se está direccionando el reporte, no tiene la configuración de papel que tiene el reporte.
- Problema: La presentación preliminar de los reportes se ve bien, pero al enviar el reporte a la impresora, aparecen asteriscos.
- Solución: Vaya al directorio c:\windows\fonts de su máquina. Busque los archivos ARIALNB.TTF (arial narrow negrita) y ARIALN.TTF (arial narrow normal). Haga doble clic sobre cada uno de ellos y presione el botón **listo** que aparece en la pantalla que se despliega por cada uno de ellos. Repita el proceso en cada estación que presenta este problema.

Problema: Abriendo alguna pantalla o realizando algún proceso, aparece el mensaje: "Código de Excepción c00000005 ejecutando algún reporte del sistema."

Solución: Este problema puede ser causado por:

- Insuficiencia de recursos en el equipo para realizar la operación que se intenta hacer. Pruebe su ejecución en otro equipo.
- Daños en alguna(s) tabla(s) utilizada(s) en el proceso. Ejecute las opciones de validar y actualizar base de datos de las opciones **reconstruir/compactar** del modulo **mantenimiento**. Realice un respaldo previo de los datos.
- Daños en el archivo FPT (campos memo) de la(s) tablas(s) utilizada(s). Si este es el caso, no le será posible culminar los procesos de mantenimiento de la base de datos, pero podrá saber en cuál está dañado, pues en esta tabla se detendrá el proceso. Cuando haya determinado la tabla, copie este archivo (.FPT de la tabla indicada) de la carpeta "Datasql" o busque este archivo en el respaldo más reciente que tenga, y reemplace el archivo dañado. Advertencia: Cuide de reemplazar sólo el archivo de extensión FPT, si reemplaza por error el DBF perderá los datos almacenados en esta tabla.
- Problema: Al imprimir un formato aparece el mensaje de error: "La banda del encabezado es muy grande para el tamaño de papel definido."
- Solución: El problema ocurre porque la dimensión del papel definido a nivel del formato es diferente a la predeterminada en la impresora, a nivel de configuración de Windows.

El mensaje también se presenta cuando la impresora establecida por *default* no maneja el tamaño de papel definido en el formato.

Otra causa es que se este intentando incluir más información de la manejada por la banda, la cual es modificable y afecta la banda de pie de página.

- Problema: Al imprimir un formato aparece el mensaje de error: "Error de Ejecución, Método clic".
- Solución: El problema se sucede porque la impresora definida en el formato, no se encuentra instalada o disponible en la estación de trabajo que sirve de administración de impresión. Verifique la instalación de la misma y si existe reinstale los controladores. (Advertencia: antes de reinstalar los controladores, anote la configuración del papel, establecida en los parámetros de la impresora.
- Problema: Al ejecutar un reporte o formato aparece el mensaje de error: "El archivo fuente no existe".

- Solución: Esto ocurre porque el archivo definido en la opción **imprimir/modificar reportes** para este reporte o formato, no se encuentra dentro de la carpeta *REPORTS* presente en el directorio *PROFIT_A*. Verifique que el archivo se encuentre dentro de esta ubicación y que el nombre definido sea el correcto.
- Problema: Al hacer clic en el icono de la impresora desde alguna pantalla de procesos (facturas, compras, ajustes, etc.) no se visualiza el registro para seleccionar la impresión del documento.
- Solución: Verifique que en el menú archivo, opción imprimir/modificar reportes, pantalla configuración de Reportes/Procesos exista el registro y que el tipo que está seleccionado sea: etiqueta, formato o proceso.
 Recuerde: Los registros configurados como reporte o pantalla sólo podrán ser visualizados si se ejecutan desde el menú reportes del módulo respectivo.
- Problema: Al instalar los reportes, éstos aparecen vinculados a impresoras que no se utilizan en la empresa.
- Solución: Para desvincular las impresoras del reporte existe un proceso llamado **desvincular** impresora a reportes. Este se encuentra disponible en la opción reportes y procesos adicionales al cual puede ingresar a través de la opción imprimir/modificar reportes del menú archivo, en la sección tipo de reporte seleccione la opción todos, seleccione el ítem reportes y procesos adicionales y pulse el botón actualizar. En la lista, seleccione en la opción desvincular impresora a reportes. En la sección campos filtros haga clic en el botón de la lista desplegable y seleccione la opción fijo único luego seleccione la opción si/no.
- Problema: Al imprimir una planilla Forma 30, se emite el mensaje de error: "La banda encabezado de página es demasiado grande y no cabe en la página.".
- Solución: El problema se presenta debido a que es necesario crear un tamaño de papel específico para la Forma 30, siga los siguientes pasos para solventar la situación:

1. Agregar una nueva impresora Local y presionar el botón Siguiente >



 Seleccionar de la lista el fabricante Genérica y la impresora Generis Text Only (LPT1), presionar el botón Siguiente y finalizar la instalación de la nueva impresora.

Enablicanley node	elo determinan	el contivare que hay que caliza.	9
Elija el fabricante ingresora no está para buscar un se	y niodelo de o Sen la lista, bui ofovare compa	u imprensoa. Si tiene disco de instalación, ella Utilizar disco. Si la sigue un sotiviare compatible en la documentación de la impreso dide.	R
Fablicante EPSON	-	Serveic / Text Only	â
Fuji Xelos Fuji su		Generic IBM Graphics Spin	
GCC	-	MS Publishes Color Printer	-
Generatica		Trinsham (Indate) Utilian de	œ.,]
Geniirica 7 Este controlador está	firmado digitale	merde. Withows of one of the set	

3. Luego de haber agregado la impresora, es necesario definir un tamaño de papel específico para la Forma 30, para ello se debe ingresar a las propiedades del servidor, de la impresora agregada anteriormente.



4. Crear un nuevo formulario llamado Forma 30, específicamente con las medidas marcadas en rojo, presione Aceptar, para que el nuevo formulario quede almacenado.

omularios Puestos Conholadore	Dpckore	n avanzada		
Formulation en DESARROLLO	30			
Folio	63 S		(here	
Geman Std Fanlold		_	Quebctimul	wini i
Nonbre del Tomulario: Forma30			1	
Crear un formulario nuevo				
A REAL PROPERTY OF A REAL PROPER		and the second sec		
ler medder, Luego, hage cic en G Descripción del formulario (meddo	iuerder form	date.		
ler medder, Luego, haga cic en D Descripción del formulario (meddo Sotema () Metaco	iuerde form	ial		
Ter medides. Luego, haga olic en D Omorpoción del tomulario (medido Sotema) Meteor Tamaño del papet Márgen	iuardar fores () () Imper es del área (ial te inpression		
Termeddal, Loego, hage de en D Descripción del termilaria (medid Sotema) (Métrico Tamaño del papet Márgen Anche: 22,0000 (cipared)	n) index form index form in	ial fe inpension	0.00cm	

Es necesario asignar el formulario creado anteriormente, al reporte de la Forma 30, para su correcta impresión.
Problemas de tipo funcional

- Problema: Los números correlativos de los documentos no cambian en la opción **parámetros de la empresa** al crear nuevos documentos.
- Solución: Debe consultar los correlativos en la opción: sucursales, carpeta números consecutivos, pues debe tener activado el parámetro "manejo de varios correlativos en todos los documentos (sucursales)".
- Problema: El monto total del reporte libro de ventas no coincide con el monto total de los reportes de facturas para un rango de fechas.
- Solución: Probablemente existen algunas facturas de venta que fueron creadas usando la opción **documentos**. Las facturas creadas usando la opción **documentos** no aparecen en los reportes de facturas, sino en los reportes de documentos, lo cual origina la diferencia pues en el libro de ventas aparecen tanto las facturas creadas usando la opción **facturas de venta**, como las creadas usando la opción **documentos**. Si lo anterior no es la causa del problema, use la opción **validar consistencia** para descartar que el problema esté siendo ocasionado por unos datos inconsistentes.
- Problema: Deseo cancelar una compra y la misma no aparece como pendiente en la opción **pagos**.
- Solución: Probablemente tiene activado el parámetro. "cancelar sólo compras autorizadas" y dicha compra no ha sido autorizada para cancelación, razón por la cual no va a poder ser usada o cancelada en un pago hasta que sea autorizada o el parámetro sea desactivado.
- Problema: Cómo recupero una factura que ha sido anulada en el sistema ?
- Solución: Simplemente elimínela y vuelva a crear la factura. Recuerde que si desea evitar que un usuario elimine facturas, estén anuladas o no) debe bloquear la función **eliminar** de la barra de herramientas para dicho usuario. Dicho bloqueo debe realizarse en laopción **configurar procesos** del módulo **mantenimiento**.
- Problema: El sistema no le permite a un usuario facturar con *stock* negativo a pesar de que dicha facultad le fue activada al usuario usando la opción **configurar procesos**.

- Solución: Debe activar el parámetro "permitir manejo de *stocks* negativos". Los parámetros de la empresa siempre privan sobre cualquier configuración que se establezca, a nivel de usuarios, en la opción **configurar procesos**.
- Problema: Al crear un renglón en un documento importando dicho renglón de otro documento el sistema afecta, en el documento origen, un renglón diferente al seleccionado para ser importado.
- Solución: Cuando en el documento origen (pedido, cotizaciones, nota de entrega) existen varios renglones que poseen asociado el mismo artículo, entonces, al importar uno de dichos renglones, el sistema siempre afecta el primer renglón de dicho artículo en el documento, independientemente de la selección realizada por el usuario.
- Problema: La opción **configurar código de artículo** aparece bloqueada a pesar de que no fue bloqueada en el mapa de acceso.
- Solución: Una vez registrado un artículo esta opción se bloquea en forma automática para impedir la modificación de la estructura del código. La única forma de que vuelva a estar disponible laopción, es eliminando todos los artículos.
- Problema: Un usuario no puede seleccionar una empresa, aun cuando a ese usuario se le definió en la opción **usuarios**, pestaña "Empresas" que tenía acceso a la misma.
- Solución: Recuerde que aun cuando se haya definido para ese usuario en la pestaña "Empresas" el acceso a esa empresa, el sistema chequea la relación entre el valor de la prioridad del usuario y la de la empresa. Chequee entonces, que la prioridad definida para él, es mayor o igual a la de la empresa que no puede visualizar.
- Problema: El sistema no muestra la ventana "Personalizadas" para asignar los sinónimos a las etiquetas de las pantallas y a los elementos de los menús cuando se hace clic con el botón derecho en alguna de ellas.
- Solución: Verifique que en el módulo mantenimiento, opción parámetros de la empresa, pestaña "Globales", la lista de etiquetas tenga seleccionada "Personalizadas".
 Chequee que sea 100 la prioridad del usuario con el que está realizando la acción.
 Recuerde: Sólo los usuarios con prioridad 100 pueden visualizar esta ventana.
- Problema: Desde la pantalla de factura de venta se está realizando la importación de un pedido, pero no se desea afectar el documento. Sin embargo la casilla de verificación "No afectar documento importado" aparece bloqueada.

- Solución: Verifique, para el usuario que está realizando la importación, en el módulo **mantenimiento**, menú **procesos**, opción **configurar documentos de ventas/compras** en la configuración de pantalla del tipo de documento factura (VFAC): que en la pestaña "Adicionales" esté verificada la etiqueta "Permitir No afectar Documento Importado".
- Problema: Al tratar de guardar un registro en la pantalla **punto de venta**, aparece el mensaje: "El turno xxx para la caja xxx esta fuera de horario, lo que impide guardar el registro."
- Solución: Seleccione en el menú procesos del módulo ventas y cuentas por cobrar, la opción iniciar y cerrar turnos.
 Liste los turnos activo/espera y desmarque la casilla de verificación de la columna RTH (restringir el turno por horario).
 Salga de esa pantalla e intente nuevamente guardar el registro.
- Problema: Después de ejecutar el proceso **importar empresas** habiendo marcado la casilla "mantener stocks y costos", no concuerdan los resultados arrojados por los reportes de *stock* del sistema (artículos con su *stock*, artículos con su *stock* por almacén) de la empresa origen y destino.
- Solución: Revise en la empresa origen si existen traslados de almacenes sin confirmar o emita los listados de *stock* filtrando para el almacén 9999.

Recuerde: el proceso de importar empresas, manteniendo *stock*, no toma en cuenta el *stock* asociado a este almacén. Si desea conservar el *stock* asociado a dicho almacén, haga lo siguiente:

- 1. Confirme los traslados en la empresa origen
- 2. En la empresa destino, borre datos en Fox (pantalla **importar empresas**, pestaña "en baes de datos Sql")
- 3. Repita de nuevo el proceso
- 4. Ejecute el proceso de validar consistencia en la empresa destino.
- Problema: No aparecen los artículos de gastos cuando se importa la factura o plantilla de compra, en el proceso **Distribución de Costos.**
- Solución: Para que los artículos de gastos que van a ser usados para la distribución de los costos, aparezcan en las facturas o plantillas de compra, deben ser creados de tipo "Servicio".

Problema: Se desea emitir un cheque pero el mismo no permite guardar el pago.

- Solución: verifique que el cheque se encuentre aún en estado disponible. Valide que la chequera se encuentre en estado Activa.
- Problema: Se desea reversar un pago, pero el sistema no lo permite
- Solución: Si el pago fue emitido con cheque y éste fue entregado, a través del proceso **Entrega de Cheques**, debe desmarcar el cheque y luego reversar el pago.
- Problema: No se tiene acceso a la consulta de RIF de proveedores o clientes.
- Solución: Verifique la dirección URL de la carpeta "Generales" ubicada en la opción **Datos** Adicionales de la Empresa.
- Problema: No se puede eliminar una Planilla Fiscal generada.
- Solución: Verifique que la planilla no esté cancelada
- Problema: Al realizar la carga y validación de archivos para una conciliación automática, no aparece el listado de los formatos TXT y XLS de los bancos.
- Solución: verifique que tienes los archivos de programa correspondientes en la carpeta reports. La nomenclatura de dichos archivos es BAN_*.prg
- Problema: Al intentar generar una nueva planilla fiscal, se emite el mensaje de error: "Existen problemas al abrir la definición de la planilla fiscal. Por favor valide el formato".
- Solución: El problema se presenta debido a que el XML que contiene la estructura de la planilla fiscal, no está creado de forma correcta, para solventar la situación debe ubicar el archivo XML correspondiente a la planilla, éste se encuentra en la carpeta "Planillas Fiscales" ubicada en la ruta donde está instalado el sistema, copiar el contenido y pegarlo en la configuración del XML a través del proceso **Configurar Planillas Fiscales.**
- Problema: Al realizar la conciliación automática, se emite el mensaje: "No se encontró la configuración de conciliación automática para la cuenta bancaria seleccionada".
- Solución: Para solventar esta situación, debe crear una configuración de conciliación automática, especifica para la cuenta bancaria que desea usar en el proceso, esta configuración se realiza a través de la opción **Configurar Conciliación Automática**, ubicada en el módulo **Mantenimiento**.

Problema: Al crear una planilla fiscal se emite el mensaje: "Existe problemas al abrir la definición de la planilla fiscal. Por favor valide el formato".

Solución: Para solventar esta situación debe realizar los siguientes pasos:

Ubique la carpeta PlanillasFiscales, la cual se encuentra ubicada en el directorio donde está instalado Profit Plus Administrativo.

Usando el botón derecho de su Mouse, presione "Editar" sobre el XML de la planilla que presenta el problema.

Seleccione todo el contenido del archivo y presione "Copiar", usando el botón derecho de su Mouse.

Ingrese a la opción Configurar Planillas Fiscales, del módulo Mantenimiento, y ubique la configuración de la planilla que presenta el problema.

Presione el botón XML Consultar, para ingresar el la configuración del XML de la planilla.

Elimine el contenido del XML usando las opciones del menú Edición.

Una vez que esté en blanco el XML, pegue el contenido del archivo usado en el paso 3.

Guarde la nueva configuración y vuelva a crear la planilla.

Bienvenida a Avisos y Tareas

Softech le da la bienvenida al sistema de Avisos y Tareas Profit Plus.

Avisos y Tareas Profit Plus le permite automatizar las operaciones de monitoreo y control de Profit Plus Administrativo de forma ágil y sencilla. Éste le permitirá a usted enviar notificaciones sobre los principales eventos de interés del sistema Administrativo a usuarios en Profit Plus Administrativo o a su correo electrónico. De igual forma, usted podrá programar la ejecución periódica de reportes del sistema Administrativo para ser enviados a su cuenta de correo electrónico sin intervención manual.

Finalmente, queremos agradecerle el haber elegido Avisos y Tareas Profit Plus, y le recordamos que nuestro personal se encuentra siempre a su disposición para consultas o sugerencias sobre la suite de productos Profit Plus (Administrativo, Contabilidad, Nómina, Inteligencia de negocios, Móvil, RMA, eProfit, Avisos y Tareas)

Requisitos de hardware y software

Para poder instalar y ejecutar Profit Plus Avisos y Tareas versión 1.0 en el servidor, debe tener, mínimo, las siguientes características:

- Computador Pentium IV 2.8 MHZ o superior.
- 1Gb de memoria RAM o superior.
- Monitor SVGA color.
- Unidad de CD-ROM.
- Espacio libre en el disco duro: 1 GB.
- Microsoft Windows 2000 Server o superior.
- Microsoft .NET Framework versión 2.0
- Microsoft SQL Server 2000 (en el mismo servidor web o en un servidor disponible dentro de la zona de confianza)
- Acceso a un servidor de correo desde este servidor.
- MSI Engine 3.0

Tome en cuenta que:

• Sólo puede ser usado por la edición Corporativa de Profit Plus Administrativo, por lo tanto debe tener instalado Microsoft SQL Server 2000 con Service Pack 3, como manejador de base de datos, en el servidor.



La instalación debe ser realizada por el usuario administrador, el cual debe tener todos los permisos necesarios para ejecutar las actividades requeridas.

Componentes que se instalan con Aviso y Tareas

Durante la instalación de Profit Plus Avisos y Tareas se agregarán los mismos componentes instalados con el sistema administrativo y los siguientes componentes:

- Microsoft C Runtime Library 7.1.
- Microsoft Visual Fox Pro 9 Report Applications, Resource, Runtime Libraries.
- CrystalDecisionsRedist2005_x86

CAPITULO 1 Instalación de Avisos y Tareas

Para llevar a cabo la instalación de Avisos y Tareas, es necesario realizar los siguientes pasos y configuraciones:

- a. Tener instalado Profit Plus Administrativo edición Corporativa.
- b. Ejecutar el instalador y seleccionar las opciones Componente de Tareas para el Servidor & Avisos y Tareas, las cuales están incluidas en la edición Corporativa.
- c. Verificar que el servicio (Componente de Tareas para el Servidor) que se encarga de ejecutar las tareas, este iniciado.
- d. Creación y Configuración del Job o Despachador en el servidor SQL 2000 ó 2005, para el envío de correos.
- e. Configuración del Servicio de Correo SQL Server.

Pasos a seguir para la instalación de Avisos y Tareas:

- 1. Siga los pasos indicados en el Capítulo 1: Instalación de Profit Plus Administrativo -Instalación de Profit Plus Administrativo por primera vez. Aparecerá la pantalla para seleccionar el tipo de instalación que se va a realizar.
- Si tiene instalado Profit Plus Administrativo edición Corporativa, se activará una pantalla indicando si desea Modificar, Repara o Eliminar el sistema; escoja la opción "Modificar", para iniciar con la instalación.
- 3. Haga clic en la opción **Corporativa** y luego presione el botón Siguiente >. Aparecerá una pantalla mostrando los componentes a ser instalados, a fin de que seleccione cual (es) de ellos desea instalar.
- 4. Seleccione la opción "Componente de Tareas para el Servidor" la cual se encarga de instalar la aplicación (servicio) que se encargatá de establecer la ejecución de las tareas, se comporta tal como un Servicio Windows y debe ser instalado sólo en el servidor; la ruta de instalación fija es: "<<Archivos de Programa>>\Softech Consultores\Servicio Avisos y Tareas".



El servicio "Componentes de Tarea para el Servidor", se ejecuta de forma automática cada 30 minutos exactos, es decir, si se ha configurado una tarea a las 5:12p.m., el servicio la ejecuta a las 5:30p.m., o los 30 minutos más próximos.

 Seleccione la opción "Avisos y Tareas", la cual se encarga de instalar la aplicación Avisos y Tareas en la ruta de instalación fija "<<Archivos de Programa>>\Softech Consultores \Avisos y Tareas", luego presione el botón Squente>.

Seleccionar componentes Seleccione los componentes que desea que el programa de instalación instale.	Pro	fit Plus 🐼 '
Active los componentes que desea instalar. Corporativa Componente de Tareas para el Servidor Avisos y Tareas		Descripción Aplicación de Avisos y Tareas
176.71 MB de espacio necesario en la 2854 80 MB de espacio disponible en la	< Atrás	: Siguiente > Cancelar

6. Indicar el nombre del servidor donde se almacena la base de datos **Master Profit**, la cual se va crear al ingresar por primera vez al sistema, luego presionar el botón Siguiente > .

eleccionar un servidor de base de datos Seleccione el servidor de base de datos en el que va a instalar	Profit Plus
En la lista que aparece a continuación, seleccion instalar o bien haga clic en Examinar para ver un	ne el servidor de base de datos que va a la lista de todos los servidores de bases de
Galos.	
Servidor de base de datos:	
servidor de base de datos	
	Examinar

No seleccione como nombre del servidor la opción (local).

 Indicar el usuario "Profit" (usuario SQL Server), creado en durante el proceso de instalación de Profit Plus Administrativo con la contraseña respectiva, se validará que este usuario esté creado, presione el botón Squente >.

El servidor de base de datos necesita credenciales de inicio de sesión para conti	nuar. Profit Plus 🕼 🧂
Especifique una contraseña y un ID de inic	io de sesión de SQL.
ID inicio de sesión:	
profit]
Contraseña:	
•••••	
allShield	

- 8. El proceso de instalación solicitará la ruta específica donde se encuentra instalado el sistema Profit Plus Administrativo edición Corporativa, presione el botón Siguiente > .
- 9. Si no tiene instalado Microsoft .NET Framework 2.0, automáticamente se iniciará la instalación del mismo, la cual va a tardar aproximadamente 5 minutos, dependiendo de las especificaciones técnicas de su equipo.
- 10. Una vez copiados los archivos, visualizará la siguiente pantalla. Presione el botón para cerrar el proceso de instalación. El sistema creará un acceso directo a Profit Plus Avisos y Tareas en su escritorio:



- 11. Para el licenciamiento debe ejecutar el botón de Tareas de la pantalla de reportes del sistema Administrativo e ingresar los datos de licenciamiento.
- 12. Cierre todas las aplicaciones que tenga abiertas y reinicie su equipo. Haga doble clic en

el icono de Profit Plus Avisos y Tareas . Seguidamente debe verificar que el servicio para la ejecución de tareas, esté iniciado, para lo cual debe seguir los siguientes pasos:

1.0

- a. Ingresar a la opción Panel de Control de Inicio.
- b. Herramientas Administrativas.
- c. Ingrese a la opción **Servicios**, ubique el servicio "Tareas Profit" y verifique que esté iniciado, en caso contrario usando el botón derecho de su Mouse, presione Start.

	a 🖬 🖬 🖽 🛊 🖬 🖬 🖬 👘						
Services (Local)	Services (Local)						
	Tarran Profit	Name	Description		Dates	Statup Type	
	Statt the service	SQL Server (MSSQ Provides storage, process SQL Server Active Dubles integration with SQL Server Active Facular into exception 5.			Statud	Automatic Disabled	
	Description Servicio de Ejecución de Tarres de Profit	SQL Server Brow	er Prevides SQL Se e	Provides SQL Server con Quickly creates full-text L.		Disabled Automatic	
	0000	SQL Server VSS W Provides the interface to SSDP Discovery Discovery networked dev Superfetch Maintains and improves			Started Started	Manual Automatic	
		G, System Event N G, Tablet PC Input	ati Monitors system Se Enables Tablet P	events C pen an	Started Started	Automatic Automatic	_
		G Task Sched	Stat	rigi-	Stated	Automatic	
		Q TCP/P Net	Mag.	with a	Started	Automatic	
		C Talaphony	Paul	API(_	Statud	Marsual	
		C Terminal Se	Emurica	necti-	Started	Automatic	
		Q Terminal Sc	Redard	loning.		Marrual	
		Cl. Terminal Sc		on of	-	Markual	
		C. Thernes	ARTING .	Bence	Stated	Automatic	
		No. Investigation	Referab	MOR.	244794	Automatic .	
		C. TRACKAR	1.000.00000	Base Contra			

Creación del Job o Despachador

Es necesario crear un Job o Despachador en el servidor SQL Server para el envío de correos usando el sistema Avisos y Tareas. Este Job debe correr diariamente con la frecuencia más conveniente, para hacerlo siga los siguientes pasos:

- 1. Ejecute el Administrador Corporativo de SQL Server o Microsoft SQL Server Management Studio en caso de tener SQL Server 2005.
- 2. Seleccione el servidor con el cual se va a trabajar.
- 3. Seleccione la opción Management ingresar a SQL Server Agent.
- 4. Ubicar la opción **Job** y crear uno nuevo presionando el botón derecho de sus Mouse.
- 5. En la carpeta Generales (General), ingrese el nombre del Job, se recomienda sea "Despachador", y una breve descripción indicando que se encarga de enviar los avisos y ejecutar las tareas.
- 6. En la carpeta Pasos (Steps) debe crear un nuevo paso indicando los siguientes datos:
 - Nombre (Name): se recomienda sea "Despachador".
 - Tipo (Type): Transact-SQL.Script (T-SQL).
 - Base de Datos (Database): debe ser Master Profit.
 - Comando (Command): debe ingresar la siguiente instrucción: exec dbo.despachador 'C:\temp', donde 'C:\temp representa la dirección en la cual se crearán los reportes

configurados en las tareas; si este directorio no existe en su equipo, es necesario que lo cree con anterioridad.

- 7. En la carpeta **Itinerario** (Schedules) debe crear un horario de ejecución para el Job, indicando los siguientes datos:
 - Nombre (Name): se recomienda sea "Despachador".
 - Frecuencia de ejecución: Recurrente (Recuring).
 - Cambio (Change): a conveniencia (Ej. 5 minutos).
- 8. Se deben cambiar las propiedades del SQL Server Agent para que se inicie automáticamente junto al sistema operativo. Es importante que este servicio esté iniciado para la ejecución del Job que ejecuta el despachador.

Configuración del Servicio de Correo SQL Server

Para el envío de correos a través de la aplicación **Avisos y Tareas**, se seleccionó la herramienta de SQL Server, **SQL Mail**. A continuación se indicarán los pasos a seguir para realizar la configuración de acuerdo a la versión de SQL Server disponible en su empresa.

SQL Server 2005:

- 1) Ingresar a Microsoft SQL Server Management Studio y desplegar la carpeta Management.
- 2) Hacer clic con el botón derecho de su Mouse, sobre la opción **Database Mail** y seleccionar la opción **Configure Database Mail**.



3) En la siguiente pantalla debe seleccionar la opción Manage Database Mail accounts and profiles.

Database Mail Configuration Wizard - VXP-SQLDISARROL	
Select Configuration Task Select setup or maintenance tasks	
If you are installing Database Mail for the first time, select the satup option.	
O Set up Database Mail by potioning the following tasks	
1. Create a new e-mail profile and specify its SMTP accounts	
2. Specily profile security	
3 Configure system parameters	
Manage Database Mail accounts and profiles	
O Manage pulle security	
O Version of changer spitters parameters	
Hep	Final Canad

- Seleccionar la opción Create a new account para crear la cuenta en SQL para el envío de correo electrónico, a la cual se le asociará una cuenta de usuario de dominio previamente configurada en el Servidor Exchange, luego presionar el botón Next.
- 5) Ingresar los siguientes datos:
 - a. Account name : Nombre de la cuenta en SQL.

- b. Description: Una breve descripción referente a la cuenta.
- c. E-mail address: Cuenta de usuario de dominio para el envío de correos.
- d. **Display name** : Nombre que se despliega cuando se envía un correo electrónico.
- e. Reply e-mail: Cuenta a la que responderán los correos enviados.
- f. Server name: Nombre del servidor.
- g. Seleccionar en SMTP authentication la opción Anonymous authentication.

Specify name.	description, and	athibutes for your SM	TP account.		-
convert name	AvisonTan				
Angelphone .	Usuario con	rigurado para envíar l	01 8-000		
Address and serve	ISMTPS				
E-mail address:		sghal@carac	as sofrechsivienas com		
Djolay name:		Advanctuador o	de Arvisos y Tareas de Proiti		
Brokenak		(dhatBcara)	as suffectivitemas con		100
Server name		Pader	service accel	Pgt number:	25
O Windows A	lhericator uir	ng Database Engine s	ervice credentials		
O <u>W</u> indows Av	ithenfication usin	ng Database Engine s	evice cederliult		
O Windows As	thenication use	ng Database Engine s	evice coderiule		
O Mindows A	iherikation use rikation	ng Dakabase Engine s	even coderlinij		
O Windows A	Antication with Newton	ng Dakabawa Engine w	evice coderliais		

- 6) Una vez ingresados los datos de configuración de la cuenta en SQL para el envío de correos, presionar el botón **Next**.
- 7) Presione el botón **Finish** y se mostrará una pantalla donde se indica el estatus de creación de la cuenta, tal como la que se encuentra a continuación. Presionar el botón **Close**.

Success		t Tutal 1 Success	0 Evor 0 Warring
wale			
Action	Status	M	errage

8) Repetir los pasos del 1 al 4, y seleccionar la opción **Create a new profile**, para crear el perfil asociado a la cuenta de correo electrónico para el envío de avisos. Presionar el botón **Next**.

Dotabase Mail Configuration Wizard - 1709-5	OLDESARDOL	
Manage Profiles and Accounts Specty the task to periors		1
Select a waragement Task:		
O View, change, or delete an existing account		
Create a new picille		
O View, change, or deline an existing profile. You can a	dio manage accounts associated with the proble	
Hab	CBack Next Treatment	Cancel

- 9) Aparecerá una pantalla para agregar el perfil. Ingresar los siguientes datos:
 - a. Profile name: Nombre del perfil a agregar, puede ser "PerfilAvisosTareas"

- b. **Description**: Breve descripción del perfil: "Perfil asociado a la cuenta de correo para el envío de avisos"
- 10) Una vez ingresados los datos del perfil, presionar el botón Add
- 11) Se desplegará una ventana para asociar la cuenta. Seleccionar la cuenta previamente creada
- 12) Presionar el botón OK
- 13) Se creará el perfil y se mostrarán las cuentas asociadas al perfil. En este caso solo se listará la que se acaba de asociar.

Specify	of die y the profile name, d	Insciption, accounts, and failover priority.	1
holie nam	e: Perilloio	on Tarman	
esciption	e Pellaro	ciado a la cuenta de coneo para el envio de aveco	
MTP acco Norty	ounts Account Name Account Tamachilat	E-mail-Address schediffic-ascial scheckesterval com	Add.
	dependent 1 dependent all	CONTRACTOR ACTIVITY OF A CONTRACTOR OF	
			Renove
			Renove
			Renove Tab. Manet Dones
			Renove How the Many Dates
			Renove Horse Ease
			Renor Hyper 12 Hyper 12 com
			Renor three to Minut Dame

- 14) Presionar el botón **Next** y aparecerá una ventana indicando que el perfil fue creado. Para finalizar presionar el botón **Finish**.
- 15) Luego se mostrará una pantalla donde se indica el estatus de creación del perfil y de la cuenta que fue asociada. Presionar el botón **Close**.
- 16) Repetir los pasos de 1 y 2, seleccionar la opción Manage Profile Security, para asignar el perfil creado anteriormente, como el perfil por defecto, presione el botón Next.



17) Seleccionar el perfil creado en el paso N, asignarle la propiedad "Public" y la condición "Yes", para que sea el perfil por defecto. Presione **Next** y luego **Finish** para culminar con el proceso.

Specty	Profile Security latabase users or roles that have acc	cess to profiles.	
Valic Prof	es Povate Profiles		
Apublic p	rollie can be accessed by all users of	f any mail host database.	
Select pu	sic profiles. You can also specify the	default public profile	
Public	Profile Name		Default Profile
32	Tavas		Yes

18) Para verificar que se encuentra bien configurado el envío de correos desde SQL Server 2005, debe ubicarse en el explorador de Microsoft SQL Server Management Studio, específicamente dentro de Management en Database Mail, hacer clic en el botón derecho del Mouse y seleccionar la opción Send Test E-mail.



19) Seleccionar el perfil que se creó, ingresar la cuenta de correo electrónico al que se le enviará la prueba y completar el resto de los datos solicitados. Una vez ingresados todos estos datos, presionar el botón **Send Test E-mail**.

🎦 Send Test E-Mail from	VXP-SQLDESARROL	×
Database Mail <u>P</u> rofile:	PetfiAvisosTateas	•
Ια	jcrodiguez@caracas.soffechsistemas.com	
<u>5</u> ubject:	Database Mail Test	
<u>B</u> ody	This is a test e-mail sent from Database Mail on VXP-SOLDESARPIDL	
	Send Test E Mail	
	Dase	

 Inmediatamente después se desplegará un mensaje como el que sigue. Presionar el botón OK



21) El correo enviado se muestra en el siguiente formato.

🖬 Datab	ise Mail Test -	Mensaje (Texto s	in formato)				
i <u>A</u> rdnivo	Edición Ver	Insertar Formato	Herroreientas	Accignee 2			
Respo	nder 🛛 🙈 Respon	der a todos 🙈 Re	ienstar 🗃 🐴	1-21 - 1) 🐴 🗙 🖣	• • • A* 107	0
Der Pares CC1 Asuntos	Administration Jerring Cottle Rod Distablese Mail Territ	r de Avisos y Tareas I ríguez st	Profit (eqin aik)car	acas.coftechsi	tamas.com]		
This	is a test e-	mail sent fr	on Database	Mail on 7	/XP-9QLDE91	RBOL.	

SQL Server 2000:

A continuación se muestran los pasos que se deben seguir para realizar la configuración para SQL Server 2000:

- Instalar y configurar el Outlook como cliente de correo electrónico, o cualquier otro cliente (MAPI).
- Configurar el servicio de SQL Server
- Configurar SQL Mail para que use la interfaz de programación de aplicaciones de mensajería de correos (MAPI)

Configuración de servicio de correo:

Se debe agregar y/o configurar un perfil de cuenta de correo electrónico, accediendo a la opción Inicio del Panel de Control y sobre el Icono de Correo hacer clic el botón derecho del Mouse y seleccionar Open, tal como se muestra en la siguiente imagen:



2) Aparecerá una pantalla en la que se debe seleccionar la opción Mostrar perfiles

Configura	ción de correo - Outlook	×
Cuentas	de correo electrónico	
R	Configurar cuentas de correo electrónico y directorios.	Cuentas de correo electrónico
Archivos	de datos	
1	Cambiar la configuración de los archivos que Outlook usa para almacenar mensajes de correo electrónico y documentos.	Archivos de datos
Perfiles -		
Ċ	Configurar varios perfiles de cuentas de correo electrónico y archivos de datos. Normalmente, sólo se necesita uno.	Mostrar perfiles
		Cerrar

 Luego aparecerá la pantalla para agregar y/o configurar el perfil. En este ejemplo el perfil usado es Outlook, pero puede usar otro nombre; una vez creado el perfil, se debe seleccionar la opción: Usar siempre este perfil.

Correo
General
En este equipo se han configurado los siguientes perfiles:
Outlook 🔺
Agregar Quitar Propiedades Copiar
Al iniciar Microsoft Office Outlook, utilice el siguiente perfil: C Solicitar un perfil C Usar siempre este perfil
Outlook
Aceptar Cancelar Aplicar

4) Ahora se debe hacer clic sobre el botón **Propiedades** y se mostrará una ventana como la que sigue:

entas de comeo electrónico	
Configurar cuentas de correo electrónico y directorios.	Cuentas de correo electrónico
hivos de datos	
Canthar la configuración de los archivos que Outlook use para almacenar mensajes de correo alectrolesco o declamantes	Archivos de datos
and an I are seen to	

5) Hacer clic sobre el botón Cuentas de correo electrónico y se mostrará el asistente para agregar una cuenta de correo electrónico; seleccionar la opción Agregar una nueva cuenta de correo electrónico y presionar Siguiente.



6) En la siguiente ventana, seleccionar el tipo de servidor, **Servidor de Microsoft Exchange** y luego presionar **Siguiente.**



- 7) Luego se debe configurar el servidor Exchange, especificando el nombre del servidor Exchange y una cuenta de usuario de dominio. Cabe destacar que las características de esta cuenta de correo serán tomadas en cuenta para el envío de correos a través del Servidor de correos de SQL Server, es decir, si la cuenta tomada no tiene permisos para enviar correos externos, no se podrán configurar avisos o tareas con destinatarios con cuentas de correos fuera del dominio.
- 8) Una vez ingresados los datos solicitados presionar el botón Siguiente.



9) Aparecerá una ventana de confirmación, si está de acuerdo, presionar el botón Yes.

Microsof	t Office Outlook 🛛 🛛 🔀
٩	El correo de esta cuenta del servidor de Microsoft Exchange se enviará a la Carpeta personal de su equipo local. Si desea conservar su correo en el servidor, cambie la ubicación de entrega predeterminada mediante el comando Cuentas de correo electrónico del menú Herramientas. ¿Desea continuar?
	Yes No

Configurar Servicio de SQL Server:

- Debe ingresar a los servicios instalados a través de la siguiente ruta: Inicio -> Panel de Control -> Herramientas administrativas -> Servicios y ubicar el servicio de SQL Server, MSSQLSERVER.
- 2) Luego hacer clic derecho sobre el servicio de SQL Server y seleccionar Properties.

Services					_ □	X
<u>A</u> ction ⊻iew	← → 📾 💽 🖆	Y 🖸 🗟 😫] ▶ ■	■▶		
Tree	Name 🛆	Description	Status	Startup Type	Log On As	
Services (Local)	MSSQLSERVER	Chave	Started	Automatic	LocalSystem	
W	MSSQLServerADI	Stop		Manual	LocalSystem	
	🆓 Net Logon	Bauco	Started	Automatic	LocalSystem	
	🆓 NetMeeting Rem	Pause		Manual	LocalSystem	
	Network Connect	Resume	Started	Manual	LocalSystem	
	Network DDE 🛛 🗕			Manual	LocalSystem	
	Network DDE DSI	All Tasks 🛛 🕨		Manual	LocalSystem	
	NT LM Security S	Defrech		Manual	LocalSystem	
	Office Source En	Kerresit		Manual	LocalSystem	
	Rerformance Log	Properties		Manual	LocalSystem	
	🖏 Plug and Play 🗧	Hele.	Started	Automatic	LocalSystem	
	Rrint Spooler	neih	Started	Automatic	LocalSystem	•
Opens property sheet I	for the current selection					

- 3) Seleccionar la pestaña de la carpeta **Log on**, marcar la opción **This account** e ingresar los siguientes datos:
 - a. This Account: La misma que se usó para configurar el perfil de la cuenta de correo
 - b. Password: Es la clave asignada a esa cuenta de correo respectivamente
 - c. Confirm password: Es la confirmación de la clave ingresada previamente
- 4) Una vez ingresados los datos anteriores, presionar Apply y luego OK.

MSSQLSERVER Propertie	s (Local Computer)	? ×
General Log On Reco	very Dependencies	
Log on as:		
Local System account Allow service to in	nt nteract with desktop	
• <u>I</u> his account:	sqlmail@caracas.softechsiste	em <u>B</u> rowse
Password:	******	
Confirm password:	******	
You can enable or disab	le this service for the hardware	profiles listed below:
Hardware Profile		Service
Profile 1		Enabled
	Enable	<u>D</u> isable
	OK Car	icel <u>A</u> pply

5) Aparecerá un mensaje de aviso para indicar que se debe restaurar el servicio para que el cambio tenga efecto, presionar **OK** para finalizar.

Configurar SQL Mail:

 Debe ingresar al SQL Server Enterprise Manager, desplegar Console Root -> Microsoft SQL Servers -> SQL Server Group -> (local) (Windows NT) -> Support Services y hacer clic derecho sobre SQL Mail y presionar Properties.

🚡 SQL Server Enterprise Manager - [C	onsole Root\N	1icrosoft SQL S	iervers\SQI	. S 💶 🗆 🗡
] 📸 ⊆onsole <u>W</u> indow <u>H</u> elp				_ 8 ×
] Action ⊻iew Iools] ← → 🖻) 📧 🗙 🖻	" 🕼 🗟 😫		
] 🛞 🕼 🔋 😨 🔂				
Tree	Management	5 Items		
Console Root	9 5	e		F
SQL Server Group SQL Server Group Could (Windows NT) Databases Data Transformation Ser Replication Security Support Services Distributed Transact	SQL Server Agent	Backup	Current Activity	Database Maintena
eresh	dow from Here			
Propert	ies			
Opens property sheet for the current selection	n.			

 Aparecerá una ventana para asociar el perfil creado y/o configurado previamente. Colocar en Profile name el nombre del perfil, para este ejemplo se usó "Outlook" y presionar el botón Test, para que se reinicie el servicio.

5QL Mail Configuration - (local) 🛛 🛛 🔀
General
Enter a valid MAPI profile name. This profile name must be configured and tested for the startup user account of the MSSQLServer service.
Profile name: Outlook Test
OK Cancel Help

3) Para finalizar presione el botón **OK**.

Instalación y Configuración de Clientes para Avisos y Tareas

Para instalar la aplicación Avisos y Tareas en red, siga los pasos anteriores para instalar primero el sistema en el disco duro del servidor de la red, y después proceda a realizar la instalación en cada estación de red que va a usar el sistema, siguiendo los siguientes pasos:

- 1. Siga los pasos indicados en el Capítulo 1: Instalación de Profit Plus Administrativo -Instalación de Profit Plus Administrativo por primera vez. Aparecerá la pantalla para seleccionar el tipo de instalación que se va a realizar.
- 2. Haga clic en la opción **Corporativa** y luego presione el botón Siguiente >. Aparecerá una pantalla mostrando los componentes a ser instalados, a fin de que seleccione cual (es) de ellos desea instalar.

Seleccionar componentes Seleccione los componentes que desea que el programa de instalación instale.	Profit Plus 2008
Active los componentes que desea instalar.	Descripción Aplicación de Avisos y Tareas
81.43 MB de espacio necesario en la unidad 28654.73 MB de espacio disponible en la	< Atrás Siguiente > Cancelar

 Seleccione la opción "Avisos y Tareas", la cual se encarga de instalar la aplicación Avisos y Tareas en la ruta de instalación fija "<<Archivos de Programa>>\Softech Consultores \Avisos y Tareas", luego presione el botón Squente>. Indicar el nombre del servidor donde se va almacenar la base de datos Master Profit, la cual se va crear al ingresar por primera vez al sistema, luego presionar el botón Squente >.

eleccionar un servidor de base de datos Seleccione el servidor de base de datos en el que va a instalar	Profit Plus
En la lista que aparece a continuación, seleccior instalar o bien haga clic en Examinar para ver un datos. Servidor de base de datos:	ne el servidor de base de datos que va a a lista de todos los servidores de bases de
servidor de base de datos	
	Examinar.
#Sheld	

No seleccione como nombre del servidor la opción (local).

 Indicar el usuario Profit (usuario SQL Server), creado en el capítulo 1 con la contraseña respectiva, se validará que este usuario esté creado, presione el botón Siguiente >.

nicio de sesión de servidor de b El servidor de base de datos nacesi credenciales de inicio de sesión par	Profit Plus 🗱 -
Especifique una contraseña y un 10) de inicio de seatón de SQL.
profit	
Conbaseña	
e al Shield	
NORMEN -	

- 6. El proceso de instalación solicitará la ruta especifica, donde se encuentra instalado el sistema Profit Plus Administrativo edición Corporativa, presione el botón Squente > .
- 7. Si no tiene instalado Microsoft .NET Framework 2.0, automáticamente se iniciará la instalación del mismo, la cual va a tardar aproximadamente 5 minutos, dependiendo de las especificaciones técnicas de su equipo.
- 8. Una vez copiados los archivos, visualizará la siguiente pantalla:

Profit Puis 🚷	InstaliShield Wizard completo El programa de instalación ha finalizado la instalación de Profi Plus Administrativo en el equipo.
	< Altás Finalizat Cancelar

- 8. Presione el botón para cerrar el proceso de instalación. El sistema creará un acceso directo a Profit Plus Avisos y Tareas en su escritorio.
- 9. En caso de querer modificar las opciones por defecto (por ejemplo ruta donde se generan las tareas) deberá editar el archivo *avisosytareasuis.exe.config.*

Términos de la licencia de uso

Lea los términos de la licencia de uso de Avisos y Tareas. Dichos términos aparecen descritos en el contrato de licencia de uso y garantía que usted conseguirá dentro de la caja de Profit Plus. Si no está de acuerdo con dichos términos comuníquese con Softech a la mayor brevedad.

Registro de la Licencia de Uso

Al finalizar la instalación y al ingresar al sistema, usted deberá registrar la información correspondiente a la licencia de uso, la cual se incluye al adquirir el paquete. Esto con el fin de poner en funcionamiento la aplicación. A continuación se mencionan los pasos a seguir:

- 1. Ingrese a la opción **Tareas** en cualquier pantalla de reportes del sistema administrativo. La opción se encuentra al lado derecho de la pantalla
- 2. Aparecerá la pantalla de registro de licencia:

Profit Plus	
 Para poder usar el sistema sin restricciones es necesario obtener el número de autotzación, por lo que existen dos métodos que puede emplear previo lienado de los datos de Licencia y Nombre de Cliente. 1. Automático o vía Web: Opción Registrarse (Debe tener acceso a Internet) 2Por teléfono: +58 (212) 7934444 En caso de resentar problemas dede enviar un e-mail con todos los datos de esta planilla a: licenciamiento@miprofit.com 	
Número de activación: 3009-1810-8054-8054	
Número de autorización: Registrarse Ageptar Demo	2. Ingrese el nombre de la razón social

3. Una vez indicados los datos indicados anteriormente, comuníquese con el departamento de ventas de Softech Consultores para solicitar el número de autorización.



Debe tener a mano lo siguientes datos: N° de Licencia, Número de Clave, Número de Activación y Nombre del Cliente (Razon Social). Los mismos están ubicados en la caja de la aplicación y en la pantalla de inicio. Estos serán solicitados por la persona que atienda su solicitud.

En caso que esté registrando una nueva versión del sistema, debe registrar la Licencia que corresponda a la actualización

- 4. Se le informará el Nº de autorización que fue asignado y el Nº de autentificación. Registre la información requerida en el campo número de autorización. Adicionalmente, recibirá un correo electrónico con los datos correspondientes a su licenciamiento. Mantenga a la mano esta información como soporte de su solicitud.
- 5. La versión demo tiene una vigencia de un mes o 40 mensajes entre avisos y tareas.

Desinstalar Avisos y Tareas

Puede que en algún momento necesite eliminar el sistema en alguno de los equipos en donde fue instalado. Para esto debe seguir los pasos que se indican a continuación:

- 1. Cierre todas las aplicaciones y reinicie el equipo.
- Ingrese en panel de control y seleccione agregar o quitar programas Visualizará todos los programas que tiene instalados en su equipo. Ubique el que corresponde a Profit Plus Avisos y Tareas:



3. Haga clic en el botón Quitar Quitar para desinstalar el sistema.
CAPITULO 2 Características de Avisos y Tareas

Avisos y Tareas es una funcionalidad adicional del sistema Profit Plus 7.0, que permite la notificación acerca de la ocurrencia de **eventos** en el sistema administrativo y la programación de **tareas** específicas para la emisión de reportes. Para acceder a esta nueva funcionalidad, es necesario ingresar con un usuario que tenga prioridad 100, el cual debe haber sido creado en el sistema Profit Plus Administrativo 7.0 con anterioridad.

Usuario:	
Clave:	

Es necesario indicar el código del usuario en el campo "Usuario", por ejemplo 001 ó 999 y la contraseña correspondiente en el campo "Clave".

Barra del Menú Principal:

La barra del menú principal del sistema está compuesta por tres (3) submenús:



Configuraciones: Este submenú permite seleccionar los procesos y reportes del sistema.

Consultas: Este submenú permite consultar las tablas que contienen los datos precargados del sistema.



Salir: Usando esta opción del menú principal, es posible salir del sistema.

Barra de Herramientas:

Cada vez que seleccione un proceso se desplegará en la parte superior de la pantalla, un grupo de iconos que componen la barra de herramientas del sistema. Esta barra permite ejecutar funciones de forma rápida. Las funciones que no apliquen para un proceso, aparecerán desactivadas. La opción de bus queda variará de acuerdo al proceso que se seleccione.



Primero: Esta función muestra el primer registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción.

Anterior: Esta función muestra el registro anterior de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción.

Siguiente: Esta función muestra el siguiente registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción.

Último: Esta función muestra el último registro de la ventana activa según como estén ordenados los datos, sea por código o descripción.

Nuevo: Esta función prepara la ventana activa, para agregar un registro. Así por ejemplo, si la ventana activa es el proceso Configurar Avisos, debe ejecutar esta función cada vez que desee configurar un aviso nuevo.

Restaurar Registro: Esta función elimina los cambios que se han efectuado sobre el registro que está en pantalla, si todavía no se han grabado los mismos. Es decir, restaura el registro al mis mo estado en que se encontraba antes de comenzar a modificarlo.

Eliminar : Esta función elimina el registro que está en pantalla. Así por ejemplo si la ventana activa en el proceso Configurar Tareas, al ejecutar esta función eliminará la tarea que está en pantalla

Guardar: Esta función graba los cambios que se han efectuado sobre el registro que está en pantalla. Se debe usar al modificar un registro o al incluir uno nuevo para que los cambios queden registrados.

Buscar: Esta función busca el registro deseado en la ventana activa. Si la ventana activa es Configurar Avisos, puede realizar la búsqueda por proceso o evento y hacer clic en el botón

Si la ventana activa es Configurar Tareas, debe indicar al menos una letra o

palabra de la descripción del registro y hacer clic en el botón, de esta forma se posicionará en el primer registro que contenga la letra o palabra.

Configuración de Avisos

Los **Avisos** permiten enviar una notificación al personal interesado, acerca de la ocurrencia de ciertas **incidencias** en el sistema administrativo, cuando por ejemplo se sobrepasó el stock máximo al incluir una factura de compra, el saldo de una cuenta bancaria es mayor a un monto establecido, entre otros, estas incidencias o eventos pueden ser monitoreados a través de la configuración de avisos específicos para cada caso. Para realizar la configuración de avisos, es necesario ingresar al proceso

Configurar Avisos ubicado en el menú

🐉 Configuración de Avisos	
📢 📢 1 de7 🕨 🕅 🖄 🗡 🜄 Proceso • Austes	مر .
Avizo Destinatation Manages	
Processo: Documentos de Guentes por Cobrer	-
Eventa: Clerite Sobreginate	
W Arture form	×
12 Activar Avieo	Parámetros

Pestaña Avisos: se debe indicar el proceso del sistema administrativo a que aplica el aviso, esto le permite diferenciar por ejemplo eventos de stock que vengan de una factura de venta a los que provienen de un ajuste de entrada/salida.

Seguidamente debe seleccionar el evento, que es en si la acción a monitorear. El sistema por defecto trae configurado una amplia gama de eventos del sistema que incluyen acciones sobre el stock, saldos en caja y banco modificación de algunos valores claves entre muchos otros. Algunos de estos eventos ameritan ser parametrizados a través del botón "Parámetros" acorde a sus necesidades, así por ejemplo usted podrá definir con que saldo en Banco usted desea que se le envíe un aviso.

Finalmente usted puede elegir la acción asociada (Incluir, Modificar, Eliminar, Anular) a la cual se asocia el aviso.

Pestaña Destinatarios: es posible enviar el aviso a un destinatario de correo, con copia y/o copia oculta; es necesario que la dirección de correo incluya los caracteres especiales y puntos (.) correspondientes, para que el sistema la acepte; para enviar el correo a varios destinatarios, las direcciones electrónicas deben estar separadas por punto y coma (;). Además, es posible enviar los

avisos a los usuarios del sistema Profit Administrativo, usando el botón será emitido el aviso.

Pestaña Mensajes: el aviso puede ser enviado con un encabezado que defina el asunto del mismo y un texto cualquiera, esta información formará parte del aviso continuamente.

El sistema por defecto adiciona al mensaje del aviso la: la empresa donde ocurrió el aviso, el usuario, la fecha y una breve descripción del identificador del proceso (por ejemplo: número de la factura, código del cliente).

Configuración de Tareas

La opción **Tareas**, permite la ejecución y envío de reportes de forma automática a través de correo electrónico, en formato *.tif.* Para ello es necesario definir el reporte deseado, usando la opción Tareas de la pantalla del reporte en el sistema administrativo, y luego realizar la

configuración correspondiente, a través de la opción **Configurar Tareas** ubicada en el menú de **Avisos y Tareas**.

Reporte: Apuitas de Entrada/Salida por Articulo	i	Fatado	I w kastas	[m
Orden: Nimes 1	Enpresa: PERFIL	2		Perio doidad
Articulo:	Minina +	Valor mínimo	Mastric	Valor mátoreo
Número:	Missea -	Valor minimo	Misero	Valor indoinio
Fecha:	Manual 📼	01/01/2006	Manual	. 06/12/2006
Tipo de Ajuste:	Minino *	Valor minimo	Maxino	Valor indivinio
Amacén	Minne -	Valor minimo	Maxino	Valor indivinio
Linea:	Minimo =	Valor milnimo	Makso	Valor máximo
Categoria:	Minino -	Valor mínimo	Móleno	Valor indicinio
Proveedor:	Minino +	Velor mínimo	Materio	 Velor méximo
Meneda:	Mirino 🖛	Valor minimo	Máximo	Valor miloino
Anulado:	Minimo =	Valor minimo	Nixeso	Valor máximo

Pestaña Tarea: es posible visualizar todos los reportes seleccionados como tarea en el sistema administrativo, a fin de configurar la información deseada en el reporte; esta información se puede filtrar usando los mismos rangos del reporte, asignando el primer valor (mínimo), el último valor (máximo) o cualquier otro de forma "manual". En el caso particular de fechas usted podrá incluir valores especiales como inicio de mes, inicio de año, ayer, hoy ,etc. lo cual son calculados automáticamente por el sistema al momento de ejecutar la tarea.

Adicionalmente se debe establecer una regularidad en la ejecución de la tarea, llamada Periodicidad, a fin de definir la frecuencia y los intervalos de repetición requeridos.

Editar Previo				
Tienpo				
hida 02.00 Fin: 00.00 🕅 Ca	n tempo de Analización			
Frequencia				
🛞 Dante 🛛 Cada 🕺 1	die(x)			
Senand				
C Mersual				
O Anual				
Intervalo de repetición				
Contenzo: mincolas, 29 de noviem +	Bin fecha de finalización			
	Finalizar después de: 10			
	🗇 Finalzanal: kines 64 de dicient 🕶			
	Acentar Carcelar			

Pestaña Destinatarios: la configuración de tareas incluye el envío de los reportes a través de correo electrónico o correo interno, es necesario que la dirección de correo incluya los caracteres especiales y puntos (.) correspondientes, para que el sistema la acepte; para enviar el correo a varios destinatarios, las direcciones electrónicas deben estar separadas por punto y coma (;). El reporte puede ser enviado con un encabezado que defina el asunto del mismo y un texto cualquiera, esta información formará parte del mensaje adjunto al reporte continuamente.

A continuación se muestra un ejemplo de cómo son desplegadas las tareas a través de un cliente de correo electrónico:



Tome en cuenta que...

- 1. La integración de la funcionalidad **Avisos y Tareas**, sólo aplica para la edición Corporativa del sistema Administrativo versión 7.0 o superior.
- Para crear una configuración de aviso, debe usar la opción y completar la información solicitada, una vez que haya culminado la configuración, debe guardarla usando la opción .
- 3. Los avisos pueden cambiar a estado **Inactivo** para que no se lleven a cabo en un momento específico, sin necesidad de eliminarlos.

- Los eventos varían de acuerdo al proceso seleccionado y permiten condicionar el envío del aviso.
- 5. Sólo se puede configurar el envío de un aviso, cuando se ejecute la acción de Incluir, Eliminar, Modificar y/o Anular, en algún registro perteneciente al proceso seleccionado.
- 6. El envío de correo hace uso de la funcionalidad que trae la base de datos SQL Server para esa labor. Por favor verifique las restricciones que apliquen para la políticas y arquitectura con que cuente su empresa.
- 7. Si desea enviar un aviso o tarea, a un destinatario de correo electrónico externo, debe tener configurado Internet, en caso contrario, sólo podrá enviarlos a destinatarios de correo interno.
- 8. Los campos filtros del reporte que se visualizan en la configuración de tareas, sólo pueden ser editados por el súper usuario Softech, por lo tanto, los demás usuarios deben realizar la selección de los filtros, en el sistema Administrativo, antes de guardar el reporte como una tarea. En el caso de los campos filtros tipo Fecha, no hay limitación en cuanto a su modificación por parte de usuarios distintos a Softech.
- 9. Los eventos precargados en el sistema Avisos y Tareas, pueden ser utilizados por varios procesos del sistema Profit Administrativo, tales como Ajustes de Inventario, Facturas de Venta, Facturas de Compra, Movimientos de Caja y Banco, entre otros, a fin de configurar los avisos deseados, para el control de stock, saldos de caja y banco, descuentos en facturas, montos de documentos, etc.
- 10. Puede configurar para un mismo evento-proceso varios avisos, con distintos destinatarios y distintos parámetros.
- 11. Usando la opción, es posible ubicar una tarea específica, de acuerdo a la descripción indicada.
- 12. Usando la opción , es posible realizar la búsqueda de un aviso específico, por evento o proceso.
- 13. Sólo estarán disponibles en la configuración de tareas, los reportes que hayan sido definidos como tal en el sistema administrativo, a través de la opción Tareas.
- 14. Es posible consultar los procesos, los eventos y las relaciones entre ellos, disponibles para la

configuración de los avisos, a través de las opciones del menú

- 15. Es posible emitir reportes de los avisos y tareas que están configurados en el sistema, usando la opción reportes del menú principal.
- 16. Una tarea tiene una empresa asociada, no obstante el aviso aplica para todas las empresa que compartan la misma base de datos de avisos y tareas (MasterProfit)
- 17. Si desea cambiar la ruta donde se generan los reportes debe hacerlo en el archivo *avisosytareasuis.exe.config* y en el Job (Despachador) de la base de datos (**exec dbo.despachador** <*NuevaRuta*>).



Centro Capriles, Piso 23, Ofic. 23-B, Plaza Venezuela, Caracas 1050 Telfs.: 7934444 / 7818080 / 7935447 / 7813724 / 7934363 www.softechsistemas.com soporte@softechsistemas.com



10200 NW 25th Street, Miami FI 33172 U.S.A. Telf.: +1-305418.0088 www.softechsistemas.com soporte@softechsistemas.com